Archiv der Gemeinde Wiesing
Finding Aid - Sammlungen der Gemeinde Wiesing ()
Generated by Archiv der Gemeinde Wiesing on December 03, 2023
Language of description: German

Table of contents
Summary information  	  # 
Access points  	  # 
Series descriptions  	  # 
Fotosammlung, 1890 bis heute  	  # 
Plakate, Karten und Pläne  	  # 
Stb, Sterbebilder, 1855 - ?  	  # 
ZA, Zeitungsausschnitte  	  # 
Projekte und Ausstellungen  	  # 
Postwurf, 1986 - 2025  	  # 
Gemeindezeitung Wiesing, seit 2004  	  # 
Pfarrbrief  	  # 
Chronik Kalender, 2018 - ?  	  # 
Achenseer Hoangascht, 2006 - ?  	  # 
W, Wahlen  	  # 
Armenseelenbruderschaft, 1876  	  # 
Tourismus, 1900 - 2030  	  # 
Ehrenamt  	  # 
Diverser Schriftverkehr Gemeinde Wiesing, 1900  	  # 
Z, NACHBEARBEITUNG  	  # 

Summary information
Repository:	Archiv der Gemeinde Wiesing	
Title:	Sammlungen der Gemeinde Wiesing	
Language:	Deutsch	
Notes
Other notes
Publication status: Veröffentlicht
Level of detail: Teilweise
Status description: Entwurf
Access points
Chronik Wiesing
Wiesing (place)
Series descriptions
Fotosammlung
Creator: Chronik Wiesing
Date: 1890 bis heute (creation)
Physical description: ca. 4000 Stück
Language of the material:
Deutsch
Access points:
Chronik Wiesing	Publication status:
Veröffentlicht

Collection Fo: Fotos (allgemein)
Physical description: ca. 2000 Stück
Publication status:
Entwurf
	
Faschingsumzug 2009
Date: 2009 (creation)
Physical description: Ca 40 Stück
Access points:
Fasching (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Bgm. Alois Aschberger mit DJ Wolfi im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Gemeindewagen
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Peter Gruber und Stefanie Moser
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
[unbekannt] und Ernst Danzl
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Ernst Danzl
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Lustiges Treiben im Dorfwirt
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Gabriel Zingerle und Alisa Prem
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Pfattner Renate und Zingerle Alexandra
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
BMK Wiesing
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
BMK Wiesing
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Jakob Brunner und Anna-Lena Zingerle
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Kindergarten Gänsegruppe
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Kindergarten Gänsegruppe
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Kindergarten Gänsegruppe
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Kindergarten Bärengruppe
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Kindergarten Bärengruppe
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Gemeinde: Sandra Waldvogl, Anni Ploner, Gabi Dessl, Andrea Rinner, Peter Larch
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Renate Pfattner, Gabriel und Alexandra Zingerle
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Anni Ploner, Andrea Rinner, Alois Aschberger, Sandra Waldvogel, Elsa Neumann
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Alexandra Zingerle, Gabriel Zingerle, Renate Pfattner
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Wolfgang Kerbl
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Peter Larch und Renate Pfattner
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
		
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Otto Reremoser
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Otto Reremoser
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Alisa Prem
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal
	
	Item - Faschingsumzug
	2009	digital	
	Scope and content:
im Gemeindesaal DJ Wolfi
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Jakob Brunner, Anna-Lena Zingerle, Andre Daberto
	
	Item - Faschingsumzug 2009
	2009	digital	
	Scope and content:
Valentina Pfattner, Lea Scheiring, Lisa Niederkofler, Sabrina Scheiring

87	Item - Postkarte “Wiesing bei Jenbach”, ca. 1920
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
im Vordergrund rechts: Mühle, heute Fam. Franz Wiedner und im Vordergrund linkes Haus: Gorei, Fam. Eberharter
	
88	Item - Blick auf das Ortszentrum vom “Stumpfl-Anger” - heutiger Sportplatz
	1929	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
90	Item - Soldaten vor dem Schießstand in der Rofansiedlung
	1915	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
92	Item - Postkarte
	ca. 1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Blick vom Larchkopf, Inn, Buchbergl, Tiergarten, Wiesinger Bühel, Astenau, Ebner Joch, Dorf mit Kirche, Astenberg, Schießstand
	
95	Item - Wiesinger Dorfbach beim Schmied
	1930	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
96	Item - Beim Mader am Astenberg
	1939	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
97	Item - Zeichnung der alten Mühle
	1900	Zeichnung	
	Scope and content:
Maler: Hr. Och, arbeitete im Jenbacher Werk und malte als Hobby; Entstehung: ca. 1938
	
98	Item - Musikkapelle Wiesing
	1906	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
100-jähriges Gründungsfest der Musikkapelle Wiesing am 3. und 4. Juni 1906
	
102	Item - Weinold-Haus
	1938	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Die Fam. Weinold betrieb in diesem Haus lange Zeit einen Lebensmittelladen und eine Raika-Filiale
	
109	Item - Postkarte “Sommerfrische Wiesing im Unterinntal, Tirol”
	1943	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Blick von der heutigen Rofansiedlung ins Dorf mit Bühel und Kirche
	
110	Item - Dorf Richtung Osten, vom Leitenweg aus
	1940	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
112	Item - Wiesing Blick nach Osten auf die Rofansiedlung
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
114	Item - Musikkapelle 1920 vor dem Kriegerdenkmal
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
115	Item - Blick vom Leitenweg auf das Dorf und das Zillertal
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
116	Item - Wurzngasse
	1930	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
117	Item - bei der neuen Achenseestraße
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
119	Item - Wiesing a. d. Achenseestr. mit Kanzelkehre
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Blick auf die Rofansiedlung vom Senderturm oberhalb der Kanzelkehre
	
120	Item - Blick aufs Dorf und die Achenseestraße vom Oberfeld aus
	1960	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
121	Item - Wurzngasse
	1962	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
123	Item - Baustelle Aigner Johann
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Musikkapelle Wiesing
	1906	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
100-jähriges Gründungsfest der Musikkapelle Wiesing am 3. und 4. Juni 1906
	
	Item - Musikkapelle Wiesing vor dem Kriegerdenkmal
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Weinold-Haus
	1938	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Die Fam. Weinold betrieb in diesem Haus lange Zeit einen Lebensmittelladen und eine Raika-Filiale
	
	Item - Wiesing im Winter 1939/1940, Blick gegen Osten
	1940	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Wiesing Nr. 79 und die Wurzngasse
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Altes Lamplhaus
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick auf das Außerdorf und die Rofansiedlung
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Baubeginn beim Hotel an der Achenseestraße (heute Haus Nr. 102) “Someibau”
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Rohbau vom Hotel an der Achenseestraße des Schiestl Hermann “Someibau”, Heute Haus Nr. 102
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick von der Rofansiedlung ins Dorf Richtung Südwesten
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Gorei, Mühle und Skilift beim Bühel
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick auf das Außerdorf, Kirche und Rofansiedlung in Richtung Osten
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Im Vordergrund links: Haus Weninger
	
	Item - Blick auf den Wiesinger Bühel und Oberdorf
	1980	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Abriss beim Jochum
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Rechts: Bauernhaus Koaza
	
	Item - Abriss beim Jochum, dahinter Bauernhaus Koaza
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - alte Notburgabrücke über den Inn von Norden nach Süden
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
links: LLA Rotholz
	
	Item - Sanierung und Verbreiterung der Brücke zur Rofansiedlung
	1994	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Hofer Hans testet die neue Brücke
	
	Item - Sanierung und Verbreiterung der Brücke zur Rofansiedlung
	1994	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Postkarte Wiesing
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Blick vom Buchbergl aus mit Dorf und im Hintergrund die Rofansiedlung und das Sonnwendjoch
	
	Item - Postkarte Wiesing im Winter
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Blick auf das Dorf und die Pfarrkirche, im Hintergrund der Wiesinger Bühel und der Kienberg
	
	Item - Postkarte Dorfwirt Wiesing
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Urkunde Musikkapelle
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Text: Die Musikkapelle Wiesing erachtet es als eine angenhme Pflicht Herrn Wilhelm Prantl für sein verdienstvolles Wirken während der fünf Jahre dieser seiner Tätigkeit von 1926 - 1931 den wohlverdienten aufrichtigsten Dank und unsere stete Treuehaltung durch diese Ehren-Urkunde zum Ausdruck zu bringen; Wiesing am 6. April 1931; Die Musikanten
	
	Item - Installierung von Pfarrer Heinz Kleinlercher durch Dekan Peter Mayr, Jenbach
	1988	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Brand beim Sonnhof
	1979	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bischofs-Visitation
	2007-06-16	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Bischof Manfred Scheuer besuchte Wiesing am 16.6.2007 Wiesing anlässlich seiner ersten Visitation. Schlussaufstellung am Altar
	
	Item - Musikanten
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Josef Brugger, Alois Aschberger, Arthur Winkler und Anton Kogler
	
	Item - Bundesmusikkapelle Wiesing
	1906-06-03	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Zur Erinnerung an die Feier des 100jährigen Bestehens der Musikkapelle in Wiesing
	
	Item - Musikanten vor dem Gasthof Dorfwirt
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Die neue Volksschule
	1954	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - 40 Jahre Volksschule Wiesing
	1994	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - 40 Jahre Volksschule Wiesing
	1994	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Postkarte Kanzelkehre
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Postkarte Kramerwirt
	1901	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Postkarte Kramerwirt
	1901	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Postkarte Wiesing
	1960	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Glockeneinweihung 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
von links: Kind: Niedermühlbichler Anni (verehel. Wilfling), Aschberger Maria, Max Weinold, [unbekannt], Wegscheider Franz, Mader Max, Egger Maria (Zisterer Mena), [unbekannt],[unbekannt],Gramshammer Peter
	
	Item - Glockeneinweihung 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Glockeneinweihung 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Begrüßung Pfarrer Hundegger 1952
	1952	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
hinten: Leni Egger (Ehrengruber), [unbekannt], [unbekannt], Christl Huber (verehel. Lamprecht - Hirmal), Frieda Gasser (verehel. Prantl - Wallner), [unbekannt]
	
	Item - links: Unterladstätter Ludwig (Ruachn) und rechts: Niedermühlbichler Johann (Riemer)
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - links: Unterladstätter Ludwig (Ruachn) und rechts: Niedermühlbichler Johann (Riemer)
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Kreativtag an der Volksschule
	2006		
		
	Item - Die Volksschule wurde mit neuen Vorhängen ausgestattet
	2006-12-20		
		
	Item - Die alten Sänger

	Item - Fahnenweihe der ersten Fahne der Feuerwehr
	1958-05-26	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Fahnenweihe der ersten Fahne der Feuerwehr
	1958-05-26	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Teilnehmerinnen beim 7-Kampf 1989
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
hinten: Elisabeth Enthammer, [unbekannt], Christl Reichart, [unbekannt], Anni Ploner, [unbekannt], [unbekannt] [unbekannt], Renate Keiler, Eva Egger, Anita Huber, [unbekannt], Andrea Reremoser
	
	Item - Die Turnerinnen feiern ihr 25-Jahr-Jubiläum
		digital	
	Scope and content:
vlnr.
hinten: Hedwig Wechselberger, Eva Aigner, xxx, Elsa Huber, xxx, xxx, Widner Regina, Anni Guggenberger, Maria Huber, Maria Kerbl
Sitzend: Maria Reichart, Helene Mayr, xxx, Christl Wibmer, Eva Fankhauser, Gerda Hofer, Marie Zingerle
vorne: Maria Potykanowicz
	
	Item - Vereinsmeisterschaft am alten Tennisplatz 1976

	Item - Einladung zum Klassentreffen der Jahrgänge 1945, 1946 und 1947
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Einladung zum Klassentreffen der Jahrgänge 1945, 1946 und 1947
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Die Räumlichkeiten der Feuerwehr in der Volksschule
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Die neue Volksschule
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Mehrzwecksaal in der Volksschule
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Eingang der Volksschule
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Erstkommunion 1967
	1967	Diapositiv	
	Scope and content:
Jahrgang 58-59;
vlnr: hinten: Haaser Monika, Egger Maximilian, Wiedner Hans-Jörg, Schiestl Hermann, Hechenblaickner Roland, Heim Franz. Moser Heinz, Danzl Christl
vorne: Huber Renate (verehel. Keiler), Reiter Claudia, Waldvogl Evelin, Winkler Angelika, Keiler Evi (verehel. Hernegger), Kitzer Eva, Danzl Rita (verehel. Schweinester), Maier Angela
	
	Item - Erstkommunion 1956
	1956	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
vorne v.l.: [unbekannt], Widner Maria (verehel. Kirchmair)
	
	Item - Erstkommunion 1963
	1963	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
vorne vlnr:
Obholzer Lydia, Oberladstätter Ilse, Moser Helene, Reiter Imelda, Brandacher Elisabeth, Lörgetbohrer Maria, Blaickner Christine, Fuchs Margot, Steixner Hedwig, Huber Anni
hinten vlnr:
Kainer Willibald, Grießenböck Hubert, Berger Wolfgang Dornauer Otto, Kaiserer Hermann, Maier Johann, Klingenschmied Hubert, Klingenschmied Alfred,Marksteiner Konrad, Kirchmair Hubert, Kruselburger Walter, Schiestl Peter
	
	Item - Erstkommunion 1976
	1976	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
vorne vlnr:
Zauner Karin, Achrainer Martina, Mayr Ingrid, Egger Renate, Haubitzer Sonja, Furtner Christine, Berger Sabine, Rungger Astrid, Mair Renate, Danler Angelika,
2. Reihe vlnr:
Danzl Manfred, Flöck Hermann, Mayr Andreas, Reremoser Hans, Daxgabler Kurt, Klingenschmid Manfred, Klingenschmid Richard
hinten vlnr:
Pfarrer Heinz Hundegger, Brunner Hubert, Schranzhofer Christian, xxx, xxx, Schiestl Wolfgang, Wiedner Alois, Lehrerin Schlichtmeier Marianne
	
	Item - Erstkommunion
	2013-05-05	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
1. Reihe v.l.: Riedling Eilis, Brunner Alexander, Wegscheider Sophia, Brunner Mathias, Öfner Anna-Sophie, Lechner Philip
2. Reihe v.l.: Seidl Selina, Sixt Philipp, Hochstaffl Anna, Rinner Mathias, Trinkl Leonie, Hochstaffl Fabian; hinten v.l.: Pastoralassistentin Hölbling Silvia, Pfarrer Marek Ciesielsky, Lehrerin Margreiter Christine
	
	Item - Außerdikat Hof
	ca. 1975	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Zenz, Herbert
	
	Item - Außerdikat Hof
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Zenz, Herbert
	
	Item - Antnerhaus
	1970	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Tusch, Josef
	
	Item - Antnerhaus
	1970	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Tusch, Josef
Scope and content:
Ansicht von Südost
	
	Item - Antnerhaus
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Tusch, Josef
Scope and content:
Ansicht von Süden
	
	Item - Erstkommunion 1966
	1966	Diapositiv	
	Scope and content:
1. Reihe vlnr:
Hasslwanter Maria, Schiestl Klara, xxx, Reremoser Anita, Eberharter Helga, Hochmuth Waltraud, Reiter Beate, Egger Maria, Zeller Gabriele, Schwaiger Sonja, Lamprecht Lydia, Eberharter Beate
2. Reihe vlnr:
Oberladstätter Rainer, Prem Fritz, Reichart Wilhelm, Marksteiner Franz, Huber Josef, Steixner Josef, Gollop Wolfgang, Scharl Gerhard, Hofer Herbert, Egger Franz, Brunner Alois, Steixner Christian, Ortner Kurt
	
	Item - Erstkommunion 1977
	1977	Diapositiv	
		
	Item - Erstkommunion 1979
	1979	Diapositiv	
		
	Item - Erstkommunion 1982
	1982	Diapositiv	
		
	Item - Erstkommunion 1983
	1983	Diapositiv	
		
	Item - Erstkommunion 1984
	1984	Diapositiv	
		
	Item - Erstkommunion 1985
	1985	Diapositiv	
		
	Item - Gemälde Bauernhof beim Baierl

	Item - Familie Danler vor dem Bauernhaus
	1954-04-22		
		
	Item - Maria Danler, Ludwig Danler jun., Mutter Adele Danler
	1935		
		
	Item - Familie Danler vor dem Bauernhaus
	1942		
	Scope and content:
Erwachsene von links: Stefanie Danler, Albin Danler, Ludwig Danler sen., Adele Danler, Ludwig Danler jun., Maria Danler, Elisabeth Danler, Adolf Danler
	
	Item - vor dem Bauernhaus Danler
	1954		
	Scope and content:
v.l.: Antonia Danler, Maria Danler, Adele Danler
	
	Item - Luftbild Bauernhaus Danler

	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Nonne Himiltrud übergibt Bischof Odalbert die Gemeinde Wiesing
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Alpenflor
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Übergabe des Wappenbriefes von LH Stumpf an Bgm. Bichler Alois
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Pfeilbogenschützen
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Trachtengruppe
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Bauernwagen
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Bergknappen
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Pfeil-Bogen-Schützen
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Besuch der Äbtissin von Chiemsee
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Wappenverleihung durch LH Stumpf an Bgm. Alois Bichler
	
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17		
	Scope and content:
Mädchen vom Alpenflor beim Umzug vor dem Bauernhof Jörgen
	
	Item - Adamwirt
	1925		
		
	Item - Bahnübergang beim Adamwirt - DamalsGasthaus Zillertal
	1935		
		
	Item - Erstkommunion 1952
	1952		
	Scope and content:
v.l.: Niedermühlbichler (verh. Hofer) Gerda, Stubenvoll (verh. Trummer) Roswitha
	
	Item - Bauernhaus beim Jager (Fam. Keiler)

	Item - Beerdigung Keiler Maria
	1961-08-02		
		
	Item - Bauernhaus beim Jager (Fam. Keiler)

	Item - Fam. Keiler beim Jager
			
	Scope and content:
sitzend Keiler Maria und Stanislaus, stehend von links: Josef, Karl, Johann, Hermann, Stanislaus
	
	Item - Gemeinderatsausflug in den 1960er Jahren

Fotosammlung “Lamplhof”
Creator: Fam. Maier/Kerbl
Date: 1900 - 2020 (creation)
Scope and content: Sammlung von Fotografien der Familien Pirchner, Kirchmair, Maier und Kerbl, alle “Lamplhof”, die sich vor allem auf das Familienleben, den bäuerlichen Alltag und auf Feste und Riten im Ort beziehen.
Physical description: 540 Fotografien
Note [General] : Die vorliegende Sammlung ist eine Auswahl aus ca. 3000 Bildern der Familie
Access points:
Fam. Maier/Kerbl	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - 25-jähriges Priesterjubiläum
	1967-07-02	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
25-jähriges Priesterjubiläum von Pfarrer Heinz Hundegger mit Mesner Dornauer Johann
	
2	Item - 70. Geburtstag von Pfarrer Heinz Hundegger
	1987	1	
	Scope and content:
70 Jahrfeier von Pfarrer Heinz Hundegger 1987 mit Reiter Andreas, Bgm. Flöck Johann Pfarrer Heinz Hundegger und Lang Mathias
	
3	Item - 80. Geburtstag von Kirchmair Maria
	1981-11-04	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
80 Geburtstag von Kirchmair Maria
	
4	Item - 80. Geburtstag von Kirchmair Maria
	1981-11-04	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
80 Geburtstag von Kirchmair Maria
	
5	Item - 90. Geburtstag von Untermair (Schneiderer) Max
	1991-03-09	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
90 zigster Geburtstag von Untermair (Schneiderer) Max 1991 mit Pfarrer Heinz Hundegger und Bürgermeister Flöck Johann
	
6	Item - Musikkapelle Wiesing
	1906-06-04	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
100 Jahre Musikkapelle Wiesing im Jahre 1906
	
7	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Blumenkinder bei der 1000 -Jahr-Feier mit Wagen am 17. August 1930
	
8	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Pirchner Notburga bei der 1000-Jahr-Feier, die heilige Notburga darstellend 1930-08-17
	
9	Item - Schützenkompanie Wiesing
	ca. 1965	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Abordnung Schützenkompanie Wiesing Schiestl Alois, Siller Franz, Schiestl Hermann. ...., Aschberger Alois ca. 1965
	
10	Item - Almabtrieb
	1992	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb 1992 des Jörgenbauer beim Pinter
	
11	Item - Almabtrieb
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb beim Koanzer-Stall ca. 1995
	
12	Item - Almabtrieb
	ca. 1973	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb beim Lamplbauer, Danzl Astrid, Winkler Angelika, Kirchmair Maria, Winkler Olga und Maier Johann
	
13	Item - Almabtrieb
	ca. 1996	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb auf der Dorfstraße beim Pinter
	
14	Item - Almabtrieb
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb des Jörgenbauer
	
15	Item - Almabtrieb
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb des Jörgenbauer beim Koanzer
	
16	Item - Almabtrieb
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb des Jörgenbauer auf der Dorfstraße in Erlach (Höhe Hoarabauer)
	
17	Item - Anna Pirchner geb. Obholzer
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Anna Pirchner geb. Obholzer geb. 22.07.1879 (Lamplbäuerin)
	
18	Item - Almabtrieb
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Almabtrieb des Jörgenbauer vor dem Pinter und Weberlhof
	
19	Item - Postkarte
	1943-02-02	1	
	Scope and content:
Postkarte vom Truppenübungsplatz Bergen-Belsen von Albrecht Maier 02.02.1943
	
20	Item - Bergfoto
	ca. 1950	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Am Aufstieg zum Sonnwendjoch zweiter von links Maier Albrecht, im Hintergrund die Scherbensteinalm und der Rofan
	
21	Item - Familienfoto
	1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Silberhochzeit von Maria und Johann Kirchmair mit Töchter sitzend links Rosa und rechts Ottilia, stehend links Olga und rechts Maria Notburga.
	
22	Item - Herz-Jesu-Prozession
	1996	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Herz-Jesu-Prozession vor dem Mesnerhaus 1996
	
23	Item - Weihnachten am Lamplhof
	1971-12-24	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Weihnachten am Lamplhof .: r Kirchmair Maria , Danzl Birgitt und Maier Ottilia
	
24	Item - Armin Eberharter und Ilse Eberharter
	1950	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Eberharter Armin und Ilse 1950
	
25	Item - Winkler Arthur und Olga
	ca. 1960	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Winkler Arthur und Olga geb. Kirchmair vor dem Lamplhof
	
26	Item - Bau der Innbrücke
	1938	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bau der Innbrücke 1938
	
27	Item - Bau der Innbrücke
	1938	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bau der Innbrücke 1938
	
28	Item - Prozession
	ca. 1975	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen (Unterladstätter Aloisia, Lanthaler Adele und Winkler Olga) bei der Prozession beim Baierl
	
29	Item - Prozession
	ca. 1973	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen bei der Prozession mit Wiedner Regina, Lanthaler Adele und Winkler Olga
	
30	Item - Prozession
	1993	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen Flöck Antonia, Reremoser Anni und Winkler Olga bei der Prozession 1993
	
31	Item - Prozession
	1993	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen Flöck Antonia, Reremoser Anni und Winkler Olga bei der Prozession 1993
	
32	Item - Fasching
	1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen im Fasching beim großen Umzug 1968
	
33	Item - Trachten
	1993	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen im Kassettl: Reremoser Anni, Singer Martha und Kerbl Maria 1993
	
34	Item - Almabtrieb
	ca. 2005	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bäuerinnen Reremoser Anni und Winkler Olga beim Backen der Zillertalerkrapfen beim Almabtrieb
	
35	Item - Begräbnis von Soldat Steffinger Georg
	1944	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Begräbnis von Soldat Steffinger Georg, 1. Ehemann von Kirchmair Rosa
	
36	Item - Bergmesse auf der Wiesinger Skihütte
	ca. 1967	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bei der Bergmesse auf der Wiesinger Skihütte mit Brandacher Margarethe, Maier Maria und Lörgetbohrer Waltraud
	
37	Item - Bergmesse auf der Wiesinger Skihütte
	ca. 1967	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bei der Bergmesse mit Josef Egger (Zisterer), Maria Brugger
	
38	Item - Winkler Olga und Danzl Rosa
	ca. 1970	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Winkler Olga und Danzl Rosa beim Jochum
	
39	Item - Bergmesse auf der Wiesinger Skihütte
	ca. 1990	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bergmesse mit Pfarrer Heinz Kleinlercher
	
40	Item - Ministranten mit Bischof Kothgasser
	ca. 2000	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bischof Kothgasser mit Ministranten vor Esterhammer bei Firmung
	
41	Item - Firmung
	ca. 1998	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bischof Stecher mit Ministranten vor Pavillon bei der Firmung
	
42	Item - Wiesing im Winter
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Blick auf Wiesing im Winter vom Lamplhof neu
	
43	Item - Bauernhaus beim “Duning”
	ca. 1980	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Blick auf den Bauernhof Duning
	
44	Item - Maier Maria und Albrecht
	ca. 1950	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Blick von Brettfall das Inntal hinunter, Maria und Albrecht Maier
	
45	Item - Brandacher Johann, Maier Johann und Dornauer Otto
	1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Brandacher Johann, Maier Johann und Dornauer Otto im Winter 1966 auf der Dorfstraße beim Dorfwirt
	
46	Item - Brugger Josef, Kirchmair Olga und ..., Tusch Klaus 1958
	1958	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Brugger Josef, Marketenderin Kirchmair Olga und ..., Tusch Klaus 1958
	
47	Item - Musikkapelle Wiesing
	1991-03-09	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing beim 90. Geburtstag von Max Untermair 1991 beim Schneiderer
	
48	Item - Bundespräsident Körner bei der Einweihung der Achenseestraße
	August 1955	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Bundespräsident Körner bei der Einweihung der Achenseestraße
	
49	Item - Christbaum
	1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Christbaum 1968 zwischen Dorf- und Kramerwirt
	
50	Item - Danzl Astrid, Danzl Helga
	1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Astrid und Helga 1966
	
51	Item - Danzl Birgit, Brunner Maria und Maier Johann
	ca. 1970	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Birgit, Brunner Maria und Maier Johann in der Lamplstube
	
52	Item - Danzl Ernst jun.
	1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Ernst jun. in Soldatenuniform 1966
	
53	Item - Danzl Ernst sen. und Rosa mit Helga, Astrid und Birgit
	ca. 1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Ernst sen. und Rosa mit ihren Kindern Helga, Astrid und Birgit
	
54	Item - Familienfoto Danzl
	ca. 1965	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Ernst jun., Rosa, Astrid, Helga, Birgit und Kirchmair Maria in der Stube vom Lamplhof
	
55	Item - Danzl Ernst, Maier Maria und Albrecht
	ca. 1951	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Ernst, Maier Maria und Albrecht
	
56	Item - Danzl Evi und Rita
	1965	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Evi und Rita im Winter 1965
	
57	Item - Danzl Evi, Danzl Ernst jun., Maria Maier
	ca. 1954	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Evi und Ernst Danzl, Maria Maier (verehel. Kerbl)
	
58	Item - Erstkommunionsmädchen bei der Prozession
	ca. 1958	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Evi, Erstkommunionkinder Brugger Lisa, Maier Maria, Danzl Waltraud
	
59	Item - Evi und Hubert Danzl, Maria Maier, Ernst Danzl, Gertraud Pirchner
	ca. 1953	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Evi und Hubert Danzl, Maria Maier, Ernst Danzl, Gertraud Pirchner (Riemer)
	
60	Item - Familienfoto
	ca. 1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hermann, Hubert und Waltraud Danzl
	
61	Item - Grasausläuter
	ca. 1960	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hubert und Hermann Danzl als Grasausläuter
	
62	Item - Danzl Hubert, Oma Kirchmair Maria, Danzl Hermann und Waltraud
	ca. 1965	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Hubert, Oma Kirchmair Maria, Danzl Hermann und Waltraud
	
63	Item - Familienfoto
	ca. 1952	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Notburga geb. Kirchmair mit Kindern
	
64	Item - Danzl Notburga geb. Kirchmair
	ca. 1955	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Notburga geb. Kirchmair geb. 1931-09-10
	
65	Item - Danzl Rita, Maier Johann und Danzl Helga
	1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Rita, Maier Johann und Danzl Helga beim Viehhüten auf der Weide
	
66	Item - Danzl Rosa geb. Kirchmair in der Tracht
	ca. 1950	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Rosa geb. Kirchmair mit Kassettl
	
67	Item - Familienfoto
	ca. 1965	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Rosa mit Birgit, Astrid und Helga
	
68	Item - Danzl Rosa und Ernst
	ca. 1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Danzl Rosa und Ernst (Jochum)
	
69	Item - Familienfoto
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Danzl Rosa, Winkler Olga, Maier Ottilia (Kirchmair-Schwestern), mit Kinder Danzl Helga und Winkler Angelika
	
70	Item - Waltraud Danzl
	ca. 1960	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Waltraud Danzl
	
71	Item - Familienfoto
	ca. 1946	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Die Naznkinder von links: Kirchmair Richard, Schiestl Martha, Klara, Anni, Kirchmair Notburga, Schiestl Josef und Papa Alois Schiestl, hinten Anna Schiestl geb. Kirchmair mit Sohn Alois-Hubert, ca. 1946
	
72	Item - Dorfstraße beim Hafner
	ca. 1925	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Dorfstraße beim Hafner
	
73	Item - Kinderfoto
	1926	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Eberharter Aloisia, Kirchmair Rosa und Ottilia, 1926
	
74	Item - Kinderfoto
	1960	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Eberharter Gerhard und Maier Johann 1960
	
76	Item - Hochzeitsfoto Eberharter Rudolf und Veronika geb. Kirchmair
	1928-06-04	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Eberharter Rudolf und Veronika geb. Kirchmair 1928-06-04
	
76	Item - Viehausstellung
	1964	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Egger (Zisterer) Josef bei der Viehausstellung am Zistererfeld 1964
	
77	Item - Feuerwehr
	ca. 1992	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Ehrungen bei der Feuerwehr Wiesing
	
78	Item - Einweihung Dollfuss Denkmal
	1934-11-18	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Einweihung des Dollfuss Denkmales 1934-11-18
	
79	Item - Einweihung Dollfuss Denkmal
	1934-11-18	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Einweihung des Dollfuss Denkmales 1934-11-18
	
80	Item - Erbhofgeschichte beim Lamplhof
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Erbhofgeschichte vom Lamplhof, zusammengeschrieben von Maier Johann.
	
81	Item - Erntedankfest der Landjugend
	ca.1992	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erntedankfest der Landjugend Wiesing mit Krone
	
82	Item - Erntedankfest der Landjugend Wiesing
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erntedankfest der Landjugend Wiesing mit Krone
	
83	Item - Erstkommunion
	1967	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion von Danzl Rita mit Papa Danzl Robert 1967
	
84	Item - Erstkommunion
	1973	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
84 Erstkommunion vor der Kirche mit Lehrerin Schatz Anneliese 1973
	
85	Item - Erstkommunion
	1955	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion von Maier Maria mit Mama Ottilia und Patin Untermair Erika
	
86	Item - Erstkommunion
	1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion mit Aschberger Christian und Maier Lukas 1995
	
87	Item - Erstkommunion
	1984	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion mit Kerbl Wolfgang 1984
	
88	Item - Erstkommunion
	1967	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion von Danzl Rita mit Danzl Hermann, Evi, Robert Hubert und Winkler Angelika vor dem Urschnerhof ca. 1967
	
89	Item - Erstkommunion
	1962	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion von Maier Johann 1962
	
90	Item - Erstkommunion
	1962	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion vorm Michlbauernhof 1962
	
91	Item - Erstkommunion
	1962	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunion mit Pfarrer Heinz Hundegger und Maier Johann vor der Kirche 1962
	
92	Item - Familienfoto
	ca. 1957	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fam. Maier beim Lamplhof, Kirchmair Maria, Winkler Olga geb. Kirchmair, ......, Maier Maria, Albrecht, Ottilia geb. Kirchmair, .....,
	
93	Item - Erstkommunion
	1955	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunionskind Maier Maria und Patin Winkler Olga 1955
	
94	Item - Erstkommunionskinder bei der Prozession
	1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Erstkommunionskinder bei der Prozession 1995
	
95	Item - Fahnenweihe der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing
	1958-06-26	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fahnenpatin Kirchmair Maria mit den ältesten Feuerwehrmitgliedern Madl Johann und Johann Wöll 1958
	
96	Item - Freiwillige Feuerwehr Wiesing
		1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fahnenträger bei Festlichkeit der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing
	
97	Item - Freiwillige Feuerwehr Wiesing
	1958-06-26	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Aufstellung der Männer der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing zur Fahnenweihe 1958, bei der Aufstellung unter anderen Prem Fritz (Lastinger), Eberharter Armin, Pirchner Friedrich, Steinlechner Norbert (Siegei), Aschberger Alois (Egger), Madl Johann (Jörgen), Flöck Josef (Stumpfl)
	
98	Item - Familienfoto Kerbl
	ca. 1978	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maria, Brigitte und Franz Kerbl bei der Bergmesse
	
99	Item - Familienfoto
	1996-03-11	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Wolfgang, Brigitte, Maria und Franz Kerbl
	
100	Item - Familienfoto
	ca. 1985	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fam. Kerbl
	
101	Item - Familienfoto
	ca. 1992	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fam. Winkler - Koanzer in der Stube - Christoph und Lukas Maier, Andrea, Angelika und Kathrin Meixner und Olga Winkler
	
102	Item - Erstkommunion
	1967	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familie Danzl, Tante Mitterer Othilie, Danzl Evi, Kirchmair Maria, Erstkommunionskind Danzl Rita, Danzl Hermann, Papa Robert und Waltraud vorm Lamplhof 1967
	
103	Item - Familienfoto
	1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familie im Winter 1966, hinten Danzl Evi, Kirchmair Maria, Maier Johann, vorne Danzl Rita, Winkler Angelika
	
104	Item - Familienfoto
	1980	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familie Kerbl bei der Erstkommunion der Tochter Brigitte
	
105	Item - Familienfoto
	ca. 1959	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familie Maier, Winkler und Oma Kirchmair Maria beim Lamplhof mit Verwandtschaft
	
106	Item - Familienfoto
	1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familie bei der Silberhochzeit von Kirchmair Johann und Maria, vorne Kirchmair Johann, Maria, Olga, Rosa und Ottilia, hinten Danzl Johanna und Sohn Ernst
	
107	Item - Familienfoto
	Oktober 1926	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familienfoto beim Lampl
vorne sitzend: Eberharter Aloisia, Kirchmair Ottilia, Pirchner Anna geb. Obholzer, Pichner Josef, Kirchmair Rosa, Pirchner Notburga
hinten stehend: Eberharter Veronika geb. Pirchner und Rudolf, Kirchmair Maria geb. Pirchner und Johann, Obholzer Johann und Johanna geb. Pirchner
	
108	Item - Familienfoto
	ca. 1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Familienfoto von Danzl Ernst und Rosa geb. Kirchmair mit Kinder Ernst jun. und Tochter Steffinger Rosmarie aus erster Ehe
	
109	Item - Fasching
	ca. 1970	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching - Bäuerinnen als Grasausläuter
	
110	Item - Fasching
	1996	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching - verkleidet als Holländer: Gruber Maria, Winkler Olga, Reremoser Anni, Ehrensberger Helene, Gramshammer Rosa, Huber Elsa vor dem Hintnerhof
	
111	Item - Fasching
	ca. 1956	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching - Köche
	
112	Item - Fasching
	1956	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Faschingswagen vorm Jochum mit Maier Albrecht
	
113	Item - Fasching
	1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Faschingswagen mit Olga Winkler als Schneewittchen
	
114	Item - Fasching
	1970	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Aufstellung zum Umzug vor dem Schulhaus
	
115	Item - Fasching
	1970	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching - Bäuerinnen als Grasausläuter beim Lamplhof
	
116	Item - Fasching
	ca. 1985	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching im Lamplhof - Kathrin und Franz Meixner und Brigitte Kerbl
	
117	Item - Fasching
	ca. 1987	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Faschingsrodeln mit Meixner Angelika und Kerbl Maria
	
118	Item - Fasching
	ca. 1985	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching beim Lamplhof mit Kirchmair Maria
	
119	Item - Fasching
	ca. 2000	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching vor dem Hintnerhof, die Hochzeiter
	
120	Item - Fasching
	ca. 1976	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching mit Kerbl Franz und Kinder
	
121	Item - Fasching
	1970	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching - Bäuerinnen als Grasausläuter
	
122	Item - Fasching
	1987	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fasching beim Lamplhof mit Maier Rosi und Johann, Meixner Franz und Angelika
	
123	Item - Fasching
	1990	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Faschingsgaudi mit Kerbl Maria und Franz
	
124	Item - Jubiläum Lamplhof
	2007-05-06	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
5 Jahre Haflinger-Hengststation Lamplhof mit Fohlenpräsentation
	
125	Item - Feierlichkeiten vor dem neuen Pavillon
	1990	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Feierlichkeiten vor dem neuen Pavillon
	
126	Item - Maier Johann
	ca. 1967	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maier Johann mit Kühen auf der Weide, im Hintergrund der Buchberg ohne Autobahn
	
127	Item - Feldarbeit im Sommer
	1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Feldarbeit im Sommer
	
128	Item - Feierlichkeit mit Festumzug
	ca. 1955	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Festlichkeit mit Umzug vorm Dorfwirt, in der Mitte Hechenblaickner (Fasser) Johann mit Pfeife
	
129	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Festwagen bei der 1000-Jahr-Feier
	
130	Item - Fahnenweihe der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing
	1958	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fahnenweihe der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing mit Bgm. Gramshammer Peter, Kirchmair Maria und VizeBgm. Mader Max
	
131	Item - Freiwillige Feuerwehr Wiesing
	1944	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Feuerwehrfrau Kirchmair (Lampl) Ottilia in den Kriegsjahren 1943-1945
	
132	Item - Freiwillige Feuerwehr Wiesing
	1944	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Feuerwehrfrau Erika Untermair (Schneiderer) in den Kriegsjahren1943-1945
	
133	Item - Firmung
	1974	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Firmung von Winkler Angelika mit Patin Ottilia Maier
	
134	Item - Firmung
	1989	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Firmung 1989
	
135	Item - Firmung
	ca. 1919	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Firmung Kirchmair Johann mit Keiler Hermann, Kirchmair Anna und .....
	
136	Item - Firmung
	1989	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Firmung von Wolfgang Kerbl mit Göd Maier Johann, Rosi und Sohn Christoph
	
137	Item - Fleckvieh Jubiläumsausstellung
	1964	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fleckvieh Jubiläumsausstellung beim Zisterer Hausfeld
	
138	Item - Freiwillige Feuerwehr Wiesing
	1958	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Fähnrich Johann Flöck mit der neuen Feuerwehrfahne
	
139	Item - Anna Lörgetbohrer und Anna Kirchmair
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Anna Lörgetbohrer (verehel. Kirchmair - vlg. Flöck-Nann) und Anna Kirchmair (vlg. Stangl-Nannei)
	
140	Item - Familienfoto
	ca. 1926	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Lampl Großeltern Josef und Anna Pirchner (geb. Obholzer) mit Enkelkinder Ottilia und Rosa Kirchmair und Aloisia Eberharter geb. 27.12.1924
	
141	Item - Familienfoto
	ca. 1909	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
hinten Pirchner Johanna, Mama Anna (Lamplhofbäuerin) und Maria, vorne sitzend Pirchner Veronika und Notburga
	
142	Item - Almabtrieb
	ca. 1990	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Franz Kerbl beim Almabtriebsfest
	
143	Item - Untermair Notburg
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Untermair Notburg geb. 1907-02-13 beim Schneiderer) mit Hund beim Lampl
	
144	Item - Gruppenbild
	1938-12-20	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Freundinnen: Stefanie Prem (Lastinger) , Rosa Bichler (verehel. Brunner - Schmied), Fritz Prem (Lastinger), Marianna Wöll (Hansal - beim Danzl), Ottilia Kirchmair (Lampl)
	
145	Item - Danzl Rosa geb. Kirchmair
	1983-10-23	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Geburtstag von Danzl Rosa geb. Kirchmair, 1983-10-23
	
146	Item - Postkarte vom Stanglhof
	1917-10-14	1	
	Scope and content:
Lustige Geschichte vom Stanglhof 1914-10-17
	
147	Item - Almabtrieb
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
geschmückte Kühe beim Almabtrieb des Jörgenbauer
	
148	Item - gesellige Runde beim Dorfwirt
	ca. 1996	1	
	Scope and content:
gesellige Runde beim Dorfwirt: Gitta und Hansjörg Wiedner, Antonia und Johann Flöck, Pfarrer Alfons Lanser
	
149	Item - Lamplhof
		1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Glückwunschkarte vom Lamplhof
	
150	Item - Goldene Hochzeit
	1998-05-19	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Goldene Hochzeit von Maier Ottilia und Albrecht 1998-05-19
	
145	Item - Rosa Danzl geb. Kirchmair
	1993-10-23	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
70.Geburtstag von Rosa Maria Danzl geb. Kirchmair am 1993-10-23
	
151	Item - Grasausläuter
	April 1938	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Grasausläuter 1938 vorm Weberlhof
	
152	Item - Grasausläuter
	ca. 2005	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Grasausläuter
	
153	Item - Gruber Rosa und Kirchmair Notburga
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Gruber Rosa und Kirchmair Maria Notburga
	
154	Item - Hechenblaickner Margarethe, Kirchmair Maria Notburga, Aschberger Theresia, Hechenblaikner Marianne
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hechenblaickner Margarethe, Kirchmair Maria Notburga, Aschberger Theresia, Hechenblaickner Marianne
	
155	Item - Hechenblaickner (Fasser) Sophie und Kirchmair (Lampl) Ottilia
	ca. 1938	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hechenblaickner (Fasser) Sophie und Kirchmair (Lampl) Ottilia
	
156	Item - Untermair Hermann und Elisabeth
	ca. 1942	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Untermair Hermann und Elisabeth als fleißige Schüler ca. 1942
	
157	Item - Familienfoto
	Juni 1949	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maria und Johann Kirchmair, Ottilie und Albrecht Maier am Herz-Jesu-Sonntag 1949
	
158	Item - Hochzeitfoto von Kirchmair Josef (Duning) und Anna Lörgetbohrer (Flöck)
	1923-05-14	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeit von Kirchmair Josef (Duning) und Anna Lörgetbohrer (Flöck) am 1923-05-14
	
159	Item - Hochzeitsfoto von Emil Mühlbacher und Elisabeth Untermair
	1951-08-08	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Emil Mühlbacher und Elisabeth Untermair 1951-08-08
	
160	Item - Hochzeitsfoto von Danzl Ernst (Jochum) und Rosa Kirchmair (Lampl)
	1948-11-18	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeit Danzl Ernst und Rosa Kirchmair 18.11.1948
	
161	Item - Hochzeitsfoto von Wilhelm Mühlbacher und Margit Brunner
	1983-04-16	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Wilhelm Mühlbacher und Margit Brunner
	
162	Item - Hochzeitsfoto von Armin Eberharter und Margarethe Hechenblaickner
	1966-10-15	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Armin Eberharter und Margarethe Hechenblaickner
	
163	Item - Hochzeitsfoto von Stefan Fend und Rosmarie Steffinger
	1963-05-04	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Stefan Fend und Rosmarie Steffinger am 04.05.1963
	
164	Item - Hochzeitsfoto von Johann Maier und Rosi Mühlbacher
	1980-05-31	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Maier und Rosi Mühlbacher
	
165	Item - Hochzeitsfoto von Arthur Winkler und Olga Kirchmair
	1961-04-16	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Arthur Winkler und Olga Kirchmair am 16.04.1961 mit den Trauzeugen Albrecht Maier und Heinrich Zingerle
	
166	Item - Hochzeitsfoto von Johann Obholzer und Johanna Pirchner
	1928-06-04	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Obholzer und Johanna Pirchner am 1928-06-04
	
167	Item - Hochzeitsfoto von Johann Kirchmair und Maria Pirchner
	1923-07-02	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Kirchmair und Maria Pirchner am 02.07.1923
	
168	Item - Hochzeitsfoto von Karl Längerer und Walburg Kirchmair
	1924-02-20	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Karl Längerer und Walburg Kirchmair (Stangl) am 1924-02-20
	
169	Item - Hochzeitsfoto Johann Praxmarer und Erika Untermair
	1950-04-24	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Johann Praxmarer und Erika Untermair (Schneiderer) am 1950-04-24
	
170	Item - Hochzeitsfoto von Gottfried Mühlbacher und Juliane Kirchmair
	1920-09-21	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Gottfried Mühlbacher und Juliane Kirchmair am 1920-09-21
	
171	Item - Hochzeitsfoto von Hermann Untermair und Maria Brunner
	1957-08-10	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Hermann Untermair und Maria Brunner am 1957-08-10
	
172	Item - Hochzeitsfoto von Robert Danzl und Maria Notburga Kirchmair
	1951-12-01	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Robert Danzl und Maria Notburga Kirchmair 01.12.1951
	
173	Item - Hochzeitsfoto von Armin Eberharter und Margarethe Hechenblaickner
	1966-10-15	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Armin Eberharter und Margarethe Hechenblaickner
	
174	Item - Hochzeitsfoto Josef Gruber und Maria Winkler
	1940-04-15	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Josef Gruber (Hintner) und Maria Winkler 15.04.1940
	
175	Item - Hochzeitsfoto Wolfgang Kerbl und Claudia Felderer
	2003-05-24	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Wolfgang Kerbl und Claudia Felderer mit Sohn Matthias
	
176	Item - Hochzeitsfoto von Franz Kerbl und Maria Maier
	1969-08-30	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Franz Kerbl und Maria Maier mit Familie
	
177	Item - Hochzeitsfoto von Franz Kerbl und Maria Maier
	1969-08-30	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Franz Kerbl und Maria Maier mit Oma Maria Kirchmair und dem Vater von Franz Kerbl
	
178	Item - Hochzeitsfoto Josef Singer und Martha Kirchmayr (Duning)
	1979-10-06	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Josef Singer und Martha Kirchmayr (Duning)
	
179	Item - Hochzeitsfoto von Johann Obholzer und Olga Steiner
	1952-11-22	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Obholzer und Olga Steiner
	
180	Item - Hochzeitsfoto von Arthur Winkler und Olga Kirchmair
	1961-04-15	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Arthur Winkler und Olga Kirchmair am 15.04.1961
	
181	Item - Hochzeitsfoto von Hubert Untermair und Margarethe Huber
	1959-10-24	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Hubert Untermair und Margarethe Huber am 1959-10-24
	
182	Item - Hochzeitsfoto von Hermann Danzl und Hermine Mair
	1975-11-28	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Hermann Danzl und Hermine Mair 1975 11-28
	
183	Item - Hochzeitsfoto von Danzl Hubert und Anna Maria Schranzhofer
		1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Hubert Danzl und Anna Maria Schranzhofer
	
185	Item - Hochzeitsfoto von Otto Dornauer und Sonja Strobl
	1977-10-16	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Otto Dornauer und Sonja Strobl
	
186	Item - Hochzeitsfoto von Albrecht Maier und Ottilia Kirchmair
	1948-05-19	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Albrecht Maier und Ottilia Kirchmair am 1948-05-19
	
187	Item - Hochzeitsfoto von Walter Ploner und Anna Huber
	1977-05-28	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Walter Ploner und Anna Huber
	
188	Item - Hochzeitsfoto Hansjörg Wurm und Margit Seeber
	1971-11-20	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto Hansjörg Wurm und Margit Seeber am 1971-11-20
	
189	Item - Hochzeitsfoto von Franz Kerbl und Maria Maier
	1969-08-30	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Franz Kerbl und Maria Maier am 30.08.1969, rechts Johann und Erika Praxmarer (geb. Untermair), links Arthur und Olga Winkler (geb. Kirchmair)
	
190	Item - Maier Maria und Winkler Angelika
	ca. 1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maria Maier und Angelika Winkler beim Skifahren
	
191	Item - Maria Maier
	ca. 1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maria Maier beim Hüten der Kühe
	
192	Item - Katholikentag Wien
	1933	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Johann Madl (Jörgenbauer) und Johann Kirchmair (Lamplbauer) in Schützentracht beim Katholikentag in Wien
	
193	Item - Mädchengruppe
	ca. 1942	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
junge Frauen, ganz links Ottilia Kirchmair
	
194	Item - junge Männergruppe
	ca. 1938	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
junge Männer - Mitte kniend Ernst Danzl, stehend ganz rechts Albrecht Maier
	
195	Item - Bäuerliches Leben
	ca. 1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kälber im Vorgarten - Maier Hansi am Zaun
	
196	Item - Brigitte Kerbl
	2001	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Brigitte Kerbl 2001
	
197	Item - Brigitte und Wolfgang Kerbl
	ca. 1997	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Brigitte und Wolfgang Kerbl 1997
	
198	Item - Kerbl Brigitte, Meixner Angelika, Maier Ottilia, Danzl Ernst, Kerbl Maria, Steffinger Rosemarie, Danzl Rosa
	1998	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kerbl Brigitte, Meixner Angelika, Maier Ottilia, Danzl Ernst Kerbl Maria, Steffinger Rosemarie, Danzl Rosa
	
199	Item - Maria Kerbl mit Sohn Wolfgang
	1980	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maria Kerbl geb. Maier mit Sohn Wolfgang beim Skifahren beim Babylift beim Weberfeld
	
200	Item - Maria Maier
	ca. 1966	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Maria Maier
	
201	Item - Kerbl Wolfgang mit Claudia
	2001	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kerbl Wolfgang mit Claudia 2001
	
202	Item - Kinder in der Lamplstuben
	ca. 1968	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kinder in der Stube vom Lamplhof mit Maier Johann
	
203	Item - Kindergarten
	1977	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kindergarten 1977 mit Kerbl Brigitte
	
204	Item - Kindergarten
	ca. 1981	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kindergartenfoto mit Kerbl Wolfgang
	
205	Item - Kindergeburtstag
	ca. 1995	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kindergeburtstag beim Lamplhof mit Meixner Alexander und Andrea, Rofner Andreas, Maier Lukas, Rofner Markus und Maier Christoph
	
206	Item - Pfarrkirche Wiesing
	1932-10-03	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
geschmückte Kirche bei der Einstandsfeier von Pfarrer Johann Geiger am 03.10.1932
	
207	Item - Pfarrkirche Wiesing
	1958	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Pfarrkirche Wiesing mit Altar 1958
	
208	Item - Olga Kirchmaier
	ca. 1952	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Olga Kirchmaier beim Lamplhof
	
209	Item - Kirchmair Ottilia
	1939	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair (Lampl) Ottilia 1939
	
211	Item - Klosterschwester Kirchmair Anna
	1935	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Anna (Stangltochter) als Klosterschwester Scholastika im Mutterhaus der Kreuzschwestern in Hall - Profess 1935
	
212	Item - Kirchmair Anna
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Anna geb. 30.06.1901 (Stangl) später Klosterschwester Scholastika bei den Kreuzschwestern im Mutterhaus in Hall
	
213	Item - Kirchmair Johann (Lamplhofbauer)
	ca. 1935	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Johann geb. 1894-01-23 (Lamplhofbauer)
	
214	Item - Kirchmair Johann
	ca. 1914	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Soldat des ersten Weltkrieges Johann Kirchmair (Sohn beim Stangl) geb. 23.01.1894
	
215	Item - Kirchmair Alois mit seinem Sohn Ludwig vor dem Stangl-Hof
	1910	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Alois mit seinem Sohn Ludwig bei seinem Elternhaus beim Stangl ca. 1910
	
216	Item - Kirchmair Johann und Mader Max
	ca. 1922	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Johann Kirchmair und Max Mader
	
217	Item - Kirchmair Johann und Maria geb. Pirchner
	1948-07-02	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Johann Kirchmair und Maria geb. Pirchner (Lamplbauer) bei der Silberhochzeit 1948-07-02
	
218	Item - Kirchmair Johann und Maria
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Johann und Maria Kirchmair (Stangl) ca. 1920
	
219	Item - Familienfoto
	1949	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Johann und Maria geb. Pirchner mit Enkel Danzl Ernst, Maier Maria und Steffinger Rosmarie
	
220	Item - Kirchmair Maria
	vor 1928	1	
	Scope and content:
Kirchmair Maria geb. 15.08.1890 (Stangltochter) später Klosterschwester Assunta im Kloster der Kreuzschwestern im Mutterhaus in Hall - Profess am 03.10.1928
	
221	Item - Kirchmair Maria und Brugger Josef
	ca. 1975	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Gute Nachbarn, Kirchmair Maria (Lamplbäurin) und Brugger Josef (Michlbauer)
	
222	Item - Kirchmair Maria
	ca. 1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria als Klosterschwester Assunta (Stangl)
	
223	Item - Kirchmair Maria geb. Pirchner
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria geb. Pirchner, geb. am 24.11.1901
	
224	Item - Kirchmair Maria geb. Pirchner
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria geb. Pirchner geb. am 24.11.1901
	
225	Item - Kirchmair Maria geb. Pirchner
	ca. 1920	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria geb. Pirchner geb. am 24.11.1901
	
226	Item - Kirchmair Maria mit Enkel Danzl Ernst und Steffinger Rosmarie
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Kirchmair Maria mit Enkel Danzl Ernst und Steffinger Rosmarie
	
227	Item - Kirchmair Maria mit Enkelin Gabi
	ca. 1965	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria mit Enkelin Gabi, ca. 1965
	
228	Item - Kirchmair Maria Notburga
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga
	
229	Item - Kirchmair Maria Notburga
	ca. 1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga
	
230	Item - Kirchmair Maria Notburga
	ca. 1948	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga
	
232	Item - Kirchmair Maria und Enkelin Maier Maria
	ca. 1956	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria und Enkelin Maier Maria vor einer Kirche ca. 1956
	
231	Item - Kirchmair Maria Notburga mit Schiestl Martha, Josef, Anni und Klara vorm Lamplhof
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga mit den Naznkindern, Schiestl Martha, Josef, Anni und Klara vorm Lamplhof
	
233	Item - Kirchmair Maria und Maier Albrecht mit Sohn Johann
	1955	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria und Maier Albrecht mit Sohn Johann und dem neuen Traktor 1955
	
234	Item - Kirchmair Maria Notburga
	1949	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Skifahrerin Kirchmair Maria Notburga 1949
	
235	Item - Kirchmair Maria Notburga
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga in der alten Wiesinger Musiktracht ca. 1947
	
236	Item - Pirchner Notburga (Lamplhoftochter) bei der 1000-Jahr-Feier
	1930-08-17	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Pirchner Notburga geb. 07.08.1908 (Lamplhoftochter) bei der 1000-Jahr-Feier
	
237	Item - Pirchner Notburga (Lamplhoftochter)
	ca. 1928	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Pirchner Notburga geb. 07.08.1908 (Lamplhoftochter) ca. 1928
	
238	Item - Kirchmair Maria Notburga
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga geb. 10.09.1931, ca. 1947
	
239	Item - Kirchmair Maria Notburga
	ca. 1946	1	
	Creator:
Fam. Maier/Kerbl
Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga geb. 10.09.1931, ca. 1946
	
240	Item - Kirchmair Olga und Maria
	ca. 1953	1	
	Scope and content:
Kirchmair Olga und Maria, ... vor dem Lamplhof 1953
	
241	Item - Kirchmair Olga, Notburga, Rosa und Ottilia
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Kirchmair Olga, Maria Notburga, Rosa und Ottilia (Lamplhoftöchter) 1948
	
242	Item - Kirchmair Olga, Steffinger Rosemarie, Kirchmair Maria Notburga, Rosa, Ottilia, Maria und Johann
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Kirchmair Olga, Steffinger Rosemarie, Kirchmair Maria Notburga, Rosa, Ottilia, Maria und Johann vor dem Lamplhof ca. 1948
	
243	Item - Kirchmair Ottilia (Lamplhoftochter)
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia geb. 1922-12-13 (Lamplhoftochter)
	
244	Item - Kirchmair Ottilia (Lamplhoftochter)
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia (Lamplhoftochter) mit Ochsenfuhrwerk
	
245	Item - Kirchmair Ottilia (Lamplhoftochter)
	ca. 1941	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia geb 1922-12-13 (Lamplhoftochter), ca. 1941
	
246	Item - Kirchmair Ottilia , Olga, Rosa, Maria Notburga, Maria und Johann
	ca. 1946	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia , Olga, Rosa, Maria Notburga Maria und Johann ca. 1946
	
247	Item - Gruppenbild
	ca. 1943	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia, Soldat Steffinger Georg und Kirchmair Rosa beim Lamplhof
	
248	Item - Kirchmair Ottilia
	ca 1946	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia geb. 1922-12-13 beim Wegkreuz beim Buchbergl
	
249	Item - Kirchmair Ottilia
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia geb. 1922-12-13 im Sommer auf dem Buchbergl im Hintergrund die neue Innbrücke
	
250	Item - Kirchmair Ottilia mit Soldat Steffinger Georg
	ca. 1943	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia mit Soldat Steffinger Georg vor dem Lamplhof ca. 1943
	
251	Item - Kirchmair Ottilia und Maier Albrecht
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia und Maier Albrecht 1944 bei einem Fronturlaub von Albrecht
	
252	Item - Maier Albrecht und Ottilia
	1998-05-19	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht und Ottilia geb. Kirchmair bei der goldenen Hochzeit am 1998-05-19
	
253	Item - Kinderfoto
	1929-05-19	1	
	Scope and content:
Ottilia und Rosa Kirchmair und Aloisia Eberharter vor dem neu erbauten Haus von Rudolf Eberharter
	
254	Item - Gruppenbild
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia, Schlögl Walter, Winkler Maria, Schiestl Hermann,....., beim Lamplhof
	
255	Item - Kirchmair Rosa im Kassettl
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Kirchmair Rosa im Kassettl
	
256	Item - Kirchmair Rosa mit Oma Pirchner Anna geb. Obholzer
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Kirchmair Rosa mit Oma Pirchner Anna geb. Obholzer im Lamplgarten
	
257	Item - Kirchmair Ottilia
	ca. 1941	1	
	Scope and content:
Kirchmair Otillia mit Soldat des zweiten Weltkrieges beim Weg nach Rotholz beim Buchbergl
	
258	Item - Kirchmair Rosa und Ottilia
	ca. 1937	1	
	Scope and content:
Kirchmair Rosa und Ottilia vor dem Lamplhof
	
259	Item - Klingenschmid Karl
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Soldat im zweiten Weltkrieg Klingenschmid Karl
	
260	Item - In der Klosterküche
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Kirchmair Maria als Klosterschwester Assunta (links) (Stangltochter) in der Küche im Canisianum in Innsbruck
	
261	Item - Familienfoto Meixner/Winkler
	ca. 2001	1	
	Scope and content:
Koanzerfamilie, Meixner Andrea, Winkler Olga, Meixner Alexander, Kathrin und Angelika 2001
	
262	Item - Kriegerdenkmal nach dem ersten Weltkrieg
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Kriegerdenkmal nach dem 1. Weltkrieg 1925, im Hintergrund der Hintnerhof
	
263	Item - Almabtrieb
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Kühe auf dem Heimfeld nach Almabtrieb, im Hintergrund die neu gebaute Autobahn
	
264	Item - Fleckviehbewertung
	ca. 1985	1	
	Scope and content:
Fleckviehbewertung
	
265	Item - Fleckviehbewertung
	ca. 1985	1	
	Scope and content:
Fleckviehbewertung, vorne Lanthaler Adele vom Jörgenhof
	
266	Item - Kutschenfahrt der Wiesinger Bäuerinnen mit Theuretzbacher Manfred
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Kutschenfahrt der Wiesinger Bäuerinnen mit Theuretzbacher Manfred
	
267	Item - Bauernhof beim Lampl
	ca. 1910	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl
	
268	Item - Bauernhof beim Lampl
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl
	
269	Item - Bauernhof beim Lampl
	ca. 1924	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl
vorne stehend: Pirchner Veronika, Notburga, Kirchmair Maria geb. Pirchner und Johann (Stanglsohn) und Lamplbauer Josef und Anna Pirchner, Kinder Rosa und Ottilia Kirchmair
	
270	Item - Bauernhof beim Lampl
	ca. 1936	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl
	
271	Item - Bauernhof beim Lampl im Winter
	ca. 1949	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl im Winter
	
272	Item - Bauernhof beim Lampl
	1968	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl
	
273	Item - Lamplhof
	ca. 1986	1	
	Scope and content:
Aufbau des Glockenturms vom abgerissenen Jörgenhof
	
274	Item - Bauernhof beim Lampl
	ca. 1986	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Lampl im Winter
	
275	Item - Maier Lukas und Christoph vor dem Lamplhof
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Maier Christoph und Lukas auf dem Pferd vor dem elterlichen Lamplhof ca. 1990
	
276	Item - Postkarte
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Lamplhof vom Westen
	
277	Item - Maier Albrecht und Ottilia
	1950	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht und Ottilia im Winter 1950
	
278	Item - Kirchmair Ottilia, Maria Notburga,Olga und Rosa
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Lamplhofschwestern Kirchmair Ottilia, Maria Notburga,Olga und Rosa ca. 1944
	
279	Item - Kirchmair Olga, Maria Notburga, Rosa und Ottilia
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Lamplhofschwestern, Kirchmair Olga, Maria Notburga, Rosa und Ottilia
	
280	Item - Kirchmair Anna Eva, Maria Notburga, Olga, Rosa und Ottilia (Lampltöchter)
	ca. 1936	1	
	Scope and content:
Lamplkinder vorne links Anna Eva Kirchmair, rechts Maria Notburga Kirchmair, hinten links Olga Kirchmair mitte, Rosa Kirchmair rechts Ottilia Kirchmair (Lampl)
	
281	Item - Lanthaler Adele (Jörgenbäuerin)
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Lanthaler Adele (ehm. Jörgenbäuerin) beim Säumen auf der Alm
	
282	Item - Lanthaler Franz, Eberharter Gerhard, Lanthaler Gertraud, Maier Johann und Winkler Angelika
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Lanthaler Franz, Eberharter Gerhard, Lanthaler Gertraud, Maier Johann und Winkler Angelika beim Ziegenhüten am Buchbergl
	
283	Item - Mädchengruppe
	ca. 1943	1	
	Scope and content:
Mädchen, vorne Schiestl Klara und Martha, hinten Brugger Herta, Kirchmair Olga, Brugger Marie
	
284	Item - Maier Albrecht
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht als Hüter auf der Weide
	
285	Item - Maier Albrecht
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht als Soldat im zweiten Weltkrieg
	
286	Item - Maier Albrecht
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht beim Schneiderer später Lamplbauer
	
287	Item - Maier Albrecht
	ca. 1994	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht Lamplbauer in der Lamplstuben
	
289	Item - Maier Albrecht
	ca. 1958	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht in Schützentracht
	
290	Item - Albrecht Maier, Karl Klingenschmid und Primus Koidl
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Soldaten im zweiten Weltkrieg: Albrecht Maier, Karl Klingenschmid und Primus Koidl
	
291	Item - Maier Albrecht
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht, Soldat im zweiten Weltkrieg
	
291	Item - Weihnachten am Lamplhof
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht mit Enkel Christoph und Lukas am 4. Advent 1990 in der Lamplstuben
	
292	Item - Maier Albrecht
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht auf der Weide
	
293	Item - Maier Albrecht, Kirchmair Olga, Maria,...., vorne Maier Maria und Steffinger Rosmarie
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht, Kirchmair Olga, Maria,...., vorne Maier Maria und Steffinger Rosmarie
	
294	Item - Maier Albrecht mit Tochter Maria
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht mit Tochter Maria
	
295	Item - Maier Albrecht
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht mit Zuchtkuh auf der Weide 1965
	
296	Item - Maier Albrecht
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht mit Zuchtstier
	
297	Item - Steffinger Rosmarie
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosmarie im Lamplhofgarten ca. 1948
	
298	Item - Maier Albrecht und Johann
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht und Johann beim Schülerskirennen 1966
	
299	Item - Maier Albrecht und Kirchmair Maria
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht und Kirchmair Maria vorm dem Kachelofen in der alten Lamplhofstuben ca. 1966
	
300	Item - Maier Albrecht und Tochter Maria
	ca. 1952	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht und Tochter Maria, ca. 1952 beim Mistausführen
	
301	Item - Maier Albrecht, Steffinger Rosmarie, Maier Ottilia
	ca. 1998	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht, Steffinger Rosmarie, Maier Ottilia
	
302	Item - Hochzeitsfoto von Alois Maier und Theres Untermair
	1918-05-27	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Alois Maier und Theres Untermair
	
302	Item - Palmsonntag
	ca. 1994	1	
	Scope and content:
Maier Christoph und Lukas am Palmsonntag
	
303	Item - Maier Johann
	1963-05-31	1	
	Scope and content:
Maier Johann bei der Erstkommunion am 31.5.1963
	
304	Item - Palmsonntag, Maier Johann
	ca. 1958	1	
	Scope and content:
Maier Johann am Palmsonntag, im Hintergrund der Dorfwirt 1958
	
306	Item - Maier Johann
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Kuh auf der Weide
	
307	Item - Maier Johann
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Ziegen auf der Weide
	
308	Item - Maier Johann
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Johann beim Schülerskirennen 1966
	
309	Item - Maier Johann und Dornauer Otto
	ca. 1969	1	
	Scope and content:
Maier Johann (Kästle) und Dornauer Otto (Rofan, aus der Werkstatt von Gramshammer Engelbert) 1969 mit ihren neuen Alpinski
	
310	Item - Maier Johann
	ca. 1957	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Spielzeughund im Lamplgarten
	
311	Item - Maier Johann
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Lederhose
	
312	Item - Maier Johann
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Maier Johann vor der Haustür des Lamplhofes
	
313	Item - Palmsonntag, Maier Johann
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Maier Johann am Palmsonntag 1964
	
314	Item - Maier Johann
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Maier Johann auf dem Traktoranhänger, im Hintergrund der Eggerhof
	
315	Item - Maier Johann bei Pferdeschau
	2001	1	
	Scope and content:
Maier Johann bei Pferdeschau
	
316	Item - Maier Johann
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Johann beim Hüten der Ziegen am Buchbergl
	
317	Item - Maier Johann
	1955	1	
	Scope and content:
Maier Johann im Lamplgarten 1955
	
318	Item - Maier Johann beim Rodeln
	1958	1	
	Scope and content:
Maier Johann beim Rodeln ca. 1958
	
319	Item - Maier Johann
	1955	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit ca. 6 Monaten im Kinderwagen
	
320	Item - Maier Johann
	1955	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit einem Jahr 1955 beim Lamplhof
	
321	Item - Maier Johann mit Freund
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Freund im Winter 1962
	
322	Item - Maier Johann
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Kälber beim Lamplhof, im Hintergrund links die alte Veranda vom Dorfwirt
	
323	Item - Maier Johann
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Schafe beim Lamplhof
	
324	Item - Maier Johann mit seinem Schaukelpferd
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit seinem Schaukelpferd vor dem Lamplhof
	
325	Item - Maier Johann und Danzl Waltraud
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Johann und Danzl Waltraud
	
326	Item - Maier Johann und Maria
	1956	1	
	Scope and content:
Maier Johann und Maria
	
327	Item - Maier Johann und Maria
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Johann und Maria
	
328	Item - Maier Ottilia mit Tochter Maria
	ca. 1985	1	
	Scope and content:
Maier Ottilia mit Tochter Maria auf der Alm
	
329	Item - Maier Johann und Maria
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Maier Johann und Maria
	
330	Item - Maier Johann und Maria
	ca. 1959	1	
	Scope and content:
Maier Johann und Maria im Winter 1959
	
331	Item - Maier Johann Winkler Angelika, Danzl Rita und Helga mit Oma Kirchmair Maria
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Maier Johann Winkler Angelika, Danzl Rita und Helga mit Oma Kirchmair Maria vor der Fronleichnamsprozession
	
332	Item - Maier Johann, Dornauer Otto, Stoffle Rudi und Danzl Birgit
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Maier Johann, Dornauer Otto, Stoffle Rudi und Danzl Birgit
	
333	Item - Maier Lukas, Johann und Meixner Andrea
	ca. 2006	1	
	Scope and content:
Maier Lukas, Johann und Meixner Andrea mit jungem Haflingerfohlen 2006 beim Lamplhof
	
334	Item - Maier Maria
	ca. 1949	1	
	Scope and content:
Maier Maria beim elterlichen Bauernhof mit Hühnern
	
335	Item - Maier Maria
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Maier Maria
	
336	Item - Maier Maria bei der Erstkommunion
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Maier Maria bei der Erstkommunion 1955
	
337	Item - Maier Maria bei Viehausstellung am Zistererfeld
	1964	1	
	Scope and content:
Maier Maria bei Viehausstellung am Zistererfeld
	
339	Item - Maier Maria
	ca. 1949	1	
	Scope and content:
Maier Maria als Kleinkind
	
338	Item - Maier Maria beim elterlichen Lamplhof
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Maier Maria beim elterlichen Lamplhof, im Hintergrund der Eggerhof
	
340	Item - Maier Maria mit Cousine Winkler Angelika
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Maier Maria mit Cousine Winkler Angelika, im Hintergrund der Hoarerhof in Erlach
	
341	Item - Maier Maria
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Maier Maria mit Schaukelpferd
	
342	Item - Maier Maria und Fend Leni
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Fend Leni beim Lamplhof ca 1970
	
343	Item - Maier Maria und Johann
	1955	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann am Lamplhof
	
344	Item - Maier Maria und Johann
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann vor dem Lamplhof
	
345	Item - Maier Maria und Johann
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann
	
346	Item - Maier Maria und Johann mit Freund
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann mit Freund beim Skifahren im Winter
	
347	Item - Maier Maria und Johann mit Freundin
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann mit Freundin als Schüler beim Lamplhof
	
348	Item - Maier Ottilia geb. Kirchmaier und Albrecht
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Maier Ottilia und Albrecht in Tracht
	
349	Item - Maier Ottilia und Schiestl Noturga
	1952	1	
	Scope and content:
Maier Ottilia und Schiestl Notburga vor dem Großglockner
	
350	Item - Steffinger Rosmarie (Tochter von Kirchmair Rosa) und Maier Ottilia mit Tochter Maria
	1948	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosmarie (Tochter von Kirchmair Rosa) und Maier Ottilia mit Tochter Maria auf der Lamplhof Hausbank
	
351	Item - Maier Theres geb. Untermair mit ihren Kindern links Viktor und am Schoß Albrecht
	ca. 1918	1	
	Scope and content:
Maier Theres geb. Untermair mit ihren Kindern links Viktor und am Schoß Albrecht
	
352	Item - Maier Viktor geb. 1915-11-15
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Maier Viktor geb. 1915-11-15 beim Schneiderer
	
353	Item - Maier Johann, Danzl Astrid und Helga
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Maier Johann, Danzl Astrid und Helga ca.
	
354	Item - Margreiter Notburg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Margreiter Notburg (Schneiderer Oma) geb. 1959-12-18
	
355	Item - Maria Gruber, Olga Winkler und Anni Reremoser
	2001	1	
	Scope and content:
Maria Gruber, Olga Winkler und Anni Reremoser in Tracht bei der Haflingerausstellung
	
356	Item - Maier Maria
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Maier Maria beim Buchbergl auf Motorroller
	
357	Item - Maier Maria
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Maier Maria mit Kinderwagen beim Kreuz Buchbergl
	
358	Item - Maria Maier und xxx
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Maria Maier und xxx als Marketenderinnen
	
359	Item - Maier Maria
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Maier Maria verehel. Kerbl auf der Weide mit Kühen
	
360	Item - Kerbl Franz und Maria geb. Maier
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Kerbl Franz und Maria
	
361	Item - Maier Maria und Johann
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann
	
362	Item - Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing vor dem Lamplhof
	
363	Item - Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Marketenderinnen vor dem Lamplhof mit Maier Maria und ... ca. 1966
	
364	Item - Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing, Reremoser Heidi und Winkler Angelika
	ca. 1980		
	Scope and content:
Marketenderinnen Reremoser Heidi und Winkler Angelika
	
365	Item - Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing mit Maier Maria
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing mit Maier Maria
	
366	Item - Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing mit Maier Maria
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing mit Maier Maria
	
367	Item - Marketenderin der Musikkapelle Wiesing, Winkler Angelika
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Marketenderin der Musikkapelle Wiesing, Winkler Angelika
	
368	Item - Meixner Andrea und Alexander und Kerbl Claudia und Wolfgang
	ca. 2002	1	
	Scope and content:
Meixner Andrea und Alexander und Kerbl Claudia und Wolfgang in Schützentracht 2001
	
369	Item - Andrea Meixner und Lukas Maier
	1989	1	
	Scope and content:
Andrea Meixner und Lukas Maier als Viehhüter am Wiesinger Bühel 1989
	
370	Item - Meixner Angelika geb. Winkler mit Kinder Kathrin, Andrea und Alexander
	2001	1	
	Scope and content:
Meixner Angelika geb. Winkler mit Kinder Kathrin, Andrea und Alexander
	
371	Item - Meixner Franz, Maier Ottilie und Albrecht, Winkler Olga und Arthur, Meixner Angelika, Kerbl Wolfgang
	1995	1	
	Scope and content:
Meixner Franz, Maier Ottilie und Albrecht, Winkler Olga und Arthur, Meixner Angelika, Kerbl Wolfgang beim Lamplhof 1995
	
372	Item - Erstkommunion Meixner Kathrin
	1989	1	
	Scope and content:
Meixner Kathrin bei der Erstkommunion 1989 mit Pfarrer Heinz Kleinlercher und Eltern Angelika und Franz und Schwester Andre
	
373	Item - Moser Anna geb. Gamper und Moser Friedl
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Moser Anna geb. Gamper und Moser Friedl
	
374	Item - Lanthaler Annemarie und Danzl Waltraud
	1966	1	
	Scope and content:
Lanthaler Annemarie und Danzl Waltraud
	
375	Item - Musikkapelle Wiesing
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Musikapelle Wiesing beim Palmsonntag ca.1980
	
377	Item - Musikkapelle Wiesing bei der Prozession vorm Baierlhof
	ca. 1974	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing bei der Prozession vorm Baierlhof
	
378	Item - Festumzug in Wiesing
	1965	1	
	Scope and content:
Festumzug in Wiesing vor dem Lamplhof
	
379	Item - Musikkapelle Wiesing bei der Bergmesse
	ca. 2005	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing bei der Bergmesse
	
380	Item - Musikkapelle Wiesing
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing bei der Pferdeschau beim Lamplhof
	
381	Item - Musikkapelle Wiesing bei der Prozession
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing bei der Prozession mit Marketenderin Maier Maria ca 1967
	
382	Item - Musikkapelle Wiesing
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing am 1. Mai, im Hintergrund der Zistererhof
	
383	Item - Musikkapelle Wiesing vorm Kramerwirt
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing vorm Kramerwirt ca: 1955
	
384	Item - Musikkapelle Wiesing
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing
	
385	Item - neues Schwimmbad beim Lamplhof
	ca. 2002	1	
	Scope and content:
neues Schwimmbad beim Lamplhof 2002 mit Maier Lukas, Knapp Christian, Flöck Andreas und Keiler Alexander
	
386	Item - Nikolaus beim Kainzer mit Winkler Angelika, Zingerle Heinrich und Maier Johann
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Nikolaus beim Kainzer mit Winkler Angelika, Zingerle Heinrich und Maier Johann
	
387	Item - Notburg Untermair geb. 1907-12-30
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Notburg Untermair beim Schneiderer geb. 1907-12-30
	
388	Item - Pirchner Maria (Lampltochter) als Marketenderin
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Pirchner Maria (Lampltochter) als Marketenderin
	
389	Item - Obholzer Johann als Soldat
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Obholzer Johann als Soldat 1944
	
390	Item - Obholzer Johanna geb. Kirchmair geb. 17.12.1902 (Lampltochter)
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Obholzer Johanna geb. Kirchmair geb. 17.12.1902 beim Lampl
	
391	Item - Obholzer Johanna, Kirchmair Maria, Eberharter Veronika
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Obholzer Johanna, Kirchmair Maria, Eberharter Veronika
	
392	Item - Ochsengespann mit Lanthaler Franz und Gertraud vom Jörgenhof
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Ochsengespannmnit Lanthaler Franz und Gertraud vom Jörgenhof
	
393	Item - Olga Winkler und Maria Kerbl
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Olga Winkler, Meixner Andrea und Maria Kerbl beim Schirennen am Astenberg
	
394	Item - Kirchmair Maria mit Enkel Danzl Birgit, Helga und Steffinger Rosmarie
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Kirchmair Maria mit Enkel Danzl Birgit, Helga und Steffinger Rosmarie beim Lamplhof
	
395	Item - Kirchmair Maria mit Erstkommunionskinder Danzl Helga, Winkler Angelika und Danzl Rita und Johann
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Kirchmair Maria mit Erstkommunionskinder Danzl Helga, Winkler Angelika und Danzl Rita und Hansi mit Waldhhorn
	
396	Item - Ortner Hans-Peter, Danzl Hermann, Landthaler Franz und Ortner Kurt
	1966	1	
	Scope and content:
Ortner Hans-Peter, Danzl Hermann, Landthaler Franz und Ortner Kurt am Palmsonntag 1966
	
397	Item - Osterfeuer
	ca. 1993	1	
	Scope and content:
Osterfeuer mit Rofner Markus, Meixner Andrea und Kathrin
	
398	Item - Kirchmair Ottilia mit Soldat
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia mit Soldat
	
399	Item - Kirchmair Notburga und Kirchmair Johann (Stanglkinder)
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Kirchmair Notburga und Kirchmair Johann (Stanglkinder) in Tracht ca. 1920
	
400	Item - Palmsonntag
	ca. 2005	1	
	Scope and content:
Palmsonntag - Prozession
	
401	Item - Palmsonntag
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Palmsonntag, Danzl Rita, Danzl Helga, Winkler Angelika beim Lamplhof
	
402	Item - Palmsonntag
	ca. 1959	1	
	Scope and content:
Palmsonntag beim Lampl, Danzl Evi, Waltraud, Hermann, Hubert und Maier Johann
	
403	Item - Palmsonntag
	ca. 1992	1	
	Scope and content:
Palmsonntag bei der Kerblfamilie mit Maier Christoph Winkler Andrea und Schweinester Tamara
	
404	Item - Palmsonntag im Schnee
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Palmsonntag im Schnee 1968 beim Lampl mit Maier Johann, Winkler Angelika, Danzl Rita, Mair Angela und Eberharter Gerhard
	
405	Item - Palmsonntag mit Maier Johann vor dem Lamplhof
	ca. 1958	1	
	Scope and content:
Palmsonntag mit Maier Johann vor dem Lamplhof
	
406	Item - Palmsonntag
	ca. 1986	1	
	Scope and content:
Palmsonntag mit Kerbl Wolfgang, Maria und Brigitte Maier Christoph und Meixner Kathrin
	
407	Item - Palmsonntag
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Palmsonntag, Meixner Alexander, Andrea und Maier Lukas, im Hintergrund der Dorfwirt und Hoferhaus
	
409	Item - Palmsonntagsprozession
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Palmsonntagsprozession, im Hintergrund der alte Widum
	
410	Item - Bergmesse auf der Wiesinger Skihütte
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Pfarrer Heinz Hundegger bei der Bergmesse
	
411	Item - Pfarrer Heinz Kleinlercher bei der Firmung
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Pfarrer Heinz Kleinlercher bei der Firmung
	
412	Item - Pfarrer Heinz Hundegger bei der Prozession mit Himmel vor dem Fasserhaus
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Pfarrer Heinz Hundegger bei der Prozession mit den Himmelträgern Schiestl Hubert, Brugger Erich und Schatz Eduard vor dem Fasserhaus
	
413	Item - Pfarrer Heinz Hundegger
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Pfarrer Heinz Hundegger
	
414	Item - Pfarrer Heinz Kleinlercher bei der Prozession mit Himmelträger
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Pfarrer Heinz Kleinlercher bei der Prozession mit Himmelträger Brugger Erich, Schiestl Hubert und Kohler Alois
	
415	Item - Pfarrkirche Wiesing
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Pfarrkirche Wiesing
	
416	Item - Pferdekutsche bei der Goldenen Hochzeit von Maier Albrecht und Ottilia
	1998-05-19	1	
	Scope and content:
Pferdekutsche bei der Goldenen Hochzeit von Maier Albrecht und Ottilia mit Fankhauser Stefan, Maier Johann und Theuretzbacher Manfred vor der Kirche
	
417	Item - Pferdekutsche bei der Goldenen Hochzeit von Maier Albrecht und Ottilia
	1998-05-19	1	
	Scope and content:
Pferdekutsche mit Fankhauser Stefan, Meixner Andrea und Theuretzbacher Manfred vor der Kirche mit Jubilar Maier Albrecht
	
418	Item - Pferdekutsche bei der Goldenen Hochzeit von Maier Albrecht und Ottilia
	1998-05-19	1	
	Scope and content:
Pferdekutsche mit Fankhauser Stefan, Maier Johann und Theuretzbacher Manfred und den Jubilaren Ottilia und Albrecht Maier mit den Enkel Christoph und Lukas vor der Kirche
	
419	Item - Pferdekutsche mit Theuretzbacher Manfred
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Pferdekutsche mit Theuretzbacher Manfred, im Hintergrund der Dorwirt
	
420	Item - Pferdeschau beim Lamplhof
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Pferdeschau beim Lamplhof
	
421	Item - Pirchner Anna geb. Obholzer , Pirchner Veronika, Pirchner Notburga
	ca. 1918	1	
	Scope and content:
Pirchner Anna geb. Obholzer , Pirchner Veronika geb. 17.04.1907, Pirchner Notburga geb. 07.08.1908 vom Lamplhof
	
422	Item - Pirchner Josef geb. 16.08.1871 (Lamplbauer)
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Pirchner Josef geb. 16.08.1871 (Lamplbauer) im Lamplgarten
	
423	Item - Pirchner Josef (Lamplbauer) geb. 16.08.1871
	ca. 1916	1	
	Scope and content:
Pirchner Josef (Lamplbauer) geb. 16.08.1871, Soldat im ersten Weltkrieg
	
424	Item - Pirchner Josef (Lamplbauer) mit Enkelin Kirchmair Ottilia
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Pirchner Josef (Lamplbauer) mit Enkelin Kirchmair Ottilia beim Holzhacken
	
425	Item - Pirchner Anna geb. Obholzer und Josef (Lamplbauer) mit Enkelkinder Kirchmaier Ottilia, Rosa und Eberharter Aloisia
	ca. 1926	1	
	Scope and content:
Pirchner Anna geb. Obholzer und Josef (Lamplbauer) mit Enkelkinder Kirchmair Ottilia, Rosa und Eberharter Aloisia im Lamplgarten
	
426	Item - Pirchner Notburga geb. 7.08.1908
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Pirchner Notburga geb. 7.08.1908 (Lamplhoftochter)
	
428	Item - Prozession
	ca. 1996	1	
	Scope and content:
Prozession beim Meßnerhaus
	
430	Item - Prozession beim Kreuz am Buchbergl
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Prozession beim Kreuz am Buchbergl
	
431	Item - Postkarte, Landschaftsaufnahme von Wiesing
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Postkarte, Landschaftsaufnahme von Wiesing aus Richtung Süden
	
432	Item - Postkarte, Landschaftsaufnahme von Wiesing
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Postkarte, Landschaftsaufnahme von Wiesing, Aufnahme vom Buchbergl
	
433	Item - Prozession
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Jungschützen beim tragen der Statue
	
434	Item - Prozession
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Prozession vor dem Kramerwirt
	
435	Item - Prozession
	ca. 1992	1	
	Scope and content:
Prozession mit Volksschuldirektor Alois Widmann und Lehrerin Egger Eva
	
436	Item - Prozession
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Prozessionsaltar beim Zistererhof
	
437	Item - Prozessionsaltar vorm Zistererhof
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Prozessionsaltar vorm Zistererhof
	
438	Item - Reiter Maier Lukas
	ca. 1998	1	
	Scope and content:
Reiter Maier Lukas
	
440	Item - Otto Reremoser und Johann Maier
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Otto Reremoser und Johann Maier
	
440	Item - Rinderfuhrwerk
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Rinderfuhrwerk
	
441	Item - Rodelspaß mit Winkler Olga und Gramshammer Rosa mit Kinder Angelika und Christine
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Rodelspaß mit Winkler Olga und Gramshammer Rosa mit Kinder Angelika und Christine auf der Gemeindestraße im Winter 1968
	
442	Item - Schützenkompanie Wiesing mit Hauptmann Prem Peter
	ca. 1997	1	
	Scope and content:
Schützenkompanie Wiesing mit Hauptmann Prem Peter ca. 1995 bei der Prozession
	
443	Item - Schützenkompanie Wiesing unter Hauptmann Schiestl Hermann
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Schützenkompanie Wiesing unter Hauptmann Schiestl Hermann bei einer Prozession
	
444	Item - Alois (Nazenbauer) und Anna Schiestl, Gisela Brugger (Michlbäuerin)
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Alois (Nazenbauer) und Anna Schiestl, Gisela Brugger (Michlbäuerin) bei einem Ausflug
	
445	Item - Maier Johann
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Schifahrer Maier Johann, im Hintergrund der Eggerhof
	
446	Item - Maier Maria und Johann
		1	
	Scope and content:
Schifahrer Maria und Hansi Maier im Lamplgarten
	
447	Item - Schülerskirennen mit Lehrerin Potykanowicz Karolina
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen 1966 mit Lehrerin Potykanowicz Karolina am Wiesinger Bühel
	
448	Item - Schützen vor dem Hintnerhof
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Schützen vor Hintnerhof
	
449	Item - Pirchner Juliana, Weinold Bruno, Moser Maria
	ca. 1934	1	
	Scope and content:
Marketenderin Pirchner Juliana, Stabführer der Bundesmusikkapelle Wiesing Weinold Josef und Marketenderin Moser Maria (Zisterer Mina)
	
450	Item - Befreundete Schützenkompanie vor dem Lamplhof
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Schützenkompanie vor dem Lamplhof
	
451	Item - Schützenmarketenderin Meixner Andrea und Kerbl Wolfgang
	ca. 2003	1	
	Scope and content:
Schützenmarketenderin Meixner Andrea und Kerbl Wolfgang
	
452	Item - Erstkommunion
	1989	1	
	Scope and content:
Schweinester Melanie bei der Erstkommunion mit Eltern Rita und Peter mit Bruder Benjamin
	
453	Item - Kirchmair Maria geb. Pirchner und Johann mit Töchter Rosa Ottilia, Olga und Maria Notburga
	1948-07-02	1	
	Scope and content:
Silberhochzeit von Kirchmair Maria geb. Pirchner und Johann mit Töchter sitzend links, Rosa und rechts Ottilia, stehend links Olga und rechts Maria Notburga 1948
	
454	Item - Silberne Hochzeit von Kirchmair Johann und Maria geb. Pirchner
	1948-07-02	1	
	Scope and content:
Silberne Hochzeit von Kirchmairf Johann und Maria geb. Pirchner
	
455	Item - Schülerskirennen
	ca. 1994	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen am Astenberg mit Meixner Andrea
	
455	Item - Skivergnügen, Lanthaler Martha und Franz (Jörgenkinder)
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Skivergnügen am Buchbergl mit Lanthaler Martha und Franz (Jörgenkinder)
	
456	Item - Soldat im Zweiten Weltkrieg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
unbekannter Soldat im zweiten Weltkrieg
	
457	Item - Soldat im Zweiten Weltkrieg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
unbekannter Soldat des zweiten Weltkrieges
	
458	Item - Soldat im zweiten Weltkrieg auf einem Pferd
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Soldat im zweiten Weltkrieg auf einem Pferd
	
459	Item - Potykanowicz Martin
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Potykanowicz Martin, Soldat im zweiten Weltkrieg
	
460	Item - Gruppenbild im ersten Weltkrieg
	ca. 1915	1	
	Scope and content:
Soldaten im 1 Weltkrieg 1915-1917 (sitzend zweiter von links Kirchmair Johann
	
461	Item - Gruppenbild im ersten Weltkrieg
	ca. 1915	1	
	Scope and content:
Soldaten im ersten Weltkrieg, in der Mitte sitzend Pirchner Josef, daneben Kirchmair Johann rechts Binder Sepp, vorne liegend Messner Norbert, Kofler Viktor
	
462	Item - Beerdigung eines Soldaten im zweiten Weltkrieges
	1943-08-15	1	
	Scope and content:
Beerdigung von Soldat Danzl Adolf (Jochum), gefallen in Russland, vor dem Kriegerdenkmal in Wiesing
	
463	Item - Hechenblaickner Sophie
	1938	1	
	Scope and content:
Hechenblaickner Sophie am 19 Geburtstag
	
464	Item - Souvenir Stüberl Kiosk Kerbl
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Souvenir Stüberl Kiosk Kerbl im Winter
	
465	Item - Souvenir Stüberl Kiosk Kerbl
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Souvenir Stüberl Kiosk Kerbl im Sommer
	
466	Item - Souvenir Stüberl Kiosk Kerbl
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Souvenir Stüberl Kiosk Kerbl
	
467	Item - Sportverein
	ca. 1925-06-01	1	
	Scope and content:
Mädchensportverein 1925
	
468	Item - Standschützen
	ca. 1936	1	
	Scope and content:
Standschützen mit Schiestl (Nazn) Alois, Schiestl (Dikat) Eduard, ..... (Bäal) Franz, und Fahnenträger Pirchner (Lampl) Johann bei der Tiergartenmauer
	
469	Item - Kerbl Franz
	ca. 1997	1	
	Scope and content:
Stardirigent Kerbl Franz beim Almabtrieb
	
470	Item - Maier Johann und Albrecht
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Starker Winter 1968 beim Lampl mit Meier Johann und Mair Albrecht im Hintergrund der Riemerhof 1968
	
471	Item - Steffinger Rosmarie mit Baby Maier Johann
	1954	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosmarie mit Baby Maier Johann im Lamplgarten
	
472	Item - Steffinger Rosemarie und Maier Maria
	ca. 1949	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosemarie und Maier Maria im Hintergrund das Gathaus Waldruh
	
473	Item - Steffinger Rosmarie
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosmarie (Tochter von Danzl Rosa) ca. 1948 im Lamplgarten
	
474	Item - Steffinger Rosmarie, Kirchmair Olga
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosmarie, Kirchmair Olga ca. 1945 im Lamplgarten
	
475	Item - Freunde, Stoffle Rudi, Dornauer Otto und Maier Johann
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Stoffle Rudi, Dornauer Otto und Maier Johann
	
476	Item - Taufe von Eberharter Armin mit Göd Kirchmair Johann
	1939-01-15	1	
	Scope and content:
Taufe von Eberharter Armin mit Göd Kirchmair Johann Lamplbauer, im Hintergrund die Dorfstraße beim Eberharter/Nazn
	
477	Item - Taufe von Steffinger Rosmarie (Tochter von Danzl Rosa), mit Patin Kirchmair Ottilie
	1943-07-27	1	
	Scope and content:
Taufe von Steffinger Rosmarie (Tochter von Danzl Rosa), mit Patin Kirchmair Ottilie 27.7.1943 auf der Dorfstraße vor dem Lamplhof
	
478	Item - Maier Ottilia geb. Pirchner mit Ehemann Albrecht
	1982-12-13	1	
	Scope and content:
Maier Ottilia 70. Geburtstag mit Ehemann Albrecht in der Lamplstuben
	
479	Item - Trachtenmädchen
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Trachtenmädchen mit Kirchmair Maria geb. Pirchner (vierte von links)
	
480	Item - Trachtenpaar Maier Ottilia und Albrecht
		1	
	Scope and content:
Trachtenpaar Maier Ottilia und Albrecht im Lamplgarten
	
481	Item - Pfarrerwechsel in der Pfarre Wiesing
	1988-09-04	1	
	Scope and content:
Übergabe der Pfarre Wiesing durch Dekan Peter Mayr an Pfarrer Heinz Kleinlercher am 4. September 1988
	
482	Item - Untermair Mathilde (Schneiderer)
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Untermair Mathilde geb. 1904-11-06, (Tochter beim Schneiderer)
	
483	Item - Untermair Maximilian
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Untermair (Schneiderer) Max geb. 1901-03-09
	
484	Item - Untermair Mathilde
	ca. 1945		
	Scope and content:
Untermair Mathilde geb. 1904-11-06 (Tochter beim Schneiderer)
	
485	Item - Viehtrieb des Lamplbauer
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Viehtrieb des Lamplbauer auf der Landstraße beim Stumpfl in den heimischen Stall
	
486	Item - Viehausstellung
	1964	1	
	Scope and content:
Viehausstellung beim Zistererfeld
	
487	Item - Viehausstellung
	1964	1	
	Scope and content:
Viehausstellung beim Zistererfeld mit Maier Maria
	
488	Item - Maier Johann mit Cousine Winkler Angelika
	1965	1	
	Scope and content:
Viehhüter Maier Johann mit Cousine Winkler Angelika am Wiesinger Bühel 1965
	
489	Item - Viehtrieb
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Viehtrieb auf der Landstraße vor dem Lamplhof von Mair Albrecht und Johann
	
490	Item - Viehtrieb
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Viehtrieb auf der Münsterer Landesstraße
	
491	Item - Personengruppe
		1	
	Scope and content:
Personengruppe vor einem Hauseingang
	
492	Item - Maier Maria
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
vor dem Lamplhof Maier Maria als Marketenderin mit Freunden
	
493	Item - Familienfoto bei der Silberhochzeit von Kirchmair Johann und Maria geb. Pirchner
	1948-07-02	1	
	Scope and content:
Familienfoto bei der Silberhochzeit von Kirchmair Johann und Maria geb. Pirchner Vorne, Kirchmair Ottilia, Rosa, Olga, Maria und Johann, hinten Maier Albrecht und Danzl Ernst
	
494	Item - Weihnachten
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Weihnachten beim Kainzer, Winkler Olga, Angelika und Arthur
	
495	Item - Weihnachtskrippe beim Lamplhof
	1987	1	
	Scope and content:
Weihnachtskrippe beim Lamplhof
	
496	Item - Wiesing im Winter
	ca. 2005	1	
	Scope and content:
Wiesing im Winter vom Lamplhof
	
497	Item - Prozession
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Wiesinger Bäurinnen in der Unetrinntalertracht bei der Prozession
	
498	Item - Pensionisten
	ca. 2002	1	
	Scope and content:
Wiesinger Pensionistenausflug
	
499	Item - Bäuerinnen im Kassettl
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Bäuerinnen Wiedner Regina (Mühl), Maier Ottilia (Lampl), Lanthaler Adele (Jörgen), Winkler Olga (Kainzer) im Kassettl
	
500	Item - Wiesinger Bäuerinnen im Kassettl
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Wiesinger Bäuerinnen im Kassettl: Maier Ottilia (Lampl) und Winkler Olga (Kainzer)
	
501	Item - Wiesinger Bäuerinnen im Kassettl
	ca. 2000	1	
	Scope and content:
Wiesinger Bäuerinnen im Kassettl: Reremoser Anni (Hofal), Winkler Olga (Kainzer), Singer Martha (Duning) und Kerbl Maria (Lampl)
	
502	Item - Almabtrieb
	ca. 2005	1	
	Scope and content:
Wiesinger Bäuerinnen beim Zillertaler Krapfen braten beim Almabtrieb in Wiesing
	
503	Item - Rodeln beim Buchbergl
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Winkler Angelika und Danzl Helga und Astrid beim Rodeln im Winter beim Buchbergl
	
504	Item - Winkler Angelika
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Winkler Angelika auf der Weide
	
505	Item - Winkler Angelika als Marketenderin der Musikkapelle Wiesing
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Winkler Angelika als Marketenderin
	
506	Item - Winkler Angelika und Danzl Helga
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Winkler Angelika und Danzl Helga beim Buchbergl im Winter
	
507	Item - Winkler Olga geb. Kirchmair (Kainzerbäurin)
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Winkler Olga geb. Kirchmair (Kainzerbäurin) mit Kuhglocke
	
508	Item - Danzl Evi, Danzl Ernst und Maier Maria
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Danzl Evi, Danzl Ernst und Maier Maria
	
509	Item - Danzl Robert und Maria Notburga geb. Kirchmair
	1949	1	
	Scope and content:
Danzl Robert und Maria Notburga geb. Kirchmair im Winter 1949 beim Lamplhof
	
510	Item - Winterarbeit am Lamplhof mit Maier Joahnn und Vater Albrecht
	1968	1	
	Scope and content:
beim Lamplhof, Maier Joahnn und Vater Albrecht im Winter 1968
	
511	Item - Winterfreude am Buchbergl
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Winterfreude am Buchbergl
	
512	Item - Maier Maria und Johann als Wintersportler
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Maier Maria und Johann als Wintersportler beim Lamplhof
	
513	Item - Zweiter Weltkrieg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Aufmarsch der Nationalsozialisten beim Hintnerhof
	
514	Item - Zweiter Weltkrieg
	1940 - 1945	1	
	Scope and content:
Ehrenbezeugung beim Begräbnis von einem Kameraden beim Kriegerdenkmal in Wiesing
	
515	Item - Zweiter Weltkrieg
	1940 - 1945	1	
	Scope and content:
Ehrenwache bei der Beerdigung eines gefallenen Kameraden im zweiten Weltkrieg beim Kriegerdenkmal in Wiesing
	
516	Item - Erntedankfest
	ca. 1995	1	
	Scope and content:
Erntedankfest mit Maier Lukas und Christoph mit Kerbl Maria ca. 1995
	
517	Item - Erstkommunion
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Erstkommunionskind Kerbl Brigitte ca. 1980
	
518	Item - Erstkommunion
	ca. 1963	1	
	Scope and content:
Erstkommunion vor dem alten Widum ca. 1963
	
519	Item - Festumzug
	2007-05-06	1	
	Scope and content:
Festumzug bei der Pferdeschau beim Lamplhof auf der Landstraße beim Stumpfl
	
520	Item - Festumzug
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Festumzug, im Hintergrund der Lamplhof
	
521	Item - Erstkommunion
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Erstkommunion von Brugger Veronika, Moser Christine, ....., Maier Maria, Lörgetbohrer Waltraud, ....
	
522	Item - Lamplhof
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Lamplhof von Süden
	
523	Item - Postkarte
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Postkarte von Schwaz
	
524	Item - Postkarte
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Postkarte von Wiesing, mit Beschrieb von Maier Albrecht für Untermair Hilda vom 1944-01-08
	
525	Item - Postkarte
	1946-10-05	1	
	Scope and content:
Russische Grußkarte des Gefangenen Maier Albrecht an Anna Untermair
	
526	Item - Postkarte
	1946-11-15	1	
	Scope and content:
Postkarte aus der Kriegsgefangenschaft in Russland an Johann Kirchmair
	
527	Item - Viehauftrieb vor den Dikathöfen
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Viehauftrieb auf dem Feld vor den Dikathöfen mit Maier Albrecht und Johann und Danzl Waltraud
	
528	Item - Familienfoto
	ca. 1951	1	
	Scope and content:
Untermair Mathilde mit Pirchner Anna und Mühlbacher Elisabeth geb. Untermair mit Tochter Waltraud ca. 1951
	
529	Item - Schülerskirennen
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht und Johann beim Schülerskirennen am Wiesinger Bühel, im Hintergrund die Mühl
	
46	Item - Musikkapelle Wiesing,
	ca 1958	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing, Brugger Josef Marketenderinnen Kirchmair Olga und Kogler Herma, Tusch Klaus
	
85	Item - Erstkommunion
	1956	1	
	Scope and content:
Erstkommunion, Maier Theresa (Schneiderer geb. 1891-10-18) Maier Ottilia, Erstkommunionskind Maier Maria und Patin Untermair Erika ca. 1956
	
146	Item - Untermair Notburg
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Untermair Notburg geb. 1907-02-13 beim Schneiderer mit (Hund beim Lampl 1956
	
184	Item - Hochzeitsfoto von Gundolf Paul und Waltraud geb. Danzl
	ca. 1979	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Gundolf Paul und Waltraud geb. Danzl
	
247	Item - Kirchmair Ottilia , Soldat Maier Albrecht und Kirchmair Rosa
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia , Soldat Maier Albrecht und Kirchmair Rosa beim Lamplhof
	
250	Item - Kirchmair Ottilia mit Soldat Maier Albrecht vor dem Lamplhof
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia mit Soldat Maier Albrecht vor dem Lamplhof
	
257	Item - Kirchmair Ottilia und Soldat Maier Albrecht
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilia und Soldat Maier Albrecht bei dem Feldweg nach Rotholz beim Weiher
	
293	Item - Gruppenbild vor dem Lamplhof
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Maier Albrecht. Kirchmair Olga, Kirchmair Maria, Kostgänger beim Lamplhof, Arbeiter bei der Achenseestraße, vorne Maier Maria und Steffinger Rosmarie
	
321	Item - Maier Johann mit Danzl Hubert
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Maier Johann mit Cousin Danzl Hubert im Winter 1964
	
341	Item - Steffinger Rosmarie
	ca. 1946	1	
	Scope and content:
Steffinger Rosmarie auf ihrem Schaukelpferd beim Lamplhof ca. 1946
	
347	Item - Maier Maria, Danzl Waltraud, Maier Johann
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Maier Maria, Danzl Waltraud, Maier Johann als Schüler vor dem Lamplhof
	
358	Item - Maria Maier und Mölgg Maria als Marketenderinnen
	ca. 1967		
	Scope and content:
Maria Maier und Mölgg Maria als Marketenderinnen bei der Bundesmusikkapelle Wiesing
	
363	Item - Maria Maier und Mölgg Maria als Marketenderinnen
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Maria Maier und Mölgg Maria als Marketenderinnen bei der Bundesmusikkapelle Wiesing
	
365	Item - Maria Maier und Mölgg Maria als Marketenderinnen
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Maria Maier und Mölgg Maria als Marketenderinnen der Bundesmusikkapelle Wiesing
	
376	Item - Maier (Kerbl) Maria und Thaler (Knapp) Emma
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Musikgirls mit Maier (Kerbl) Maria und Thaler (Knapp) Emma
	
401	Item - Palmsonntag
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
Palmsonntag 1966 mit Danzl Rita, Helga, ,Urlaubsgäste, Winkler Angelika, Urlaubsgast vor dem Lamplhof
	
446	Item - Wintersport
	ca.1960	1	
	Scope and content:
Schifahrer Maria und Hansi Maier, unbekannt
	
546	Item - Soldat im Zweiten Weltkrieg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Unbekannter Soldat im zweiten Weltkrieg
	
457	Item - Soldat im Zweiten Weltkrieg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Unbekannter Soldat im zweiten Weltkrieg
	
458	Item - Soldat im Zweiten Weltkrieg
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Unbekannter Soldat im zweiten Weltkrieg auf Pferd
	
491	Item - Gruppenbild
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Unbekanntes Gruppenbild vor dem Zistererhof
	
492	Item - Maier Maria und Mölgg maria
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Marketenderinnen Maier Maria und Mölgg Maria und Danzl Waltraud und Urlaubsgäste aus Italien
	
521	Item - Brugger Veronika, Moser Christine, Obholzer Hannelore Maier Maria, Lörgetbohrer Waltraud Obholzer Johanna, im Hintergrund Prem Johann und Maier Maria
	1958	1	
	Scope and content:
Brugger Veronika, Moser Christine, Obholzer Hannelore Maier Maria, Lörgetbohrer Waltraud Obholzer Johanna, im Hintergrund Prem Johann und Maier Maria bei der Fahnenweihe der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing
	
530	Item - Untermair Theres
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Untermair Theres, geb. 1891-10-18 Mutter von Maier Albrecht beim (Schneiderer) verheiratete Vogt in Kolbermoor in Bayern
	
531	Item - Längerer Notburga geb. Kirchmair und Kirchmair Anna
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Längerer Notburga geb. Kirchmair mit Klosterschwester Scholastika (Kirchmair Anna Stangltöchter)
	
532	Item - Längerer Notburga geb. Kirchmair, Kirchmair Anna, Maier Johann und Ottilia, Kirchmair Maria
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Längerer Notburga geb. Kirchmair, Klosterschwester Scholastika (Kirchmair Anna Stangltochter, .Maier Johann und Ottilia, Kirchmair Maria, (Lamplhofbäurin) im Lamplgarten
	
533	Item - Danzl Waltraud, Maier Maria und Johann
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Danzl Waltraud, Maier Maria und Johann vor dem Lamplhof
	
534	Item - Kirchmair Maria Notburga, Olga und Rosa
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Kirchmair Maria Notburga, Olga und Rosa auf der Brettfall mit Blick auf das Inntal
	
535	Item - Kogler Herma und Winkler Olga geb. Kirchmair
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Kogler Herma und Winkler Olga geb. Kirchmair in der Tracht beim Lamplho
	
536	Item - Obholzer Adelheid
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Urlaubsgast mit Obholzer Adelheid beim Bahnhof der Achenseebahn in Eben
	
537	Item - Brugger Herta, Mayr Anna Maria, Kirchmair Olga, Mayr Ingeborg
	ca. 1952	1	
	Scope and content:
Brugger Herta, Mayr Anna Maria, Kirchmair Olga, Mayr Ingeborg bei der Münsterer Landstraße
	
	Item - Erbhof Verleihung
	2000	1	
	Scope and content:
Buch Erbhofverleihungen 2000
	
Fotosammlung Fam. Brunner “Schmied”
Creator: Familie Bichler/Brunner
Date: 1900 - 2003 (creation)
Scope and content: Fotos der Familie Bichler/Brunner vom Bauernhof Schmied sowie von der Familie Madl vom Jörgenhof
Physical description: 49 Fotos
Access points:
Familie Bichler/Brunner	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Rosa Bichler, verehel. Brunner vor dem Schmiedhof
	1941-09-21	1	
		
2	Item - Alois Bichler jun.
	1941-09-21	1	
		
3	Item - Alois Bichler jun. mit Uniform 1. WK
	ca. 1914	1	
		
4	Item - Alois Bichler sen. und Alois Bichler jun. vor dem Schmiedhof
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Schmied - Alois Bichler sen. und jun., auf dem Balkon Maria Bichler, geb. Kirchmair
	
5	Item - Alois Bichler sen. in der Schmiede
	ca. 1930	1	
		
6	Item - Alois Bichler sen. mit Pferd vor dem Schmiedhof
	ca. 1930	1	
		
7	Item - Alois Bichler sen.
	ca. 1930	1	
		
8	Item - Hochzeitsfoto Bichler Theresia geb.28.7.1902 (Schmied) und Josef Gollner aus Amras (Adler)
	1931-04-14	1	
		
9	Item - Familienfoto Brunner Rosa mit Rudolf, Maria, Alois und vorne Leopold
	1967	1	
		
10	Item - Einweihung Dollfuß-Denkmal
	1934-11-18	1	
		
11	Item - Einweihung Dollfuß-Denkmal
	1934-11-18	1	
		
12	Item - Einweihung Dollfuß-Denkmal
	1934-11-18	1	
		
13	Item - Erstkommunion
	1966	1	
		
14	Item - Erstkommunion
	1972	1	
	Scope and content:
Erstkommunion von Brunner Leopold und Prem Peter
v.l. hinten: Rudolf, Rosa, Rudolf, Alois Brunner
v.l. vorne: Leopold, Hubert Brunner, Peter Prem vor dem Gästehaus der Fam. Prem
	
15	Item - Erstkommunion von Rosa Bichler
	1932	1	
		
16	Item - Grasausläuter
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
v.l. Rudolf Brunner (Schmied), Kurt Ortner, Alois Brunner (Schmied), Dornauer Otto, Brandacher Johann (Adamer)
	
17	Item - Grasausläuter
	ca. 1966	1	
	Scope and content:
vl Steinlechner Josef (Siegei), Prem Fritz (Lastinger), Schiestl Hermann (Sameler), Brunner Rudolf (Schmied), Ortner Kurt, Brunner Alois (Schmied), Dornauer Otto, Brandacher Johann (Adamer)
	
18	Item - Hochzeitsfoto Alois Bichler (Schmied) und Rosina Madl (Jörgen)
	1922-06-13	1	
		
19	Item - Hochzeitsfoto Rudolf Brunner und Rosa Bichler (Schmied)
	1956-05-28	1	
		
20	Item - Elisabeth Madl (Jörgen) mit Julie Eberharter
	ca. 1920	1	
		
21	Item - Elisabeth Madl (vlg. Jörgen Lies)
	ca. 1910	1	
		
22	Item - Sophie und Rosina Madl (Jörgen)
	ca. 1910	1	
		
23	Item - Stefanie Prem (Lastinger) und Rosa Bichler (Schmied)
	ca. 1942	1	
		
24	Item - Leopold Schiestl vlg. Dikat-Poitl
	ca. 1914	1	
		
25	Item - Madl Anna (vlg. Jörgen Nannei verehel. Eberharter) mit Patenkind Anna Klingenschmid
	ca. 1915	1	
		
26	Item - Elisabeth Madl (vlg. Jörgen Lies)
	ca. 1910	1	
		
27	Item - Madl Notburg (vlg. Jörgen Burg)
	ca. 1905	1	
		
28	Item - Bichler Rosa und Prem Stefanie am Pfingstmontag 1941
	1941-06-02	1	
		
29	Item - Jungschützen Fritz Prem (Lastinger) und Brunner Alois (Schmied)
	1968-11-03	1	
		
30	Item - Hedwig und Fritz Prem (Lastinger) mit Erstkommunionkind Fritz
	1966	1	
		
31	Item - Rosa Bichler (Schmied) und Stefanie Prem (Lastinger)
	ca. 1942	1	
		
32	Item - Rosa Bichler, verehel. Brunner (vlg. Schmied-Rosa)
	ca. 1942	1	
		
33	Item - Hausfeld vom Schmied bei der Heuernte
	ca. 1963	1	
	Scope and content:
Rosa Brunner mit Maria, Rudolf und Alois
	
34	Item - Sophia Bichler (Schmied) geb. 17.1.1897 verehel. Nagiller in Amras
	ca. 1950	1	
		
35	Item - Karl Danzl (Urschner) und Alois Bichler (Schmied)
	ca. 1914	1	
		
36	Item - Rosina Madl, verehel. Bichler, mit Patenkinder
	ca. 1912	1	
		
37	Item - Kriegskameraden
	1916	1	
	Scope and content:
hinten rechts: Alois Bichler
	
38	Item - Kinder vom Schmiedhof (Rudolf, Leopold, Maria, Alois, im Stubenwagen Hubert Brunner)
	1968	1	
		
39	Item - Rosa Brunner mit Alois und Maria
	1958	1	
		
40	Item - der alte Schmiedhof
	2003	1	
		
41	Item - der neue Schmiedhof
	2003	1	
		
42	Item - Rudolf Brunner vlg. Schmied-Rudl
	ca. 1948	1	
		
43	Item - Hochzeit Rosa Bichler (Schmied) und Rudolf Brunner
	1956-05-28	1	
		
44	Item - Hochzeit Rosa Bichler (Schmied) und Rudolf Brunner
	1956-05-28	1	
		
45	Item - Fam. Bichler Leopold vor dem Gasthaus Dorfwirt
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Aloisia Bichler, geb. Reremoser, mit Tochter Klara und Ehemann Leopold Bichler (Schmied), Person rechts unbekannt
	
46	Item - Hänger vor der Schmiede
	ca. 1950	1	
		
47	Item - Rosa Bichler (Schmied) und Alois Aschberger (Egger)
	ca. 1938	1	
		
48	Item - Maria Reremoser, geb. Lechner, Wirtin beim Dorfwirt
	ca. 1940	1	
		
49	Item - Brunner Rudolf mit seinen Söhnen Leopold und Hubert beim bzw. nach dem Almabtrieb
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Schmied-Hausfeld mit Blick Richtung Rofansiedlung
	
	Item - Besuch auf der Köglalm
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
bei Brunner Rudolf (Schmied-Rudl); v.l.: Brunner Rudolf, Gruber Franz (Hintner Franzl), Reremoser Anni (Hoferl Anni), Gruber Maria (Hintner Midi), deutscher Gast und Gruber Maximilian (Hintner Max)
	
	Item - Auf der Moosen-Alm
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Brunner Rudolf (Schmied Rudl) mit Herbert Vorhausberger (Hoarer Herbert)
	
	Item - Moosen-Alm - Milchlieferung
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Brunner Rudolf mit Sohn Leopold
	
	Item - Bataillonsfest der Wiesinger Schützen
	1981	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Feldmesse anlässlich der 200 Jahr-Feier Schützenkompanie Wiesing beim Feld unter der “Mill” beim Weg Richtung Sportplatz
	
	Item - Bataillonsfest der Wiesinger Schützen
	1981	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Feldmesse anlässlich der 200 Jahr-Feier Schützenkompanie Wiesing beim Feld unter der “Mill” beim Weg Richtung Sportplatz
	
	Item - Bataillonsfest der Wiesinger Schützen 1981
	1981	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Umzug durchs Dorf - Haus Eberharter Loisi - ehem. A&O-Geschäft
	
	Item - Bataillonsfest der Wiesinger Schützen
	1981	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Brunner, Hubert
Scope and content:
Umzug durchs Dorf - Haus Eberharter Loisi - ehem. A&O-Geschäft
	
Fotosammlung “Jochum”, Fam. Danzl und Bolego
Creator: Fam. Bolego
Date: 1910 - 1960 (creation)
Scope and content: Fotos der Familie Danzl/Bolego beim “Jochum”
Physical description: 24 Fotos
Access points:
Fam. Bolego	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Franziska Danzl
	ca. 1930	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Franziska Danzl verheiratete Bolego auf dem unteren Bichlweg ca. 1930
	
2	Item - Bolego Franziska geb. Danzl mit Sohn Helmuth und Großmutter Danzl Anna
	ca. 1935	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Bolego Franziska geb. Danzl mit Sohn Helmuth und Großmutter Danzl Anna geb. 1856
	
3	Item - Bolego Franziska mit Sohn Helmuth
	ca. 1935	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
rechts, Bolego Franziska mit Sohn Helmuth in Wiese ca. 1935
	
4	Item - Bolego Franziska mit den Söhnen Helmuth und Günther
	ca. 1942	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Bolego Franziska mit Helmuth und Günther ca. 1942
	
5	Item - Bolego Günther
	ca. 1947	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Bolego Günther mit Onkel auf der Astenau
	
6	Item - Bolego Günther
	ca. 1950	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Bolego Günther vor der Klingeler Hütte ca 1950
	
7	Item - Bolego Helmuth
	ca. 1945	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Bolego Helmuth 1945
	
8	Item - Danzl Franziska
	ca. 1930	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Danzl Franziska geb. 1912-09-30
	
9	Item - Danzl Franziska, Danzl Karl
	ca. 1939	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Danzl Franziska mit Bruder Danzl Karl ca. 1939
	
10	Item - Danzl Olga mit Bolego Helmuth und Günther
	ca. 1940	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Danzl Olga mit Bolego Helmuth und Günther 1940
	
11	Item - Danzl Adelheid, Mutter Johanna, Franziska und Bolego Johann F, Mitte knieend Danzl Ernst mit Bolego Günther
	ca. 1940	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
hinten stehend Danzl Adelheid, Mutter Johanna, Franziska und Bolego Johann F, Mitte knieend Danzl Ernst mit Bolego Günther ca. 1940
	
12	Item - Hochzeitsfoto von Otto Reichart und Maria Prantl
	31.05.1955	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Hochzeitsfoto von Otto Reichart und Maria Prantl 31.05.1955
	
13	Item - Skigruppe
	ca. 1930	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Skigruppe ca. 1930
	
14	Item - Skitour zum Rofan (Lemperer) mit Bolego Hans, Klingenschmid Heinrich und Alfred
	ca. 1938	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Skitour zum Rofan (Lemperer) mit Bolego Hans, Klingenschmid Heinrich und Alfred ca. 1938
	
15	Item - Soldaten des zweiten Weltkrieges
	ca. 1942	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Soldaten des zweiten Weltkrieges ca. 1942
	
16	Item - Theaterverein Wiesing
	1955	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
16 Theaterverein Wiesing 1955 stehend Schuldirektor Weiss Johann, ...., Tusch Meli, Reremoser Max, Huber Irma, Lörgetbohrer Walter, Bolego Günther, sitzend Potykanowizc Lini, Bolego Helmuth, vermutlich Danzl Olga
	
18	Item - Familie Danzl beim Jochum
	ca. 1934	1	
	Scope and content:
Familie Danzl beim Jochum/Koanza ca 1934
	
19	Item - Fasching
	1956	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Fasching mit Bolego Hans ca. 1956
	
20	Item - Fasching
	1956	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Musikkapelle Wiesing im Fasching 1956
	
21	Item - Danzl (Jochum) Josef mit Fuhrwerk
	ca. 1940	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Danzl Josef (Jochum) mit Fuhrwerk nach Jenbach ca.1940
	
22	Item - Skigruppe
	ca. 1930	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Skigruppe am Lemperer mit Bolego Hans (stehend zweiter von rechts) ca.1930
	
23	Item - Danzl Johanna und Bolego Franziska beim Jochum
	ca. 1937	1	
	Creator:
Fam. Bolego
Scope and content:
Danzl Johanna und Bolego Franziska beim Jochum ca. 1937
	
17	Item - Weltkriegsfoto mit Bolego Hans sen.
	1914 - 1918	1	
	Scope and content:
Weltkriegsfoto von 1917 mit Bolego Hans sen.
	
Fotosammlung Fam. Rubisoier (Jenbach)
Creator: Rubisoier, Wolfgang
Date: 1939 (creation)
Scope and content: Fotos der Gemeinde Wiesing aus dem Jahre 1939
Physical description: 7 Fotos
Access points:
Rubisoier, Wolfgang	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Bauernhof beim “Bäuerl”
	1939	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
Bauernhof beim Bäuerl
	
2	Item - Bauernhof beim “Bäuerl”
	1939	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
vor dem Eingang beim “Bäuerl”, stehend Franz und Josef Siller, ganz rechts sitzend Prada Peter, Mädchen Meixner Notburga (Münster, Schmalzlhof) 1939,
	
3	Item - Landschaftsbild vom Buchbergl
	1939	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
Landschaftsbild vom Buchbergl aus der Richtung von Rotholz 1939
	
4	Item - Blick auf Wiesing vom Martelspitz
	1939	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
Kooperator Egger Franz 1939 am Martlspitz mit Blick auf Wiesing
	
5	Item - von Jenbach nach Wiesing
	1939	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
Landschaftsbild bei der Ortseinfahrt von Wiesing aus Richtung Jenbach 1939
	
6	Item - Landschaftsbild von Wiesing
	1939	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
Landschaftsbild von Wiesing bei der Ortseinfahrt von Richtung Jenbach 1939
	
7	Item - Blick auf Wiesing von Rotholz
	1950	1	
	Creator:
Rubisoier, Wolfgang
Scope and content:
Blick auf Wiesing von Rotholz aus
	
Fotosammlung Hans Hofer
Creator: Hofer, Hans
Date: 1900 - 2021 (creation)
Scope and content: Bilder Feldererkapelle 1990
Physical description: 200 Foto
Access points:
Hofer, Hans	Publication status:
Entwurf

Album Fasching 2008
Date: 2008 (creation)
Scope and content: Bilder Faschingsumzug Wiesing
Physical description: 24 Stück
Access points:
Fasnacht und Fasching (subject)
Bräuche, Riten und Feste im Jahreslauf (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Kindergartenkinder
		1	
		
	Item - Kindergartenkinder
		1	
		
	Item - Discjockey
		1	
		
	Item - Gemeindeamt
		1	
	Scope and content:
Piraten vom Achensee
	
	Item - Musicalstars
		1	
	Scope and content:
Anni Rützler und Evi Niederwanger
	
	Item - Faschingsnarren
		1	
	Scope and content:
Melitta Haag, Anni Guggenberger, Johann Mayr, Helene Mayr, x,
	
	Item - Faschingsumzug 2008
	2008-02-05	digital	
	Scope and content:
Faschingswagen der Gemeinde “Piraten vom Achensee” im Vordergrund die Kindergartenkinder: links die Bärengruppe als Rabe Socke mit Kindergartenleiterin Ingrid Prantl und Helferin Maria Fillafer, rechts die Gänsegruppe als Bienen mit Nicole Bertignol und Martina Pungg
	
	Item - Faschingsumzug 2008
	2008-02-05	digital	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing als Schlafmützen
	
	Item - Faschingsumzug 2008
	2008-02-05	digital	
	Scope and content:
Lehrerinnen als Bauarbeiter; v.l.: Christine Margreiter, VD Eva Egger, Karoline Knoflach, Angelika Hackl, Julia Gottardis, Doris Felbermayer

Felderer Kapelle Erlach
Creator: Hofer, Hans
Date: 1990 (creation)
Scope and content: Bilder der Felderer Kapelle in Erlach (verschiedene Motive)
Physical description: 11 Stück
Access points:
Hofer, Hans
Religiöses Kleindenkmal, Flurdenkmal (subject)
Architektur sakral (subject)
Erlach (Wiesing) (place)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Felderer Kapelle Herbstmotiv
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Feldererkapelle Außenansicht
	
2	Item - Felderer Kapelle Deckenfresco
	1990	1	
	Scope and content:
Felderer Kapelle Deckenfresco
	
3	Item - Felderer Kapelle Fenster mit Glasmalerei
	1990	1	
	Scope and content:
Felderer Kapelle Fenster mit Glasmalerei
	
4	Item - Felderer Kapelle Gedenktafel
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Gedenktafel an Schützenhauptmann Josef Felderer
	
5	Item - Felderer Kapelle Außenansicht
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Außenansicht
	
6	Item - Felderer Kapelle Außenansicht im Frühling
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Außenansicht im Frühjahr
	
7	Item - Felderer Kapelle Innenansicht
	1990	1	
	Scope and content:
Felderer Kapelle Innenansicht
	
8	Item - Felderer Kapelle Fenster mit Glasmalerei
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Fenster mit Glasmalerei
	
9	Item - Felderer Kapelle Deckenfresco
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Deckenfresco
	
10	Item - Felderer Kapelle Außenansicht im Winter
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Außenansicht im Winter
	
11	Item - Felderer Kapelle Innenansicht
	1990	1	
	Creator:
Hofer, Hans
Scope and content:
Felderer Kapelle Innenansicht

Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
Creator: Hofer, Hans; Wiesing
Date: 1986-10-18 (creation)
Physical description: ca. 10 Stück
Access points:
Hofer, Hans; Wiesing
Gemeindezentrum (subject)
Dorf (Wiesing) (place)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Der Chor der Volksschule Wiesing unter der Leitung von VD Alois Widmann
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Mitglieder des Kirchenchores: Von links: Hans Tusch, Leni Ehrengruber, Maria Kerbl, Elisabeth Hechenblaickner, Beate Widner, Evi Niederwanger
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunde mit der Gemeinde Harsum/Rautenberg
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Präsentation der Partnerschaftsurkunden mit der Gemeinde Harsum/Rautenberg; v.l.:
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Die Einweihung erfolgte durch Pfarrer Hw. Cons. Heinz Hundegger
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Kirchenchor Wiesing unter der Leitung von VD Alois Widmann; Von links: Renate Danler, Erna Danler, Christine Thaler, Widmann [unbekannt], Georg Hasslwanter, Birgit Ehrengruber, Edmund Schatz, Gerda Wegscheider, Margit Wurm, Alois Widmann, Amalia Tusch, Hertha Wegscheider, Maria Kerbl
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Die Gemeindevertreter von Harsum/Rautenberg überreichen Bürgermeister Johann Flöck das Partnergeschenk
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Im Bild die Ehrengäste und im Hintergrund der Spielsmannszug Rautenberg
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Anna Ploner, Andreas Reiter, Margarethe Reiter, Gretl Kuen
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Anna Ploner, Martha Kirchmair, [unbekannt], Bürgermeister von Jenbach Hans Hoppichler, Fritz Gluderer, Landeshauptmann Dr. Alois Partl, Franz Mader, Lörgetbohrer Max
	
	Item - Einweihung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Brugger Josef

1	Item - Rotholzerbrücke Winter
	1990	1	
	Scope and content:
Rotholzerbrücke Winter
	
2	Item - Landschaftsaufnahme Wiesing
	1975	1	
	Scope and content:
Landschaftsaufnahme Wiesing 1975
	
3	Item - Landschaftsaufnahme Wiesing
	1975	1	
	Scope and content:
Landschaftsaufnahme
	
5	Item - Rentnerausflug
	1983	1	
	Scope and content:
die Rentner und Pensionisten bei einem Ausflug am Bergisel vor dem Andreas-Hofer-Denkmal
	
6	Item - Schützen-Marketenderinnen
	2005-03-28	1	
	Scope and content:
Bürgermeister Aschberger Alois, Schützenhauptmann und Altbürgermeister Flöck Johann mit Marketenderinnen Meixner Andrea, Reremoser Viktoria, Hochmuth Andrea und Kerbl Claudia
	
7	Item - 90. Geburtstag von Johann Zeller
	2005-03-28	1	
	Scope and content:
90. Geburtstag von Johann Zeller mit Alt-Bgm. und Schützenhauptmann Johann Flöck und Bürgermeister Alois Aschberger
	
8	Item - Neueindeckung Kirchturm
	2006	1	
		
9	Item - Bergmesse bei der Wiesinger Schihütte
	1995	1	
	Scope and content:
Bergmesse bei der Wiesinger Schihütte mit Pfarrer Heinz Kleinlercher
	
10	Item - Bergmesse bei der Wiesinger Schihütte
	1980	1	
	Scope and content:
Bergmesse bei der Wiesinger Schihütte ca, 1980
	
11	Item - Bergmesse bei der Wiesinger Schihütte
	2010	1	
	Scope and content:
Bergmesse 2010 mit Bischof Reinhold Stecher
	
12	Item - Wintersportverein - erster Ausschuss
	1956	1	
	Scope and content:
Wintersportverein erster Ausschuss 1956: v.l. Hermann Wechselberger, Johann Hechenblaickner, Meinrad Hepperger, Engelbert Gramshammer, Hans Reiter, Heinrich Klingenschmid, Hubert Untermair
	
13	Item - Autobahn
	1972	1	
	Scope and content:
Autobahneröffnung Wiesing 1972
	
14	Item - Landschaftsaufnahme Wiesing
	1925	1	
	Scope and content:
Landschaftsaufnahme Wiesing Richtung Erlach ca. 1925
	
15	Item - Landschaftsaufnahme
	1930	1	
	Scope and content:
Landschaftsaufnahme Wiesing um 1930
	
16	Item - Landschaftsaufnahme Wiesing
	1930	1	
	Scope and content:
Landschaftsaufnahme Wiesing um 1930
	
17	Item - Landschaftsaufnahme
	1930	1	
	Scope and content:
Landschaftsaufnahme Wiesing Tiergartenmauer ca. 1930
	
20	Item - Bataillonsschützenfest
	1980	1	
	Scope and content:
Bataillonsschützenfest in Wiesing ca. 1980, Feldmesse im Oberfeld
	
21	Item - Bataillonsschützenfest
	1980	1	
	Scope and content:
Bataillonsschützenfest in Wiesing ca 1980, Feldmesse im Oberfeld
	
22	Item - Schützen Kaiserschützen beim Schießstand Wiesing
	1933	1	
	Scope and content:
Kaiserschützen am Schießstand Wiesing ca. 1933
	
23	Item - Singgemeinschaft Wiesing
	1995	1	
	Scope and content:
Singgemeinschaft Wiesing mit Chorleiter Edmund Schatz
	
24	Item - Pfarrer Heinz Kleinlercher und Dekan Peter Mayr
	1996	1	
	Scope and content:
Pfarrer Heinz Kleinlercher und Dekan Peter Mayr bei der Messfeier
	
25	Item - Brand beim Sonnhof
	1979	1	
	Scope and content:
Brand beim Gasthof Sonnhof
	
26	Item - Bergmesse bei der Wiesinger Skihütte
	August 1975	1	
	Scope and content:
Bergmesse im August 1975 mit Pfarrer Heinz Hundegger und BMK Wiesing unter Kapellmeister Johann Mayr
	
27	Item - Langlaufmeisterschaft 1982
	1982	1	
	Scope and content:
Vereinsmeisterschaft Wiesing Langlauf
hinten: Franziska Böck, Marie Zingerle, Marianne Hechenblaickner, Maria Reichart, Johanna Lang
vorne: Hilda Gluderer, Gerda Hofer, Maria Berger, Christl Wibmer, Hedwig Wechselberger
	
30	Item - Ehrung Gründungsmitglieder Wintersportverein
	2006	1	
	Scope and content:
Ehrung der Gründungsmitglieder anlässlich 50 Jahre WSV Wiesing
hinten von links: Kassier Willi Reichart, Josef Brugger, Nordischer Obmann Herbert Kainer, Josef Furtner, Andreas Reiter, Hubert Berger, Walter Kirchmair, Johann Reiter, Karl Huber, Adolf Danler, Franz Wiedner, Erich Tusch, Obmann Christian Untermair
vorne sitzend von links: Alois Aschberger sen., Max Gruber, Engelbert Gramshammer, Walter Schlögl, Johann Hechenblaickner
	
31	Item - Kirche Bischofsmesse 2010
	2010	1	
	Scope and content:
Bischofsmesse in Wiesing mit Bischof Manfred Scheuer und Pfarrer Marek Ciesielski
	
32	Item - Einweihung Rotholze Brücke 2010
	2010	1	
	Scope and content:
Einweihung der neu gebauten Rotholzerbrücke im Jahre 2010
	
	Item - Jörgnbauer
	1982	1	
	Scope and content:
Bauernhof
	
	Item - Strasse zum Sportplatz “Wurzngasse”
	1972	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
V. li.: Haus Fam. Niedermühlbichler (heute Hofer), Bungalow Regina Schiestl, dahinter Gretl Stubenvoll, Haus Fam. Brugger, (heute Fam. Schatz), Haus Fam. Huber
	
	Item - Straße zum Sportplatz “Wurzngasse”
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Haus Gretl Stubenvoll und Haus Fam. Brugger (Walchen), heute Fam. Schatz
	
	Item - Dorf - links: Junker bzw. Huber mit dem Milchbankl vor dem Haus, rechts: Hintner-Bauer
	1970	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Dorf mit Pfarrkirche
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
im Vordergrund Autobahn dahinter das Jörgenfeld, Aufnahme von Maria Brettfall
	
	Item - Baustelle Otto Mayer, unterhalb Sägewerk Hechenblaickner
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Dorf und Oberdorf
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
von Maria Brettfall
	
	Item - Blick von der Kanzelkehre auf das Oberfeld
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Im Vordergrund der neue Sportplatz, Haus Danzl Hubert und Haus Fam. Rattin
	
	Item - Blick auf Wiesing und die Rofansiedlung von der Kanzelkehre
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Blick vom Bühelweg auf Wiesing und die Rofansiedlung
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Rohbau Fam. Stock
	1975	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
im Hintergrund das Haus von Fam. Mayr Johann
	
	Item - Blick von der Kanzelkehre auf die Wurzngasse und das Someifeld
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Außerdorf - Bergacker
	1980	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Haus Gretl Stubenvoll und Haus Franz Stadler
	1980	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
(heute Straße zum Sportplatz)
	
	Item - Wiesing im Winter
	1980	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Someifeld - Haus Fam. Huber Franz (Ploner)
	
	Item - Sägewerk Hechenblaickner (Fasserl)
	1980	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Außerdorf - Bergacker
	1980	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Rohbau Fam. Roland Hechenblaickner
	
	Item - Blick auf Wiesing im Winter von der Kanzelkehre
	1980	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Autobahn
	1971	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Baulos Wiesing kurz vor der Fertigstellung
	
	Item - Autobahn
	1971	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Eröffnung vom Autobahnabschnitt Wiesing - Kramsach
	
	Item - Jörgenbauer kurz vor dem Abriss
	1982	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Jörgenbauer kurz vor dem Abriss
	1982	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Jörgenbauer beim Abriss
	1982	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bergacker im Winter 1984
	1984	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Hausbau von Wiedner Hansjörg
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Abbruch der alten Schmiede
	1992	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Abbruck der alten Schmiede
	1992	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Abbruch Sieglhaus (Fam. Guggenberger)
	1992	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Ruachen-Bauer kurz vor dem Abriss
	1998	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Blick Richtung Osten
	1992	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Haus Manfred Klammer
	1998	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
bewohnt von Fam. Bernhard Hofer, früher “Schreier” kurz vor der Renovierung
	
	Item - Alter Durchlass Richtung Sportplatz
	1999	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Ruachen-Bauer kurz vor dem Abriss
	1998	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Durchlass - Tunnel - zum Sportplatz wird verbreitert
	2000	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau vom Vereinsheim für Fußballclub und Tennisclub
	2000	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Errichtung Gehsteig in die Rofansiedlung mit Blick zur Kirche
	2000	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau der Fußgängerunterführung in die Rofansiedlung
	2000	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Errichtung Gehsteig in die Rofansiedlung
	2000	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Stadel am Astenberg
	1972	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Stadel am Astenberg im Winter 1988
	1988	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau Musikpavillon
	1984	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau Musikpavillon
	1984	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Kanalbau entlang der Dorfstraße beim Kramerwirt
	1985	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Protestaktion gegen eine Klärschlammdeponie
	1988	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau der neuen Brücke der Zillertalbahn über den Inn bei Rotholz
	2005	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Die alte Brücke der Zillertalbahn über den Inn
	2005	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau der neuen Brücke der Zillertalbahn über den Inn bei Rotholz
	2005	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bau der Lärmschutzwand an der Autobahn
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
Jungbürgerfeier 2005 mit Ehrungen
Date: 2005-05-06 (creation)
Access points:
Jungbürgerfeier (subject)
Ehrenbürger (subject)
Wiesing (place)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Ehrenbürger Alt-Bürgermeister Johann Flöck im Gespräch mit Bezirkshauptmann Dr. Karl Mark
	
	Item - Ehrenbürger Johann Flöck hält eine Ansprache nach der Ernennung zur Ehrenbürger
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Verleihung des Silbernen Ehrenzeichens der Gemeinde Wiesing an Thomas Thaler, Andreas Reiter und Wilhelm Mühlbacher;
v.l.: Bezirkshauptmann Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Thomas Thaler, Andreas Reiter, Wilhelm Mühlbacher, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Bürgermeister Alois Aschberger verliest die Ehrenurkunde zur Ernennung von Alt-Bürgermeister Johann Flöck zum Ehrenbürger der Gemeinde Wiesing
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Ernennung von Alt-Bürgermeister Johann Flöck zum Ehrenbürger
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 beim Gasthof Dorfwirt;
v.l.: Vizebgm. Peter Gruber, Bezirkshauptmann Karl Mark, Antonia Flöck, Johann Flöck, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Ernennung von Alt-Bürgermeister Johann Flöck zum Ehrenbürger der Gemeinde Wiesing und
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Ernennung von Alt-Bürgermeister Johann Hechenblaickner zum Ehrenringträger der Gemeinde Wiesing im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005
vl: Bgm. Alois Aschberger, Johann Flöck, Johann Hechenblaickner, Vizebgm. Peter Gruber
	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Verleihung des Goldenen Ehrenzeichens der Gemeinde Wiesing an Edmund Schatz, Hermann Wechselberger, Hermann Hasslwanter und Hanspeter Blaickner;
v.l.: Bezirkshauptmann Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Edmund Schatz, Hermann Wechselberger, Hermann Hasslwanter, Hanspeter Blaickner, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Verleihung der Ehrenurkunde der Gemeinde Wiesing an Anneliese Schatz, Maria Reichart und Amalia Tusch;
v.l.: Vizebgm. Peter Gruber, Bezirkshauptmann Karl Mark, Anneliese Schatz, Maria Reichart, Amalia Tusch, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Verleihung der Ehrenurkunde der Gemeinde Wiesing an Margit Lechner und Rüdiger Wachter;
v.l.: Bezirkshauptmann Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Margit Lechner, Rüdiger Wachter, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Verleihung des Silbernen Sport-Ehrenzeichens der Gemeinde Wiesing an Imelda Prada;
v.l.: Bezirkshauptmann Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Imelda Prada, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Im Rahmen der Jungbürgerfeier 2005 wurden auch verdiente Wiesinger Bürger geehrt.
	2005-05-06	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Vor der Feier wurde ein feierlicher Festgottesdienst abgehalten. Hier beim Einzug vor der Pfarrkirche;
v.l.: Bgm. Alois Aschberger, Harald Pötschger, Johann Hechenblaickner, Angela Meixner, Johann Flöck, Roland Hechenblaickner, Antonia Flöck, Ing. Rudolf Brunner, Max Lörgetbohrer, Bezirkshauptmann Karl Mark
	
Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
Creator: Hofer, Hans; Wiesing
Date: 2005-05-06 (creation)
Scope and content: v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Petra Eberharter, Bgm. Alois Aschberger
Physical description: ca. 20 Stück
Access points:
Hofer, Hans; Wiesing
Jungbürgerfeier (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Petra Eberharter, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Viktoria Hasslwanter, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Andrea Hochmuth, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Andrea Meixner, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürger am Tisch
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Marco Radinger, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Stefanie Brunner, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Corinna Golser, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Maria Maderböck, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Christa Reremoser, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Andreas Rofner, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Dominik Wiedner, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Martina Hofer, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, [unbekannt], Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürgerfeier der Jahrgänge 1984 - 1986
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: BH Dr. Karl Mark, Vizebgm. Peter Gruber, Nina Kirchmair, Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Jungbürger am Tisch
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
[unbekannt], Andrea Hochmuth, [unbekannt], [unbekannt]
	
	Item - Jungbürger am Tisch
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: [unbekannt], Petra Eberharter, [unbekannt], [unbekannt], Marco Radinger
	
	Item - Jungbürger bei Ansprache
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Christa Reremoser und [unbekannt]
	
	Item - Jungbürger bei Ansprache
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Christa Reremoser und [unbekannt]
	
	Item - Bmg. Alois Aschberger und Jungbürgerin Petra Eberharter
	2005-05-06	digital	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing

	
	Item - 75. Geburtstag von Alt-Bürgermeister und Ehrenbürger Johann Flöck
	2007-04-15	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Vize-Bürgermeister Peter Gruber, Angela Meixner, Ing. Rudolf Brunner, Jubilar Johann Flöck, Helmut Flöck, Bürgermeister Alois Aschberger, Gitta Wiedner
	
	Item - Bau des neuen Gemeindezentrums
	1984	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Baugrube für das neue Gemeindezentrum
	1984	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Baugrube für das neue Gemeindezentrum
	1984	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Aufbau des Musikpavillons
	1984	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bergmesse des WSV Wiesing
	2006-09-10	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Anlässlich der 50-Jahr-Feier des WSV fand bei herrlichem Wetter die Bergmesse des Wintersportvereins Wiesing statt. Hüttenchef Reinhold Wimmer konnte Altbischof Reinhold Stecher für die Gestaltung der Messe gewinnen.
	
	Item - Bataillonsfest der Wiesinger Schützen
	1981	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Feldmesse anlässlich der 200 Jahr-Feier Schützenkompanie Wiesing beim Feld unter der “Mill” beim Weg Richtung Sportplatz
	
	Item - Bataillonsfest der Wiesinger Schützen
	1981	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Feldmesse anlässlich der 200 Jahr-Feier Schützenkompanie Wiesing beim Feld unter der “Mill” beim Weg Richtung Sportplatz
	
	Item - Bergmesse des WSV Wiesing
	1988	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Renovierung Kirchendach
	1992	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Bergmesse des WSV Wiesing
	1988	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
zelebriert von Hw. Pfarrer Heinz Kleinlercher, v. l.: Hermann Unterholzner, Ursula Guggenberger, Pfarrer Heinz Kleinlercher, Franz Lendl, Gerhard Lörgetbohrer
	
	Item - 90-Jahr-Feier Johann Zeller
	2005	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - 90-Jahr-Feier Johann Zeller
	2005	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Die Gratulanten: Marketenderinnen der Schützenkompanie, Bgm. Alois Aschberger und Kommandant Johann Flöck;
v.l.: Andrea Meixner, xxx, Alois Aschberger, Johann Flöck, Andrea Hochmuth, Claudia Kerbl
	
	Item - Seniorenausflug zum Berg Isel in Innsbruck
	1983	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Die Gründungsmitglieder des WSV Wiesing
	1988	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Hermann Wechselberger, Johann Hechenblaickner, Gottfried Reremoser, [unbekannt] Meinrad, Engelbert Gramshammer, Adolf Reiter, [unbekannt] Klingenschmied, Hubert Untermair
	
	Item - Bergmesse des WSV Wiesing
	1976	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
zelebriert durch Hw. Heinz Hundegger
	
	Item - Langlauf-Vereinsmeisterschaft 1979
	1979	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Im Bild die große Gruppe der Turnerinnen
1. Reihe von li.: Hilda Gluderer, Siegerin Gerda Hofer, xxxx, Christel Wibmer, Hedwig Wechselberger;
2. Reihe von li.: Franziska Böck, Marie Zingerle, Marianna Hechenblaickner, Maria Reichart, Johanna Lang
	
	Item - 50 Jahre WSV Wiesing
	2006-11-18	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Jahreshauptversammlung mit Jubiläumsfeier in der Pfarrkirche und im Gemeindezentrum
Verleihung der Ehren-Mitgliedschaft
Sitzend von li.: Alois Aschberger sen., Max Gruber, Engelbert Gramshammer, Walter Schlögl, Johann Hechenblaickner.
Stehend von li.: Willi Reichart, Josef Brugger, Herbert Kainer, Josef Furtner, Andreas Reiter, Hubert Berger, Walter Kirchmair, Adolf Reiter, Karl Huber, Adolf Danler, Franz Wiedner, Erich Tusch, Christian Untermair
	
	Item - Einweihung der neuen Innbrücke bei Rotholz - Notburga Steg
	2005-06-19	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Wiesinger Sängerrunde
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
unter der Leitung von Edmund Schatz;
1.Reihe v.l.: Erna Danler, Linde Wegscheider, Marie Zingerle, Edmund Schatz, Anni Reremoser, Evi Niederwanger, Herta Götsch, Christine Rofner
2. Reihe v.l: Helene Ehrengruber, Grete Kuen, Maria Reichart, Elisabeth Schatz, Elisabeth Hechenblaickner, Anita Huber, Elli Tusch, Maria Kerbl, Beate Widner, Margit Wurm, Helga Waldvogl
3. Reihe: Franz Meixner, Max Gruber, Adolf Reiter, Josef Tusch, Alois Aschberger sen., Franz Fuchs, Alois Aschberger jun., Simon Trumer, Johann Aigner, Hermann Wegscheider, Rudolf Daxgabler
	
Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
Creator: Hofer, Hans; Wiesing
Date: 2008 (creation)
Physical description: ca. 30 Stück
Access points:
Hofer, Hans; Wiesing	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Karl Knapp, Ing. Rudolf Brunner, Monika Knapp
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Eva Egger, Jasmin Lechner, Martina Egger und Herbert Kainer
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Hanspeter Blaickner, Ing. Rudolf Brunner und Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Vizebürgermeister Peter Gruber und Heimleiter Arnold Schett
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Vizebürgermeister Peter Gruber und Heimleiter Arnold Schett
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Heimleiter Arnold Schett, Christl Reichart, Norbert Enthammer
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Hermann Schiestl, Regina Schiestl und Siegfried Mölgg
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Walter Theuretzbacher und Andrea Aschberger
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Herbert Kainer und Hans Fankhauser
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Bgm. Alois Aschberger
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Hilda Gluderer und Bgm. Alois Aschberger mit einem von Hilda Gluderer gespendeten Bild der Wiesinger Kirche
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Doris Felbermayer und Birgit Schiestl
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Doris Felbermayer mit Kindern und Birgit Schiestl
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Bgm. von Achenkirch Stefan Messner, Bgm. Alois Aschberger, Vize-Bgm. von Eben Josef Rieser, Heimleiter Arnold Schett
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Bgm. von Achenkirch Stefan Messner, Bgm. Alois Aschberger, Vize-Bgm. von Eben Josef Rieser, Heimleiter Arnold Schett
	
	Item - Einweihung SeneCura Sozialzentrum Region Achensee Haus St. Notburga in Eben
	2008	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Vizebürgermeister von Eben Josef Rieser, Heimleiter Arnold Schett, Bgm. Alois Aschberger

	Item - Feuerwehr Autoweihe eines TLFA 2000 mit Fahrzeugpatin Antonia Flöck
	1993-07-16	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l. Matthias Lang, Fahrzeugpatin Antonia Flöck, Bgm. Johann Flöck und Rudolf Kastner
	
	Item - Feuerwehr Autoweihe eines TLFA 2000 mit Fahrzeugpatin Antonia Flöck
	1993-07-16	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Gruppenfoto Feuerwehr Wiesing
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.n.r.
1. Reihe sitzend:
Ludwig Huber, Richard Rott, Wilhelm Soier, Martin Pirchner, Gottfried Mühlbacher, Pfarrer Heinz Kleinlercher, Johann Flöck, Matthias Lang, Franz Flöck, Martin Rofner, Walter Theuretzbacher, Helmuth Flöck, Siegfried Messner (stehend)
2. Reihe:
Walter Hofer, Rudolf Daxgabler, Michael Rott, Kurt Daxgabler, Manfred Kirchmair, Herbert Wöll, Bruno Breitenlechner, Martin Danzl, Hans Reremoser, Herbert Vorhausberger (?), Erich Widner, Werner Reremoser, Gerhard Wurm, Heinz Achrainer, Michael Dornauer, Thomas Schiestl, ???, Armin Eberharter, Josef Flöck, Edmund Schatz, Erich Leitinger, Wilhelm Reichart, Josef Tusch, Hansjörg Widner, Andreas Marksteiner, Hubert Klammer, Peter Gruber, ???, Hubert Huber, Johann Dornauer
3. Reihe
Christian Böck, Stefan Rahm, Hannes Hasslwanter, Andreas Gluderer, Andreas Leitinger, Hubert Kirchmair, Andreas Mair, Manfred Klammer, Josef Huber, ???, Simon Trummer, Rudolf Soier, Johann Zeller, Hans Eller, Rudolf Seeberf
	
	Item - Feuerwehr Autoweihe eines TLFA 2000 mit Fahrzeugpatin Antonia Flöck
	1993-07-16	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - Zielgelände Rofan-Marsch
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
50 Jahre Volksschule Wiesing
Creator: Hofer, Hans; Wiesing
Date: 2004-06-26 (creation)
Physical description: ca. 20 Stück
Access points:
Hofer, Hans; Wiesing
Volksschule Wiesing	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
großer Andrang vor dem Gemeindezentrum
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: VD SR Karin Schreder, Alt-VD Alois Widmann, VD Eva Egger, Kaspar Schreder, Bgm. Alois Aschberger, NR Hermann Gahr, GR Harald Pötschger
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Auch die Musikkapelle rückt zu Ehren der Volksschule aus!
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Kinder lassen Luftballons steigen
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Die Marketenderinnen der Musikkapelle bewirten die eintreffenden Gäste mit einem Schnapserl
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Familie Schreder trifft ein
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
zur Begrüssung ein kleiner Umtrunk
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
die Lehrerinnen stehen bereit;
v.l.: Heike Wegscheider, Doris Felbermayer, Angelika Hackl, Christine Margreiter, Monika Muglach
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Die Ehrengäste: VD Karin Schreder, Kaspar Schreder, GR Ing. Rudolf Brunner, Gabriele Brunner
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
VD Eva Egger bei der Festrede
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Zahlreiche Zuhörer im Gemeindesaal
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Auftritt der Volksschulkinder
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Bgm. Alois Aschberger gratuliert VD Karin Schreder
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Gratulationen; v.l.: Bgm. Alois Aschberger, NR Hermann Gahr, VD Karin Schreder
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Alt-VD Alois Widmann mit VD Karin Schreder
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
VD Eva Egger wird von Bgm. Alois Aschberger ins Amt eingeführt
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Bgm. Alois Aschberger, VD Eva Egger und NR Hermann Gahr
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Heike Wegscheider dirigiert den Schülerchor
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Kinder singen auf der Bühne
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Kinder auf der Bühne
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Kinder auf der Bühne
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Beim Ausgang:
v.l.: Doris Felbermayer, Gabi Widner, Bgm. Alois Aschberger, Martina Rahm, VD Eva Egger
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Buffet beim Dorfwirt
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
beim Mahl im Dorfwirt
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Auch Manuel Reiter feiert mit!
	
	Item - 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004-06-26	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Verabschiedung der Direktorin SR Karin Schreder und offizielle Begrüßung der neuen Direktorin Eva Egger

	Item - Bergmesse des WSV Wiesing 1976
	1976	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
	Item - 50 Jahre Wintersportverein
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Ski-Ausstellung, Brugger Josef und Andreas Reiter
	
Jungbürgerfeier 1985
Date: 1985 (creation)
Access points:
Jungbürgerfeier (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Die versammelten Honoratioren ; v.l.: GR Fritz Gluderer, Altbgm. Johann Hechenblaickner, Hw. Pfarrer Heinz Hundegger, LH Alois Partl, Bgm. Johann Flöck, GR Alois Kohler, GR Johann Kuen, VS-Dir. Alois Widmann
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
Manfred Lechner und Gerda Wegscheider sprechen das Gelöbnis
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Dieter Reiter, Astrid Reiter, Peter Widner, Michael Huber, Franz Huber
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1935		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Leopold Brunner, Peter Prem, Monika Weiss, Elisabeth Schatz, Renate Danler, Antonia Brandacher, Martina Eberharter
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Karin Huber, Ines Rützler,[unbekannt], Gabi Berger, Manfred Haaser, Manfred Theuretzbacher, Christl Seeber
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Manfred Haberl, Walter Theuretzbacher, Erwin Steixner, Dietmar Unterberger, Johann Pirchner jun., Josef Hochmuth, Alexander Moser
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Hubert Kirchmair, Werner Wimmer, Erich Widner, Franz Huber, [unbekannt], Ingrid Waldvogl, Gerda Kaiserer
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Monika Weiss, Elisabeth Schatz, Brigitte Schiestl, Renate Danler, Antonia Brandacher, Barbara Untermair, Gerda Wegscheider
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Sylvia Kirchmair, Martina Eberharter, Maria Eberl, [unbekannt] Eberl, Johanna Urbin, Hildegard Böck, Anita Eberharter, Hildegard Manzl
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Thomas Furtner, Alois Aschberger, Günther Rahm, Andreas Kohler
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Bernhard Reiter, Manfred Lechner, Christian Weiss, Andreas Eberharter, Reinhard Wimmer, Manfred Klammer, Leopold Brunner, Peter Prem
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Erich Widner, Anneliese Widner, Franz Flöck, Udo Wibmer
	
	Item - Jungbürgerfeier 1985
	1985		
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
Scope and content:
v.l.: Gabi Mölgg, Reinhold Umterberger, Helmut Tusch, Franz Ortner, Christian Mair

	Item - Jörgenhaus beim Abriss
	1982	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Hofer, Hans; Wiesing
	
Fotosammlung Fam. Soier “Winner”
Creator: Soier, Rudolf
Date: 1910 - 1960 (creation)
Scope and content: Fotos der Familie Soier/Pinzger beim Hof “Winner”
Physical description: 22 Fotos
Access points:
Soier, Rudolf	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Bau der Achenseestraße
	ca. 1943	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Bau der Achenseestraße bei der Fischlerkurve ca. 1943
	
2	Item - Danzl Ernst
	ca. 1947	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Danzl Ernst vorm Jochum
	
3	Item - Fliegeraufnahme von Wiesing
	1942	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Fliegeraufnahme von Wiesing
	
4	Item - Haus Weinold (Oberer Zisterer)
	ca. 1950	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Foto vom Haus Weinold (Oberer Zisterer) ca. 1950
	
5	Item - Jagdherr Dr. Neuner und Pinzger Maria geb. Lindebner
	ca. 1935	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Jagdherr Dr. Neuner und Pinzger Maria geb. Lindebner ca. 1935
	
6	Item - Festlichkeiten am Südtiroler-Platz in Jenbach
	ca. 1955	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Festlichkeiten am Südtiroler-Platz in Jenbach
	
7	Item - Mühlbacher Elfrieda
	ca. 1940	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Mühlbacher Elfrieda (Biendl) ca. 1940
	
8	Item - Mühlbacher Elfrieda
		1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Mühlbacher Elfrieda (Biendl)
	
9	Item - Kirchenaltar in Wiesing
		1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Foto vom Inneren der Pfarrkirche Wiesing
Als Postkarte vom 19.05.1931 vorhanden. Ging an Fam. Niedermühlbichler in Groß-Dornau in Finkenberg.Text: Danken für Grüße u. wünschen dieselben aufs herzlichste. Mit der Krankenkasse ist es noch immer beim alten. Gestern 8 früh hatten wir Feueralarm. es brannte in Erlach beim Rampl. wurde aber noch gelöscht das der Schaden ganz klein ist. Gruß
	
10	Item - Gruppe vor dem Lastingerhof
	ca. 1943	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Gruppe mit Soldat vor dem Lastingerhof
	
11	Item - Schiestl Gertrude
	ca. 1942	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Foto von Schiestl Gertrude verheiratete Moser
	
12	Item - Schiestl Gertrude
	ca. 1937	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Foto von Schiestl Gertrude verheiratete Moser
	
13	Item - Lindebner Maria geb. Schießling und Pinzger Maria geb. Lindebner
	ca. 1935	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Lindebner Maria geb. Schießling und Pinzger Maria geb. Lindebner beim Winnerhof in Erlach
	
14	Item - Potykanowicz Theresia, Pinzger Aloisia und Maria
	ca. 1940	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Potykanowicz Theresia, Pinzger Aloisia und Mama Maria am Feld am Buchbergl ca. 1940
	
15	Item - Soier Aloisia geb Pinzger, Pinzger Alois
	ca. 1946	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Pinzger Aloisia mit VaterAlois, im Hintergrund die neue Trasse der Achenseestraße
	
16	Item - Pinzger Aloisia und Pinzger Maria geb. Lindebner
	ca. 1945	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Pinzger Aloisia verheiratete Soier und Mutter Pinzger Maria geb. Lindebner ca. 1945
	
17	Item - Pinzger Aloisia
	ca. 1946	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Pinzger Aloisia verheiratete Soier beim Schneiderer, im Hintergrund die Felderer Kapelle
	
18	Item - Soier Wilfried und Winkler Arthur
	ca. 1948	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Soier Wilfried und Winkler Arthur beim Weiher am Buchbergl
	
19	Item - Haus mit Personen
		1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Unbekanntes Foto mit Haus und Personen
	
20	Item - Stubenvoll Rosa verheiratetet Weber
	ca. 1948	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Stubenvoll Rosa verheiratetet Weber (Pusterer)
	
21	Item - Pinzger Aloisia verheiratete Soier und Pinzger Maria geb. Lindebner
	ca. 1946	1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
Pinzger Aloisia verheiratete Soier und Pinzger Maria geb. Lindebner mit Kinder
	
22	Item - Mädchen
		1	
	Creator:
Soier, Rudolf
Scope and content:
zwei unbekannte Mädchen bei einem Ausflug, spazieren am Fluss, auf der Brücke fährt eine Straßenbahn
	
Fotosammlung Fam. Potykanowicz “Heiß”
Creator: Potykanowicz, Hermine und Martin
Date: 1905 - 2015 (creation)
Scope and content: Familienbilder der Fam. Potykanovicz
Physical description: 41 Fotos der Fam. Potykanowicz
Access points:
Potykanowicz, Hermine und Martin	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - 1000-Jahr-Feier mit der Gruppe Pfeilbogen - Schützen
	1930-08-17	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
1000 Jahrfeier mit der Gruppe Pfeil - Bogen - Schützen 1930 die in Richtung Buchbergl zieht
	
2	Item - Potykanowicz Karoline mit Martin, Adam mit Maria und Siller Anna
	1921	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Karoline mit Martin, Adam mit Maria und Siller Anna 1921
	
3	Item - Fam. Potykanowicz
	1938	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Familie Potykanowicz sitzend Martin, Karoline, Mutter Karoline, Hermine, Vater Adam, Franz und Theresia, hinten Maria, Anna und Anna Siller 1938
	
4	Item - Potykanowicz Karoline mit ihren Kindern Anna und Karoline
	1929	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Karoline mit ihren Kindern Anna und Karoline beim Heiß
	
5	Item - Potykanowicz Anna und Maria und Mühlbacher Maria
	1930-08-17	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Blumenkinder Potykanowicz Anna und Maria und Mühlbacher Maria bei der 1000-Jahr-Feier
	
6	Item - Kirchenchor
	1920	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Kirchenchor mit Prantl Wilhelm, ......, Weinold Josef, ........, Tusch Nikolaus und Potykanowicz Karoline vor dem Ruechen Zuhaus
	
7	Item - Einweihung Dollfuß-Denkmal
	1934-11-18	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Einweihung Dollfußdenkmal vorne Fam. Potykanowicz
	
8	Item - Erstkommunion
	1928	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Erstkommunionskinder vor dem alten Schulhaus mit Pfarrer Hermann Friedl mit Volksschullehrer Fräulein Zunterer und Lehrer Sullmann
	
9	Item - Familienfoto
	1938	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Familie Prantl Wilhelm jun., Mutter Elisabeth, Maria, Vater Wilhelm sen., Martha, Barbara, Eduard
	
10	Item - Familienfoto vor dem Grießenböckhaus
	ca. 1948	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Familie vor dem Grießenböckhaus, De-Mozzi Nini und Pino aus Italien
	
11	Item - Faschingsgruppe
	1956	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Faschingsgruppe 1956
	
12	Item - Glockenweihe
	1923-08-26	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Glockenweihe
	
13	Item - Hochzeitsfoto Prantl Wilhelm und Elisabeth geb. Moser
	1919-06-23	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Prantl Wilhelm und Elisabeth geb. Moser
	
14	Item - Hochzeitsfoto Rott Richard und Theresia geb. Potykanowicz
	1954-09-25	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Hochzeitfoto Rott Richard und Theresia geb. Potykanowicz
	
15	Item - Hochzeitsfoto Potykanowicz Adam und Karoline geb. Prantl
	1918-07-23	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Hochzeitsfoto Potykanowicz Adam und Karoline geb. Prantl
	
17	Item - Kaiserjäger Adam Potykanowicz
	1915	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Kaiserjäger Adam Potykanowicz
	
16	Item - Kaiserjäger Adam Potykanowicz hoch zu Ross
	1915	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Kaiserjäger Adam Potykanowicz hoch zu Ross
	
18	Item - Kaiserjägerkompanie
	1915	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Kaiserjägerkompanie 1915
	
18a	Item - Kaiserjägerkompanie Postkarte Rückseite
			
	Scope and content:
Amras am 1.11.1915, Beste Freundin, endlich komm ich dazu dir eine Karte zu schreiben es geht mir ganz gut am Samstag sind wir nach Amras gekommen. Es grüßt dich dein Alois Lörgetbohrer; 1. Regiment d. Tirol. Kais. Jäg. 17. Marsch Kompanie in Amras bei Innsbruck
	
19	Item - Mohwinkel Wilhelm
	1910	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Wilhelm Mohwinkel (Großvater von Potykanowicz Karoline) ca. 1910 wohnhaft in Jenbach
	
20	Item - Musterung
	1912	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Musterung 1912 ....., Prantl Wilhelm, ......., Pirchner Josef (vlg. Pinter-Nedl)
	
21	Item - Adam Potykanowicz
	ca. 1950	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Adam in Schützenuniform
	
22	Item - Potykanowicz Adam und Karoline geb. Prantl
	1915	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Adam und Karoline geb. Prantl
	
23	Item - Potykanowicz Maria
	1921	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Maria geb. 1919
	
24	Item - Maria und Adam Potykanowicz
	1924	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Maria und Adam Potykanowicz
	
25	Item - Martin Potykanowicz
	1940	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Soldat des zweiten Weltkrieges Potykanowicz Martin (geb. 1921-08-11, gefallen 1944-11-07)
	
26	Item - Emilia Prantl (geb. Mohwinkel) mit Tochter Karoline (verehel. Potykanowicz)
	1910	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Emilia Prantl (geb. Mohwinkel) mit Tochter Karoline (verehel. Potykanowicz)
	
27	Item - Skigruppe
	1945	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Skigruppe mit vorne Weiss Arnold; Kirchmair Otto, hinten Egger Josef, Gamper Karl, Danler Ludwig, ganz hinten Prem Fritz, Potykanowicz Franz und Dankl Chrysanth
	
28	Item - Umbau beim Heiß
	1977	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Umbau beim Heiß
	
29	Item - Familienfoto vorm Heiß
	1920	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Familienfoto vorm Heißn ......., Potykanowicz Karoline mit Maria, Adam und Siller Anna
	
30	Item - Bauernhof beim Heiß
	1920	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Familie Potykanowicz vorm Bauernhof Heiß
	
31	Item - Achenseebahn
	1960	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Achenseebahn im steilsten Stück kurz vor Eben
	
32	Item - Anna Potykanowicz auf der Lokomotive der Achenseebahn
	1960	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Anna Potykanowicz auf der Lok der Achenseebahn
	
33	Item - Anna Potykanowicz mit der Belegschaft der Achenseebahn
	1960	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Anna Potykanowicz mit der Belegschaft der Achenseebahn
	
34	Item - Anna Potykanowicz
	1938	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Anna Potykanowicz beim “Heiß”
	
35	Item - Die Mädchen der Familie Potykanowicz
	1995	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Anna, Theresia (verehel. Rott), Maria (verehel. Gröbmer), Karoline und Hermine ca. 1995
	
36	Item - Anna Potykanowicz , Theresia Rott (geb. Potykanowicz), Hermine Potykanovicz
	2010	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Die Schwestern Anna Potykanowicz, Theresia Rott (geb. Potykanowicz) und Hermine Potykanowicz
	
37	Item - Potykanowicz Franz und Anna beim Dachstuhlbau beim Heiß
	1977	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Franz und Anna beim Dachstuhlbau beim “Heiß”
	
38	Item - Potykanowicz Hermine und Anna und Rott Theresia (geb. Potykanowicz)
	2013	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Hermine und Anna und Rott Theresia geb. Potykanowicz ca. 2013
	
39	Item - Hermine und Anna Potykanowicz
	1942	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Potykanowicz Hermine und Anna beim Hausbrunnen
	
40	Item - Maria und Karoline Potykanowicz
	ca. 1965	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Maria und Karoline Potykanowicz ca. 1965
	
41	Item - Mohwinkel Emilia, ...., Prantl Elisabeth
	1970	1	
	Creator:
Potykanowicz, Hermine und Martin
Scope and content:
Mohwinkel Emilia, ...., Prantl Elisabeth
	
Fotosammlung “Schneiderer”, Fam. Mühlbacher/Untermair
Creator: Mühlbacher, WaltraudUntermair, Maria
Date: 1900 - 1990 (creation)
Physical description: Fotosammlung der Familie Mühlbacher/Untermair beim “Schneiderer”
Access points:
Mühlbacher, Waltraud
Untermair, Maria	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Altes Haus beim Schneiderer
	ca. 1910	1	
		
2	Item - beim Adamwirt
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Adamwirt - damals noch Gasthaus Zillertaler Haltestelle
Postkarte abgestempelt am 1928-08-01
	
3	Item - Biedermaier-Kränzchen
	1925-02-08	1	
	Scope and content:
Mathilde Untermair
	
4	Item - Hochzeitsfoto Elisabeth Untermair und Emil Mühlbacher
	1951-08-08	1	
		
5	Item - Fasching
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Kirchmair Hubert (Pensei), xxx, Mühlbacher Wilhelm, xxx
	
6	Item - Andenken an die Erste Hl. Kommunion
	1937-05-02	1	
	Scope and content:
Andenken an die Erstkommunion von Elisabeth Untermair in der Pfarrkirche Wiesing am 2. Mai 1937 von Pfarrer Johann Geiger
	
7	Item - Anna Untermair
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Anna Untermair bei der Feldarbeit
	
8	Item - Bäckerei Mühlbacher
	1965	1	
		
9	Item - Bau der Innbrücke
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Bau der Innbrücke
	
10	Item - Beim Bauernhaus Jager in Bradl
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Stanislaus Keiler, seine Frau Maria, geb. Hausberger und Juliana Klammer verehel. Keiler
	
11	Item - Beim Bauernhof Neder
	1925	1	
		
12	Item - Aufbahrung Erich und Josef Kirchmair
	1939-03-26	1	
	Scope and content:
Aufbahrung von Erich und Josef Kirchmair - Kinder vom Flöck in Erlach, geb. am 25.3.1939, gest. am 26.3.1939
	
13	Item - Fasching
	1956	1	
	Scope and content:
Faschingsgruppe mit Hilda Untermair (Schneiderer)
	
14	Item - Erstkommunion von Wilhelm Mühlbacher
	1962	1	
		
15	Item - Fasching
	1956	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug - Gruppe mit Untermair Hilda (Schneiderer), Fahrer: Fritz Prem (Lastinger)
	
16	Item - Drei Damen auf der Hausbank
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
von links: Magdalena Mayr, Anna Kirchmair (vlg. Flöck-Nann), Hilda Untermair
	
17	Item - Gasthof Waldruh
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Gasthof Waldruh
	
18	Item - Grasausläuter vor dem Weberlhof
	1932	1	
	Scope and content:
Grasausläuter vor dem Weberlhof
	
19	Item - Bauernhaus beim Flöck in Erlach
	ca. 1932	1	
	Scope and content:
Vlnr: „Fleck Vater“ Alois Lörgetbohrer, Josef - Bruder von Anna, Anna Kirchmair (geb. Lörgetbohrer), Annas Mann Josef Kirchmair, Kind vorne: Max Kirchmair
	
20	Item - Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	1963	1	
		
21	Item - Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	1964	1	
		
22	Item - Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	1959	1	
	Scope and content:
Haus Mühlbacher - Baubeginn 1959
	
23	Item - Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	1965	1	
		
24	Item - Schwimmbad beim Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	1965	1	
		
25	Item - Hermann und Elisabeth Untermair
	1940	1	
	Scope and content:
Hermann und Elisabeth Untermair als brave Schüler
	
26	Item - Hilda Untermair, Albrecht Maier und Elisabeth Untermair
	ca. 1948	1	
		
27	Item - Schwimmbad beim Schiestl
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Hubert Kirchmair, Wilhelm Mühlbacher, Richard Wöll, Dietmar Waldvogl
	
28	Item - Hubert, Elisabeth und Hermann Untermair
	ca. 1941	1	
		
29	Item - Elisabeth Untermair (verehel. Mühlbacher)
	1940	1	
		
30	Item - Elisabeth Untermair und Maria Lechner
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Elisabeth Untermair (verehel. Mühlbacher) und Maria Lechner (vlg. Kramer-Mariechen - verehel. Weinold)
	
31	Item - Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	Mai 1965	1	
		
32	Item - Hochzeitsfoto Maria Maier und Franz Kerbl
	1969-08-30	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto Maria Maier und Franz Kerbl am 1969-08-30
	
33	Item - Hochzeitsfoto Maria Brunner und Hermann Untermair
	1957-08-10	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto Maria Brunner und Hermann Untermair (Schneiderer) am 1957-08-10
	
34	Item - Max Kirchmair
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Max Kirchmair vom Bauernhof Flöck in Erlach
	
35	Item - Max Untermair
	ca. 1922	1	
	Scope and content:
Max Untermair vom Bauernhof Schneiderer
	
36	Item - Blick von der Rofansiedlung zum Neubau des Lamplhofs
	ca. 1975	1	
		
37	Item - Schwimmbad beim Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Schwimmbad beim Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	
38	Item - Neues Haus beim Schneiderer
	1958	1	
		
39	Item - Postkarte vom 1. Weltkrieg
	1917	1	
	Scope and content:
Postkarte an Anna Untermair
	
40	Item - Postkarte vom 1. Weltkrieg - Rückseite
	1917	1	
	Scope and content:
Postkarte an Anna Untermair
	
41	Item - Postkarte Ansicht Wiesing
	1926	1	
	Scope and content:
Postkarte an Max Untermair von seinem Bruder Hermann Untermair und weiteren Personen
Poststempel vom 08.07.1929
	
42	Item - Postkarte Ansicht Wiesing - Rückseite
	1926	1	
	Scope and content:
Postkarte an Max Untermair von seinem Bruder Hermann Untermair und weiteren Personen
Poststempel vom 08.07.1929
	
43	Item - Postkarte Ansicht Wiesing
	ca. 1930	1	
		
44	Item - Postkarte Ansicht Wiesing
	ca. 1930	1	
		
45	Item - Hilda Untermair
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Hilda Untermair (Schneiderer)
	
46	Item - Hilda Untermair in jungen Jahren
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Hilda Untermair (Schneiderer)
	
47	Item - Hilda Untermair in Tracht
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Hilda Untermair (Schneiderer) als Marketenderin
	
48	Item - Notburg Untermair mit ihren Kindern
	ca. 1903	1	
	Scope and content:
hinten von links: Berta Erler geb. Untermair, Wilhelm Untermair, Anna Untermair (vlg. Schneider Nanne)
Vorne von links: Emma Erler (Tochter von Berta), Untermair Notburga (vlg. Schneider Burgal), Theres Untermair (verehel. Maier)
	
49	Item - Hilda Untermair
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Hilda Untermair, im Hintergrund das Bauernhaus “Nutzinger” in Erlach
	
50	Item - Hilda Untermair
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Hilda Untermair
	
51	Item - Max Untermair mit Saxophon
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Max Untermair mit Saxophon
	
52	Item - Schulfoto ca. 1910
	ca. 1910	1	
	Scope and content:
Schulfoto mit Lehrerin Marie Zunterer
	
53	Item - Schulzeugnis
	15.11.1944	1	
	Scope and content:
Entlassungszeugnis für Volksschulen für Elisabeth Untermair, geb. 31.07.1928, ausgestellt am 15.11.1944 durch Schulleiter Weiss
	
54	Item - Schulzeugnis - Rückseite
	15.11.1944	1	
	Scope and content:
Entlassungszeugnis für Volksschulen für Elisabeth Untermair, geb. 31.07.1928, ausgestellt am 15.11.1944 durch Schulleiter Weiss
	
55	Item - Schwimmbad beim Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Schwimmbad beim Haus Mühlbacher in der Rofansiedlung, Wilhelm Mühlbacher schwimmt
	
56	Item - Schwimmbad in der Rofansiedlung beim Schiestl Anton
	ca. 1963	1	
	Scope and content:
Wilhelm Mühlbacher im Schwimmbad in der Rofansiedlung beim Schiestl Anton
	
57	Item - Gruppenbild mit Mathilde Untermair
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Mathilde Untermair mit weißer Bluse, Rest unbekannt
	
58	Item - Theres Untermair und ihre Nichte Mathilde
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Theres Untermair und ihre Nichte Hilda
	
59	Item - Trachtenverein G.-T.-E.-V. Alpenrösl aus Zell am Ziller
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Mathilde Untermair tanzt hinter dem Ziehharmonikaspieler
	
60	Item - Anna Untermair
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Anna Untermair
	
91	Item - Gasthof Waldruh
	ca. 1940	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Hochzeitsfoto Rosi und Hans Maier (Lampl)

	Item - Schneider Burgal mit ihern Kindern:
			
	Scope and content:
hinten von links: Berta Erler geb. Untermair, Wilhelm Untermair, Anna Untermair (vlg. Schneider Nanne); vorne von links: Emma Erler (Tochter von Berta), Untermair Notburga (vlg. Schneider Burgal), Theresia Untermair (verehel. Maier - Lampl)
	
	Item - Wiener Loisi, Hilda Untermair, Elisabeth Mühlbacher

	Item - Mühlbacher Wilhelm beim Radfahren in der Rofansiedlung ca. 1965

	Item - Winter 1965

	Item - Schifahren in der Rofansiedlung - Mühlbacher Wilhelm

	Item - Postkarte vom Adamwirt
			
	Scope and content:
Abgestempelt 01.08.1928
	
	Item - Hochzeitsfoto Anna Lörgetbohrer und Josef Kirchmair (Flöck)
	1923		
		
Fotosammlung Fam. Prem “Lastinger”
Creator: Prem, Friedrich
Date: 1900 - 1990 (creation)
Physical description: 18 Stück
Access points:
Prem, Friedrich	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Faschingsumzug
	1968	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug
die Musikkapelle in Erlach auf Höhe Bauernhof Hoara (Danler)
	
2	Item - Hochzeitsfoto von Johann Prem und Juliana Bichler
	1929-05-27	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Prem (Lastinger) und Juliana Bichler (Schmied) am 27.05.1929
	
3	Item - Hochzeitsfoto von Friedrich Prem und Hedwig Lehner
	1958-04-09	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Fritz Prem (Lastinger) und Hedwig Lehner am 09.04.1958
	
4	Item - Hochzeitsfoto von Friedrich Prem jun. und Waltraud Wiesner
	1985-05-11	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Friedrich Prem jun. und Waltraud Wiesner am 11.05.1985
	
5	Item - Hochzeitsfoto von Johann Reremoser (Hoferl) und Anna Ager
	1965-11-13	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Reremoser (Hoferl) und Anna Ager am 13.11.1965
	
6	Item - Hochzeitsfoto von Johann Reremoser (Hoferl) und Anna Ager mit Trauzeugen
	1965-11-13	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Johann Reremoser (Hoferl) und Anna Ager am 13.11.1965 mit Trauzeuge Friedrich Prem (rechts)
	
7	Item - Johann Prem
	1971	1	
	Scope and content:
Johann Prem, Lastinger-Bauer, geb. am 14.11.1884
	
8	Item - Juliana Prem vor dem Lastinger-Hof
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Juliana Prem geb. Bichler vor dem Lastinger-Hof
	
10	Item - Lastinger-Zuhaus (Gästehaus)
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Zuhaus beim Lastinger - Gästehaus Prem
	
11	Item - Lastinger-Hof
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Das Bauernhaus vom Lastinger-Hof
	
12	Item - Lastinger-Hof
	ca. 1949	1	
	Scope and content:
Das Bauernhaus vom Lastinger-Hof
	
13	Item - Friedrich Prem (Lastinger)
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Friedrich Prem, Lastinger-Bauer, geb. am 05.09.1930
	
14	Item - Friedrich Prem mit dem ersten Traktor
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Friedrich Prem (Lastinger) mit dem ersten Traktor
	
15	Item - Friedrich Prem jun. und Maria Brunner bei der Erstkommunion
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Erstkommunion von Friedrich Prem jun. (Lastinger) und Maria Brunner (Schmied)
	
16	Item - Prozession vor dem Lastinger-Hof
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Prozession vor dem Lastinger-Hof, Blick auf den Hof Sterzinger
	
17	Item - Schützenkompanie Wiesing
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Schützenkompanie Wiesing mit Schützen-Hauptmann Josef Weinold und Fähnrich Friedrich Prem
	
18	Item - Schützenkompanie Wiesing
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Schützenkompanie Wiesing mit Schützen-Hauptmann Josef Weinold und Fähnrich Friedrich Prem
	
Fotosammlung Erich Brugger
Creator: Brugger, Erich
Date: 1930 - 1950 (creation)
Scope and content: Bauernhof beim Walchen
Physical description: 4
Access points:
Brugger, Erich
Architektur, bäuerlich (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Bauernhof beim Walchen
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Walchen
	
2	Item - Bauernhof beim Walchen
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Walchen von der Dorfstraße aus
	
3	Item - Bauernhof beim Walchen
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Walchen, vorne links Magd ...., Brugger Klara geb. Wasserer, hinten Wasserer Notburg geb. Hörhager und Ludwig Wasserer
	
4	Item - Bauernhof beim Walchen
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
......., Wasserer Ludwig, Brugger Klara geb. Wasserer,und Wasserer Notburg geb. Hörhager, in der Tür Magd .
	
Fotosammlung Günther Brugger
Creator: Brugger, Günther
Date: 1900 - 2020 (creation)
Physical description: 19
Access points:
Brugger, Günther	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Achenseebahn am Bahnhof Jenbach
	ca. 1910	1	
	Scope and content:
Achenseebahn in Jenbach ca. 1910
	
2	Item - Luftaufnahme vom Stöcklfof
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Alter Stöcklhof ca. 1980
	
3	Item - Beim Stöckl
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Beim Stöckl
	
4	Item - Brugger Alois, als Radfahrer vor der Hoarer Mühle
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Brugger Alois geb. 1914-01-29, als Radfahrer vor der Hoarer Mühle
	
5	Item - Brugger Maria geb. Krapf
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Brugger Maria geb. Krapf 1874-10-30 vor dem Stöckl Hof
	
6	Item - Erstkommunion
	ca. 1961	1	
	Scope and content:
Erstkommunion von Brugger Maria Luise, mit Brugger Johann, Katharina geb. Hechenblaickner, Irmtraud, Alois, Peter,
	
7	Item - Anton Brugger, Maria Brugger geb. Krapf, Peter Brugger, Alois Brugger, hinten Klara geb. Wasserer, Paula und Maria Brugger
	ca. 1943	1	
	Scope and content:
Fam. Brugger - Stöckl, vorne Anton Brugger, Maria Brugger geb. Krapf, Peter Brugger, Alois Brugger, hinten Klara geb. Wasserer, Paula und Maria Brugger vor dem Stöcklhof
	
8	Item - Brugger Josefa, Anton und Maria
	ca. 1946	1	
	Scope and content:
Foto Richtung Wiesing, Brugger Josefa, Anton und Maria (Stöcklkinder)
	
9	Item - Fam. Brugger vor dem Stöcklhof
	ca. 1947	1	
	Scope and content:
Fam. Brugger vor dem Stöcklhof
	
10	Item - Haus beim Stöckl ca. 2017
	ca. 2017	1	
	Scope and content:
Haus beim Stöckl ca. 2017
	
11	Item - Hechenblaikner Anna, und Brugger Peter beim Stöcklhof
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Hechenblaikner Anna, und Brugger Peter beim Stöcklhof
	
12	Item - Familienfoto, Erstkommunion
	ca. 1961	1	
	Scope and content:
Fam. Brugger, hinten Brugger Katharina geb. Hechenblaikner, Johann, Peter, Alois, vorne Irmtraud und Maria Luise ca. 1961
	
13	Item - Hochzeitsfoto
	1907-05-27	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto 1907-05-27 von Brugger Peter (Stöcklbauer) und Maria geb. Krapf
	
14	Item - Postkarte
	1924	1	
	Scope and content:
Kotalm Almhütte mit Brugger Peter
	
15	Item - Maria und Peter Brugger (Stöcklbauer)
	ca. 1946	1	
	Scope and content:
Maria und Peter Brugger (Stöcklbauer) ca. 1946
	
16	Item - Hoarer-Mühle
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Hoarer-Mühle
	
17	Item - Brugger Peter und Maria vor dem Stöcklhof
	ca. 1946	1	
	Scope and content:
Brugger Peter und Maria vor dem Stöcklhof
	
18	Item - Brugger Alois und Katharina
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Brugger Alois und Katharina ca. 1945 am Achensee
	
19	Item - Palmsonntag, Fam. Brugger
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Palmsonntag vor dem Aschbergerhaus Mit Brugger (Stöckl) Alois mit seinen Söhnen Peter und Johann
	
Fotosammlung Schiestl/Riedling (Innerdikat)
Creator: Fam. Schiestl/Riedling
Date: 1930 - 2020 (creation)
Scope and content: Fotosammlung Schiestl/Riedling (Innerdikat)
Physical description: 18
Access points:
Fam. Schiestl/Riedling	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Gruppenbild vor dem Innerdikathof
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Beim Innerdikathof vorne li Schiestl Regina, hinten in der Mitte Mama Schiestl Regina, in der Tür Schiestl Anni und Margarethe
	
2	Item - Bienenhaus beim Innerdikathof, mit Schiestl Eduard
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Bienenhaus beim Innerdikathof, mit Schiestl Eduard
	
3	Item - Innerdikathof
	ca. 1980	1	
	Scope and content:
Innerdikathof ca. 1980
	
4	Item - Innerdikathof
	ca. 2015	1	
	Scope and content:
Innerdikathof
	
5	Item - Unterladstätter Anna mit unbekannter Person vor dem Ruechenhof
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Unterladstätter Anna mit unbekannter Person vor dem Ruechenhof
	
7	Item - Familienfoto beim Ruachenhof
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Fam. Unterladstätterl vor dem Ruechenhof vorne Unterladstätter Alois, Elisabeth, Ludwig und Regina, hinten Unterladstätter Anna und Maria geb.Astner und Alois, junger Mann unbekannt ca. 1925
	
8	Item - Innerdikathof
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Innerdikathof mit Schiestl Josef und Anna geb. Gasser und Schiestl Eduard und Regina geb. Unterladstätter
	
9	Item - Innerdikathof
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Innerdikathof
	
10	Item - Schiestl Josef
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Schiestl Josef hinter dem Innerdikathof, im Hintergrund die Waldruh
	
11	Item - Vater von Schiestl Eduard (Innerdikathofbauer)
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Vater von Schiestl Eduard (Innerdikathofbauer) Name unbekannt
	
12	Item - Schiestl Eduard
	ca. 1937	1	
	Scope and content:
Schiestl Eduard geb. 1911-11-15 (innerdikathofbauer)
	
13	Item - Schiestl Eduard und Regina geb. Unterladstätter
	ca. 1985	1	
	Scope and content:
Schiestl Eduard und Regina geb. Unterladstätter vor dem Innerdikathof
	
14	Item - Schiestl Eduard (Innerdikatbauer)
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Schiestl Eduard (Innerdikatbauer) mit Kalbin
	
15	Item - Schiestl Eduard (Innerdikatbauer)
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Schiestl Eduard (Innerdikatbauer) beim Nazn
	
16	Item - Schiestl Eduard, Unterladstätter Anna und Schiestl Regina geb. Unterladstätter
	ca. 1990	1	
	Scope and content:
Schiestl Eduard, Unterladstätter Anna und Schiestl Regina geb. Unterladstätter vor dem Innerdikathof
	
17	Item - Schiestl Josef
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Schiestl Josef geb. 1877-03-08 vor der Waldruh ca. 1935
	
6	Item - Fam. Schiestl
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Fam. Schiestl vor dem Dikathof, in der Tür stehend Schiestl Eduard, die anderen derzeit unbekannt
	
Fotosammlung Gruber/Hintnerbauer
Creator: Familie Gruber
Date: 1890 - 2020 (creation)
Scope and content: Fotosammlung Familie Gruber / Hintnerbauer
Physical description: 80
Access points:
Familie Gruber	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Familienfoto
	1936	1	
	Scope and content:
Familienfoto Gruber (Hintner), vorne Maridl (Tuxer, älteste Tochter) Maria geb Lackstätter, Franz sen., Anna, hinten Josef, Johanna (Berger), Elisabeth Gamper, Rosa (Heinrich) und Franz jun.
	
2	Item - Postkarte von Wiesing
	ca. 1932	1	
	Scope and content:
Postkarte von Wiesing vom Gasthof Waldruh Richtung Wiesing
	
3	Item - Familienfoto
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Familienfoto der Fam. Gruber, Maria geb. Hausberger, Irma, Rosa, Max, Franz
	
4	Item - Postkarte von Wiesing
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Postkarte von Wiesing von Rotholz aus
	
6	Item - Gruber Maria geb. Winkler mit den Söhnen
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Winkler mit den Söhnen Siegfried und Josef auf der neuen Innbrücke
	
5	Item - Gruber Maria geb. Winkler mit Sohn Siegfried
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Winkler mit Sohn Siegfried auf der Münsterer Landesstraße
	
7	Item - Gruber Maria geb. Winkler mit den Söhnen
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Winkler mit Mutter und Schwester und den Söhnen Siegfried und Josef im Hintnerfeld
	
8	Item - Gruber Maria geb Winkler im Hintnerfeld
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
Fam. von Gruber Josef (Hintner) im Hintnerfeld,
	
9	Item - Familienfoto vorm Hintner
	ca. 1932	1	
	Scope and content:
Familienfoto, vorne Gruber Elisabeth und Anna, mitte, Gruber Johanna, Maria geb. Lackstätter, Franz, Rosa, Josef und Franz ganz hinten Mädchen unbekannt
	
10	Item - Gruber Maria geb. Winkler mit Sohn Helmuth
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Winkler mit Sohn Siegfried
	
11	Item - Gruber Franz und Josef
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Gruber Franz und Josef (Hintnersöhne)
	
12	Item - Gruber Josef und Helmuth
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Gruber Josef und Helmuth vor dem Schießstand
	
13	Item - Gruber Josef 1910-03-12
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Gruber Josef 1910-03-12, gefallen, Sohn beim Hintner
	
14	Item - Gruber Maria geb. Lackstätter Bäurin beim Hintner
	ca. 1895	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Lackstätter (1876-11-01), Bäurin beim Hintner
	
15	Item - Gruber Maria geb. Winkler mit den Söhnen Josef und Helmuth
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Winkler mit den Söhnen Siegfried, Josef und Helmuth auf der neuen Innbrücke
	
16	Item - Gruber Maria geb. Winkler
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Gruber Maria geb. Winkler, Aufnahme Richtung Jenbach im Hintergrund beim Hafner
	
17	Item - Hochzeitsfoto von Gruber Franz und Elisabeth geb. Hausberger
	1931-04-20	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto von Gruber Franz und Elisabeth geb. Hausberger 1931-04-20
	
18	Item - Kindergarten in Wiesing mit Gruber Josef in der Kriegszeit
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Kindergarten in Wiesing mit Gruber Josef in der Kriegszeit
	
19	Item - Kirchmair Ottilie und Gruber Maria geb. Winkler
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Kirchmair Ottilie und Gruber Maria geb. Winkler beim Lamplhof
	
20	Item - Oma mit Gruber Josef und Helmuth
	ca. 1945	1	
	Scope and content:
Oma mit Gruber Josef und Helmuth in der Rofansiedlung beim Schießstand
	
21	Item - Schülerfoto
	ca. 1954	1	
	Scope and content:
Schülerfoto vor den Kriegerdenkmal mit Pfarrer Heinz Hundegger und Lehrerin ????
	
22	Item - Postkarte von Wiesing
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Postkarte von Wiesing mit Kanzelkehre von der Astenau aufgenommen
	
23	Item - Ahnennachweis Fam. Gruber (Hintner)
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Ahnennachweis Fam. Gruber (Hintner), vorzuweisen bei der Nationalsozialistischen Partei unter Adolf Hitler im zweiten Weltkrieg
	
24	Item - Ahnennachweis Lackstätter (Hintner)
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Ahnennachweis Lackstätter (Hintner), vorzuweisen bei der Nationalsozialistischen Partei unter Adolf Hitler im zweiten Weltkrieg
	
25	Item - Transport beim Bau der Wiesinger Skihütte
	1965	1	
	Scope and content:
Transport beim Bau der Wiesinger Skihütte in der Nähe der Alpiglalpe mit dem Traktor von Gruber Max
	
26	Item - Arbeiter beim Bau der Wiesinger Skihütte ,
	1965	1	
	Scope and content:
Arbeiter beim Bau der Wiesinger Skihütte , Schwarzkogler Franz, Wiedner Franz, Gruber Max, Guggenberger Georg, Soier Rudolf
	
27	Item - Herdtransport für die Wiesinger Skihütte
	1965	1	
	Scope and content:
Skihütte-Herdtransport, Gruber Max, Lörgetbohrer Walter, Wiedner Franz,
	
28	Item - Arbeiter beim Bau der Wiesinger Skihütte
	1965	1	
	Scope and content:
Arbeiter beim Bau der Wiesinger Skihütte, Guggenberger Georg, Gruber Max,Soier Rudolf, Lörgetbohrer Walter, Schwarzkogler Franz, Soier Wilfried, Berger Hubert Kirchmair Werner, Huber Fritz Keiler Johann, Kirchmair Albin
	
29	Item - Wintersport
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Wintersport sitzend, Untermair Hubert, Klingenschmid Hilda, Reiter Hilda, Gramshammer Engelbert, Klingenschmid Heinrich, hinten, Reiter Hans, Gruber Max, Reiter Andreas,
	
30	Item - Wintersport
	1956	1	
	Scope and content:
Vereinslauf 1956 am Wiesinger Bühel, Klingenschmid Hilda, Gruber Irma, Potykanowicz Karoline, Reiter Hilda und Unterholzner Herta
	
31	Item - Gamper Elisabeth geb. Gruber mit ihrem Liebling Kurti am Kirchenvorplatz
	1940-04-23	1	
	Scope and content:
Gamper Elisabeth geb. Gruber mit ihrem Liebling Kurti am Kirchenvorplatz
	
32	Item - Holzarbeiten beim Hintnerhof
	ca. 1946	1	
	Scope and content:
Holzarbeiten beim Hintnerhof ca. 1948
	
33	Item - Die alte Feuerwehrleiter als Hilfe beim Dachdecken beim Hintnerhof
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Die alte Feuerwehrleiter der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing als Hilfe beim Dachdecken beim Hintnerhof
	
34	Item - Männer
		1	
	Scope and content:
Drei Männer
	
35	Item - Familie Gruber beim Hintner
	ca. 1944	1	
	Scope and content:
Familie Gruber beim Hintnerhof, vorne Gruber Josef und Maria geb. Winkler mit ihren Kindern Helmuth und Josef, Gruber Maria geb. Lackstätter und Franz, Irmgard und Elisabeth, hinten Steiner Maria (Gag), Heinrich Maria und Hilda, Berger Johanna geb. Gruber, , Heinrich Rosa geb. Gruber, Berger Johanna, Gamper Elisabeth geb. Gruber mit Berger Hubert und Heinrich Karl
	
36	Item - Familienfoto der Familie Gruber (Hintner)
	1926	1	
	Scope and content:
Familienfoto vor dem Hintnerhof, Gruber Franz jun., Johanna, Franz sen., Elisabeth, Maria geb. Lackstätter. Anna, Rosa und Josef
	
37	Item - Familienfoto der Fam. Gruber vor dem Hintnerhof
	ca. 1926	1	
	Scope and content:
Familienfoto, vorne Gruber Elisabeth und Anna, mitte, Gruber Johanna, Maria geb. Lackstätter, Franz sen., Rosa, Josef und Franz jun., ganz hinten Mädchen unbekannt, vor dem Hintnerhof
	
38	Item - Fasching
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug vor dem Ladstätterhof
	
39	Item - Fasching
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug
	
40	Item - Fasching
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug
	
41	Item - Fasching
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug
	
42	Item - Fasching
	ca. 1956	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug mit Furtner Josef, Gruber Max, Hechenblaickner Johann
	
44	Item - Familienfoto
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Feier beim Hintner, vorne Gruber Franz und Berger Hubert, hinten ...., Gruber Max, ....., Gruber Elisabeth,.... Gruber Irma ,mit Feriengäste, ca. 1960
	
45	Item - Feuerwehr
	ca. 1938	1	
	Scope and content:
Feuerwehr beim Aufmarsch vor dem alten Feuerwehrhaus beim Hintner mit Dorfbach
	
46	Item - Feuerwehrhaus, Hintner und Kirche
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Feuerwehrhaus, Hintner und Kirche mit dem Dorfbach
	
47	Item - Goldene Hochzeit von Gruber Franz und Elisabeth geb. Hausberger
	1981-04-20	1	
	Scope and content:
Goldene Hochzeit von Gruber Franz und Elisabeth geb. Hausberger
	
48	Item - Gramshammer Engelbert, Gruber Rosa, Gruber Irma, Weinold Amalia, Hechenblaikner Franz
	ca. 1958	1	
	Scope and content:
Gramshammer Engelbert, Gruber Rosa, Gruber Irma, Weinold Amalia, Hechenblaikner Franz bei der Gramshammer Hütte
	
49	Item - Gruber Franz (Hintnerbauer) mit Tochter Eva
	ca. 1950	1	
	Scope and content:
Gruber Franz mit Tochter Eva beim Hintnerhausfeld
	
50	Item - Gruber Franz (Hintnerbauer)
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Gruber Franz mit Pferd, im Hintergrund der Siglhof
	
57	Item - Gruber Max, Gramshammer Rosa geb. Gruber, ....., Hechenblaickner Franz
		1	
	Scope and content:
Gruber Max, Gramshammer Rosa geb. Gruber, ....., Hechenblaickner Franz
	
51	Item - Gruber Franz und Elisabeth mit Tochter Eva
	1946	1	
	Scope and content:
Gruber Franz und Elisabeth mit Tochter Eva im Hintnerhausfeld
	
52	Item - Gruber Franz und Elisabeth
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Gruber Franz und Elisabeth beim Grazentennen
	
53	Item - Gruber Franz
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Gruber Franz vor dem Hintnerhof
	
43	Item - Fasching
	ca. 1967	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug mit Schwarzkogler Franz und Gruber Max
	
54	Item - Maria Gruber geb. Lackstätter (Hintnerbäuerin)
	ca. 1895	1	
	Scope and content:
Maria Gruber geb. Lackstätter geb. 1876-11-01, Bäuerin beim Hintner
	
55	Item - Gruber Max
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Gruber Max auf dem ersten Traktor
	
56	Item - Gruber Max mit Schwester Eva und den Cousins Gruber Helmuth und Josef
	ca. 1948	1	
	Scope and content:
Gruber Max mit Schwester Eva und den Cousins Gruber Helmuth und Josef im Hintner Hausfeld
	
58	Item - Gruber Max, Gruber Irma, Gruber Peter, Gruber Franz und Gruber Elisabeth
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Gruber Max, Gruber Irma, Gruber Peter, Gruber Franz und Gruber Elisabeth vorm Hintner
	
60	Item - Erstkommunion
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
:Erstkommunion von Gruber Peter
	
61	Item - Hausberger Alois geb. 1911-09-21 (Rothmüller)
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Hausberger Alois gefallen 1945 in Posen, geboren beim Rothmüller
	
62	Item - Skitour auf die Gramshammer Hütte
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Skitour auf die Gramshammer Hütte mit Hechenblaikner Johann , Gruber Max, Hechenblaikner Franz,, Gramshammer Engelbert ca. 1955
	
63	Item - Hochzeitsfoto Gramshammer Engelbert und Rosa geb. Gruber
	1958-11-15	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto Gramshammer Engelbert und Rosa geb. Gruber
	
64	Item - Hochzeitsfoto
	1940-04-15	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto Gruber (Hintner) Josef und Winkler Maria 1940-04-15
	
65	Item - Jungengruppe mit Gruber Max, dritter von rechts,
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Jungengruppe mit Gruber Max, dritter von rechts, ca. 1940
	
66	Item - Kartenspielen in der Hintnerstube
	ca. 1937	1	
	Scope and content:
von links: Rosa Heinrich geb. Gruber, Karl Heinrich, Franz Gruber, Max, Rosa, Männer: Simal, Ehemann von der Witwe Maria Gruber geb. Winkler
	
67	Item - Gruber Maximilian geb. 1935.11.10
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Gruber Maximilian geb. 1935.11.10
	
68	Item - Wintersport
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Klingenschmid (Reiter) Hilda, Reiter Hilda,, Klingenschmid Heinrich, Reiter Anderl, Grtuber Max bei der Klingala-Hütte
	
69	Item - Viehtrieb
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
htrieb vor dem Hintnerhof
	
70	Item - Viehtrieb
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Viehtrieb vor dem Hintnerhof
	
71	Item - Mäharbeiten
	ca. 1935	1	
	Scope and content:
Mäharbeiten beim Hintnerbauer mir Gruber Anna und Vater Franz
	
72	Item - Musikkapelle Wiesing
	1951-01-08	1	
	Scope and content:
Musikkapelle Wiesing bei der Glockenweihe vor dem Hintnerhof
	
73	Item - Neues Dach beim Hintnerbauer
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
neues Dach beim Hintnerbauer
	
75	Item - Gruber Max
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Gruber Max
	
76	Item - Prozession
	ca. 1968	1	
	Scope and content:
Prozession mit der Schützenkompanie Wiesing,
	
78	Item - Soldatenfoto Heinrich Karl
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Soldatenfoto Heinrich Karl geb 1905-09-17
	
77	Item - Soldatenfoto
	ca. 1940	1	
	Scope and content:
Soldatenfoto
	
	Item - Altes Bauernhaus Hintner 1926
	1926	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Franz Gruber und Maria Gruber geb. Lackstätter mit Kinde; von links: Franz Gruber jun., Johanna (verehel. Berger), Franz Gruber sen., Elisabeth (verehel. Gamper), Maria (geb. Lackstätter), Anna, Rosa (verehel. Heinrich), Josef
	
	Item - Familien vor dem Bauernhaus Hintner 1943
	1943	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
1. Reihe v.l.: Gruber Sepp mit Sohn Josef Gruber, Maria Gruber geb. Winkler mit Sohn Siegfried Gruber, Maria Gruber geb. Lackstätter, Franz Gruber sen., Irma Huber geb. Gruber, Elisabeth Gruber geb. Hausberger, Steiner Maria “Gagg” - Bauernmagd, Maria Mühlbacher geb. Heinrich, Hilda Waldvogl geb. Heinrich, Johanna Berger geb. Gruber, Rosa Heinrich geb. Gruber, Elisabeth Gamper geb. Gruber mit Hubert Berger, Karl Heinrich, es fehlen Rosa Gramshammer geb. Gruber und Max Gruber
	
	Item - Postkarte von Wiesing 1956
	1956	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Postkarte Wiesing und die Achenseestraße zum Achensee
	1958	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick auf das Dorf Wiesing mit Pfarrkirche von Osten ca. 1932
	1932	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
Fotosammlung “Felderer” Achrainer Hannelore
Creator: Achrainer, Hannelore
Date: 1940 - 2010 (creation)
Scope and content: Fotosammlung der Familie Brunnschmied/Achrainer vom Felderer-Hof in Erlach
Physical description: 30 Fotos
Access points:
Achrainer, Hannelore	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Feldererhof
	ca. 1975	1	
		
	Item - Karl und Sophie Brunnschmied mit Urlaubsgästen
	ca. 1970	1	
		
	Item - Reinhard Kamper, Hannelore Brunnschmied, Hartmut Kamper
	ca. 1960	1	
		
	Item - Familienfoto vorm Feldererhof
	ca. 1942	1	
	Scope and content:
vlnr.: Josef Kandler aus Schwaz, Sophie Brunnschmied geb. Kandler, Anna Brunnschmied geb. Knapp, Helga Brunnschmied, Alois Brunnschmied, Rest unbekannt
	
	Item - Helga, Anna (geb. Knapp) und Sophie (geb. Kandler) Brunnschmied
	1941	1	
		
	Item - Hans Kuen, Hans Unterholzner und Karl Brunnschmied
	ca. 1950	1	
		
	Item - Postkarte - Luftaufnahme Wiesing
	ca. 1970	1	
		
	Item - Luftbild Feldererhof
	ca. 2010	1	
		
	Item - Luftbild Feldererhof
	ca. 1980	1	
		
	Item - Haus Nutzinger in Erlach
	ca. 1960	1	
		
	Item - Brigitte Wechselberger, verehel. Zauner
	ca. 1965	1	
		
	Item - auf Maria Brettfall
	ca. 1950	1	
		
	Item - beim Wegkreuz vor der Mühl
	ca. 1960	1	
		
	Item - Blick vom Bühel zum Feldererhof
	1982	1	
		
	Item - Hannelore Brunnschmied vor der Felderer-Kapelle
	ca. 1965	1	
		
	Item - Hannelore Brunnschmied vor der Haustür beim Felderer
	ca. 1955	1	
		
	Item - Hannelore Brunnschmied
	1961	1	
		
	Item - Heuarbeiten am Bühel Richtung Ehrenstall
	1962	1	
		
	Item - Blick von Erlach Richtung Dorf und Bühel
	ca. 1955	1	
		
	Item - Alois, Anna geb. Knapp und Helga Brunnschmied
	1941	1	
		
	Item - Helga und Hannelore Brunnschmied, Waltraud Hopfgartner (verehel. Kirchmair)
	1950	1	
		
	Item - Helga und Hannelore Brunnschmied, Waltraud Hopfgartner
	1950	1	
		
	Item - Sophie Brunnschmied geb. Kandler vor dem Wegkreuz bei der Mühl
	ca. 1940	1	
		
	Item - Karl und Sophie Brunnschmied
	ca. 1960	1	
		
	Item - Friedl Hopfgartner auf dem Traktor vor dem Feldererhof
	ca. 1965	1	
		
	Item - Sophie Brunnschmied geb. Kandler
	ca. 1950	1	
		
	Item - Sophie Brunnschmied, Sophie Lanthaler aus Gallzein, Helga Brunnschmied
	ca. 1942	1	
		
	Item - Postkarte “Wiesing an der Achenseestraße”
	1955	1	
		
	Item - Bauernhaus Felderer
	1961	1	
		
	Item - Bauernhaus beim Felderer mit Kapelle
	1990	1	
		
Fotosammlung “Wallner” Lettenbichler
Date: 1930 - 1980 (creation)
Physical description: 6
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Lettenbichler Anton mit Enkerl Markus bei Garage
	ca. 1977	1	
	Creator:
Lettenbichler Markus
Scope and content:
Lettenbichler Anton mit Enkerl Markus bei Garage
	
2	Item - Gasser Marianne und Lettenbichler Anton
	1934-11-27	1	
	Creator:
Lettenbichler Markus
Scope and content:
Hochzeitsfoto Gasser Marianne und Lettenbichler Anton
	
Collection 3: Lettenbichler Katharina mit Sohn Markus vor dem alten Stall
Creator: Lettenbichler Markus
Date: ca. 1977 (creation)
Scope and content: Lettenbichler Katharina mit Sohn Markus vor dem alten Stall
Physical description: 1
Access points:
Lettenbichler Markus
Landwirtschaft und bäuerliches Leben (subject)	Publication status:
Entwurf

4	Item - Lettenbichler Johann
	ca. 1975	1	
	Creator:
Lettenbichler Markus
Scope and content:
Lettenbichler Johann mit Stier
	
5	Item - Bauernhof beim Wallner
	ca. 1976	1	
	Scope and content:
Bauernhof beim Wallner
	
6	Item - Lettenbichler Anton und Marianne mit Enkel Markus und Peter
	ca. 1980	1	
	Creator:
Lettenbichler, Markus
Scope and content:
Familienfoto: Lettenbichler Anton und Marianne mit Enkel Markus und Peter
	
Fotosammlung Mayr/Flöck
Creator: Mayr, Johann
Date: 1920 - 1955 (creation)
Physical description: 4
Access points:
Mayr, Johann	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Lörgetbohrer Alois mit Bruder Josef, Kirchmair Anna geb. Lörgetbohrer mit Ehemann Kirchmair Johann und Sohn Maximilian
	ca. 1930	1	
	Scope and content:
Lörgetbohrer Alois mit Bruder Josef, Kirchmair Anna geb. Lörgetbohrer mit Ehemann Kirchmair Johann und Sohn Maximilian ca. 1930 vor dem Flöckhof
	
2	Item - Mayr Magdalena geb. Stadler mit Sohn Johann
	ca. 1955	1	
	Scope and content:
Mayr Magdalena geb. Stadler mit Sohn Johann beim Flöckhof
	
3	Item - Mayr Johann (dritter von rechts)
	1958 - ?	1	
	Scope and content:
Mayr Johann (dritter von rechts) mit Urlaubsgästen auf der Hausbank ca. 1958 beim Flöckhof
	
4	Item - Postkarte von Wiesing
	ca. 1925	1	
	Scope and content:
Postkarte von Wiesing, aufgenommen von Süden ca. 1925
	
Fotosammlung beim Hoarer
Date: ca. 1952 (creation)
Physical description: 1
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Bauernhaus beim Hoarer
	ca. 1952	1	
	Creator:
Mayr, Monika
Scope and content:
Bauernhaus beim Hoarer
	
Tourismusverband Wiesing
Creator: Tourismusverband Wiesing
Date: 1959 - 1972 (creation)
Physical description: 22
Access points:
Tourismusverband Wiesing	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Blick von der Kanzelkehre auf Wiesing
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Blick von der Kanzelkehre auf Wiesing ca. 1960
	
2	Item - Blick von der Kanzelkehre auf die neu erbaute Autobahn
	ca. 1970	1	
	Scope and content:
Blick von der Kanzelkehre auf die neu erbaute Autobahn ca. 1970
	
3	Item - Blick von der Kanzelkehre in Richtung Zillertal
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Blick von der Kanzelkehre in Richtung Zillertal ca. 1960
	
4	Item - Öffentliches Schwimmbad beim Schiestl
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Öffentliches Schwimmbad beim Schiestl ca. 1960
	
5	Item - Blick von der Kreuzung Münster in Richtung Kirche
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick von der Kreuzung Münster in Richtung Kirche ca. 1962
	
6	Item - Alte Gemeindestraße von Erlach ins Dorf
	ca. 1959	1	
	Scope and content:
Alte Gemeindestraße von Erlach ins Dorf ca. 1959
	
7	Item - Blick vom Wiesinger Bühel zum Klausen/Klingeler
	ca. 1959	1	
	Scope and content:
Blick vom Wiesinger Bühler zum Klausen/Klingeler ca. 1959
	
8	Item - Blick vom Wiesinger Bühel zu den Häusern in Erlach Wechselberger, Widner
	ca. 1959	1	
	Scope and content:
Blick vom Wiesinger Bühel zu den Häusern in Erlach, Wechselberger, Widner, Steiner, Stock und Auer, ca. 1959
	
9	Item - Blick vom neuen Marterl von der Autobahn in Richtung Pfarrkirche Wiesing
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Blick vom neuen Marterl von der Autobahn in Richtung Kirche ca. 1972
	
10	Item - Blick von Maria Brettfall in Richtung Straß
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Blick von Maria Brettfall in Richtung Straß ca. 1972
	
11	Item - Gasthof Dorfwirt
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Gasthof Dorfwirt ca. 1972
	
12	Item - Blick vom Wiesinger Bühel in Richtung neu erbaute Autobahn
	ca. 1972	1	
	Scope and content:
Blick vom Wiesinger Bühel in Richtung neu erbaute Autobahn ca. 1972
	
13	Item - Gasthof Dorfwirt und Kramerwirt
	ca. 1975	1	
	Scope and content:
Gasthof Dorfwirt und Kramerwirt ca. 1975
	
14	Item - Blick auf Wiesing
	ca. 1965	1	
	Scope and content:
Blick auf Wiesing ca, 1965
	
15	Item - Blick vom Buchbergl in Richtung Wiesing
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick vom Buchbergl in Richtung Wiesing mit den Heuschobern ca. 1962
	
16	Item - Blick vom Wiesinger Bühel in Richtung Maurach - Buch
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick vom Wiesinger Bühel in Richtung Maurach Buch ca. 1962
	
17	Item - Heuschober im Oberdorf
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Heuschober im Oberdorf ca. 1962
	
18	Item - Blick auf die Pfarrkirche in Münster ca. 19
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick auf die Pfarrkirche in Münster ca. 1962
	
19	Item - Blick von der Mühl in Richtung Erlach
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick von der Mühl in Richtung Erlach ca. 1962
	
20	Item - Blick von Münster in Richtung Schloss Matzen
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick von Münster in Richtung Schloss Matzen
	
21	Item - Blick nach Straß
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick nach Straß ca. 1962
	
22	Item - Blick vom Wiesinger Bühel in Richtung Bradl
	ca. 1962	1	
	Scope and content:
Blick vom Wiesinger Bühel in Richtung Bradl ca. 1962
	
23	Item - Blick von der Rofansiedlung in Richtung Dorf
	ca. 1959	1	
	Scope and content:
Blick von der Rofansiedlung in Richtung Dorf ca. 1959
	
Fotosammlung Fam. Reichart
Creator: Reichart, Maria und Otto
Date: 1920 - 2020 (creation)
Physical description: 96
Access points:
Reichart, Maria und Otto	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Schülerskirennen
	1956	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen in Erlach 1956
	
2	Item - Schülerskirennen
	1956	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen in Erlach 1956
	
3	Item - Schülerskirennen
	1956	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen in Erlach 1956
	
4	Item - Schülerskirennen
	1956	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen in Erlach 1956
	
5	Item - Schülerskirennen
	1956	1	
	Scope and content:
Schülerskirennen in Erlach 1956
	
89	Item - Kirche, Hintergrund Schießstand (heutige Rofansiedlung),
	1930	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Bildmitte links: Eberharter Marianna und Reremoser Rosa; Bildmitte rechts: Tusch (Hafner) im Vordergrund Buchbergl mit Tiergartenmauer
	
105	Item - Bau der Stella Maris am Achensee
	1911	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
108	Item - Wiesing gegen Osten, vom Leitenweg aus gesehen
	1940	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
113	Item - Fliegeraufnahme Wiesing Tirol
	1937	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Luftbildaufnahme von Dorf und Erlach
	
	Item - Erlach um 1937 vom Wiesinger Bühel aus
	1937	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bauernhaus “Böckn” (Böckn Mali), Erlach.
	1939	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Heute steht hier das Haus der Fam. Karl Huber, Erlach 215
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Mühlbacher Maria, Huber Irma, Gramshammer Rosa, Mühlbacher Josef
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: [unbekannt], [unbekannt], [unbekannt], Maria Reichart, [unbekannt],Martha Wurm (geb. Prantl), [unbekannt]
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Danzl Olga (Jochum),[unbekannt], [unbekannt], [unbekannt], Bolego Fani
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: [unbekannt], [unbekannt], Schlögl Josefine, Kirchmair Irma
	
	Item - Haus Reichart Hnr. 425
	1958		
		
Schülerskirennen 1958
Date: 1958 (creation)
Physical description: 8 Stück
Immediate source of acquisition: bereitgestellt von: Reichart, Otto
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		
		
	Item - Schülerskirennen 1958
	1958		

	Item - Winter 1968

	Item - Betonquader vom Schießstand
	1956		
		
	Item - Betonquader vom Schießstand
	1957		
		
	Item - Blick von der Kanzelkehre auf die Rofansiedlung
	1957		
		
	Item - Blick auf den Schießstand und Wiesing

	Item - Blick ins Dorf

	Item - Blick ins Zillertal
	1957		
		
	Item - altes Bauernhaus Danler
	1964		
		
	Item - Hausbau Haaser Nr. 444
	1957		
		
	Item - altes Bauernhaus Danler
	1964		
		
	Item - Gemeindestraße beim Haus Nr. 488 (Reichart Willi)
	1958		
		
	Item - Haus Bolego Nr. 414
	1958		
		
	Item - Blick von Maria Brettfall auf die Rofansiedlung und Bradl
	1958		
		
	Item - Haus Nr. 406

	Item - Häuser Rofansiedlung

	Item - Scherbensteinalm

	Item - Blick auf die Rofansiedlung
	1957		
		
Schülerskirennen beim Mader ca. 1963
Physical description: ca. 10 Stück
Immediate source of acquisition: bereitgestellt von: Reichart, Otto
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	Item - Schülerskirennen beim Mader ca. 1963

	
Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
Date: 1957 (creation)
Physical description: ca. 10 Stück
Immediate source of acquisition: bereitgestellt von: Reichart, Otto
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		
		
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1957		

	Item - Blick auf Wiesing
	1958		
		
Fotosammlung Guggenberger Georg
Creator: Guggenberger, Georg
Date: ca. 1939 (creation)
Physical description: 3
Access points:
Guggenberger, Georg	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Bau der Innbrücke
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Bau der Innbrücke / Achenseestraße
	
2	Item - Bau der Innbrücke / Achenseestraße
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Bau der Innbrücke / Achenseestraße
	
3	Item - Bau der Innbrücke
	ca. 1939	1	
	Scope and content:
Bau der Innbrücke
	
Fotosammlung Haberditz Hanspeter
Creator: Fotosammlung Haberditz Hanspeter
Date: 1920 - 1965 (creation)
Physical description: 7
Access points:
Fotosammlung Haberditz Hanspeter	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
1	Item - Postkarte von der Kanzelkehre auf Wiesing
	ca. 1960	1	
	Scope and content:
Postkarte von der Kanzelkehre auf Wiesing ca.1960
	
2	Item - Postkarte Kriegsgefangenenlager in Erlach
	ca. 1943	1	
	Scope and content:
Postkarte , Kriegsgefangenenlager in Erlach im zweiten Weltkrieg, angelegt zum Bau der Achenseestraße, ca.1943
	
3	Item - Brand Greiderer Fischl
	1978	1	
	Scope and content:
Brand beim Greiderer - Fischl - Oktober 1978
	
4	Item - Familiefoto Blaikner
	ca. 1943	1	
	Scope and content:
Familie Josef und Adelinde Blaikner mit ihrenen Kindern Hedwig und Erwin ca. 1943
	
5	Item - Hochzeitsfoto Josef und Adelinde Blaikner geb. Egger
	1940-06-02	1	
	Scope and content:
Hochzeitsfoto Josef und Adelinde Blaikner geb. Egger am 2. 6.1940
	
6	Item - Postkarte Gasthof Kramerwirt
	ca. 1920	1	
	Scope and content:
Gasthof Kramerwirt
	
7	Item - Postkarte Schwimmbad Schiestl Anton
	ca. 1964	1	
	Scope and content:
Postkarte Schwimmbad Schiestl Anton ca. 1964
	
Fotosammlung Roman und Margit Christof (Huber)
Physical description: 6 Fotos
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gretl und Stanis (Wuffidiwaff) Stubenvoll ca. 1970
	1970	1	
		
	Item - Haus von Gretl und Stanis Stubenvoll - heute Sandra und Werner Reremoser
		1	
		
	Item - Regina Wiedner vor der “Mühl” ca. 1940
	1940	1	
		
	Item - Sportplatz in Bau ca. 1970
	1970	1	
		
	Item - Viehtrieb auf der “Gass” Richtung heutigem Sportplatz 1955
	1955	1	
	Scope and content:
Wurzengasse
	
	Item - Blick auf die Häuser - Hofer, Schatz, Stubenvoll (heute Reremoser), Huber (heute Ploner) ca. 1965
	1965	1	
		
Fotosammlung Klassenfotos Wiesing
Access points:
Volksschule Wiesing
Bildung, Schule und Schulwesen (subject)
Wiesing (place)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Schulklasse vermutl. 1895
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schulfoto ca. 1910
	ca. 1910	1	
	Scope and content:
Schulfoto mit Lehrerin Marie Zunterer
	
	Item - Schulfoto 1919 2. Klasse
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schulfoto 1937
	1937	1	
	Scope and content:
Schulfoto vom Jahr 1937
	
	Item - Schulfoto 1937
	1937	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto 1937
Sitzend von links in der 1. Reihe:
Julius Ortner, Engelbert Gramshammer
2. Reihe:
Hans Niederbühlbichler (Riemer), Walter Lörgetbohrer, Max Reremoser
3. Reihe:
Robert Danzl (Riapl), Hans Tusch (Hafner), Peter Hütter
4. Reihe:
Franz Eberharter (Haring - gefallen 1942 in Russland), Josef Unterladstätter (Schlosserl - gefallen 1942 in Schlesien), Josef Danzl (Jochum)
5. Reihe:
Josef Egger (Esterhammer), Otto Stubenvoll (Pusterer), Max Kirchmair (Flöck - gefallen 1945 in Italien)
6. Reihe:
Herbert Egger (Esterhammer), Ludwig Golser (Hirmal), Hubert Unterberger
7. Reihe: Josef Klingenschmied, Karl Gamper
stehend von links nach rechts:
Rosa Cia, Anna Unterladstätter (verehel. Prada), Frieda Mühlbacher (verehel. Kaiserer), Antonia Reremoser (Pinter), Trude Klammer (verehel. Rattin), Hedwig Gramshammer (verehel. Wechselberger), Hilda Unterholzner, Rosa Koidl (wohnhaft am Bahnhof), Lehrer Urbanner, Elsa Brunner (verehel. Trenkwalder), Juli Mühlbacher, Antonia Pirchner, Karolina Pirchner (Pinter - verehel. Schiestl), Anna Potykanowicz, Rosa Bichler (Schmied - verehel. Brunner), Rosa Kirchmair (verehel. Danzl), Ottilie Kirchmair (Lampl - verehel. Mayer), Olga Danzl (Jochum), Paulina Unterberger, Hilda Lörgetbohrer (verehel. Strobl - Schwester von Walter in der 2. Reihe), Wilhelm Prantl (gefallen 1945 in Russland)
	
	Item - Schulfoto 1937
	1937	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto 1937
Sitzend von links in der 1. Reihe:
Julius Ortner, Engelbert Gramshammer
2. Reihe:
Hans Niederbühlbichler (Riemer), Walter Lörgetbohrer, Max Reremoser
3. Reihe:
Robert Danzl (Riapl), Hans Tusch (Hafner), Peter Hütter
4. Reihe:
Franz Eberharter (Haring - gefallen 1942 in Russland), Josef Unterladstätter (Schlosserl - gefallen 1942 in Schlesien), Josef Danzl (Jochum)
5. Reihe:
Josef Egger (Esterhammer), Otto Stubenvoll (Pusterer), Max Kirchmair (Flöck - gefallen 1945 in Italien)
6. Reihe:
Herbert Egger (Esterhammer), Ludwig Golser (Hirmal), Hubert Unterberger
7. Reihe: Josef Klingenschmied, Karl Gamper
stehend von links nach rechts:
Rosa Cia, Anna Unterladstätter (verehel. Prada), Frieda Mühlbacher (verehel. Kaiserer), Antonia Reremoser (Pinter), Trude Klammer (verehel. Rattin), Hedwig Gramshammer (verehel. Wechselberger), Hilda Unterholzner, Rosa Koidl (wohnhaft am Bahnhof), Lehrer Urbanner, Elsa Brunner (verehel. Trenkwalder), Juli Mühlbacher, Antonia Pirchner, Karolina Pirchner (Pinter - verehel. Schiestl), Anna Potykanowicz, Rosa Bichler (Schmied - verehel. Brunner), Rosa Kirchmair (verehel. Danzl), Ottilie Kirchmair (Lampl - verehel. Mayer), Olga Danzl (Jochum), Paulina Unterberger, Hilda Lörgetbohrer (verehel. Strobl - Schwester von Walter in der 2. Reihe), Wilhelm Prantl (gefallen 1945 in Russland)
	
	Item - Schulfoto 1944/45
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
mit Direktor Josef Weiß;
1. Reihe sitzend v.l.: Herma Niedermühlbichler, Marie Brugger (verehel. Leitinger), Danzl (Uschner), Eberharter Annemarie (Gorei), Bichler Klara (vlg. Wirts-Klara), Vorhausberger Monika (verehel. Mair, vlg. Hoarer), Schöpf(?) Romana - Schwägerin v. Kirchmair Otto), Rauch Franz, Mader Max (ausgewandert in USA), Unterberger Hermann (Scharf), Wegscheider Hermann, Egger Erwin (Blaickner - Tischler Erwin), Lettenbichler Anton (Wallner Toni)
2. Reihe stehend v.l.: Juli Gamper, Christl Huber (verehel. Lamprecht - Hirmal), Ortner Lambert, Elisabeth Danler, Herta Brugger (Michlbauer), Irma Gruber (verehel. Huber - Hintner), Otto Huber (Hirmal), Fritz Huber, Adolf Reiter, Josef Lettenbichler (Wallner), Klaus Tusch;
3. Reihe stehend v.l.: Mayr Anni (Flöck - Erlach), Helene Ploner (Tischler Leni), Greti Reiter (verehel. Kuen), Olga Kirchmair (verehel. Winkler - Koanzer), Ernst Mader, Herbert Sojer, Heinrich Zingerle, Alois Aschberger, Ernst Eberharter (Gorei Joe);
4. Reihe stehend v.l.: Josef Oberhuber (Stumpfl Sepp), Franz Hechenblaickner (Fasser), Erich Tusch (Messner)
	
	Item - Schulfoto 1944/45
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
mit Direktor Josef Weiß;
1. Reihe sitzend v.l.: Herma Niedermühlbichler, Marie Brugger (verehel. Leitinger), Danzl (Uschner), Eberharter Annemarie (Gorei), Bichler Klara (vlg. Wirts-Klara), Vorhausberger Monika (verehel. Mair, vlg. Hoarer), Schöpf(?) Romana - Schwägerin v. Kirchmair Otto), Rauch Franz, Mader Max (ausgewandert in USA), Unterberger Hermann (Scharf), Wegscheider Hermann, Egger Erwin (Blaickner - Tischler Erwin), Lettenbichler Anton (Wallner Toni)
2. Reihe stehend v.l.: Juli Gamper, Christl Huber (verehel. Lamprecht - Hirmal), Ortner Lambert, Elisabeth Danler, Herta Brugger (Michlbauer), Irma Gruber (verehel. Huber - Hintner), Otto Huber (Hirmal), Fritz Huber, Adolf Reiter, Josef Lettenbichler (Wallner), Klaus Tusch;
3. Reihe stehend v.l.: Mayr Anni (Flöck - Erlach), Helene Ploner (Tischler Leni), Greti Reiter (verehel. Kuen), Olga Kirchmair (verehel. Winkler - Koanzer), Ernst Mader, Herbert Sojer, Heinrich Zingerle, Alois Aschberger, Ernst Eberharter (Gorei Joe);
4. Reihe stehend v.l.: Josef Oberhuber (Stumpfl Sepp), Franz Hechenblaickner (Fasser), Erich Tusch (Messner)
	
	Item - Schulfoto ca. 1947
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schulfoto 1947/48
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
mit Lehrerin Fr. Bürgschwentner
	
	Item - Schulfoto 1948/49
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto 1948/49
Lehrer: Maria Bürgschwentner, Johann Weiß, Pfarrer Steinacher
1. Reihe vlnr:
Steffinger Rosmarie, Zita oder Klara ??, Eberharter Ilse, Renate Alvermann, Schiestl Anni, Gerda Sikan (verehel. Troger), Evi Huber, Adi Egger, Helmut Gruber, Rungger Franz, Schiestl Josef (Nazn), Fritz Kirchmair, Josef Gruber, xxx, Mayr Hansi
2. Reihe vlnr:
“Böck” Gerda, Thea Obholzer, xxx, Inge “Böck”, Frieda Krimbacher, Lotte Daxgabler, Martha Lampert (Ortner), Gamper ?, Martha Singer, “Ogries”, Erich Eberharter, xxx, Knut Neumann, xxx, Günther Bolego, Huber Karl, Adolf Danler
3. Reihe vlnr:
Herta Unterholzner, Midi Gruber, Schistl Martha, Berta Vorhausberger, Bianca vom Baierl, Hildegard Reiter, Adolf Prantl, Brugger Josef, xxx, Hans Lettenbichler
stehend hinten vlnr:
Erika “Klaus” Tusch, Hedwig Blaickner, Zita oder Klara ?, Kirchmair Walter
	
	Item - Schulfoto 1952/53
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto 1952/53
Jahrgänge 1940-41
hinten vlnr:
Huber Eva (Hörmal), Brugger Hilda (Stöckl), Klingenschmid Hilda, Brunschmid Helga (Felderer), Brugger Regina (Mühl), Keiler Greti, Schiestl Klara (Nazn), Niedermühlbichler Anni (Riemer), Deutschmann Helga, Eberharter Armin
2. Reihe von hinten vlnr:
Pfarrer Heinz Hundegger, Blaickner Hedi, Reremoser Maria (Hoferl), Schiestl Martha (Nazn), Kirchmair Olga (Florl), Tusch Erika, Obholzer Thea, Kirchmair Erna, Prantl Berta, Eberharter Rosmarie, Lehrer Weiß Johann
3. Reihe von hinten vlnr
Unterholzner Herta (Rampl), Gamper Traudi, Vorhausberger Berta, Huber Evi, Ritsch Helga, Kirchmair Albin, Schwarzkogler Franz, Brugger Josef, Berger Hubert, Mayr Hans
vorne vlnr.
Prantl Adolf, Furtner Walter, Keiler Hans, Gamper Toni, Flöck Albert, Junker Alfred (Sterzinger), Böck Heinz, Ortner Otto, Kirchmair Walter, Huber Karl, Reiter Andreas
Lehrer Johann Weiß und Pfarrer Heinz Hundegger
	
	Item - Schulfoto 1952/53 2. Klasse
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto 1952/53 2. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe sitzend:
Rosmarie Steffinger (vlg. Lampl, verehel. Fend), Elisabeth Berger (vlg. Hintner, verehel. Klocker), Helga Furtner (verehel. Zenz), Gertraud Prantl (vlg. Helm, verehel. Troger), Ilse Eberharter (verehel. Gänsluckner), Renate Alvermann (verehel. Thaler), Helmuth Gruber (vlg. Hintner), Josef Gruber (vlg. Hintner), Franz Klammer (vlg. Überführer), Adolf Egger (vlg. Tischler), Hanspeter Blaickner
2. Reihe:
Traudi Hopfgartner (verehel. Kirchmair), Anna Schiestl (vlg. Nazn, verehel. Rützler), Hilda Reremoser (vlg. Hoferl), Charlotte Prantl (vlg. Somal, verehel. Daxgabler), Inge Erhard (vlg. Böck, verehel. Hochrainer), Hans Wechselberger, Knut Neumann, Josef Flöck (vlg. Stumpfler), Franz Schöpf
3. Reihe:
Lehrerin Gerda Maria Kubat, Martha Kirchmair (vlg. Duning, verehel. Singer), Martha Ortner (vlg. Lambert, verehel. Gruber), Heidi Neumann (verehel. Mährlen-Neumann), Adolf Danler, Heinz Böck, Werner (Sepp) Böck, Kirchmair Fritz (Waldruh), Pfarrer Heinz Hundegger
	
	Item - Schulfoto 1953/54
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schulfoto 1954/55
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
das erste Jahr im neuen Schulgebäude
	
	Item - Schulfoto 1954/55
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
8. Klasse
	
	Item - Schulfoto ca. 1955
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schulfoto 1957/58
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
mit Lehrer Johann Weiß
	
	Item - Schulfoto ca. 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schulfoto 1958/59
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
mit Lehrer Johann Weiß; Jahrgänge 1945, 1946 und 1947
	
	Item - Schulfoto ca. 1960
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto ca. 1960
1. Reihe vorne von links:
xxx, Aigner Evi, xxx, Vorhausberger, Vorhausberger, Berger Othmar, Berger Gerhard, Kaiserer Rudolf, Moser Johann, Reremoser Edi, xxx, Kainer Herbert
2. Reihe
Weber Waltraud, xxx, xxx, xxx, xxx, Lehrerin Bürgschwentner, xxx, Mühlbacher Roswitha, Pöll Hansjörg, xxx, Waldvogl Roland, xxx
hintere Reihe:
alle unbekannt
	
	Item - Schulfoto 1962/63
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto 1962/63
Jahrgänge 1955/56
1. Reihe vlnr:
Kainer Willibald, Grießenböck Hubert, Weber Annemarie, Beatrix Kirchmair
2. Reihe:
Hechenblaickner Christian, Klingenschmid Alfred, Reichart Eva, Blaickner Christine,
3. Reihe:
Kirchmair Hubert, Moser Helene, Gerlinde Kirchmair, Pirchner Maria
4. Reihe:
Danzl Birgit, Maria Brunner, Steixner Hedwig, xxx
hinten stehend:
Fuchs Margot, Ortner Monika, Brandacher Elsa, xxx, Lörgetbohrer Maria, Lehrerin Potykanowicz Karoline, Huber Maria, Inge Kruselburger, xxx, Widner Christl, Marksteiner Konrad, Walter Kruselburger, Oberladstätter Ilse, Imelda Reiter, Stoffl Rudolf, Wöll Helga, Reremoser Elisabeth, Kaiserer HErmann, Klingenschmid Hubert
Sitzend 1. Reihe rechts.
Eberharter Gerhard, Brandacher Jochann
2. Reihe
Schlögl Walter, Berger Wolfgang
3. Reihe
Waldvogl Dietmar, Dornauer Otto
4. Reihe:
Maier Johann, Schiestl Peter
	
	Item - Schulfoto ca. 1968-1970
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Schulfoto ca. 1968-1970
1. Bank vlnr:
Danzl Christine, Keiler Eva, Egger Franz, Egger Maximilian
2. Bank vlnr:
Reiter Beate, xxx, Hechenblaickner Roland, Marksteiner Franz
3. Reihe vlnr:
Schlögl Walter, Kainer Willibald, Stöger Christian, Böck Heinz
4. Reihe vlnr:
Hotarek Johannes, Waldvogl Dietmar, Huber Josef, Heim Franz
5. Reihe vlnr:
Kaiserer Hermann, Kruselburger Walter, Prem Fritz, Moser Heinz
6. Reihe vlnr:
Keiler Maria, Huber Maria, Schwaiger Sonja, Reremoser Elisabeth
hinten stehend vlnr:
Eberharter Beate, Danzl Birgit, Brandacher Elsa, Ortner Kurt, Grießenböck Hubert, Lehrer Widmann Alois, Brunner Alois, Böck Martina, Brunner Maria, Böck Roswitha, Wöll Helga, Reremoser Anita, Lydia (verehel. Reicher), Hochmuth Waltraud, Hofer Herbert, Zeller Gabriele, Mair Angela, Eberharter Helga
	
	Item - Schulfoto 1972/73 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1972/73 1. Klasse
Jahrgänge 1965/66
1. Reihe vlnr:
Andrea Reremoser, Gerda Kaiserer, Christine Thaler, Barbara Gramshammer, Roland Schick, Peter Lörgethbohrer;
2. Reihe vlnr:
Angelika Haller, Petra Zenz, Martina Dornauer, Gabi Mölgg, Peter Mayer, Bernhard Reiter;
3. Reihe vlnr:
Silvia Obholzer, Antonia Brandacher, Dietmar Unterberger, Erwin Steixner, Christian Wegscheider, Johannes Hechenblaickner;
Hinten vlnr:
Gabi Kirchmair (Tuning), Barbara Untermair, Silvia Kirchmair, Hermann Fekonja, Stefan Traar, Hubert Kirchmair, Harald Zingerle, Stefan Rahm;
Neben Oberlehrer Alois Widmann: Barbara Rützler, Manuela Danzl, Susi Perfler;
	
	Item - Schulfoto 1974/75 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Jahrgang 1967/68;
v.l.: 1. Reihe: Flöck Hermann, Mölgg Sonya, Klingenschmid Richard, Klingenschmid Manfred
2. Reihe: Rungger Astrid, Reremoser Hans, Schiestl Wolfgang, Steixner Erwin [unklar];
3. Reihe: Zauner Karin, Daxgabler Kurt, Wiedner Alois, Brunner Hubert;
4. Reihe stehend: Egger Renate, Berger Sabine, Furtner Christine, Mair Renate, Danler Angelika, Haubitzer Sonja, Mayr Ingrid, Achrainer Martina, Danzl Manfred, Mayr Andreas,
Lehrerin: Rubisoier Hedwig
	
	Item - Schulfoto 1976/77 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1976/77 1. Klasse
Jahrgänge 1969/70
1. Reihe sitzend vlnr:
Elke Daxgabler, Margit Mayr, Sonja Rungger, xxx, Michaela Mair, Ingrid Mühlbacher, Manuela Kruselburger
2. Reihe Mitte stehend vlnr:
Petra Zeller, Petra Schrott, Michael Hendrik, Kurt Fekonja, Barbara Huber, Maria Hechenblaickner, Karin Kirchmair, Heinz Achrainer
3. Reihe hinten stehend vlnr:
Martin Rützler, Hubert Schiestl, Andreas Schiestl, Andrea Reremoser, Sylvia Prantl, Kirchmaier Andreas, Stefan Huber
	
	Item - Schulfoto 1977/78 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1977/78 4. Klasse
Jahrgänge 1967/68
hinten stehend vlnr:
Lehrerin Martinek Waltraud, Zauner Karin, Furtner Christine, Mair Renate, Steixner Maria, Danler Angelika, Achrainer Martina, Berger Sabine, Brunner Hubert, Flöck Hermann
2. Reihe stehend vlnr:
Klingenschmid Manfred, Rungger Astrid, Haubitzer Sonja, Mayr Ingrid, Achrainer Martina, Danzl Martin, Egger Renate
vorne sitzend vlnr:
Mölgg Sonya, Lechner Renate, Wiedner Alois, Schranzhofer Christian, Schiestl Wolfgang, Daxgabler Kurt, Mayr Andreas, Klingenschmid Richard
	
	Item - Schulfoto 1978/79 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1978/79 1. Klasse
Jahrgänge 1971/72
1. Reihe oben v.l.n.r.
Tusch Inge, Lang Beate, Lörgetbohrer Werner, Grünbacher Gabi, Riedling Stephan, Schatz Peter, Widner Michael, Fankhauser Maria
2. Reihe v.l.n.r.
Dornauer Michael, Schiestl Thomas, Breitenlechner Bruno, Wegscheider Maria, Hofer Georg, Schreder Friedrun, Reitinger Heidi, Schreder Karin, Oberhofer Melanie
unterste Reihe v.l.n.r.
Gluderer Andreas, Huber Josef, Hechenblaickner Mathias, Obholzer Johannes, Reremoser Werner, Kerbl Brigitte
	
	Item - Schulfoto ca. 1982
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Schulfoto 1982/83 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1982/83 4. Klasse
Jahrgänge 1972/73
hinten stehend vlnr:
xxx, Leitinger Thomas, Aigner Christian, Rungger Alexander, Breitenlechner Simon, Mayer Harald, Lehrer Alois Widmann
2. Reihe stehend vlnr:
Schiestl Christian, Mair Roland, Widner Andreas, Flöck Hans, Prem Robert, Pacher Günther
vorne sitzend vlnr:
Enthammer Claudia, Wechselberger Sandra, Schlögl Andrea, Eberharter Bernhard, Told Silvia, Tusch Brigitte, Brugger Isolde
	
	Item - Schulfoto 1983/84 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1983/84 1. Klasse
Jahrgänge 1976/77
hinten stehend vlnr:
Lendl Markus, Danler Herbert, Schartner ?, Strasser Alexander, Fankhauser Andreas, Geisler Gerhard, Bernert Markus, Eberharter Andreas, Pirchner Roman, Lehrerin Karin Schreder
2. Reihe stehend vlnr:
Egger Bernhard, Reremoser Daniel, Rungger Peter, Rahm Renate, Huber Martina, Lettenbichler Markus, Breitenlechner Simon, Schiestl Stefan
vorne sitzend vlnr:
Leitinger Brigitte, Rützler Bianca, Egger Martina, Widner Michaela, Lederwasch Alexandra, Kröll Barbara, Guggenberger Ursula
	
	Item - Schulfoto 1983/84 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1983/84 4. Klasse
Jahrgänge 1973/74
1. Reihe von links: Fankhauser Heidi, Kaiserer Karin, Told Silvia, Waldvogl Sandra, Daxgabler Christine, Mayr Christine
2. Reihe von links: Rahm Markus, Breitenlechner Simon, Wegscheider Hermann, Brugger Nadine und Sandra, Klingenschmid Markus, Arnold Bernhard, Hechenblaickner Hanspeter
3. Reihe von links: Niederlechner Arno, Schachner Werner, Lugauer Gunther und Gernot, Danzl Stefan.
Lehrerin Potykanowicz Karoline
	
	Item - Schulfoto 1984/85 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1984/85 1. Klasse
Jahrgänge 1977/78
hinten stehend vlnr:
Kirchmair Fritz, Rungger Werner, Flöck Stefan, Lehrerin Potykanowicz
2. Reihe stehend vlnr:
Schreder Heidrun, Grünbacher Roland, Rungger Stefan, Kainer Markus, Moser Thomas, Niederwanger Tanja
vorne sitzend vlnr:
Seeber Petra, Kaiserer Christiane, Götsch Caroline, Mayer Wolfgang, Mair Bettina, Kirchmair Elisabeth, Zenz Claudia
	
	Item - Schulfoto 1985/86 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1985/86 4. Klasse
Jahrgänge 1975/76
1. Reihe von links: Arnold Dagmar, Kröll Heidi, Breitenlechner Kathrin, Danzl Nicole, Niederlechner Elke, Unterholzner Beate,
2. Reihe von links: Staudacher Ulli, Gruber Franz, Kerbl Wolfgang, Pötschger Harald, Reichmann Harald
3. Erdik Sadik, Kirchmayr Rudi
Lehrerin Monika Fröhlich
	
	Item - Schulfoto 1986/87 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1986/87 1. Klasse
Jahrgänge 1979/80
hinten stehend vlnr:
xxx, Flöck Thomas, Dornauer Christian, Prünster Thomas
2. Reihe stehend vlnr:
Hernegger Manuel, xxx, Keiler Stefan, Lettenbichler Peter
vorne sitzend vlnr:
Ballweber ?, xxx, Schiestl Anna, xxx
	
	Item - Schulfoto 1986/87 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1986/87 4. Klasse
Jahrgänge 1976/77
hinten stehend vlnr:
Schiestl Stefan, Danler Herbert, Eberharter Andreas, Strasser Alexander, Fankhauser Andreas, Egger Bernhard, xxx
2. Reihe stehend vlnr:
Lendl Markus, Breitenlechner Simon, Reremoser Daniel, Rützler Bianca, Bernert Markus, Pirchner Roman, Lettenbichler Markus, Lehrer Widmann Alois
vorne sitzend vlnr:
Rahm Renate, Guggenberger Ursula, Kröll Barbara, Egger Martina, Huber Martina, Widner Michaela, Leitinger Brigitte
	
	Item - Schulfoto 1987/88 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1987/88 1. Klasse
Jahrgänge 1980/81
hinten stehend vlnr:
xxx, xxx, xxx, Egger Johannes, Knapp Martin, Lehrerin Potykanowicz
2. Reihe stehend vlnr:
Schlögl Bernd, Brunner Thomas, Schweinester Melanie, Meixner Kathrin, Kaiserer Manuela, Pirchner Roland
vorne sitzend vlnr:
Rieser Franziska, Millinger Evi, xxx, Kainer Daniela, xxx, xxx
	
	Item - Schulfoto 1988/89 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1988/89 4. Klasse
Jahrgänge 1978/79
1. Reihe vlnr:
Wimpissinger Daniela, Waldvogl Barbara, Lendl Michaela, Schlögl Katja, Millinger Tina, Lindebner Daniela
2. Reihe vlnr:
Mariella xxx, Brunner Daniela ; Mühlbacher Kathrin, Berger Tina, Moser Margit, Tusch Beate,
3. Reihe von links: Tinello Max, Kirchmair Markus, Kruselburger Harald, Prada Thomas, Ploner Rene, Danzl Thomas, Hackler Markus
Lehrerin Cornelia Leutgeb
	
	Item - Schulfoto 1989/90 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1989/90 1. Klasse
Jahrgänge 1982/83
1. Reihe kniend vlnr:
Hernegger Julia, Hasslwanter Imelda, Moser Elisabeth, Stimpfl Florian, Dornauer Carina, Prada Marion, Reiter Michael
2. Reihe sitzend vlnr:
Pirchner Melanie, Canli Aslan, Hochmuth Kathrin, Staudacher Julia, Lechner Christian, Jost Christine, Rendl Thomas, Zeller Thomas,
3. Reihe stehend vlnr:
Florian Christof, Bernhard Zeisl, Jacqueline Trenkwalder, Günt(h)er Berger, Nina Klingenschmid, Kathrin Reremoser, Marion Huber;
	
	Item - Schulfoto 1989/90 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1989/90 4. Klasse
Jahrgänge 1979/80
hinten stehend vlnr:
Ballweber ?, xxx, Prünster Thomas, Flöck Thomas, Hernegger Manuel, Lettenbichler Peter, Keiler Stefan, Marksteiner Florian
vorne sitzend vlnr:
Dornauer Christian, xxx, xxx, xxx, xxx, Schiestl Anna, xxx
	
	Item - Schulfoto 1990/91 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1990/91 1. Klasse
Jahrgänge 1983/84
hinten stehend vlnr:
Esterhammer Manuel, Ploner Patrick, Bernert Caroline, Bernert Andreas, Millinger Klaus, Rieser Andreas, Auzinger Kathrin, Knapp Martina, Lehrerin Schreder Karin
2. Reihe stehend vlnr:
Schiestl Matthias, Schweinester Benjamin, Keiler Sebastian, Yayar Özkan, Kirchmair Nina, Mühlbacher Alexandra, Schlund Johanna, Guggenberger Stefanie
vorne sitzend vlnr:
Pöll Anna, Stern Carmen, Geiger Christine, Geisler Claudia, Tinello Sabina, Eberharter Petra, Gfrei Jasmin
	
	Item - Schulfoto 1991/92 Lehrer
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Lehrpersonen v.l.: Angelika Hackl, Karin Schreder, VD Alois Widmann,Eva Egger, Helga Lindner
	
	Item - Schulfoto 1991/92 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Schulfoto 1991/92 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1991/92 4. Klasse
Jahrgänge 1981/82
hinter Couch stehend vlnr:
Lehrer Alois Widmann, xxx, Geisler Marco, Manzl Simone, Schiwon Nadja, Fankhauser Stefan, Widner Stefan, Danzl Manuel
auf Couch sitzend vlnr:
xxx, xxx, Egger Johannes, xxx, xxx, xxx, xxx, Eberharter Verena, xxx, Maier Christoph
vor Couch sitzend vlnr:
Lindebner Stefan, Brunner Florian, xxx
	
	Item - Schulfoto 1992/93 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1992/93 1. Klasse
Jahrgänge 1985/86
vorne sitzend vlnr:
Marrn Magdalena, Ascher Nina, xxx, Unger Fabian, Theuretzbacher Marco, xxx
2. Reihe sitzend vlnr:
Steixner Jörg, Golser Corinna, Junker Florian, Rieser Martin, Brunner Thomas, Hofer Martina, Kaiserer Carmen, Heim Janine
3. Reihe stehend vlnr:
Adriana ?, Reremoser Florian, Reremoser Christa, Christof Sarah, Wiedner Daniela, Keiler Alexander, Stangl Michaela, Widner Dominik, Knapp Christian
	
	Item - Schulfoto 1992/93 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1992/93 4. Klasse
Jahrgänge 1982/83
Hinterste Reihe stehend vlnr:
Kathrin Reremoser, Marion Huber, Christine Jost, Nina Klingenschmid, Günt(h)er Berger, Kathrin Hochmuth, Christian Lechner, Bernhard Zeisl, Thomas Zeller, Melanie Pirchner;
Mittlere Reihe sitzend vlnr:
Direktor Alois Widmann, Yvonne Moser, Michael Reiter, Florian Stimpfl, Imelda Hasslwanter, Marco Schrittwieser, Marion Prada, Manuela Hochmuth, Aslan Canli;
Vordere Reihe am Boden sitzend vlnr:
Thomas Rendl, Melanie Ballweber, Julia Staudacher, Carina Dornauer, Florian Christof, Julia Hernegger, Elisabeth Moser;
	
	Item - Schulfoto 1993/94 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Jahrgänge 1986/87
1. Reihe: Andreas Rofner, Fatma Yayar, Sabrina Gfrei, Patricia Auer, Andreas Flöck
2. Reihe: Alexander Daxgabler, Jörg Steixner, Matthias Braun, Stefanie Brunner, Christian Aschberger
3. Reihe: Melanie Zehetner, Karin Moser, Katharina Eberl, Sanita (Bengic ??? oder ähnlich), Sabrina Aschaber, Christoph Zeindl, Marion Haaser, Karin Schreder.
	
	Item - Schulfoto 1993/94 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1993/94 4. Klasse
vorne kniend vlnr:
Rieser Andreas, Guggenberger Stefanie, Eberharter Petra, Ploner Patrick, Millinger Klaus, Yayar Özkan
sitzend vlnr:
Esterhammer Emanuel, Gfrei Jasmin, Knapp Martina, Auzinger Kathrin, Geiger Christine, Pöll Anna, Tinello Sabrina
hinten stehend vlnr:
Bernert Caroline, Schweinester Benjamin, Schiestl Matthias, Bernert Andreas, Kirchmair Nina, Mühlbacher Alexandra, Keiler Sebastian, Ascher Nina, Egger Johannes
Lehrer: Alois Widmann
	
	Item - Schulfoto 1994/95 Vorschule
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Lehrerin Aigner Christine
	
	Item - Schulfoto 1994/95 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1994/95 1. Klasse
vorne vlnr:
Krimbacher Michael, Reremoser Stefan, Fröschl Mathias, Pfister Sandra, Reichart Thomas, Wachter Bianca, Reremoser Viktoria, Helena ??(aus Jugoslawien),
hinten vlnr:
Troger Michael, Brunner Christoph, Kaiserer Eveline, Huber Christina, Pucher Andrea, Troger Renate, Wagner Marcel
Lehrerin: Eva Egger
	
	Item - Schulfoto 1994/95 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1994/95 4. Klasse
1. Reihe vorne vlnr:
Manzl Daniela, Klingenschmid Roman, Gruber Michael, Haaser Kathrin, Schlögl Bernadette, Reichart Kathrin, Lechner Gerhard, Huber Daniel
2. Reihe Mitte vlnr:
Maderböck Michael, Stangl Christine, Meixner Kathrin, Widmann, Hasslwanter Viktoria, Keiler Diana, Huber Bettina, Aschaber, Widner Bettina, Kluckner Martina
3. Reihe hinten vlnr
Zeller Stefan, Zeisl Peter, Trenkwalder Caroline, Ballweber Lydia, Eberl Viktoria, Prünster Christoph, Huber Stefanie, Stimpfl Verena, Hochmuth Andrea
Lehrer: Widmann Alois
	
	Item - Schulfoto 1995/96 Vorschule
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Lehrerin: Fabrizia Heiß
	
	Item - Schulfoto 1995/96 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1995/96 1. Klasse
Jahrgänge 1988/89
vorne sitzend:
Wimmer Melanie, xxx, Unger Sebastian
2. Reihe sitzend vlnr:
Hechenblaickner Manuel, Haaser Sabrina, Löffler Oliver, xxx, xxx, xxx
3. Reihe stehend vlnr:
Wiedner Natalie, Jost Susanne, xxx, Schwarz Christoph, xxx, Marksteiner Martin, Hofer Markus
	
	Item - Schulfoto 1995/96 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1995/96 4. Klasse
Jahrgänge 1985/86
vorne kniend vlnr:
Bekir, Knapp Christian, Theuretzbacher Marco, Hofer Martina
2. Reihe sitzend vlnr:
Rieser Martin, Unger Fabian, Wiedner Dominik, Ascher Nina, Kaiserer Carmen
3. Reihe stehend vlnr:
Wiedner Daniela, Junker Florian, Brunner Thomas, Golser Corinna, Heim Janine, Christof Sarah, Stangl Michaela
4. Reihe hinten stehend vlnr:
2 Schüler aus Guatemala, Keiler Alexander, Reremoser Florian, Radinger Marco, Reremoser Christa
	
	Item - Schulfoto 1995/96 Lehrer
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Lehrpersonen:
Vorne: Karin Schreder, VD Alois Widmann
hinten: Angelika Hackl. Eva Egger, Mag. Alfons Lanser, Fabrizia Heiß
	
	Item - Schulfoto 1996/97 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Lehrerin: Marquardt Manuela
	
	Item - Schulfoto 1996/97 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Jahrgänge 1986/87
1. Reihe: Sabrina Gfrei, Marion Haaser, Melanie Zehetner, Andreas Rofner, Sabrina Aschaber, Alexander Wöll, Patricia Auer, Christoph Zeindl
2. Reihe: Maria Maderböck, Karin Moser, Milan Grigic, Lukas Maier, Stefanie Brunner, Katharina Eberl, Christian Aschberger
3. Reihe: Alois Widmann, Karin Schreder, Andreas Flöck
	
	Item - Schulfoto 1997/98 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1997/98 1. Klasse
Jahrgänge 1990/91
hintere Reihe vlnr:
Wilfling Michelle, Hechenleitner Nadja, Unterholzner Christoph, Wagner Philipp, Steixner Christopher, Gruber Patrick, Moser Stefan
mittlere Reihe vlnr:
Schiestl Sandra, Mühlbacher Daniela, Schweinester Tamara, Kleinrubatscher Christine, Löffler Alexandra, Kirchmair Sophia
vordere Reihe vlnr:
Pink Fabian, Huber David, Steixner Christopher, xxx, Böck Benjamin, Karaldic Ali
	
	Item - Schulfoto 1997/98 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1997/98 4. Klasse
vorne sitzend vlnr:
Troger Michael, Wagner Marcel, Zeisl Peter, Kaiserer Eveline, Wachter Bianca
Mitte sitzend vlnr:
Pucher Andrea, xxx, xxx, xxx, Reichart Thomas, Zraunig Elisabeth, Huber Christina
hinten stehend:
Fröschl Mathias, Reremoser Stefan, Pfister Sandra, Reremoser Viktoria
	
	Item - Schulfoto 1998/99 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 1998/99 4. Klasse
Jahrgänge 1988/89
1. Reihe vorne sitzend vlnr
Löffler Oliver, Jost Susanne, Hofer Markus, Marksteiner Martin, Wiedner Natalie, xxx
2. Reihe sitzend Mitte vlnr:
xxx, xxx, Schwarz Christoph, Hechenblaickner Manuel, xxx, xxx, xxx
3. Reihe hinten stehend vlnr:
xxx, xxx, xxx, Wimmer Melanie, xxx, Unger Sebastian, xxx, xxx, Haaser Sabrina
	
	Item - Schulfoto 1999/00 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Schulfoto 1999/00 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Schulfoto 2000/01 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2000/01 1. Klasse
Jahrgänge 1993/94
1. Reihe sitzend vlnr:
Widner Magdalena, Gfrei Florian, Thaler Lukas, Wurm Markus, Widner Marco
2. Reihe auf Couch sitzend vlnr:
Wegscheider Julia, Yayar Gülsüm, Rützler Carina, Fillafer Stefanie, Ladstätter Anna, Damisch Elisabeth,
3. Reihe stehend:
Margreiter Theresa, Fadime Ekinci, Kofler Stefan, Eberharter Manuel, Koisegg Andreas, Aschaber Andreas, Lehrerin Doris Felbermayr, Patterer Lara, Theuretzbacher Lisa
	
	Item - Schulfoto 2000/01 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2000/01 4. Klasse
Jahrgänge 1990/91
hinten stehend vlnr:
Unterholzner Christoph, Steixner Christopher, Löffler Alexandra, Wilfling Michelle, Schweinester Tamara, Gruber Patrick
Mittlere Reihe sitzend vlnr:
Lehrerin Eva Egger, Huber David, Moser Stefan, Böck Benjamin, Schiestl Sandra, Kirchmair Sophia,
vorne sitzend vlnr:
Pink Fabian, Hechenleitner Nadja, Kleinrubatscher Christine, Mühlbacher Daniela, Karaldic Ali, Wagner Philipp, Zehentner Hannes
	
	Item - Schulfoto 2001/02 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Schulfoto 2001/02 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2001/02 4. Klasse
Jahrgänge 1991/9292
1. Reihe liegend:
Julia Brunner, Stephan Wimmer
2. Reihe v.l.n.r.
Stefanie Widner, Raffaela Brown, Tamara Neumann, Bernhard Wachter, Maximilian Grindhammer, Michael Brandacher, Manuel Perktold
3. Reihe v.l.n.r.
Andreas Amplatz, Jacqueline Hell, Lisa Kreidl, Verena Lechner, Chiara Dietl, Sabrina Unterholzner, Johannes Prem
4. Reihe v.l.n.r.
Daniela Eberharter, Theresa Reiter, Marco Aschaber, Alexander Meixner, Thomas Huber, Lukas Ortner, Martin Maderböck, Karin Ascher, Mathias Haaser
Lehrerin: VD SR Karin Schreder
	
	Item - Schulfoto 2002/03 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2002/03 1. Klasse
Jahrgang 1985/86
vorne kniend vlnr:
Reiter Maximilian, Prem Martin, Brand Markus, Widner Johannes, Tinello Laura, Rützler Lisa, Sivetz Sabine,
1. Reihe sitzend vlnr:
Seiler Thomas, Margreiter Anna, Yilmaz Özge, Kreidl Stefan, Dornauer Angelika, Oberladstätter Josef,
hinten stehend vlnr:
Thaler Philipp, Perktold Nina, Wilfling Marina, Hell Amanda, Möse Konrad, Löffler Angela, Koch Josef, König Victoria,
ganz hinten stehend vlnr: Lindenthaler Thomas, Brugger Amanda
Lehrerin: Hackl Angelika
	
	Item - Schulfoto 2002/03 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2002/03 4. Klasse
Jahrgänge 1992/93
1. Reihe liegend:
Julia Brunner, Stephan Wimmer
2. Reihe v.l.n.r.
Stefanie Widner, Raffaela Brown, Tamara Neumann, Bernhard Wachter, Maximilian Grindhammer, Michael Brandacher, Manuel Perktold
3. Reihe v.l.n.r.
Andreas Amplatz, Jacqueline Hell, Lisa Kreidl, Verena Lechner, Chiara Dietl, Sabrina Unterholzner, Johannes Prem
4. Reihe v.l.n.r.
Daniela Eberharter, Theresa Reiter, Marco Aschaber, Alexander Meixner, Thomas Huber, Lukas Ortner, Martin Maderböck, Karin Ascher, Mathias Haaser
Lehrerin: VD SR Karin Schreder
	
	Item - Schulfoto 2003/04 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2003/04 1. Klasse
Jahrgänge 1996/97
1. Reihe sitzend v.l.n.r.
Michael Rinner, Tobias Eberharter, Thomas Rieser, Verena Brand, Alexander Rauch
2. Reihe v.l.n.r.
Stephan Burgmann, Vivian Slatar, Kathrin Pirchner, Patrick Knapp, Marina Widner, Elisabeth Wegscheider, Daniela Pickl, Petra Dörfler
3. Reihe v.l.n.r.
Christoph Reiter, Nina Hirschmugl, Anna Brunner, Katharina Leo, Lehrerin Monika Haun, Severin Reiter
	
	Item - Schulfoto 2003/04 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2003/04 4. Klasse
Jahrgänge 1993/94
1. Reihe liegend v.l.n.r.
Lukas Thaler, Andreas Koisegg, Florian Gfrei
2. Reihe sitzend v.l.n.r.
Andreas Aschaber, Anna Pirchner (Ladstätter), Elisabeth Damisch, Julia Wegscheider, Theresa Margreiter, Carina Rützler, Magdalena Widner
3. Reihe stehend v.l.n.r.
Marco Wiedner, Manuel Eberharter, Hamza Cifci, Stefan Kofler, Simon Hintenegger, Lisa Theuretzbacher, Stefanie Fillafer, Lara Patterer
es fehlt: Armin Wolf
	
	Item - Schulfoto 2004/05 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2004/05 1. Klasse
1. Reihe v.l.n.r.
Eva Hasslwanter, Michaela Faller, Ramona Meixner, Lukas Schreyer
2. Reihe v.l.n.r.
Laura Zauner, Elisa Wallenta, Luca Patterer, Victoria Rupprechter, Anna Gruber, Dominik Hell, Yannic Aschaber, Lisa Danler, Jasmin Schöndorfer, Vanessa Oberwalder, Ümmügülsüm Bayazit
3. Reihe v.l.n.r.
David Rützler, Andreas Unterladstätter, Julian Kupfner, Jonas Kirchmair, Stefanie König, Laura Schiestl, Katharina Untermair
4. Reihe v.l.n.r.
Ilhan Ucucu, Hermann Schiestl, Clemens Untermair
Lehrerin: VL Doris Felbermayer
	
	Item - Schulfoto 2004/05 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2004/05 4. Klasse
1. Reihe v.l.n.r.
Michael Rahm, Sandro Trojer, Vera Huber, Caroline Moser, Viktoria Schick
2. Reihe v.l.n.r.
Linda Dörfler, Christina Steixner, Carmen Hechenblaickner, Zehra Ekinci, Fadime Ecinci, Carina Perktold, Stefanie Möse, Bianca Weiß, Julia Grünbacher
3. Reihe v.l.n.r.
Martin Aufschnaiter, René Gruber, Lukas Brem, Mateja Gajic, Ines Ortner, Christian Daxgabler, Oguzhan Yilmaz, Asim Yilmaz, Philipp Eberharter
Lehrerin: VD Eva Egger
	
	Item - Schulfoto 2006/07 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2006/07 1. Klasse
v.l.n.r
1. Reihe liegend:
Irem Ucucu, Lisa Kreidl (vorne), Klara Brugger, Matthias Kerbl, Philipp Oberwalter, Elias Krapf, Tobias Trenkwalder
2. Reihe:
Laura Trinkl, Nicole Rauch, Marina Obholzer, Nadja Moser, Roman Schiestl, Philipp Brandmayr, Jakob Achrainer
3. Reihe: Tobias Zauner, Markus Schiestl, Anna Untermair, Sara Smaniotto, Carina Hasslwanter, Tobias Gwercher
Lehrerin: Angelika Hackl
	
	Item - Schulfoto 2006/07 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2006/07 4. Klasse
vlnr:
1. Reihe teilweise liegend:
Kilian Moser, Elisabeth Wegscheider, Anna Brunner (vorne), Vanessa Unterberger, Patrick Knapp, Marina Widner,Petra Dörfler, Verena Brand (vorne), Stefan Seeber
2. Reihe
Tobias Eberharter, Kathrin Ladstätter, Michael Rinner, Thomas Rieser, Alexander Rauch, Christina Prantl, Amanda Hell, Sophia Garcia
3. Reihe
Katharina Leo, Severin Reiter, Ahmet Ulaz, Christoph Reiter, Lena Hanz, Nina Hirschmugl, Daniela Pickl
Lehrerin: Mona Muglach
	
	Item - Schulfoto 2007/08 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2007/08 1. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Marco Trojer, Florian Bachinger, Christoph Danler, Katharina Kemper, Katharina Kofler, Lukas Bolzmann, Maximilian Baier, Mira Walter
2. Reihe:
Orhan-Efe Kul, Robin Kirchmair, Moritz Egger, Paula Kirchmair, Dijana Jovanovic, Madeleine Dreier, Philip Widner
3. Reihe:
Lehrerin Karoline Knoflach, Simone Möse, David Kirchmair, Jakob Achrainer, Katharina Klocker, Jasmin Kulmitzer, Mücevher Ekinci, Kerstin Kemper
Lehrerin Christine Margreiter
	
	Item - Schulfoto 2007/08 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Foto mit Namen
	
	Item - Schulfoto 2007/08 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Foto mit Namen
	
	Item - Schulfoto 2007/08 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2007/08 4. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Andreas Unterladstätter, Stefanie König, Eva Hasslwanter, Lisa Danler, Vanessa Oberwalder, Yannic Aschaber, Anna Gruber, Ümmügülsüm Bayazit
2. Reihe:
Laura Zauner, Ramona Meixner, Michaela Faller, Laura Schiestl, Lukas Schreyer, Julian Kupfner, Clemens Untermair
3. Reihe:
David Rützler, Ilhan Ucucu, Katharina Untermair, Martin Gwercher, Victoria Rupprechter, Luca Patterer, Jonas Kirchmaier, Lehrerin Doris Felbermayer
	
	Item - Schulfoto 2008/09 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2008/09 1. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Thomas Schiestl, Lisa Egger, Reiter Manuel
2. Reihe:
Selina Gruber, Julia Klammer, Yaren Yildiz, xxx, xxx, Tobias Lechner
3. Reihe:
Daniel Pungg, Fabian Pronegg, Selina Untermair, Alen Hrnjica, Tobias Hasslwanter, Moritz Kohler, xxx, Marcel Schwarzenauer
Lehrerin: Doris Felbermayer
	
	Item - Schulfoto 2008/09 4a Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2008/09 4a Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Sabrina Scheiring, Anna-Lena Zingerle, Julia Hampersberger, Isabel Schreyer, Andre Daberto
2. Reihe:
Patrick Dessl, Alexander Huber, Raphaela Rupprechter, Femke Kirchmair, Jakob Brunner, Valentina Pfattner, Daniel Daxgabler
3. Reihe:
Alexander Aschberger, Anna Hirschmugl, Lisa Rahm, Lisa Niederkofler, Johanna Kirchmair, Dominik Salvenmoser, Maria Ladstätter
Lehrerin: Eva Egger
	
	Item - Schulfoto 2008/09 4b Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2008/09 4b Klasse
1. Reihe:
Florian Heim, Lukas Grubauer
2. Reihe:
Miriam Mauerhofer, Lisa Bachinger, Philipp Huber, Sarah Kröll, Erkan Toprak
3. Reihe:
Lara Rinderer, Lukas Obholzer, Raphael Thaler, Marco Wurm, Dominik Hell, Lehrerin Julia Gottardis
	
	Item - Schulfoto 2009/10 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2009/10 1. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Jessica Stocker, Yannick Kirchmair, Elias Hochstaffl, Dogukan Yilmaz, Noelle Krapf, Yaren Yildiz, Kadir Erdik
2. Reihe:
Daniel Widner, Nadja Kraus, Niklas Böck, Leonie Lendl, Dominik Rinderer, Manuel Waldner, Noah Kreidl, Reinhard Rauch, Daniel Penz
3. Reihe:
Sarah Widner, Antonia Grießner, Lea Scheiring, Vanessa Brugger, Alona Furtner, Lisa Hilscher, Elena Schiestl, Lehrerin Eva Egger
	
	Item - Schulfoto 2009/10 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2009/10 4. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Marina Obholzer, Tobias Trenkwalder, Irem Ucucu, Elias Krapf, Philipp Oberwalder
2. Reihe:
Nadja Moser, Laura Trinkl, Klara Brugger, Nicole Rauch, Lisa Kreidl, Markus Schiestl, Gwercher Tobias, Matthias Kerbl, Roman Schiestl
3. Reihe:
Lehrerin Angelika Hackl, Anna Untermair, Carina Hasslwanter, Tobias Zauner
	
	Item - Schulfoto 2010/11 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2010/11 1. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Hanna Seeber, Stefan Kerbl, Sophia Schiestl, Selina Schwarzenauer, Anna Lechner, Leonie Mayr, Helena Schmid, Stephanie Danler
2. Reihe:
Leo Meister, Julia Wurm, Patrick Grießner, Fabian Steinlechner, Lea Huber, Samet Erdik, Sina Patterer, Lukas Heim, Priska Marksteiner, Lehrerin Angelika Hackl
3. Reihe:
Mehmet Yildiz, Lehrerin Melanie Breganza, Vanessa Mayr, Dogukan Yilmaz, Christoph Riedmann, Manuel Eberharter, Kadir Erdik, Haris Hrnjica, Simon Reremoser, Florian Leo
	
	Item - Schulfoto 2010/11 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2010/11 4. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Paula Kirchmair, Dijana Jovanovic, Madeleine Lang, Mira Schmid, Katharina Kofler
2. Reihe:
Sevval Yildirim, Marco Trojer, Florian Bachinter, Katharina Kemper, Christoph Danler, Lukas Bolzmann, Romin Kirchmair
3. Reihe:
Lehrerin Christine Margreiter, Moritz Egger, David Kirchmair, Jakob Achrainer, Katharina Klocker, Jasmin Kröll, Simone Möse, Kerstin Kemper, Orhan-Efe Kul
am Bild fehlt Philip Widner
	
	Item - Schulfoto 2011/12 1. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2011/12 1. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Eilis Riedling, Mehmet Yildiz, Mathias Rinner, Fabian Aman, Sophia Wegscheider
2. Reihe:
Berkan Yilmaz, Mathias Brunner, Fabian Hochstaffl, Ilayda Kul, Anna Sophie Öfner, Philip Lechner
3. Reihe:
Lehrerin Christine Margreiter, Alexander Brunner, Samet Erdik, Leon Grubauer, Anna Hochstaffl, Leonie Trinkl, Selina Seidl, Philipp Sixt, Lehrerin Maria Auer
	
	Item - Schulfoto 2011/12 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schulfoto 2011/12 4. Klasse
v.l.n.r.
1. Reihe:
Manuel Reiter, Alen Hrnjica, Marcel Schwarzenauer
2. Reihe:
Moritz Kohler, Selina Untermair, Selina Gruber, Fabian Pronegg, Tobias Hasslwanter, Julia Klammer
3. Reihe:
Daniel Pungg, Tobias Lechner, Lisa Egger, Thomas Schiestl, Maksim Blidarevic-Versic, Lehrerin Doris Felbermayer
	
	Item - Schulfoto 2014/15 1A-Klasse
			
	Scope and content:
Jahrgänge 2007/08
vorne am Boden sitzend vlnr:
Aigner Johannes, Hofer Elisa, Brunner Viktoria, Seidl Emily, Aman Mario
2. Reihe vlnr:
Lettenbichler Maximilian, Abou Bakr Noah, Schneider Mario, Dietl Fabio, Salvenmoser Leonie, Hochmuth Jacqueline
3. Reihe vlnr:
Klassenlehrerin Wagner Angelika, Waldner Michael, Chelucci Umberto, Schiestl Lorenz, Chelucci Camilla, Lendl Aaron, Vorschullehrerin Troger Brigitte
	
	Item - Schulfoto 2014/15 1B-Klasse
	2015-06-08	Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Bildlmacher
Scope and content:
Schulfoto 2014/15 1B-Klasse
Jahrgänge 2007/2008
vorne kniend vlnr:
Köchler Samuel, Schwarz Nicole, Kerbl Michael, Brunner Josef
2. Reihe sitzend vlnr:
Hütter Lukas, Lechner Johannes, Steinlechner Lucas, Unterrainer Lucas, Reremoser Lena-Marie, Mair Alexander
hinten stehend vlnr:
Lehrerin Wallner Anita, Riedling Selma, Stachl Hannah, Wegscheider Paula, Gruber Manuel, Gruber Matthias
	
	Item - Schulfoto 2014/15 4. Klasse
		Papierabzug, Farbe	
	Creator:
Bildlmacher
Scope and content:
Schulfoto 2014/15 4. Klasse
Jahrgänge 2004/05
hinten stehend vlnr:
Hochstaffl Anna, Riedling Eilis, Erdik Samet, Grießner Patrick
2. Reihe stehend/sitzend vlnr:
Brunner Alexander, Lechner Philip, Trinkl Leonie, Seidl Selina, Öfner Anna-Sophie, Kul Ilayda, Brunner Mathias
rechts neben Lehrerin Margreiter Christine kniend vlnr:
Hochstaffl Fabian, Sixt Philipp
vorne kniend vlnr:
Rinner Mathias, Yildiz Mehmet, Reiter Emily, Wegscheider Sophia
	
	Item - Schulfoto 2015/16 1. Klasse
			
	Scope and content:
Jahrgänge 2008/09
1. Reihe vorne vlnr:
Furtner Matteo, Brandacher Lena, Widner Mathias, Gängel Leandro, Gattermair Valentina, Enthammer Raphael
2. Reihe vlnr:
Eibisberger Sebastian, Eder Christoph, Niederlechner Ella, Guggenbichler Laura, Yildiz Veysel, Sidon Fabian
3. Reihe vlnr:
Schneider Mario, Guggenberger Johannes, Leo Daniel, Ucucu Erhan, Staudacher Lana
4. Reihe hinten vlnr:
Vorschullehrerin Marina Singer, Niederlechner Simon, Eberharter Florian, Predota Elias, Haaser Kevin, Waldvogl Laura, Klassenlehrerin Margreiter Christine
	
	Item - Klassenfoto ca. 1920-1921
			
	Scope and content:
Lehrerin: Maria Zunterer; Lehrer: vermutlich Karl Erb
	
	Item - Schulfoto 2015/16 4b-Klasse
			
	Scope and content:
Jahrgänge 2005/06
hinten vlnr:
Klammer Anna, Haaser Nadja, Schatz Tobias, Schiestl Clara, Lehrerin Troger Brigitte
mittlere Reihe vlnr:
Smaniotto Emily, Hotter Lena, Predota Daniel, Gyurova Teodora, Yilmaz Berkan
vorne vlnr:
Schwarz Melanie, Widner Valentina, Salchner Lisa, Hackler Daniel, Aman Fabian
	
	Item - Schulfoto 2017-18 4B Klasse
		1	
	Scope and content:
vorne von links:
Mathias Gruber, Samuel Köchler, Lene Tamea Kamchen, Lucas Unterrainer, Johannes Lechner, Lukas Steinlechner, Hannah Stachl (Danzl),
hinten von links:
Manuel Gruber, Lukas Hütter, Berat Arda, Josef Brunner, Selma Riedlung, Paula Wegscheider, Lena-Marie Reremoser
ganz hinten:
Alexander Mair, Lehrerin Anita Wallner, Michael Kerbl
	
Fotosammlung Martha Wurm, geb. Prantl
Creator: Wurm, Martha; geb. Prantl
Date: 1920 - 1953 (creation)
Physical description: 17 Bilder
Access points:
Wurm, Martha; geb. Prantl	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Prantl Barbara, Prantl Eduard 1942

	Item - Prantl Eduard

	Item - Prantl Eduard
	1939		
		
	Item - Prantl Eduard

	Item - Prantl Eduard, Prantl Barbara, Prantl Wilhelm 1928

	Item - Prantl Elisabeth geb. Moser 1920

	Item - Prantl Wilhelm geb. 15.01.1896

	Item - Prantl Wilhelm geb. 15.01.1896

	Item - Prantl Wilhelm und Elisabeth geb. Moser ca. 1920

	Item - Prantl Wilhelm und Elisabeth geb. Moser mit Kinder Maria und Martha beim Mader 1942

	Item - Prantl Wilhelm und Elisabeth geb. Moser, Reichart Maria geb. Prantl mit Kind Prantl Gertraud verheiratete Troger 1953

	Item - Reichart Maria geb. Prantl 1941

	Item - Soldat Prantl Eduard 1940, 1942 gefallen

	Item - Soldat Prantl Wilhelm 1944, 1945 gefallen

	Item - Wurm Martha geb. Prantl 1942

	Item - Hochzeitfoto Prantl Wilhelm und Elisabeth geb. Moser 23.06.1918

	Item - Maier Ottilia geb. Kirchmayr 1944

Fotosammlung Prada Anna
Creator: Prada, Anna (geb. Unterladstätter)
Physical description: 24 Bilder
Access points:
Prada, Anna (geb. Unterladstätter)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Prada Gerhard und Prada Herbert ca. 1965
	1965	Negativ sw	
		
	Item - Prada Hermine, Prada Max, Prada Hanni, Prada Peter
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prada Herbert und Unterladstätter (Schlossal) Max ca.1965
	ca. 1965	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schiestl Trude (vlg. Astenberger Trude, verehel. Moser) mit Zieharmonika ca. 1939
	ca. 1939	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schiestl Trude (vlg. Astenberger Trude, verehel. Moser) auf dem Pferd
	ca. 1939	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Mädchengruppe vor dem Bauernhaus Riemer
	ca. 1941	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Aloisia Lengerer, Hermine Prada (verehel. Kracker), Karolina Pirchner (verehel. Schiestl), Hedwig Gramshammer (verehel. Wechselberger), Maria (Midi) Tusch, Olga Danzl (Jochum), Elsa Brunner (verehel. Trenkwalder - Nutzinger), Anna Unterladstätter (verehel. Prada - Schlosserl), Hanni Prada, Antonia Reremoser
	
	Item - Mädchengruppe vor dem Friedhofseingang
	ca. 1941	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Hermine Prada (verehel. Kracker), Aloisia Lengerer, Karolina Pirchner (verehel. Schiestl), Anna Unterladstätter (verehel. Prada), Hanni Prada (verehel. Steinlechner), Elsa Brunner (verehel. Trenkwalder), Olga Danzl (Jochum), Hedwig Gramshammer (verehel. Wechselberger), Antonia Reremoser (Pinter - Schwester von Max), Aloisia Eberharter, Maria (Midi) Tusch
	
	Item - Eberharter Johann (Haring) und Prada Max
	ca. 1942	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Gruppenfoto beim Dikat
	ca. 1945	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Peter Prada, Walter Schlögl, Elsa Brunner (verehel. Trenkwalder), Karoline Pirchner (verehel. Schiestl), Hermine Prada, [unbekannt], Hedwig Gramshammer (verehel. Wechselberger), Hanni Prada (verehel. Steinlechner), Aloisia Lengerer
	
	Item - Fasching
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Hechenblaickner Johann und Prada Max
	
	Item - Fasching
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Prada Max und Schiestl Anton
	
	Item - Familienfoto
	ca. 1960	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Prada Anna, Prada Max, Mühlbacher Josef, Mühlbacher Roswitha und Mühlbacher Maria
	
	Item - Bahnhof Münster-Wiesing
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Prada Max als Bahnhofsvorsteher
	
	Item - Vor dem Schießstand
	ca. 1940	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Prada Hermine, Prada Max, Siller Franz und unbekannt
	
	Item - Prada Max als Bahnhofsvorsteher in Münster-Wiesing mit Arbeitskollege Zanetti Peter aus Kundl
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prada Max als Bahnhofsvorsteher
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prada Max an der Front in Frankreich
	ca. 1940	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prada Max in Soldaten-Uniform
	1942	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prada Gerhard
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Beim Bauernhaus Schlosser in Bradl
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bauernhof Schlosser in Bradl
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Max Prada in Soldatenuniform 1942 bei der Veranda vom Kramerwirt (unterhalb der Kirche)
	1942	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prada Max beim Bahnhof Münster-Wiesing ca. 1955
	1955	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - bei der Waldruh (Höck Friedl, Wechselberger Hedwig, Brunner (Nutzinger Herta), Rattin Bertl, Prada Anna, Schiestl Antonia, Schiestl Anton, Rattin Trude, Prada Max
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
Fotosammlung Fam. Eberharter
Creator: Eberharter, AloisiaEberharter, Margarethe
Access points:
Eberharter, Aloisia
Eberharter, Margarethe	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Schrott Julie geb. Eberharter mit Kind Eberharter Aloisia 1925
	1925-08-01		
		
	Item - Palmsonntag 1964
	1964		
	Scope and content:
Eberharter Gerhard, Pirchner Maria, Pirchner Aloisia, [unbekannt], Danzl Rita, Maier Johann
	
	Item - Lamplhof - Geburtshaus von Eberharter Aloisia

	Item - Kirchmayr Rosa, Eberharter Aloisia, Kirchmayr Ottilia

	Item - Kirchmayr Ottilia, Obholzer Johann, Eberharter Aloisia

	Item - Kainer Willibald, Eberharter Gerhard, Maier Johann

	Item - Juliana Eberharter geb. Hotter mit Kind Eberharter Aloisia 1925 beim Schuastal
	1925-07-01		
		
	Item - Familienfoto Eberharter [[unklar]]

	Item - Erstkommunion 1933
	1933	1	
	Scope and content:
Erstkommunion mit Eberharter Aloisia
	
	Item - Erstkommunion 1964 vor Widum
	1964		
		
	Item - Erstkommunion 1964 vor Kirche
	1964		
		
	Item - Eberharter Rudolf und Veronika mit Kinder Ilse, Armin und Aloisia 1955

	Item - Eberharter Gerhard, Maier Johann, [unbekannt] 1961
			
	Scope and content:
Wintersport
	
	Item - Eberharter Gerhard und Maier Johann 1960 im Hintergrund Naznhof und Riemer

	Item - Eberharter Gerhard mit Tante Ilse

	Item - Eberharter Gerhard mit Opa Rudolf im Hintergrund Jörgenhof Sommer 1960

	Item - Eberharter Gerhard mit Großmutter Rosa 1957
	1957		
		
	Item - Eberharter Gerhard 1958/59 im Hintergrund Naznhof

	Item - Eberharter Gerhard 1958/59 im Hintergrund Naznhof
	1958		
		
	Item - Eberharter Armin, Eberharter Aloisia, Eberharter Ilse

	Item - Eberharter Aloisia, Kirchmayr Rosa, Kirchmayr Ottilie

	Item - Eberharter Aloisia und Kirchmayr Ottilia

	Item - Eberharter Aloisia

	Item - Eberharter Aloisia im Kassettl

	Item - Eberharter Aloisia in der Lamplstuben 1925

	Item - Dornauer Otto, Maier Johann, Eberharter Gerhard, Danzl Evi, Danzl Rita beim Schifahren

93	Item - Haus Eberharter Rudolf (Dorf)
	1929-05-19	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
3 Kinder am Pfingstsonntag 19.5.1929
	
94	Item - Dorf
	1930	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Vordergrund: Lamplhof, Kirche; Rechts: Michlbauernhof, Riemerhof, Nazn-Tenne
	
	Item - 1000-Jahr-Feier Umzug
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier Umzug
	1930-08-17		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier Umzug
	1930-08-17		
		
	Item - Haus Eberharter

	Item - Marketenderinnen und Stabführer der Musikkapelle Wiesing in Uniform
			
	Scope and content:
v.l.: Reremoser Josef, Gamper (Hintner) Lisi, Pirchner (Neada) Julie, Kirchmair (Duning) Raimund
	
	Item - Musikanten und Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing in Tracht
			
	Scope and content:
Gruber (Hintner) Josef, Wasserer Klara, Antonia (Wallner), Felderer Alois
	
	Item - Schirennen beim Gorei-Bichl

	Item - Schützengilde beim Schießstand

	Item - Schützengilde Wiesing

	Item - Stabführer und Marketenderinnen der Musikkapelle Wiesing
	1933-06-15	1	
	Scope and content:
Stabführer: Hans Weinold
links: Juli Pirchner, rechts: L. Gruber
	
	Item - Gasthof Waldruh

	Item - Bauernhaus Zisterer Neubau nach Brand

	Item - Heimatwehr unter Franz Siller vor dem Schießstand ca. 1934

	Item - Teilnehmer des 1. Weltkrieges

	Item - Rinnwerk bei der Schmiede

	Item - Altäre der Pfarrkirche Wiesing

	Item - Bauernhaus beim Nutzinger
			
	Scope and content:
Brunner Anna, Trenkwalder (Nutzinger) Elsa, Brunner Geli und Ferdl
	
	Item - Blick auf Wiesing nach Osten
	ca. 1930		
		
	Item - Blick vom Bühel auf Wiesing

	Item - Blick von Raffl nach Wiesing

	Item - Blick vom Buchberg - Tiergarten - auf Wiesing

	Item - Blick von der Rofansiedlung - Woadgarten - auf Wiesing

	Item - Zistererhof nach Brand am 29.03 1933
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Dikat Pepi (Knecht beim Dikat) und Kirchmair (Stangl) Hans

	Item - Dollfußdenkmal zwischen Dorfwirt und Kramerwirt

	Item - Bronzetafel auf dem Dollfußdenkmal

	Item - Schützengilde Wiesing

	Item - Haus Eberharter
	ca. 1940		
		
	Item - Faschingsgruppe vor dem Gasthaus Eberharter

	Item - Fasching
			
	Scope and content:
Die Broadburg wohnhaft beim ehem. Steixner mit Eberharter (Gorei) Lois
	
	Item - Gruppenfoto mit Eberharter Rudolf, Schiestl Notburga, [unbekannt], [unbekannt], [unbekannt], [unbekannt]

	Item - Die Häuser Jörgen, Deutschmann, Haring und Duning vom Bühel aus

	Item - Hochaltar der Pfarrkirche Wiesing

	Item - Magd vom Michlbauern in der Alpbachertracht bei der 100-Jahr-Feier

	Item - Familie Klingenschmid
			
	Scope and content:
Alfred, Emma und Hilda
	
	Item - Kramerwirt mit Pfarrkirche

	Item - Einweihung Kriegerdenkmal
	1920		
		
	Item - Kirchmair Notburg (Stangl) und Dikat Pepi (Knecht beim Dikat)

	Item - Musikkapelle Wiesing
			
	Scope and content:
Zur Erinnerung an die Feier des 100jährigen Gründungsfestes am 3. und 4. Juni 1906 der Musikkapelle in Wiesing
	
	Item - Musikkapelle bei der Prozession vor dem Michlbauernhaus
	1924		
		
	Item - Mädchengruppe
			
	Scope and content:
Schiestl Regina, Heinrich Hilda, Niedermühlbichler Leopoldine, Untermair Notburg, Schiestl Anna (vlg. Wallner), Pirchner (Lampl) Notburga
	
	Item - Pirchner vlg. Neada Lina verehel. Rainer

	Item - Palmsonntag
			
	Scope and content:
v.l.: Eberharter Armin, vermutlich Junker Alfred, Aschberger Alois
	
	Item - vor dem Gasthaus Dorfwirt

	Item - Altäre der Pfarrkirche Wiesing

	Item - Pirchner Notburga (Lampl) in der Alpbachertracht bei der 1000-Jahr-Feier

	Item - Bauernhaus Lamplhof

	Item - Kramerwirt und Pfarrkirche

	Item - Prantl Lisl und Scharf Lisl

	Item - Prozession vor dem Michlbauer
	1924		
		
	Item - Schulleiter Ludwig Oberforcher

	Item - Schuhplattlergruppe

	Item - Vereinigte Stand- und Parade-Schützen-Kompanie Wiesing 1909
	1909		
		
	Item - Blick von der Rofansiedlung - Woadgarten - auf Wiesing

	Item - Vor dem Gasthaus Dorfwirt

	Item - Blick auf die Pfarrkirche vom Bühel aus

	Item - Wiesing im Winter

	Item - Wiesing im Winter vom Bühel aus Richtung Osten

	Item - ev. Danzl Nannei (Urschner) und Eberharter Marianne (Schusterl)

	Item - [unbekannt] und Pirchner Maria verehel. Kirchmair (Lampl)

	Item - Fuhrwerk zwischen Kramerwirt und Friedhofsmauer mit Veranda, Blick auf Haus Hintner

Fotosammlung Fam. Unterladstätter “Ruechen”
Creator: Unterladstätter, Johann
Access points:
Unterladstätter, Johann	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Unterladstätter Alois (Ruechen) beim Holzspalten

	Item - Bauernhaus beim Ruechen mit Zuhaus ca. 1965

	Item - Bauernhaus beim Ruechen mit Zuhaus

	Item - Johann Unterladstätter

	Item - Bauernhaus beim Ruechen ca. 1965
	ca. 1965		
		
	Item - Bauernhaus beim Ruechen ca. 1965
	ca. 1965		
		
	Item - Bauernhaus beim Ruechen mit Alois Unterladstätter
	1955		
		
	Item - Bauernhaus beim Ruechen
	1955		
	Scope and content:
Aloisia Unterladstätter geb. Hechenblaickner, Alois Unterladstätter, Urlaubsgast
	
	Item - Bauernhaus Ruechen
	1955		
		
	Item - Ruechen-Zuhaus

	Item - Ochsenfuhrwerk vom Ruechen beim Pflügen mit Schiestl Regina geb. Unterladstätter und Alois Unterladstätter

	Item - Unterladstätter Alois und [unbekannt]

	Item - Maria Unterladstätter geb. Astner und Alois Unterladstätter mit Ochsenfuhrwerk
	1940		
		
Fotosammlung Fam. Wechselberger Hermann und Hedwig
Creator: Wechselberger, Hedwig (geb. Gramshammer)
Access points:
Wechselberger, Hedwig (geb. Gramshammer)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
104	Item - Jungvaterland - Jungschwänze vor dem Dollfuss-Denkmal zwischen Dorfwirt und Kramerwirt
	1934	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Links hinten: Franz Siller, Potykanowicz Martin; Mitte: ev. Wechselberger Josef, Unterladstätter Ludwig, Schiestl Hermann, Golser Josef; vorne: Wasserer Erich, Wechselberger Hermann, Klingenschmid Josef, Stubenvoll Otto, Längerer Fritz
Rechts hinten: Eberharter Otto, Klingenschmid Karl, Brunnschmied Rudolf; Mitte: Reremoser Gottfried, Unterladstätter Alois, Madl Alois, Eberharter Franz; vorne: Weinold Bruno, Wöll Franz, Klocker Albin, Stubenvoll Alois
	
Fotosammlung Fam. Wiedner Regina
Creator: Wiedner, Regina
Access points:
Wiedner, Regina	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Ochsengespann vor dem Adamer-Bauern (ganz links), in der Mitte der Ladstätter-Bauer und der Kirchturm.
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Gut zu sehen das Ortsbachl und der Brunnen vor dem Somei-Bauern
	
	Item - Prozession entlang der Dorfstraße, das Haus im Hintergrund ist der Michlbauer, das Kind im Vordergrund ist Gottfried Reremoser vom Dorfwirt
	ca. 1925	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bauernhof Michlbauer von Süden, im Hintergrund die Pfarrkirche, alter Widum und Baialhof
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Glockeneinweihung mit altem Schulhaus (links)
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Fliegeraufnahme von Wiesing
	1942	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Glockeneinweihung bei der Pfarrkirche, im Hintergrund in der Mitte das Kriegerdenkmal und der Bauernhof Hintner
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Einweihung Krieger-Denkmal
	1920-10-10	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
vor dem alten Schulhaus
	
	Item - Einsegnung der neuen Kirchenglocken durch die Priester
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Herunterlassen der Sterbeglocke
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Alte Ansicht von Wiesing mit Mühl und Gorei
	ca. 1900	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Dorfstraße von Richtung Jenbach mit Blick auf Bauernhaus Lampl und Kirche
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Ansicht von Wiesing von Süden
	ca. 1900	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bauernhof beim Böckn, heute Huber Karl, Erlach
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bauernhof beim Böckn, heute Huber Karl, Erlach
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick vom Wiesinger Bühel
	1930	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick von der Kanzelkehre
	1955	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Christkindl-Erscheinung 1857
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Einweihung des ersten Wasserschlosses für das Dorf 1927
	1927	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Einweihung des ersten Wasserschlosses für das Dorf
	1927	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Rinnwerk für Schmiede
	1942	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
Fotosammlung “Michlbauer”
Creator: Leitinger, MarieBrugger, Josef
Access points:
Leitinger, Marie
Brugger, Josef	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Musikkapelle Wiesing
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
von der Kirche herunter, rechts im Bild die Veranda vom Kramerwirt
	
	Item - Glockeneinweihung 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
von links: Kind: Niedermühlbichler Anni (verehel. Wilfling), Aschberger Maria, Max Weinold, [unbekannt], Wegscheider Franz, Mader Max, Egger Maria (Zisterer Mena), [unbekannt], [unbekannt], [unbekannt] Gramshammer Peter, Huber Elisabeth (Hirmal),Pirchner Friedl (Riemer), Tusch Nikolaus, Unterladstätter (Ruech)
	
	Item - Glockeneinweihung 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Prozession
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
beim Prozessionsweg unter Jörgenbauer
	
	Item - Glockeneinweihung 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Musikanten in der Stube vom Schreier
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Brugger Josef, Aschberger Alois, Danler Maria, Winkler Arthur, Anton Kogler
	
	Item - Musikanten in der Stube vom Schreier
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Brugger Josef, Aschberger Alois, Winkler Arthur, Kogler Anton
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
oben beim Klingenschmid
	
	Item - Faschingsumzug
	1960er	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
vorne kniend: Moser Trudi
	
	Item - Musikkapelle Wiesing 1927
	1927	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Glockenempfang am 12.01.1950
	1950-01-12	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Klassenfoto mit Brugger Sepp, Danler Adi und viele mehr 1955
	1955		
		
	Item - Kirchmair Albin, Brugger Josef, Huber Karl, Keiler Johann bei der Olympiade 1964 in Innsbruck
	1964		
		
	Item - Fasching mit Michlbauern Sepp (rechts vom Ofen)

	Item - Dir. Weiss Johann, [unbekannt], [unbekannt], Brugger Josef, [unbekannt], Rungger Werner, Pfarrer Heinz Hundegger

	Item - Schispringen bei der Wiesinger Schihütte Winter 1967
	1967	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Brugger Josef beim Springen;
hinten von links:
Schwarzkogler Franz, Gruber Max, Keiler Hans, Tilg Walter, Huber Karl, verdeckt Schiestl Josef, Böck Sepp
	
	Item - Tiefverschneite Dorfstraße
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Almabtrieb 1999
	1999-09	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Almabtrieb 1999
	1999-09	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Aufkleber 50 Jahre Achenseestraße
	2005	Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Balkon vom Baierl-Haus
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Baierl-Haus
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Detail Balkonsäule mit Malerei von 1708 vom Baierl-Haus
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Baierl-Haus
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Bau der Wiesinger Schihütte
	1966-11	Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Josef Brugger beim Holztragen
	
	Item - Campingplatz tiefverschneit
		Papierabzug, Farbe	
		
	Item - Heißluftballon
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
landet gegenüber vom Campingplatz
	
	Item - Postkarte “Wintergrüße aus Wiesing”
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Schilift im Oberfeld
	
	Item - 1. Fremdenverkehrs-Prospekt des Verkehrsvereins
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
(Vorder- und Rückseite)
	
	Item - 1. Fremdenverkehrs-Prospekt des Verkehrsvereins
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
(Vorder- und Rückseite)
	
Fotosammlung Fam. Kirchmair - Schlögl
Creator: Kirchmair, Irma
Access points:
Kirchmair, Irma	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Blick auf die Rofansiedlung 1967
	1967	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick auf die Rofansiedlung 1968
	1968	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Ansicht vom Buchbergl Richtung Rofansiedlung
	ca. 1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Familie Schlögl
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Aloisia, Walter, Irma, [unbekannt]
	
	Item - Haus der Familie Kirchmair in der Rofansiedlung ca. 1950
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Haus der Familie Kirchmair in der Rofansiedlung
	1950	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Haus Schlögl mit Biervertrieb
	1967	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Hausmusik mit Schlögl Josefine und Walter
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Hochzeitsfoto
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Widner Christl und Schlögl Werner
	
	Item - Irma Kirchmair, geb. Schlögl und ihr Bruder Walter Schlögl
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Irma Kirchmair vor dem Adamer-Hof
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Postkarte der Pension Schlögl
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schlögl Josefine, Frau vom Schlögl Walter sen.
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schlögl Walter, [unbekannt] und Lörgetbohrer Walter am Achensee
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schlögl Walter auf dem Buchbergl mit Richtung Rofansiedlung
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Schlögl Walter als Soldat
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Hochzeit
	1979-10-06	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Singer Martha und Josef
	
	Item - Firmung
		Papierabzug, Farbe	
	Scope and content:
Golser Annelies, geb. Widner mit Nichte Schlögl Andrea, der Firmspender und Pfarrer Heinz Hundegger
	
Fotosammlung “Astenberger” Fam. Moser
Creator: Moser, Alexander
Access points:
Moser, Alexander	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wiesing von der Rofansiedlung
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Gasthof Waldruh
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Umzug der Hitlerjugend bzw. vom Bund deutscher Mädchen
	1941	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Häuser im Hintergrund v.l.: Jochum, Koazer, Uschner
	
	Item - Fahnenweihe der ersten Fahne der Feuerwehr
	1958-05-26	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick auf Wiesing
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Blick auf Erlach vom Wiesinger Bühel aus
	1937	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Musikkapelle 1920 vor dem Kriegerdenkmal
	1920	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Bauernhaus Siegl
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
links: Ladstätterhof
	
	Item - Schichthütte
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Raimund Kirchmayr (Duning) beim Holzführen
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
vom Astenberg Richtung Dorf auf Höhe Schießstand Rofansiedlung; Rechts: Pestkreuz
	
	Item - Zuhaus vom Ruachen-Bauer
	1938	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
hinten: Messner
	
	Item - Bauernhaus am Astenberg
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Gasthof Waldruh
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Wiesing vom Bühel aus
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
	Item - Gasthof Waldruh
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
		
Fotosammlung “Nazn” Fam. Schiestl
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1956	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Vorne von links: Lehrerin Karoline Potykanowicz, Bolego (Jochum) Helmut, Schiestl (Nazn) Klara, Unterberger Hermann (Scharf) [unklar]; hinten von links: Gruber (Hintner) Irma, [unbekannt], Reichart Maria, Lörgetbohrer Walter, Huber Elisabeth (Hirmal), [unbekannt], Martha (Nazn) Schiestl, Hans (Mann von Jochum Danzl Olga)
	
	Item - Theater “Die Monika vom Sonnwendhof”
	1956	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
Bolego Helmut und Schiestl Klara
	
	Item - Kinder vom Nazn mit der Dirn
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
v.l.: Klara Schiestl, Anna Schiestl, Längerer Resi (Cousine von Winkler- Koaza- Olga), Hubert Schiestl, Josef Schiestl
	
Fotosammlung “Zisterer” Fam. Egger
Creator: Egger, MariaEgger, Franz (Bischof)
Access points:
Egger, Maria
Egger, Franz (Bischof)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Unterer Zistererhof
	1912	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
von links: Setz Maria (Maridl - Pflegekind), Moser Anton, Moser Johann, Moser Aloisia (verehel. Tusch), Moser Frieda (Friederika)(verehel. Tusch - Messner) , Moser Maria (verehel. Egger - Zisterer), Moser Andreas, hinten Moser Sofia geb. Unterberger, rechts: Unterberger Nothburg, geb. Tusch
	
Fotosammlung Dornauer Otto
Creator: Dornauer, Otto
Access points:
Dornauer, Otto	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Schützenkompanie ca. 1955
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
Scope and content:
vorne Weinold Amalie, Dornauer Johann, Gruber Irmgard; hinten:
	
	Item - Schützenkompanie ca. 1955
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
Scope and content:
hinten: [unbekannt], Dankl Chrysanth, Kofler Anton, [unbekannt], Weinold Josef, Potykanowicz Adam, Reremoser Johann, Flöck Johann, Weinold Amalia, Dornauer Johann, Gruber Irmgard
	
	Item - Altar im Advent 1988
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Adventkranz 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Engel vom Hochaltar
	1958	Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Gründonnerstag - Volksaltar 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Ostergrab 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Ostergrab mit Auferstandenem 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Herz-Jesu Altar 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar in der Fastenzeit 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar mit Adventkranz 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar mit Adventkranz
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar mit Johanntafel 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar von der Empore aus 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar zu Pfingsten 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar zu Pfingsten 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar zu Pfingsten 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Hochaltar zu Weihnachten 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - linker Seitenaltar 1988
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Maialtar 1957 und 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Pfarrer Heinz Hundegger mit Mesner Dornauer Johann zum 25. Priesterjubiläum
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Feldmesse mit Pfarrer Hundegger
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - linker Seitenaltar 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Jesukind mit Strahlenkranz 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Jesukind in Krippe 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Gesamtansicht Weihnachtskrippe 1956
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Gesamtansicht Weihnachtskrippe 1957
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Weihnachtskrippe mit Fütterer 1958
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Weihnachtskrippe mit Hl. Drei Könige 1959
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Creator:
Dornauer, Otto
	
	Item - Dornauer Otto vor dem alten Schulhaus
	1963		
		
	Item - Dornauer Sophie (Messner)

	Item - Fasching beim alten Widum
	1968		
		
	Item - Dornauer Otto (Messner)

	Item - Fahnenweihe der Feuerwehr
	1958-05-26		
	Scope and content:
Dornauer Johann mit Unterberger Josef und Johann Flöck
	
	Item - Dornauer Otto und Johann auf dem Weg in die Rofansiedlung
	1963		
		
	Item - Dornauer Otto und Johann vor dem alten Schulhaus
	1963		
		
	Item - Fasching in der Volksschule Wiesing
	1964		
		
	Item - Grasausläuten
			
	Scope and content:
v.l.: Brunner Rudolf, Ortner Kurt, Brunner Alois, Dornauer Otto, Brandacher Johann
	
	Item - Maier Johann und Dornauer Otto beim Mader am Astenberg
	1963		
		
	Item - Maier Johann, Dornauer Otto, “Stoffi” Rudolf, vorne Danzl Birgit

	Item - Ortsriedvermessung beim Schießstand
			
	Scope and content:
[unbekannt], Dornauer Johann, [unbekannt], Nitzlnader Anton, DI Ranzi Anton
	
	Item - Ortsriedvermessung beim Pusterer
			
	Scope and content:
Pöll Hansjörg, Dornauer Johann, Bettler Gotthard vom Unterland, [unbekannt], DI Ranzi Anton, [unbekannt]
	
	Item - Ortsriedvermessung bei der neuen Volksschule
			
	Scope and content:
[unbekannt], Dornauer Johann, hinten Pöll Hansjörg, [unbekannt], DI Ranzi Anton
	
	Item - Ortsriedvermessung bei der neuen Achenseestraße
			
	Scope and content:
[unbekannt], Dornauer Johann, [unbekannt], Pöll Hansjörg
	
	Item - Dornauer Otto mit “Stoffi” Rudolf beim Weg zum alten Schulhaus
	1963		
		
	Item - Dornauer Otto und Maier Johann beim Schülerskirennen
	1964		
		
	Item - Palmsonntag
			
	Scope and content:
Dornauer Otto und Kapferer Martin im Friedhof
	
	Item - Schütze Dornauer Johann

	Item - Schütze Dornauer Johann im Friedhof

	Item - Schützenkompanie bei der Fronleichnamsprozession

	Item - Schützenkompanie Wiesing bei der Fronleichnamsprozession

	Item - Wiesinger Pfarrkirche mit Kramerwirt
	ca. 1960		
		
Fotosammlung Hechenblaickner Franz
Creator: Hechenblaickner, Franz
Access points:
Hechenblaickner, Franz	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Dorfplatz
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
links: Egger (Aschberger), Mitte: Hoferl, vor Kirchturm Kramerwirt, rechts Dorfwirt
Personen vlnr:
Prantl Frieda, Aschberger Maria, Aschberger Alois, auf dem Pferdegespann Alois Aschberger und Hechenblaickner Franz
	
	Item - Gramshammer Engelbert, Gruber Rosa, Gruber Irma, [unbekannt], Hechenblaickner Franz

	Item - Hechenblaickner Johann geb. 20.11.1884
			
	Scope and content:
(Vater von Franz und Hans)
	
	Item - Hechenblaickner Franz bei der Musikkapelle

	Item - Hechenblaickner Hans und Franz bei der Arbeit bei der Fasser-Säge

	Item - Holz LKW der Fasser-Säge

	Item - Fasser-Säge

	Item - Holztransport mit Traktor bei der Fasser-Säge mit Hechenblaickner Hans und Gruber Max

	Item - Musikkapelle 1951 bei der Glockenweihe vor dem Hintnerhof

	Item - Musikkapelle 1951 bei der Glockenweihe

	Item - Neubau bei der Fasser-Säge mit Hechenblaickner Franz

	Item - Neubau bei der Fasser-Säge

	Item - Bauernhaus Stumpfl in den 1960ern

	Item - Blick von Jenbach Richtung Wiesing

	Item - Blick auf Wiesing Dorf

	Item - Bei der Fasser-Säge
			
	Scope and content:
Hintergrund: Bauernhaus Stumpfl
	
	Item - Fasser-Säge
			
	Scope and content:
der erste Hubstapler
	
	Item - Alte Schneidhütte bei der Fasser-Säge

	Item - [unbekannt] und Hechenblaickner Franz vor der Wagner-Hütte

Fotosammlung Hanspeter Blaickner
Creator: Blaickner, Hanspeter
Access points:
Blaickner, Hanspeter	Publication status:
Entwurf

Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
Creator: Blaickner, Hanspeter
Date: 2015-11-21 (creation)
Scope and content: Gratulation an Hermann Unterholzner zur Verleihung des Musikerabzeichens in Bronze; v.l.: Alois Aschberger, Markus Geisler, Hermann Unterholzner, Jugendreferenten Anna Ladstätter und Tamara Neumann, August Rappold vom Musikbund Schwaz
Physical description: ca. 30 Stück
Access points:
Blaickner, Hanspeter
Bundesmusikkapelle Wiesing	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Gratulation an Hermann Unterholzner zur Verleihung des Musikerabzeichens in Bronze; v.l.: Alois Aschberger, Markus Geisler, Hermann Unterholzner, Jugendreferenten Anna Ladstätter und Tamara Neumann, August Rappold vom Musikbund Schwaz
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Franz und Maria Huber
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Viktoria Rupprechter und Max Wilfling
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Christiane Seidl mit Tochter Selina und Leonie Trinkl
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Obmann Markus Geisler mit Fahnenpatin Andrea Aschberger
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Kapellmeister Hermann Unterholzner mit Gattin Maria
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
v.l.: Manuel Reiter, Mathias Brunner, Jakob Brunner, Alexander Huber, Selina Seidl, Leonie Trinkl
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Magdalena Widner, Marina Widner, Tamara Neumann
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen an Marina Widner (Saxophon); v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Obmann Markus Geisler, Jugendreferenten Tamara Neumann und Anna Ladstätter, Hannes Ortner (Jugendreferent Musikbund Schwaz), Marina Widner, August Rappold (Musikbund Schwaz)
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze an Jakob Brunner (Schlagwerk), Jakob Brunner und August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Bgm. Alois Aschberger mit Gattin und Fahnenpatin Andrea
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Stefan und Martina Rahm
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichens in Bronze an Jakob Brunner; v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Obmann Markus Geisler, Jakob Brunner, Tamara Neumann, Anna Ladstätter, Hannes Ortner, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Anna Ladstätter mit Begleitung
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Ehrengäste vom Musikbund Schwaz: August Rappold und Werner Kreidl
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen in Silber an Lukas Brem; v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Obmann Markus Geisler, Tamara Neumann, Lukas Brem, Anna Ladstätter, Hannes Ortner, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Arnold und Eva Unger
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Georg und Beate Motz
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze an Mathias Brunner (Tenorhorn); v.l.: Anna Ladstätter, Hannes Ortner, Mathias Brunner, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Ehrenkapellmeister Hans Mayr mit Gattin Helene
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Magdalena Widner, Hanspeter Blaickner, Marina Widner, Tamara Neumann
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Die Ausgezeichneten: v.l.: Lukas Brem, Jakob Brunner, Mathias Brunner, Hubert Brunner, Lisa Egger, Hermann Unterholzner, Marina Widner, Vanessa Mayr
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Hubert und Andrea Huber
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichens in Bronze an Lisa Egger (Trompete); v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Lisa Egger, Obmann Markus Geisler, Anna Ladstätter, Tamara Neumann, Hannes Ortner, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Karoline und Bernhard Schwarz mit Tochter Nicole
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Sylvia und Hubert Brunner
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Hubert Kirchmair, Reinhard und Andrea Rinner
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Musikerabzeichens in Bronze an Hubert Brunner (Tenorhorn); v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Hubert Brunner, Obmann Markus Geisler, Anna Ladstätter, Tamara Neumann, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze an Mathias Brunner (Tenorhorn); v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Obmann Markus Geisler, Tamara Neumann, Anna Ladstätter, Mathias Brunner, Hannes Ortner, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Abschied von Marketenderin Simone Manzl, Obmann Markus Geisler, Simone Manzl und Obmannstv. Andreas Mayr
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Roswitha und Isabella Hasslwanter
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing in der Pfarrkirche Wiesing
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Walter Ploner und Gabi Kirchmair
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze an Jakob Brunner
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing in der Pfarrkirche Wiesing am 21.11.2015
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
v.l.: Peter Schatz, Markus Rahm, Christine Böck, Heinz Böck, Peter Gruber
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Hubert und Bernie Kirchmair
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Verleihung des Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze an Vanessa Mayr (Klarinette); v.l.: Bgm. Alois Aschberger, KM Hermann Unterholzner, Obmann Markus Geisler, Tamara Neumann, Anna Ladstätter, Vanessa Mayr, Hannes Ortner, August Rappold
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Geli Steiner, Martin Gruber, Simone Manzl
	
	Item - Cäcilienfeier der BMK Wiesing beim Gasthof Rieder
	2015-11-21	digital	
	Creator:
Blaickner, Hanspeter
Scope and content:
Stefanie Widner und Hannes Ortner

	Item - Johann Blaickner
		1	
	Scope and content:
als Soldat mit Tochter Hedwig
	
	Item - Erstkommunion Egger Adelinde (verehel. Blaickner)
	1922	1	
		
	Item - Hafnerei der Brüder Johann und Norbert Tusch

	Item - Haus Blaickner in der Rofansiedlung

	Item - Hedwig geb. Fasser und Josef Egger
	vor 1942	1	
		
	Item - Hedwig und Josef Egger mit Tochter Hedwig und deren Familie
	vor 1942	1	
		
	Item - Hochzeitsfoto Adelinde Egger und Johann Blaickner
	1940-01-06	1	
		
	Item - Hochzeitsfoto Sophie Messner und Johann Tusch
	1923-04-11	1	
		
	Item - Adelinde Blaickner mit Tochter Hedwig
	1944	1	
	Scope and content:
Im Hintergrund die neu erbaute Innbrücke
	
	Item - Sophie, Johann, Anna, Johann, Amalia Tusch (Hafner), Adelinde Blaickner
	1928	1	
		
	Item - unbekannte Veranstaltung im Winter
		1	
		
	Item - Grundstück der Fam. Blaickner in der Rofansiedlung
		1	
	Scope and content:
hinten links das Haus der Fam. Weiß
	
Fotosammlung “Gorei” Fam. Eberharter
Creator: Eberharter, Evi
Access points:
Eberharter, Evi	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Musikkapelle in den 60er Jahren.
		Papierabzug, Schwarz-Weiss	
	Scope and content:
vlnr hinten stehend: Ortner Otto, Lamprecht Hubert, Unterberger Hermann, Eberharter Fritz, Götsch Manfred, Keiler Hans, dahinter Reremoser Max, Berger Hubert, Rützler Karl, Reremoser Mathias, Ortner Heinrich, Tusch Erich, Max Gruber, Ortner Lambert sen., Tusch Max, Winkler Artur, Blaickner Hanspeter, Ortner Lambert, Reremoser Bruno, Trommelzieher Ortner Kurt; v.l.n.r. vorne am Boden: Soier Willi, Mölgg Maria, Tusch Klaus, Lettenbichler Hans, Eberharter Ernst “Jo”, Maier Maria (verehel. Kerbl)
	
	Item - Feuerwehr um 1920

	Item - Haus Eberharter - Gorei
	1948		
		
Fotosammlung “Pinter” Fam. Schiestl
Creator: Schiestl, Leni
Access points:
Schiestl, Leni	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Am Bühel
			
	Scope and content:
Mitte: Schiestl Karolina, Schiestl Franz
	
	Item - Abschied von der Alm 20.09.1942
	1942-09-20		
		
	Item - Blick auf den Bühel

	Item - Fronleichnamprozession
			
	Scope and content:
links: Haus Baierl, rechts: Zistererhof
	
	Item - Fronleichnamsprozession
			
	Scope and content:
Haus Mesner, Sonnhof
	
	Item - Fronleichnamsprozession
			
	Scope and content:
Sterzinger, Rothmüller, Mesner, Sonnhof
	
	Item - Gruppenbild Männer
			
	Scope and content:
Kriegsheimkehrer am Seelensonntag in den frühen 1950er Jahren; 1. Reihe vorne v.l.: 2. Reihe v.l.: Kirchmayr Hans, Bolego Hans, [unbekannt] “Anderl”, Eberharter Alois, Stoffi Adolf (Pflegekind beim Zisterer), Tusch Hans (Hafner), Prada Max, Prada Peter, Schwarzkogler Franz, Schiestl Hermann, Weiß Johann, Pirchner Friedl (Riemer), Blaickner Johann, Brugger Anton (Walchen), Unterholzner Hans (Rampl), Unterladstätter Hans; 3. Reihe v.l.: Brugger Josef (Michlbauer), Furtner Thomas, Kogler Anton, Kirchmair Raimund (Duning), Reremoser Max, Pirchner Martin, Schiestl Franz, Eberharter Ludwig, Reremoser Karl, Ortner Lambert, Unterberger Hermann, Tusch Klaus, Wegscheider Franz, Heinrich Karl (Hoarer), Vorhausberger Franz (Hoarer), Untermair Viktor; 4. Reihe hinten v.l.n.r.: Lörgetbohrer Walter, Weinold Max, Unterladstätter Ludwig (Ruechen), Stubenvoll Otto, Danzl Gottfried, Pirchner Johann, Maier Albrecht
	
	Item - Haus Pinter

	Item - Haus Pinter

	Item - Haus Pinter

	Item - Haus Pinter

	Item - In der Stube vom Pinter:
			
	Scope and content:
v.l.: Josef Schiestl vlg. “Pinter Nedl” - Urlaubsgast - Karolina Schiestl
	
	Item - bei der Klingeler-Hütte

	Item - Hochzeitsfoto Karolina Pirchner und Franz Schiestl

	Item - Beim Mader

	Item - Haus Mader am Astenberg

	Item - Hochzeitsfoto Maria und Hermann Schiestl

	Item - Auf der Sonnwendbühelalm

	Item - Auf der Sonnwendbühelalm

Fotosammlung “Koanzer”, Fam. Winkler/Meixner
Creator: Winkler, Olga
Access points:
Winkler, Olga	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Told Pepi und Kirchmair Johann (Lampl)
	Herbst 1921		
		
	Item - Kirchmair Johann und seine Schwester Wallburg

	Item - Kinder vom Lamplbauern:
			
	Scope and content:
vorne links: Anna Eva Kirchmair, vorne rechts: Maria Notburga Kirchmair; hinten links: Olga Kirchmair, wird gehalten von Rosa Kirchmair, rechts: Ottilie Kirchmair
	
	Item - Kinder vom Lamplbauern:
			
	Scope and content:
vorne links: Anna Eva Kirchmair, vorne rechts: Maria Notburga Kirchmair; hinten links: Olga Kirchmair, wird gehalten von Rosa Kirchmair, rechts: Ottilie Kirchmair
	
	Item - Bauernhaus beim Lampl

	Item - Adolf und Karl Danzl vom Jochum

	Item - Wiesinger Trachtengruppe in den 1920ern
			
	Scope and content:
hinten in der Mitte: Johann Kirchmair (Lampl)
	
	Item - Trachtenmädchen aus Wiesing in den 1920ern
			
	Scope and content:
4. von rechts: Kirchmair Maria (Lampl) geb. Pirchner
	
	Item - Anna Eva Kirchmair, gestorben 1937 im 4. LJ, Tochter beim Lampl

Fotosammlung “Rampl” Unterholzner Hermann
Creator: Unterholzner, Hermann
Access points:
Unterholzner, Hermann	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Altes Bauernhaus Klingeler
			
	Scope and content:
wurde im Zuge des Baues der Achenseestraße abgerissen
	
	Item - Anna Unterholzner am Bühel

	Item - Heuarbeit am Bühel
			
	Scope and content:
vorne: Anna Unterholzner mit Sommergästen aus Wien
	
	Item - Fasching in der Volksschule ca. 1962
			
	Scope and content:
Jahrgänge: 1953/54
	
	Item - Faschingsumzug

	Item - Hermann Unterholzner vor der neu renovierten Felderer-Kapelle
	1959-08		
		
	Item - altes Bauernhaus beim Rampl

	Item - Bauernhaus beim Rampl
			
	Scope and content:
vorne links: Hermann Unterholzner
	
	Item - Bauernhaus beim Rampl

	Item - Hermann Unterholzner

	Item - Heuarbeit am Bühel
			
	Scope and content:
Sommergäste aus Wien mit Anna Unterholzner
	
	Item - Johann Unterholzner (links) mit Sommergast aus Wien

	Item - bei der Klingeler-Hütte
			
	Scope and content:
von links: [unbekannt], Klingenschmid Alfred senior, [unbekannt], Kirchmair Traudi, Klingenschmid Herta (verehel. Reiter), hinten: [unbekannt]. [unbekannt], kleines Kind: Martha Unterholzner, Johann Unterholzner, [unbekannt]
	
	Item - Die jungen Wilden vor dem Sonnhof

Fotosammlung “Überführer” Fam. Klammer
Creator: Klammer, Manfred
Access points:
Klammer, Manfred	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Bauernhaus beim Überführer mit Kalb

	Item - Schulfoto hinter der Kirche

	Item - Beim Bau der Innbrücke
	1943		
		
	Item - beim Überführer

	Item - Die Überfuhr über den Inn
	1940		
	Scope and content:
rechts: Klammer Berta; Die Überfuhr ging bis ca. 1950
	
	Item - Familie Schrettl vor dem Gasthof Adamwirt
	1935		
		
	Item - Faschingsnarren
			
	Scope and content:
links: Prada Gerhard, rechts Kreidl Helmuth
	
	Item - Grasausläuten in Bradl
	ca. 1960		
	Scope and content:
v.l.: Keiler Maria, Prada Gerhard, Kreidl Helmuth, Pöll Hansjörg, [unbekannt]
	
	Item - Luftansicht vom Bauernhaus Überführer Fam. Klammer

	Item - Haus von Klammer Josef (Überführer Seppei) in der Rofansiedlung

	Item - bei der Heuernte
			
	Scope and content:
Klammer Maria (Überführer), [unbekannt], Klammer Felix, Kinder: Keiler Hermann und Keiler Evi
	
	Item - Kirchmair Albin auf seinem Moped

	Item - Klammer Hubert (Überführer) mit Zuchtstier
	Frühjahr 1958		
		
	Item - Klammer Franz
			
	Scope and content:
gestorben durch Selbstmord im Inn
	
	Item - Klammer Hubert und Klammer Manfred

	Item - Kogler Mathilde im Lebensmittelgeschäft beim Schreier

	Item - Lebensmittelgeschäft beim Schreier

	Item - Kogler Mathilde im Lebensmittelgeschäft beim Schreier

	Item - Rattin Trude und Wimmer Mena
	ca. 1940		
		
	Item - vor dem Bauernhaus Überführer

	Item - Weihnachten 1955
	1955-12-24		
	Scope and content:
Rattin Trude, Kogler Mathilde (Tilli), Kogler Toni
	
Fotosammlung Schiestl Peter
Creator: Fotosammlung Schiestl Peter
Physical description: 91
Access points:
Fotosammlung Schiestl Peter	Publication status:
Entwurf

Fotosammlung Kindergarten - Gruppenfotos
Access points:
Kindergarten Wiesing (subject)
Gruppenfoto (documentary form)
Kindergarten (subject)
Wiesing (place)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Kindergarten 1977 mit Kerbl Brigitte

	Item - Kindergartenfoto 1981-82
		1	
		
	Item - Bärengruppe 2010-11
		1	
	Scope and content:
vorne am Boden liegend vlnr:
Simon König, Fabian Hochstaffl, Berkan Yilmaz, Alexander Brunner
sitzend vlnr:
Emma Lindner, Larissa Reiter, Robert Schmid, Kindergartenhelferin Maria Fillafer, Lena Hotter, Madeleine Santeler, Kindergartenpädagogin Ingrid Prantl, Daniel Brugger, Sarah Huber, xxx
hintere Reihe:
Anna-Sophie Öfner, Kenzo Santeler, Mathias Brunner, Sebastian Leo, Anna Hochstaffl, Isabella Danzl, Matteo Furtner, Sarah Smaniotto
	
	Item - Bärengruppe 2012-13
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Camilla Chelucci, Andreas Reremoser, Florian Eberharter, Maximilian Lettenbichler, xxx
2. Reihe: Umberto Chelucci, xxx, Josef Brunner, Fabian Sidon, Lucas Unterrainer, xxx, Daniel Leo
3. Reihe: Matthias Danler, Larissa Reiter, Kindergartenpädagogin Ingrid Prantl, Sarah Huber, Leonie Salvenmoser, Kindergartenhelferin Stefanie Weisleitner, Marie-Luise Klammer
4. Reihe: Sophia Huber, Raphael Huber, Jakob Reremoser, Michael Waldner, Isabella Danzl, Michael Kerbl
	
	Item - Bärengruppe 2013-14
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Daniel Leo, Veysel Yildiz, Johannes Weisleitner, Matheo Furtner, Sophia Gebetsberger
auf dem Auto: Michael Waldner, Maximilian Lettenbichler
Valentina Lettenbichler, Katharina Schiestl, Luca Matteo xxx, Umberto Chelucci, Kindergartenhelferin Stefanie Weisleitner, Alisa Danzl, Simon Niederlechner, Fabian Sidon
hinterste Reihe: Mathias Kirchmair, Florian Eberharter, Leonie Salvenmoser, Lea Brugger, Magdalena Lang, Camilla Chelucci, Josef Brunner, Lucas Unterrainer
	
	Item - Bärengruppe 2014-15
			
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Philipp Furtner, Valentina Lettenbichler, Fabian Hackler, Emma Niederlechner, Peter Danzl, Lea Brugger
2. Reihe: Thomas Reiter, Sophia Gebetsberger, Alisa Danzl, Katharina Schiestl, Matthias Kirchmair
3. Reihe: Matteo Furtner, Veysel Yildiz, Daniel Leo, Florian Eberharter, Johannes Weisleitner, Simon Niederlechner, Fabian Sidon
Tamara Lindner, Ingrid Prantl
	
	Item - Schmetterlingsgruppe 2014-15
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: xxx, Hannah Erhart, Mona Schatz, xxx, Maximilian Pronegg, xxx
2. Reihe: xxx, Kindergartenpädagogin Yvonne Kerschbaumer, Lana Staudacher, Valentina Gattermair, xxx
3. Reihe: Laura Waldvogl, xxx, Lena Brunner, Erhan Ucucu, Eva Waldvogl, xxx, xxx, Maria Fillafer, xxx, Raphael Enthammer
	
	Item - Sonnengruppe 2014-15
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne am Boden: xxx, Michelle Rahm, Matthias Heim, David Mair, xxx
2. Reihe: Aurelia Lendl, Christoph Eder, xxx, Mathias Widner
3. Reihe: Gabi Kirchmair, Elias Predota, xxx, Melina Rahm, Kevin Haaser
4. Reihe: Ella xxx, Sandra Steinlechner, xxx, Felix Wurm, xxx, xxx, xxx
	
	Item - Bärengruppe 2015-16
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Peter Danzl, Emma Niederlechner, Philipp Furtner, xxx,
2. Reihe: Lea Brugger, Katharina Schiestl, Alisa Danzl, Sophia Gebetsberger, xxx
3. Reihe: Fabian Hackler, Thomas Reiter, Kindergartenpädagogin Ingrid Prantl, Valentina Lettenbichler, Mathias Kirchmair, Kindergartenhelferin Tamara Lindner, Melissa Huber, xxx
	
	Item - Bärengruppe 2016-17
			
	Scope and content:
1. Reihe vorne: xxx, Emma Niederlechner, xxx
2. Reihe: xxx, Ingrid Prantl. xxx, Clemens Brandmayr, Rosa Danzl, xxx, Tamara Lindner, Sarah Huber
3. Reihe: Peter Danzl, Philipp Furtner, Melissa Huber, Fabian Hackler, xxx
	
	Item - Sonnengruppe 2016-17
		1	
	Scope and content:
vorne liegend: Matteo Giacomuzzi, Florian Glötzer, Mia Wollrab, xxx, Selina Zeller
sitzend: Jakob Pirchner, xxx, xxx, xxx, xxx
stehend: Lena Mair, xxx, Aurelia Lendl, xxx, Matthias Heim, Felix Wurm, xxx, xxx
	
	Item - Schmetterlingsgruppe 2016-17
		1	
	Scope and content:
vorne sitzend: Hannah Brunner, Mona Schatz, xxx, xxx, David Lechner
auf Bank sitzend: xxx, Katharina Brunner, Yvonne Kerschbaumer, xxx, xxx, Anna-Lena Hütter, Maria Fillafer, xxx, xxx. Benjamin Hecher
hinten stehend: Johanna Dietl, Eva Gluderer, Hannah Erhart, Marie Hofer
	
	Item - Bärengruppe 2016-17
			
	Scope and content:
Am Achensee vlnr.
xxx, xxx, Ingrid Prantl, Philipp Furtner, xxx, Emma Niederlechner, xxx, xxx, xxx, Rosa Danzl, Melissa Huber, Clemens Brandmayr, xxx, xxx, Tamara Lindner, xxx,
	
	Item - Bärengruppe 2017-18
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne sitzend: Cllemens Brandmayr, Rosa Danzl, xxx
2. Reihe: xxx, xxx, Sarah Huber, xxx, Melissa Huber
3. Reihe: Kindergartenhelferin Stefanie Weisleitner, xxx, xxx, xxx, Kindergartenpädagogin Ingrid Prantl, Johannes Danler
	
	Item - Schmetterlingsgruppe 2018-19
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Maximilian Faes, Leyla Schiestl, xxx, xxx, Elias Bair, xxx
2. Reihe: xxx, xxx, Lena Theurethbacher, xxx, xxx, Yvonne Kerschbaumer, xxx, xxx, Benjamin Hecher, xxx, Valentina Bucher
hinten stehend: xxx, xxx, xxx
	
	Item - Sonnengruppe 2018-19
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne liegend: xxx, Matteo Giacomuzzi,
2. Reihe vorne sitzend: Jakob Pirchner, Florian Glötzer, xxx, xxx, Selina Gollmayr, Lena Mair
3. Reihe: xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, Elisabeth Brunner, Mona Rofner, xxx
4. Reihe: Sandra Steinlechner, xxx, xxx, Gabi Kirchmair, Magdalena Weißleitner
	
	Item - Bärengruppe 2018-19
			
	Scope and content:
vorne: xxx, Stefanie Weisleitner, xxx, xxx, xxx, Sarah Huber, Helena Unterrainer, xxx, Rosa Danzl
hinten: Johannes Danler, xxx, Clemens Brandmayr, xxx, Luna Moser, Ingrid Prantl
	
	Item - Regenbogengruppe 2019-20
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: xxx, xxx, Mia Schiestl, xxx, xxx, Elias xx,
2. Reihe: Maximilian Faes, xxx, xxx, xx Bucher, xxx, xxx, Valentina Bucher
3. Reihe: Kindergartenhelferin Maria Fillafer, Leyla Schiestl. Lena Theuretzbacher, xxx, xxx, Kindergartenpädagogin und -leiterin Gerlinde Scheicher
	
	Item - Bärengruppe 2019-20
		1	
		
	Item - Sonnengruppe 2019-20
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, xxx
2. Reihe: Elisabeth Brunner, xxx, Mia Mühlbacher, xxx, Magdalena Weisleitner, xxx, xxx. Lara Niederwanger
3. Reihe: Kindergartenpädagogin Sandra Steinlechner, xxx, xxx, Mona Rofner, xxx, Kindergartenhelferin Gabi Kirchmair
	
	Item - Kindergärtnerinnen Kindergarten 1 2019-20
			
	Scope and content:
vlnr.: Leiterin Gerlinde Schiecher, Kindergartenpädagogin Sandra Steinlechner, Kindergartenhelferin Maria Fillafer, Kindergartenhelferin Gabi Kirchmair
	
	Item - Kindergärtnerinnen Kindergarten 1 2019-20
		1	
	Scope and content:
vlnr.: Kindergartenhelferin Gabi Kirchmair, Leiterin Gerlinde Schiecher, Kindergartenhelferin Maria Fillafer, Kindergartenpädagogin Sandra Steinlechner
	
	Item - Wassertropfengruppe 2020-21
		1	
	Scope and content:
vorne: xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, Eva Hölzl, xxx, xxx
hinten: xxx, xxx, Kindergartenpädagogin Belinda, Stefanie Weisleitner, xxx, xxx
	
	Item - Regenbogengruppe 2020-21
		1	
	Scope and content:
vorne sitzend: xxx, xxx, xxx
stehend vorne: xxx, xxx Bucher, xxx, Gerlinde Scheicher, xxx, xxx, xxx, xxx
hinten: Maria Fillafer, David Geiger, xxx, xxx, Maximilian Faes, xxx, xxx, xxx
	
	Item - Sonnengruppe 2020-21
		vorne sitzend: xxx, xxx, xxx, xxx, xxx1. Reihe: Mia Mühlbacher, xxx, xxx, Sandra Steinlechner, xxx, xxx, xxx, Maximilian Knapphinten stehend: Gabi Kirchmair, xxx, xxx, xxx, Magdalena Weisleitner	
		
	Item - Bärengruppe 2020-21
		1	
		
	Item - Sonnengruppe 2021-22
		1	
	Scope and content:
1. Reihe: Lisa Egger, Laura xxx, Neo Santeler, Juia Ploner, Johanna Taudes
2. Reihe: Sebastian Krimbacher, Samuel Wohlrab, Maria Pollerus, Tobias xxx, Mathias Hernegger
3. Reihe: Kindergartenhelferin Gabi Kirchmair, Maximilian Knapp, Alissa Gollmayer, Paul Wurm, Katharina Breitenlechner, Kindergartenpädagogin Sandra Steinlechner
	
	Item - Bärengruppe 2021-22
		1	
		
	Item - Regenbogengruppe 2021-22
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Vitus Schwaninger. Florian Theuretzbacher, Diana Welsch
2. Reihe: Maximilian Pirchner, xxx, Paul Faes, Zena xxx, Johanna Knapp
3. Reihe: Lörgetbohrer Peter, Kindergartenhelferin Maria Fillafer, Valentina Oberladstätter, Christof Buchner, Mia-Shirin Ulas, Kindergartenpädagogin und -leiterin Gerlinde Scheicher
	
	Item - Wassertropfengruppe 2021-22
			
	Scope and content:
1. Reihe vorne: xxx, xxx, xxx Brandmayr, xxx, xxx, xxx
2. Reihe: xxx, Eva Hölzl, xxx, xxx, xxx, xxx
3. Reihe: Stefanie Weisleitner, xxx, xxx, xxx, Kindergartenpädagogin xxx
	
	Item - Wassertropfengruppe 2022-23
			
	Scope and content:
1. Reihe vorne: xxx, xxx, xxx, xx Brandmayr, xxx, xxx
2. Reihe: Eva Hölzl, xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, xxx
3. Reihe: Stefanie Weisleitner, xxx, xxx, Kindergartenpädagoge xx, xxx, xxx
	
	Item - Regenbogengruppe 2022-23
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Diana Welsch, Severin xxx, Paul Hangl, Peter Lörgetbohrer
2. Reihe: Nora Dietl, Maya xxx, Florian Theuretzbacher, Theresa Breitenlechner, Johanna Knapp, Nina Pollerus, Lukas Reremoser, Paul Faes
3. Reihe: Anja Schatz, Gerlinde Scheicher, Maria Fillafer
4. Reihe: Maximilian Pirchner, Johannes xxx, Luna Plattner, Vitus Schwaninger
	
	Item - Sonnengruppe 2022-23
		1	
	Scope and content:
1. Reihe vorne: Aaron x, xxx, Lisa x, Maximilian Falbesoner, Johanna x
2. Reihe: Katharina Breitenlechner, Laura x, Julia (Ploner), Luisa x, Tobias x, xxx
3. Reihe: Maria Pollerus, xxx, Kindergartenpädagogin Sandra Steinlechner, Johanna x
4. Reihe: Neo x, Simon Rofner, Kindergarten Assistenz Gabi Kirchmair
	
Plakate, Karten und Pläne
Language of the material:
Deutsch	Publication status:
Veröffentlicht

Fonds Stb: Sterbebilder
Creator: Chronik Wiesing
Date: 1855 - ? (creation)
Physical description: ca. 1000 Stück
Language of the material:
Deutsch
Access points:
Chronik Wiesing
Totenzettel (documentary form)
Parte (subject)
Sterbebilder (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

Collection Stb-1: Sterbebilder 1855 - 1900
Date: 1855 - 1899 (creation)
Physical description: 16 Stück
Access points:
Totenzettel (documentary form)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Maria Madreiter, im 45. Lebensjahr
	1810-03-19 - 1855-02-23	1	
	Scope and content:
geboren in Wiesing, verstorben in Niederbreitenbach
	
	Item - Josef Ruch, im 59. Lebensjahr
	1797-03-17 - 1856-02-03	1	
	Scope and content:
Bauersmann zu Wiesing beim Ruech
	
	Item - Anton Hörmann, im 22. Lebensjahr
	1843-12-31 - 1865-05-06	1	
	Scope and content:
Bauerssohn in Wiesing
	
	Item - Franz Xaver Grießenböck, Pfarrer in Wiesing, im 67. Lebensjahr
	1803-12-03 - 1870-04-14	1	
	Scope and content:
geboren in Schwaz, als Seelsorger in Gurgl und Scharnitz und durch 24 Jahre in Wiesing
	
	Item - Josef Madreiter, im 62. Lebensjahr; Hauptschuldirektor und Kripp’scher Kaplan in Hall
	1875-12-10 - 1814-04-01	1	
	Scope and content:
geboren in Wiesing, Priester in St. Margarethen, Finkenberg und Telfs, Vorstand des Taubstummen-Instituts und 25 Jahre Direktor der Hauptschule Hall
	
	Item - Marie Hörmann, geb. Wiener, im 76. Lebensjahr
	1812-02-24 - 1886-01-30	1	
		
	Item - Alois Pirchner, im 69. Lebensjahr
	1819-12-16 - 1888-02-07	1	
	Scope and content:
Bauersmann in Wiesing
	
	Item - Johann Tusch, im 56. Lebensjahr
	1834-01-19 - 1889-04-12	1	
	Scope and content:
Gutsbesitzer und Hafnermeister
	
	Item - Maria Hofreiter, geb. Rampl, im 72. Lebensjahr
	1819-02-10 - 1890-10-20	1	
		
	Item - Anna Tusch, geb. Kofler, im 53. Lebensjahr
	1892-09-28	1	
	Scope and content:
Gutsbesitzerin und Hafnermeisterin
	
	Item - Maria Kirchmayr, im 34. Lebensjahr
	1860-08-09 - 1894-06-16	1	
		
	Item - Josef Obholzer, im 68. Lebensjahr
	1827-01-09 - 1894-02-25	1	
	Scope and content:
Bauer
	
	Item - Franz Pirchner, im 76. LJ
	1821-09-20 - 1897-09-06	1	
		
	Item - Maria Unterladstätter, geb. Obholzer, im 68. Lebensjahr
	1830-06-28 - 1898-01-20	1	
	Scope and content:
Bäuerin beim Ruech
	
	Item - Rosina Auffinger, geb. Esterhammer, im 44. Lebensjahr
	1854-06-10 - 1898-04-19	1	
	Scope and content:
Kaufmanns- und Goldarbeiters-Gattin, geb. in Wiesing beim Natzen
	
	Item - Nothburg Schüßling, geb. Kirchmaier, im 71. Lebensjahr
	1898-10-16	1	
	Scope and content:
Bäuerin beim Hoara, geb. beim Stangl
	
Collection Stb-2: Sterbebilder und Parten 1900-1949
Date: 1900 - 1949 (creation)
Physical description: 217 Stück
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Michael Danzl im 80. Lebensjahr
	1824 - 1904-05-26		
		
	Item - Peter Sottsaß, im 61. Lebensjahr
	1843 - 1904-12-18		
		
	Item - Maria Tusch, im 68. Lebensjahr
	1838-06-21 - 1906-02-25		
		
	Item - Josef Scheiber, im 73. Lebensjahr
	1 - 1907-11-15		
		
	Item - Nothburg Kirchmair, geb.Tusch, im 41.Lebensjahr
	1869-06-17 - 1909-10-09		
		
	Item - Karoline Krapf geb. Obholzer, im 25. Lebensjahr
	1 - 1910-04-29		
		
	Item - Johann Pirchner, im 47. Lebensjahr Weberbauer
	1 - 1911-04-15		
		
	Item - Amalia Madl, im 22. Lebensjahr
	1890-04-13 - 1911-07-24		
		
	Item - Johann Gitzler, im 47. Lebensjahr
	1 - 1911-11-13		
		
	Item - Elisabeth Astner, geb. Brugger, im 45. Lebensjahr
	1866 - 1911-12-18		
		
	Item - Notburg Egger geb. Obholzer, im 41. Lebensjahr
	1871-12-29 - 1912-06-19		
		
	Item - Jakob Kern, im 86. Lebensjahr
	1827-05-24 - 1913-02-09		
		
	Item - Isidor Pirchner, im 52. Lebensjahr
	1 - 1913-02-11		
		
	Item - Maria Gitzler, im 54. Lebensjahr
	1 - 1913-05-08		
		
	Item - Alois Tusch geb. in Wiesing, im 51. Lebensjahr
	1862-06-18 - 1913-05-22		
		
	Item - Maria Pichler, im 56. Lebensjahr
	1 - 1913-05-29		
		
	Item - Therese Danzl, geb. Ludwig, im 24. LJ im Inn ertrunken
	1889-09-25 - 1914-03-22		
		
	Item - Therese Danzl, geb. Ludwig, im 24. LJ im Inn ertrunken
	1889-09-25 - 1914-03-22		
		
	Item - Anna Pirchner, Weberlbäuerin, im 46. Lebensjahr
	1 - 1914-05-17		
		
	Item - Heinrich Reremoser, im 29. Lebensjahr
	1886-04-23 - 1914-08-30		
		
	Item - Gedenkblatt Heinrich Reremoser, im 29. Lebensjahr
	1886-04-23 - 1914-08-30		
		
	Item - Ludwig Stadler, im 28. Lebensjahr
	1887-04-26 - 1914-10-13		
		
	Item - Ludwig Stadler, im 28. Lebensjahr
	1887-04-26 - 1914-10-13		
		
	Item - Gedenkblatt Ludwig Stadler, im 28. Lebensjahr
	1887-04-26 - 1914-10-13		
		
	Item - Franz Klammer, im 18. Lebensjahr
	1 - 1914-11-05		
		
	Item - Anton Partl, im 24. Lebensjahr
	1891-02-08 - 1914-11-24		
		
	Item - Gedenkblatt Anton Partl, im 24. Lebensjahr
	1891-02-08 - 1914-11-24		
		
	Item - Johann Eberharter, im 34. Lebensjahr
	1880-12-18 - 1914-12-16		
		
	Item - Gedenkblatt Johann Eberharter, im 34. Lebensjahr
	1880-12-18 - 1914-12-16		
		
	Item - Rudolf Geisler, im 28. Lebensjahr
	1886-10-08 - 1915-02-18		
		
	Item - Gedenkblatt Rudolf Geisler, im 28. Lebensjahr
	1886-10-08 - 1915-02-18		
		
	Item - Gedenkblatt Nr. 2 von Rudolf Geisler, im 28. Lebensjahr
	1886-10-08 - 1915-02-18		
		
	Item - Karl Danzl, im 26. Lebensjahr
	1889-10-27 - 1915-03-14		
		
	Item - Karl Danzl, im 26. Lebensjahr
	1889-10-27 - 1915-03-14		
		
	Item - Gedenkblatt Karl Danzl, im 26. Lebensjahr
	1889-10-27 - 1915-03-14		
		
	Item - Franz Siller, im 58. Lebensjahr
	1957-12-02 - 1915-06-13		
		
	Item - Johann Krapf, im 20. Lebensjahr
	1896-03-27 - 1915-10-07		
		
	Item - Gedenkblatt Johann Krapf, im 20. Lebensjahr
	1896-03-27 - 1915-10-07		
		
	Item - Johann Ruech, Gutsbesitzer beim Hintner, im 31. Lebensjahr
	1 - 1915-11-09		
		
	Item - Johann Ruech, im 29. Lebensjahr
	1887-04-06 - 1915-11-09		
		
	Item - Gedenkblatt Johann Ruech, im 29. Lebensjahr
	1887-04-06 - 1915-11-09		
		
	Item - Judith Wöll, geb. Hintner, im 50. Lebensjahr
	1 - 1916-01-21		
		
	Item - Johann Geisler, im 28. Lebensjahr
	1888-10-16 - 1916-04-03		
		
	Item - Gedenkblatt Johann Geisler, im 28. Lebensjahr
	1888-10-16 - 1916-04-03		
		
	Item - Alois Ludwig, im 44. Lebensjahr
	1873-05-11 - 1916-05-15		
		
	Item - Gedenkblatt Alois Ludwig, im 44. Lebensjahr
	1873-05-11 - 1916-05-15		
		
	Item - Sophie Stöger, im 42. Lebensjahr
	1 - 1916-05-24		
		
	Item - Josef Schraffl, im 46. Lebensjahr
	1870 - 1916-09-30		
		
	Item - Gedenkblatt Josef Schraffl, im 46. Lebensjahr
	1870 - 1916-09-30		
		
	Item - Regina Mader, im 22. Lebensjahr
	1 - 1916-11-04		
		
	Item - Alois Esterhammer, im 36. Lebensjahr
	1881-02-10 - 1916-11-17		
		
	Item - Gedenkblatt Alois Esterhammer, im 36. Lebensjahr
	1881-02-10 - 1916-11-17		
		
	Item - Veronika Danzl, im 29. Lebensjahr
	1887-02-03 - 1916-12-11		
		
	Item - Peter Kogler, Krämer zu Wiesing, im 73 LJ.
	1844-04-02 - 1917-01-11		
		
	Item - Alois Gspan; Pfarrer und Ehrenbürger von Wiesing
	1835 - 1917-04-21		
		
	Item - Franz Mader, im 22. Lebensjahr
	1895-10-07 - 1917-05-21		
		
	Item - Gedenkblatt Franz Mader, im 22. Lebensjahr
	1895-10-07 - 1917-05-21		
		
	Item - Wilhelm Untermair, im 35. Lebensjahr
	1883-05-31 - 1917-11-10		
		
	Item - Gedenkblatt Wilhelm Untermair, im 35. Lebensjahr
	1883-05-31 - 1917-11-10		
		
	Item - Wilhelm Untermair, im 33. Lebensjahr
	1 - 1917-11-10		
		
	Item - Gedenkblatt Johann Geisler beim Antner, im 27. Lebensjahr
	1891-09-03 - 1918-04-05		
		
	Item - Alois Maier, im 28. Lebensjahr
	1891-04-17 - 1918-10-16		
		
	Item - Gedenkblatt Alois Maier, im 28. Lebensjahr
	1891-04-17 - 1918-10-16		
		
	Item - Gedenkblatt Nr. 2 Alois Maier, im 28. Lebensjahr
	1891-04-17 - 1918-10-16		
		
	Item - Martin Pirchner, Hafnermeister, im 56. Lebensjahr
	1862-09-22 - 1918-11-21		
		
	Item - Judith Kogler, geb. Rampl, Krämerin in Wiesing, im 69. LJ
	? - 1919-01-02	1	
		
	Item - Nothburga Egger, im 22. Lebensjahr
	1 - 1919-01-18		
		
	Item - Agnes Felderer, geb. Huber
	1844-12-24 - 1919-02-18		
		
	Item - Anton Sandbichler, im 41. Lebensjahr
	1878-01-08 - 1919-04-02		
		
	Item - Anton Sandbichler, im 41. Lebensjahr
	1878-01-08 - 1919-04-02		
		
	Item - Gedenkblatt Anton Sandbichler, im 42. Lebensjahr
	1878-01-08 - 1919-04-02		
		
	Item - Monika Kirchmair, geb.Unterberger, im 47.Lebensjahr
	1872-12-24 - 1919-05-11		
		
	Item - Rosina Hausberger, geb. Sottsaß, im 34. Lebensjahr
	1886-06-05 - 1919-05-18		
		
	Item - Veronik Keiler, im 14. LJ
	? - 1919-08-31	1	
		
	Item - Juliana Tusch, im 28. Lebensjahr
	1 - 1920-10-24		
		
	Item - Alois Zach, im 39. Lebensjahr
	1882-07-08 - 1921-04-11		
		
	Item - Hermann Gartlacher, im 37. Lebensjahr
	1885-04-10 - 1921-08-03		
		
	Item - Gedenkblatt Hermann Gartlacher, im 37. Lebensjahr
	1885-04-10 - 1921-08-03		
		
	Item - Notburg Reremoser, geb. Keiler, im 32. Lebensjahr
	1889-09-04 - 1921-08-19		
		
	Item - Max Reremoser, im 12. Lebensjahr
	1910-05-29 - 1921-08-30		
		
	Item - Anna Tusch, Pirchner, im 61. Lebensjahr
	1 - 1922-01-12		
		
	Item - Notburga Unterberger, geb. Tusch, Bäuerin, im 91. Lebensjahr
	1 - 1923-05-09		
		
	Item - Maria Madl, geb. Pichler, Jörgenbäuerin, im 33. Lebensjahr
	1 - 1923-08-23		
		
	Item - Elise Wasserer, geb. Fischer, im 64. Lebensjahr
	1 - 1924-04-12		
		
	Item - Karolina Arnold, im 65. Lebensjahr
	1 - 1925-01-03		
		
	Item - Heinrich Pirchner, im 56. Lebensjahr
	1 - 1925-01-08		
		
	Item - Notburg Kirchmair, im 50. Lebensjahr
	1874 - 1925-05-03		
		
	Item - Gottfried Hirner, im Inn verunglückt, im 25. Lebensjahr
	1901-03-13 - 1926-01-13		
		
	Item - Johann Pichler, langjähr. Lehrer, Organist, Gemeindevorsteher und Obmann der Raiffeisenkasse, im 74. Lebensjahr
	1 - 1927-05-02		
		
	Item - Anna Partl, geb. Pockstaller, im 80. Lebensjahr
	1 - 1927-09-09		
		
	Item - Filomena Prantl, geb. Leitner, Bäuerin beim Egger, im 51. Lebensjahr
	1 - 1928-03-01		
		
	Item - Max Moser, im 16. Lebensjahr
	1 - 1928-06-11		
		
	Item - Sophie Pinzger, geb. Madl, im 43. Lebensjahr
	1 - 1928-06-26		
		
	Item - Franz Klammer, Bauer beim Überführer, im 72. Lebensjahr
	1 - 1929-02-19		
		
	Item - Maria Reremoser, geb. Madl, Dorfwirtin in Wiesing, im 52. Lebensjahr
	1 - 1929-03-03		
		
	Item - Franz Schrettl, im 18. Lebensjahr
	1911-05-29 - 1929-08-13		
		
	Item - Johann Obholzer, im 22. Lebensjahr
	1907-07-21 - 1929-10-30		
		
	Item - Pfarrer Rudolf Pirchner, geb. 1836 in Wiesing
	1856-09-05 - 1930-02-09		
		
	Item - Rosina Kirchmair, geb. Tusch, Bäuerin beim Adam, im 54. Lebensjahr
	1 - 1930-05-27		
		
	Item - Maria Huber, geb. Gschwentner, Bäuerin beim Binder in Wiesing, im 74. Lebensjahr
	1 - 1930-07-05		
		
	Item - Max Stubenvoll, im 10. Lebensjahr
	1 - 1930-07-31		
		
	Item - Maria Pirchner, geb. Grießenböck, im 60. Lebensjahr Bäuerin beim Riemer
	1 - 1930-09-04		
		
	Item - Benedikt Partl, im 83. Lebensjahr
	1 - 1930-11-22		
		
	Item - Johann Lahartinger, Bauer in Wiesing, im 60. LJ
	? - 1931-10-23	1	
		
	Item - Engelbert Weinold, im 35. Lebensjahr
	1 - 1932-04-05		
		
	Item - Hermann Friedl, Pfarrer in Wiesing, im 55. Lebensjahr
	1877-12-30 - 1932-04-20		
		
	Item - Alois Kirchmair, Stangleggerbauer in Fischl, im 75. Lebensjahr
	1 - 1932-07-14		
		
	Item - Fritz Welzenberger, im 32. Lebensjahr
	1 - 1932-08-07		
		
	Item - Rosina Deutschmann geb. Schwellenbach, im 81. Lebensjahr
	1 - 1932-11-20		
		
	Item - Elisabeth Lörgetbohrer, geb. Oppenrieder, im 75. Lebensjahr
	1 - 1933-01-03		
		
	Item - Maria Obholzer, geb. Eberharter, im 62. Lebensjahr
	1 - 1933-02-19		
		
	Item - Ludwig Reremoser, im 48. Lebensjahr
	1 - 1933-06-10		
		
	Item - Nothburga Pirchner, Lampltocher von Wiesing, im 25. Lebensjahr
	1 - 1933-07-02		
		
	Item - Michael Schlögl, im 78. Lebensjahr
	1 - 1934-02-16		
		
	Item - Josef Kirchmayr, im 37. Lebensjahr
	1897-06-25 - 1934-04-23		
		
	Item - Dr. Engelbert Dollfuß, im 42. Lebensjahr
	1892-10-04 - 1934-07-25		
		
	Item - Dr. Engelbert Dollfuß, im 42. Lebensjahr
	1892-10-04 - 1934-07-25		
		
	Item - Bartlmä Koidl, im 22. Lebensjahr
	1913-01-01 - 1934-08-27		
		
	Item - Notburga Lahartinger geb. Scheiber, im 76. LJ
	? - 1934-11-28	1	
		
	Item - Hieronymus Prantl, im 67. Lebensjahr
	1 - 1935-05-14		
		
	Item - Maria Heinrich, geb. Obholzer, im 32. Lebensjahr
	1 - 1935-10-09		
		
	Item - Maria Pinzger, geb. Hirber, im 44. Lebensjahr
	1 - 1935-12-21		
		
	Item - Ludwig Sporrer, im 29. Lebensjahr
	1 - 1936-03-18		
		
	Item - Alois Danzl, vermisst, im 30. Lebensjahr
	1906-05-08 - 1936-05-08		
		
	Item - Alois Lörgetbohrer, im 78. Lebensjahr
	1 - 1936-09-08		
		
	Item - Maria Weinold, im 70. Lebensjahr
	1 - 1936-10-03		
		
	Item - Barbara Keiner, Müllermeisterin und Gemeinde-Hebamme, im 80. Lebensjahr
	1 - 1936-11-09		
		
	Item - Alois Stubenvoll, im 12. Lebensjahr
	1925-03-12 - 1936-12-25		
		
	Item - Josef Egger, Gutsbesitzer beim Zisterer, im 39. Lebensjahr
	1 - 1937-01-17		
		
	Item - Paulina Sandbichler, geb. Wurm, im 58. Lebensjahr
	1 - 1937-04-16		
		
	Item - Maria Schlögl, geb. Schwaiger, im 72. Lebensjahr
	1 - 1937-05-21		
		
	Item - Katharina Kaufmann, geb. Gasteiger, im 53. Lebensjahr
	1884-10-20 - 1937-04-21		
		
	Item - Maria Bichler, geb. Kirchmair, im 74. Lebensjahr
	1 - 1938-01-07		
		
	Item - Blasius Mader, im 70. Lebensjahr
	1869-01-27 - 1938-03-03		
		
	Item - Alois Pirchner, im 45. Lebensjahr
	1 - 1938-04-01		
		
	Item - Josef Schiestl, Gutsbesitzer beim Nazn, im 62. Lebensjahr
	1 - 1938-08-28		
		
	Item - Karolina Potykanowicz, geb. Brantl, im 41. Lebensjahr
	1 - 1938-10-15		
		
	Item - Pepi Kinigadner
	1 - 1939		
		
	Item - Romedius Huber, im 72. Lebensjahr
	1 - 1939-01-30		
		
	Item - Ingenuin Wegscheider, im 73. Lebensjahr
	1 - 1939-07-16		
		
	Item - Anna Schiestl geb. Gasser, im 60 Lebensjahr
	1 - 1939-09-07		
		
	Item - Notburga Kirchmayr, geb. Madl, im 72. Lebensjahr
	1 - 1940-01-04		
		
	Item - Notburg Kirchmair, geb. Madl, Stangleggerbäuerin, im 72. Lebensjahr
	1 - 1940-01-04		
		
	Item - Johann Wöll, im 21. Lebensjahr
	1 - 1940-02-06		
		
	Item - Josef Hörmann, im 44. Lebensjahr
	1 - 1940-03-18		
		
	Item - Maria Hörmann, im 68. Lebensjahr
	1 - 1940-04-20		
		
	Item - Marie Siller, geb. Grießenböck, im 79. Lebensjahr
	1 - 1940-07-30		
		
	Item - Maria Mader, geb. Told, im 35. Lebensjahr
	1906-01-30 - 1940-11-16		
		
	Item - Karl Kirchmair, Landwirt in Pertisau, im 38. Lebensjahr
	1 - 1940-12-21		
		
	Item - Karl Kirchmair, im 38. LJ (Pertisau)
	1 - 1940-12-21		
		
	Item - Josef Pirchner, Bauer beim Lampl, im 70. Lebensjahr
	1 - 1941-01-17		
		
	Item - Alois Gasser, Bauer beim Somei in Wiesing, im 71. Lebensjahr
	1 - 1941-01-24		
		
	Item - Luisl Brunnschmid (Brunschmied), im 29. Lebensjahr
	1 - 1941-06-28		
		
	Item - Luisl Brunnschmid (Brunschmied), im 29. Lebensjahr
	1 - 1941-06-28		
		
	Item - Anna Brunschmied, geb. Knapp, im 60. Lebensjahr
	1 - 1941-08-01		
		
	Item - Johann Mayr, im 36. Lebensjahr
	1 - 1941-09-09		
		
	Item - Primus Koidl, im 25. Lebensjahr
	1 - 1941-09-12		
		
	Item - Flora Henikl, im 11. Lebensjahr
	1 - 1941-10-16		
		
	Item - Alois Moser, im 24. Lebensjahr
	1 - 1941-11-20		
		
	Item - Hans Schatz, im 18. Lebensjahr
	1 - 1941-12-13		
		
	Item - Jakob Schlögl, im 41. Lebensjahr
	1 - 1942-03-13		
		
	Item - Eduard Prantl, im 24. Lebensjahr
	1 - 1942-04-29		
		
	Item - Eduard Prantl, im 24. Lebensjahr
	1 - 1942-04-29		
		
	Item - Paul Leitner, im 29. Lebensjahr
	1913-06-26 - 1942-04-29		
		
	Item - Otto Reremoser, im 30. Lebensjahr
	1 - 1942-08-02		
		
	Item - Franz Eberharter, im 19. Lebensjahr
	1 - 1942-10-16		
		
	Item - Josef Wechselberger, im 22. Lebensjahr
	1 - 1942-12-04		
		
	Item - Franz Pirchner, Bauer beim Riemer, im 84. Lebensjahr
	1 - 1942-12-05		
		
	Item - Ludwig Obholzer, gew. Sieglbauer, im 67. Lebensjahr
	1 - 1943-01-06		
		
	Item - Maria Reremoser, geb. Tusch, im 56. Lebensjahr
	1 - 1943-02-17		
		
	Item - Alois Hell, im 32. Lebensjahr
	1 - 1943-03-21		
		
	Item - Alfons Unterberger, im 32. Lebensjahr
	1 - 1943-04-11		
		
	Item - Hans Höllwarth, im 20. Lebensjahr
	1 - 1943-04-17		
		
	Item - Hans Höllwarth, im 20. Lebensjahr
	1 - 1943-04-17		
		
	Item - Karl Klingenschmid, im 26. Lebensjahr
	1 - 1943-07-24		
		
	Item - Hubert Kirchmair, im 26. Lebensjahr
	1 - 1943-08-13		
		
	Item - Adolf Danzl, im 25. Lebensjahr
	1 - 1943-08-15		
		
	Item - Maria Reremoser, geb. Lechner, ehem. Dorfwirtin, im 93. Lebensjahr
	1 - 1943-09-13		
		
	Item - Karl Grüner, im 20. Lebensjahr
	1 - 1943-11-22		
		
	Item - Walter Schatz, im 18. Lebensjahr
	1 - 1943-12-15		
		
	Item - Georg Steffinger, im 27. Lebensjahr
	1917-05-11 - 1944-01-11		
		
	Item - Anna Hechenblaickner, Sägebesitzersgattin, im 56. Lebensjahr
	1 - 1944-02-21		
		
	Item - Johann Kirchmaier, im 76. Lebensjahr
	1 - 1944-06-01		
		
	Item - Julianna Klammer, geb. Riedmann, Bäuerin beim Überführer, im 79. Lebensjahr
	1866-04-02 - 1944-07-20		
		
	Item - Huberta Klammer, beim Überführer, im 28. Lebensjahr
	1 - 1944-08-01		
		
	Item - Martin Potykanowicz, im 23. Lebensjahr
	1 - 1944-09-07		
		
	Item - Maria Kirchmair, Moosbäuerin in Fischl, im 45. Lebensjahr
	1 - 1944-09-18		
		
	Item - Juliana Gasser, geb. Kirchmaier, im 77. Lebensjahr Someibäuerin
	1866-12-31 - 1944-12-16		
		
	Item - Julie Prem, geb. Bichler, Lastingerbäuerin, im 51. Lebensjahr
	1 - 1945-02-02		
		
	Item - Rosina Bichler, geb. Madl, im 54. Lebensjahr
	1 - 1945-02-20		
		
	Item - Max Kirchmair
	1 - 1945-05-02		
		
	Item - Wilhelm Prantl, im 22. Lebensjahr
	1 - 1945-05-02		
		
	Item - Notburga Untermair, geb. Margreiter, im 86. Lebensjahr
	1 - 1945-05-05		
		
	Item - Rosalia Burgstaller, im 90. Lebensjahr
	1866-06-06 - 1945-08-14		
		
	Item - Franz Gruber, im 72. Lebensjahr
	1 - 1945-08-17		
		
	Item - Theresia Grießenböck, im 75. Lebensjahr
	1 - 1946-05-05		
		
	Item - Alois Bichler, im 90. Lebensjahr
	1 - 1946-06-08		
		
	Item - Karolina Pirchner, geb. Tusch, Bäuerin beim Binder, im 58. Lebensjahr
	1 - 1946-11-18		
		
	Item - Anna Gabrielli, geb. Danzel, im 51. Lebensjahr
	1 - 1947-01-04		
		
	Item - Ludwig Grünbacher, im 45. Lebensjahr
	1 - 1947-08-21		
		
	Item - Franz Grießenböck, Besitzer beim Sigl, im 71. Lebensjahr
	1 - 1948-01-03		
		
	Item - Aloisia Hütter, geb. Huber, im 66. Lebensjahr
	1 - 1948-07-17		
		
	Item - Anna Freund, geb. Tiefenthaler, im 63. Lebensjahr
	1 - 1948-10-26		
		
	Item - Regina Penz, geb. Wöll, im 69. Lebensjahr
	1 - 1949-01-07		
		
	Item - Alois Penz, im 78. Lebensjahr
	1 - 1949-01-13		
		
	Item - Johann Unterholzner, Bauer beim Rampl, im 64. Lebensjahr
	1 - 1949-01-22		
		
	Item - Julie Lörgethbohrer geb. Scharf, im 44. Lebensjahr
	1 - 1949-03-15		
		
	Item - Kurti Strobl, im 3. LJ (Enkel von Julie Lörgetbohrer)
	1 - 1949-03-25		
		
	Item - Elisabeth Pirchner, Riemerbäurin, im 31. Lebensjahr
	1 - 1949-04-13		
		
	Item - Hermann Grandegger, im 24. Lebensjahr
	1 - 1949-05-01		
		
	Item - Peter Brugger, im 79. Lebensjahr
	1 - 1949-09-03		
		
	Item - Felix Klammer, vermisst
	1893-05-25 - ?		
		
	Item - Gedenkblatt Felix Klammer, vermisst
	1893-05-25 - ?		
		
	Item - Alois Niederleinbacher
	1 - ?		
		
	Item - Gedenkblatt Alois Niederleinbacher
	1 - ?		
		
	Item - Hermann Stubenvoll
	1890-01-17 - ?		
		
	Item - Gedenkblatt Hermann Stubenvoll
	1890-01-17 - ?		
		
Collection Stb-3: Sterbebilder und Parten 1950-1979
Date: 1950 - 1979 (creation)
Physical description: 127 Stück
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Johann Hopfgartner, im 36. Lebensjahr
	1 - 1950-01-01		
		
	Item - Johann Felderer, im 72. Lebensjahr
	1 - 1950-02-24		
		
	Item - Marianne Klingenschmid, geb. Schlögl, im 61. Lebensjahr
	1 - 1950-03-22		
		
	Item - Theres Gasser, geb. Mühlechner, im 70. Lebensjahr, Bäuerin beim Wallner
	1 - 1950-05-29		
		
	Item - Adolf Heinrich, im 49. Lebensjahr
	1 - 1951-02-21		
		
	Item - Johanna Klocker, geb. Pitschmann, im 65. Lebensjahr
	1 - 1951-07-02		
		
	Item - Hermann Diechtl, im 46. Lebensjahr
	1 - 1951-07-20		
		
	Item - Anna Freund, im 49. Lebensjahr
	1 - 1952-02-10		
		
	Item - Anna Pirchner, geb. Obholzer, Gutsbesitzerin beim Lampl, im 73. Lebensjahr
	1 - 1952-02-13		
		
	Item - Gabriel Unterberger
	1 - 1952-05-04		
		
	Item - Hans Kirchmayr, im 59. Lebensjahr, Lamplbauer
	1 - 1952-06-02		
		
	Item - Josef Gasser, im 80. LJ.
	1 - 1952-06-29		
		
	Item - Viktoria Reitmeir, geb. Rumer, im 59. Lebensjahr
	1 - 1952-08-11		
		
	Item - Alois Eberharter, im 73. Lebensjahr2 Medien!
	1 - 1952-10-16		
		
	Item - Alois Eberharter, im 73. Lebensjahr2 Medien!
	1 - 1952-10-16		
		
	Item - Maria Laingerer, geb. Kirchmayr, im 59. Lebensjahr
	1 - 1952-12-14		
		
	Item - Anton Kirchmayr, Gastwirt zur Waldruh, im 86. Lebensjahr
	1 - 1953-01-29		
		
	Item - Johann Klingenschmid, Modelltischler, im 79. LJ
	1875-02-24 - 1953-03-27	1	
		
	Item - Hans Rauch, im 56. Lebensjahr
	1 - 1953-05-06		
		
	Item - Susanna Obholzer, geb. Madl, Bäuerin beim Siegl, im 73. Lebensjahr
	1 - 1953-06-08		
		
	Item - Julie Kirchmayr, im 89. Lebensjahr (Schwester von Josef Kirchmayr, Bauer beim Tuning)
	1865-02-10 - 1953-10-23		
		
	Item - Hans Tusch, im 67. Lebensjahr Ehrenbürger von Wiesing
	1887-06-11 - 1954-02-17		
		
	Item - Anna Auf der Klamm, geb. Schlögl, im 57. Lebensjahr
	1 - 1954-06-11		
		
	Item - Wilhelm Prantl, im 59. Lebensjahr
	1 - 1954-08-25		
		
	Item - Hans Weinold, im 85. Lebensjahr
	1 - 1955-01-29		
		
	Item - Norbert Tusch, Hafnermeister, im 58. Lebensjahr
	1 - 1955-02-26		
		
	Item - Anna Gruber, im 50 Lebensjahr
	1 - 1955-02-27		
		
	Item - Barbara Prantl, geb. Seiwald, im 77. Lebensjahr
	1 - 1955-03-08		
		
	Item - Karl Eberharter (Maurach), im 65. Lebensjahr
	1 - 1955-08-06		
		
	Item - Anton Kogler, im 63. Lebensjahr
	1 - 1955-09-16		
		
	Item - Adele Danler, im 56. Lebensjahr
	1 - 1955-11-25		
		
	Item - Maria Mader, im 81. Lebensjahr
	1 - 1955-12-15		
		
	Item - Josef Flöck, Bauer beim Stumpfl, im 64. Lebensjahr
	1892-08-17 - 1956-05-24		
		
	Item - Josef Kirchmayr, Bauer beim Tuning, im 93. Lebensjahr
	1 - 1956-05-24		
		
	Item - Josef Kirchmayr, Bauer beim Tuning, im 93. Lebensjahr
	1 - 1956-05-24		
		
	Item - Franz Vogelsberger, im 50. Lebensjahr
	1 - 1956-08-15		
		
	Item - Franz Klocker, im 80. Lebensjahr
	1876-11-08 - 1956-08-16		
		
	Item - Maria Gruber geb. Lackstätter, Bäuerin beim Hintner, im 81. Lebensjahr
	1 - 1956-11-21		
		
	Item - Alois Pinzger, im 76, Lebensjahr
	1 - 1957-03-22		
		
	Item - Anna Brunner, geb. Nutzinger, im 79. LJ
	? - 1957-06-08	1	
		
	Item - Maria Brugger, geb. Krapf, im 83. Lebensjahr
	1 - 1958-01-01		
		
	Item - Alois Bichler, Landwirt beim Schmied, Altbürgermeister, Feuerwehrkommandant, Obmann des Viehzuchtvereins, im 71. Lebensjahr
	1 - 1958-02-21		
		
	Item - Alois Bichler, Landwirt beim Schmied, Altbürgermeister, Feuerwehrkommandant, Obmann des Viehzuchtvereins, im 71. Lebensjahr
	1 - 1958-02-21		
		
	Item - Maria Felderer, im 69. Lebensjahr
	1 - 1958-03-15		
		
	Item - Johann Kofler, im 67. Lebensjahr
	1 - 1958-06-10		
		
	Item - Hans Baar, im 64. Lebensjahr
	1 - 1958-10-12		
		
	Item - Johanna Klingenschmid, geb. Mühlbacher, Klausenbäuerin im 77. LJ
	1882-04-25 - 1958-11-18	1	
		
	Item - Johann Kirchmayr, im 64. Lebensjahr
	1 - 1959-04-21		
		
	Item - Notburga Danzl, geb. Kirchmair, Bäuerin beim Urschner, im 30. Lebensjahr
	1 - 1960-06-07		
		
	Item - Anna Kruselburger, im 70. Lebensjahr
	1 - 1960-11-01		
		
	Item - Josef Schwarz, im 62. Lebensjahr
	1 - 1961-01-17		
		
	Item - Sabina Böck, geb. Kuen, im 89. Lebensjahr
	1 - 1961-03-02		
		
	Item - Rudolf Eberharter, im 62. Lebensjahr
	1 - 1961-03-31		
		
	Item - Rudolf Eberharter, im 62. Lebensjahr
	1 - 1961-03-31		
		
	Item - Karl Reremoser, im 75. Lebensjahr
	1 - 1961-04-23		
		
	Item - Notburga Schrettl, geb. Klammer, Gastwirtin beim Adamwirt
	1891-09-27 - 1961-07-08		
		
	Item - Adolf Unterberger, im 63. Lebensjahr
	1898-09-15 - 1961-07-10		
		
	Item - Herbert Ronacher, im 21. Lebensjahr
	1 - 1961-07-25		
		
	Item - Leo Mühlbacher, im 54. Lebensjahr
	1 - 1961-12-14		
		
	Item - Aloisia Pirchner, geb. Partl, im 84. Lebensjahr
	1 - 1962-02-13		
		
	Item - Alois Steinacher, Pfarrer und Ehrenbürger von Wiesing, im 87. Lebensjahr
	1 - 1962-02-14		
		
	Item - Josef Danzl, im 78. Lebensjahr
	1 - 1962-04-17		
		
	Item - Anna Pirchner, geb. Rothmüller, im 64. Lebensjahr
	1 - 1962-06-08		
		
	Item - Viktor Kofler, im 65. Lebensjahr
	1 - 1962-09-07		
		
	Item - Sofie Unterladstätter, geb. Unterberger, Schlosserbäuerin, im 81. Lebensjahr
	1 - 1963-01-31		
		
	Item - Viktor Kofler, im 66. Lebensjahr
	1 - 1962-09-07		
		
	Item - Lina Reremoser, geb. Bichler, Hoferbäuerin, im 58. Lebensjahr
	1 - 1963-05-05		
		
	Item - Anna Untermair, im 82. Lebensjahr
	1 - 1963-05-06		
		
	Item - Anton Flöck, im 16. Lebensjahr
	1 - 1963-07-27		
		
	Item - Mathilde Kogler, geb. Klammer, im 68. Lebensjahr
	1 - 1963-10-22		
		
	Item - Peter Gramshammer, im 66. Lebensjahr
	1 - 1963-12-15		
		
	Item - Gottfried Reremoser, im 81. Lebensjahr
	1 - 1964-04-02		
		
	Item - Franz Kofler, im 75. Lebensjahr
	1 - 1964-07-01		
		
	Item - Ida Reremoser, geb. Hintner, Gastwirtin, im 80. Lebensjahr
	1 - 1964-07-15		
		
	Item - Josef Kreiser, im 59. Lebensjahr
	1 - 1965-04-29		
		
	Item - Josef Siller, im 75. Lebensjahr
	1 - 1965-01-08		
		
	Item - Nikolaus Tusch, im 66. Lebensjahr
	1 - 1965-01-12		
		
	Item - Gottfried Mühlbacher, Maurer, im 80. LJ
	1884-08-05 - 165-04-20	1	
		
	Item - Franz Siller, im 77. Lebensjahr beim Pöllerschießen für die Herz-Jesu-Prozession tödlich verunglückt
	1 - 1965-06-27		
		
	Item - Eva Weinold, geb. Bachler, im 71. Lebensjahr
	1895-06-14 - 1965-10-19		
		
	Item - Elisabeth Berger, geb. Geisler, im 59. Lebensjahr
	1908-01-13 - 1966-02-19		
		
	Item - Elisabeth Berger, geb. Geisler, im 59. Lebensjahr
	1908-01-13 - 1966-02-19		
		
	Item - Otto Kirchmair, Gastwirt zur Waldruh, im 54. Lebensjahr
	1 - 1966-05-25		
		
	Item - Johann Hechenblaickner
	1 - 1966-08-20		
		
	Item - Johann Hechenblaickner, im 83. LJ, Sägewerksbesitzer und Landwirt beim Fasser
	1 - 1966-08-20		
		
	Item - Johann Hechenblaickner, im 83. LJ, Sägewerksbesitzer und Landwirt beim Fasser
	1 - 1966-08-20		
		
	Item - Johann Oberhuber, im 80. Lebensjahr
	1887-04-30 - 1966-08-22		
		
	Item - Josef Geißler, im 66. Lebensjahr
	1 - 1966-08-24		
		
	Item - Ludwig Reremoser, im 60. Lebensjahr
	1 - 1966-11-10		
		
	Item - Johann Schlögl, im 62. Lebensjahr
	1 - 1966-11-12		
		
	Item - Johann Schrettl, Bauer beim Adamer, im 81. Lebensjahr
	1 - 1966-12-04		
		
	Item - Johann Schrettl, Gast- und Landwirt zum Adamer, im 80. Lebensjahr
	1886-09-09 - 1966-12-04		
		
	Item - Johann Tusch, im 72. Lebensjahr
	1 - 1967-01-18		
		
	Item - Karl Gamper, im 70. Lebensjahr
	1 - 1967-02-13		
		
	Item - Anna Reiter, geb. Wegscheider, Bäuerin beim Nutzinger, im 59. Lebensjahr
	1909-05-12 - 1967-08-18		
		
	Item - Anna Reiter, geb. Wegscheider, Bäuerin beim Nutzinger, im 59. Lebensjahr
	1909-05-12 - 1967-08-18		
		
	Item - Lambert Ortner, im 63. Lebensjahr
	1 - 1967-10-13		
		
	Item - Ottilie Sandbichler, geb. Soier, im 72. Lebensjahr
	1 - 1967-11-04		
		
	Item - Franz Wegscheider, im 57. Lebensjahr
	1 - 1967-11-16		
		
	Item - Julie Keiler, geb. Pöll, im 48. Lebensjahr
	1920-09-24 - 1968-06-24		
		
	Item - Josef Kirchmair, im 73. Lebensjahr
	1 - 1969-05-15		
		
	Item - Franz Vorhausberger, im 64. Lebensjahr
	1 - 1969-07-26		
		
	Item - Maria Mussmann, geb. Peckl, im 70. Lebensjahr
	1 - 1969-09-21		
		
	Item - Maria Aschberger, geb. Wiedmann, im 63. Lebensjahr
	1 - 1971-01-24		
		
	Item - Johann Niedermühlbichler, im 70. Lebensjahr
	1 - 1971-02-16		
		
	Item - Ing. Hans Niedermühlbichler, im 46. Lebensjahr
	1927-01-26 - 1972-02-24		
		
	Item - Johann Haaser, im 41. Lebensjahr
	1 - 1972-05-11		
		
	Item - Josefine Auckenthaler geb. Düngler, im 47. Lebensjahr
	1 - 1972-11-29		
		
	Item - Josef Hechenblaikner, Bauer beim Siegl, im 71. Lebensjahr
	1902-10-30 - 1973-05-31		
		
	Item - Josef Egger, Besitzer beim Esterhammer, im 85. Lebensjahr
	1 - 1973-09-25		
		
	Item - Adelheid Kruselbruger geb. Girtler, im 62. Lebensjahr
	1 - 1973-10-15		
		
	Item - Johann Obholzer, im 79. Lebensjahr
	1895-12-26 - 1974-10-09		
		
	Item - Hubert Bauer, im 53. Lebensjahr
	1 - 1975-02-05		
		
	Item - Elisabeth Dankl, geb. Mayr, im 73. Lebensjahr
	1 - 1975-07-27		
		
	Item - Stanis Keiler, im 62. Lebensjahr
	1914-03-24 - 1975-11-19		
		
	Item - Maria Hundegger, im 76. Lebensjahr
	1900-11-06 - 1976-04-15		
		
	Item - Karl Heinrich, im 71. Lebensjahr
	1 - 1976-08-21		
		
	Item - Josef Freund, im 71. Lebensjahr
	1 - 1976-09-20		
		
	Item - Magdalena Unterholzner, geb. Mitterhofer, im 88. Lebensjahr
	1 - 1976-11-04		
		
	Item - Ernst Eberharter, im 41. Lebensjahr
	1 - 1976-12-13		
		
	Item - Anton Kirchmair, im 67. Lebensjahr
	1 - 1977-03-01		
		
	Item - Anna Kofler, geb. Kirchmair, im 78. Lebensjahr
	1 - 1977-03-23		
		
	Item - Johann Schlegl (Schlögl), im 56. Lebensjahr
	1 - 1977-04-23		
		
	Item - Maria Egger, geb. Moser, im 76. Lebensjahr
	1 - 1977-12-05		
		
	Item - Ernst Danzl, im 62. Lebensjahr
	1 - 1978-06-08		
		
	Item - Aloisia Egger, geb. Ploner, im 79. Lebensjahr
	1 - 1979-01-14		
		
	Item - Josef und Antonie Hundegger
	1 - ?		
		
Collection Stb-4: Sterbebilder und Parten 1980-1999
Date: 1980 - 1999 (creation)
Physical description: 141 Stück
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Josef Lörgetbohrer, im 84. Lebensjahr
	1 - 1982-02-04		
		
	Item - Johann Bolego, im 72.Lebensjahr
	1 - 1982-03-11		
		
	Item - Maria Kirchmair, geb. Pirchner, im 81. LebensjahrLamplbäuerin
	1 - 1982-04-04		
		
	Item - Margherita Weiss, geb. Perger, im 87. Lebensjahr
	1 - 1983-05-20		
		
	Item - Anna Furtner, geb. Mayr, im 69. Lebensjahr
	1 - 1983-09-18		
		
	Item - Aloisia Kirchmair, geb. Schlögl, im 88. Lebensjahr
	1 - 1983-09-26		
		
	Item - Katharina Ortner, geb. Winner, im 85. Lebensjahr
	1 - 1984-04-24		
		
	Item - Schwester Scholastika Kirchmair
	1901-06-30 - 1984-08-04		
		
	Item - Sophie Stöckl, geb. Wimpissinger, im 74. Lebensjahr
	1 - 1984-11-04		
		
	Item - Rosa Gamper, geb. Agerer, im 86. Lebensjahr
	1 - 1985-03-02		
		
	Item - Heinrich Penz, Bauer beim Urschner in Fischl, im 75. Lebensjahr
	1 - 1985-05-01		
		
	Item - Engelbert Haller, im 75. Lebensjahr
	1 - 1985-06-05		
		
	Item - Gottfried Moser, im 76. Lebensjahr
	1 - 1985-06-16		
		
	Item - Anna Kirchmair, geb. Lörgetbohrer, im 84. Lebensjahr
	1 - 1985-06-24		
		
	Item - Josef Unterberger, im 84. Lebensjahr
	1 - 1985-11-01		
		
	Item - Johanna Obholzer, im 82. Lebensjahr
	1 - 1985-11-06		
		
	Item - Augusta Kofler, geb. Prantl, verw. Pirchner, vlg. Weberlgusti, im 87. Lebensjahr
	1 - 1985-12-17		
		
	Item - Rosa Heinrich, geb. Gruber, im 80. Lebensjahr
	1 - 1986-01-10		
		
	Item - Heinrich Kruselburger, im 79. Lebensjahr
	1907-02-23 - 1986-02-08		
		
	Item - Alois Schiestl, im 82. Lebensjahr
	1 - 1986-02-20		
		
	Item - Klara Bichler, im 50. Lebensjahr
	1 - 1986-03-01		
		
	Item - Ferdinand Angerer, im 80. Lebensjahr
	1 - 1986-03-16		
		
	Item - Veronika Eberharter, geb. Pirchner, im 79. Lebensjahr
	1 - 1986-03-28		
		
	Item - Josefine Schlögl, geb. Freund, im 59. Lebensjahr
	1 - 1986-07-17		
		
	Item - Franz Rungger, im 44. Lebensjahr
	1 - 1986-08-24		
		
	Item - Diechtl Theresia, geb. Schlögl, im 84. Lebensjahr
	1 - 1986-09-05		
		
	Item - Barbara Gramshammer, geb. Neuschmid, im 81. Lebensjahr
	1 - 1987-03-11		
		
	Item - Josef Klammer, im 83. Lebensjahr
	1 - 1987-04-09		
		
	Item - Hilda Reiter, geb. Klingenschmied, im 49. Lebensjahr
	1 - 1987-07-02		
		
	Item - Alois Aschberger, im 87. Lebensjahr
	1 - 1987-08-01		
		
	Item - Alfred Schlögl, im 74. Lebensjahr
	1913-11-24 - 1987-11-23		
		
	Item - Cons. Heinz Hundegger, im 71. Lebensjahr
	1917-09-01 - 1988-02-12		
		
	Item - Rudolf Mussner, im 80. Lebensjahr
	1 - 1988-06-12		
		
	Item - Franz Hauer, im 82. Lebensjahr
	1 - 1988-07-19		
		
	Item - Christian Dankl, im 88. Lebensjahr
	1 - 1988-08-24		
		
	Item - Fritz Kirchmair, im 46. Lebensjahr
	1 - 1988-09-23		
		
	Item - Wilhelmine Alvermann, geb. Paas, im 81. Lebensjahr
	1907-03-24 - 1988-11-22		
		
	Item - Katharina Reremoser, geb. Schipflinger, im 59. Lebensjahr
	1 - 1989-02-20		
		
	Item - Martha Böck, geb. Ogris, im 87. Lebensjahr
	1902-05-29 - 1989-02-23		
		
	Item - Friedolin Wiedemann, im 80. Lebensjahr
	1909-10-24 - 1989-02-24		
		
	Item - Anna Flöck, Stumpflbäuerin, im 83. Lebensjahr
	1906-04-09 - 1989-03-04		
		
	Item - Walter Lörgetbohrer, im 62. Lebensjahr
	1 - 1989-03-13		
		
	Item - Johann Tusch, im 84. Lebensjahr
	1 - 1989-04-14		
		
	Item - Anna Moser, im 75. Lebensjahr
	1 - 1989-08-15		
		
	Item - Josef Brugger, im 89. Lebensjahr
	1 - 1989-12-07		
		
	Item - Horst Mayer, im 52. Lebensjahr
	1 - 1990-01-03		
		
	Item - Dornauer Hans im 69. Lebensjahr
	1 - 1990-04-05		
		
	Item - Dornauer Hans im 69. Lebensjahr
	1 - 1990-04-05		
		
	Item - Aloisia Wimpissinger, im 89. Lebensjahr
	1 - 1990-04-12		
		
	Item - Anna Schiestl, geb. Kirchmair, vlg. Nazn-Nannei, im 84. Lebensjahr
	1 - 1990-09-26		
		
	Item - Helene Schütz, geb. Rohrmoser, im 59. Lebensjahr
	1 - 1990-10-11		
		
	Item - Frieda Tusch, geb. Moser, vlg. Messner-Frieda, im 88. Lebensjahr
	1 - 1991-03-28		
		
	Item - Helga Zenz, geb. Furtner, im 48. Lebensjahr
	1 - 1991-04-03		
		
	Item - Leopoldine Niedermühlbichler, geb. Scharf, im 84. Lebensjahr
	1 - 1991-08-17		
		
	Item - Eduard Prantl, im 87. Lebensjahr
	1904-10-13 - 1991-09-03		
		
	Item - Franz Gruber, Altbauer beim Hintner, im 84. Lebensjahr
	1 - 1991-12-02		
		
	Item - Adelheid Götsch, geb. Niedermair, im 84. Lebensjahr
	1 - 1991-12-24		
		
	Item - Gertrude Bachofner, geb. Trampitsch, im 68. Lebensjahr
	1 - 1992-02-16		
		
	Item - Anna Fankhauser, geb. Haslinger, im 81. Lebensjahr
	1 - 1992-08-17		
		
	Item - Candidus Christof, im 76. Lebensjahr
	1 - 1992-11-26		
		
	Item - Max Untermair, im 92. Lebensjahr
	1 - 1993-02-20		
		
	Item - Franz Mölgg, im 91. Lebensjahr
	1 - 1993-03-17		
		
	Item - Maria Mühlbacher, im 72. Lebensjahr
	1 - 1993-05-10		
		
	Item - Aloisia Tusch, geb. Moser, im 88. Lebensjahr
	1 - 1993-09-03		
		
	Item - Ludwig Danler, im 87. Lebensjahr
	1 - 1993-08-06		
		
	Item - Gottfried Reremoser, im 72. Lebensjahr
	1 - 1993-07-18		
		
	Item - Petra S. Zeller, im 24. Lebensjahr
	1969-10-04 - 1993-09-18		
		
	Item - Marianne Mayer, geb. Kranner, im 91. Lebensjahr
	1 - 1994-01-06		
		
	Item - Hubert Untermair, im 65. Lebensjahr
	1 - 1993-12-24		
		
	Item - Anna Unterladstätter, im 87.Lebensjahr
	1 - 1994-01-07		
		
	Item - Max Unterladstätter, im 74. Lebensjahr
	1 - 1994-03-23		
		
	Item - Alois Schütz, im 70. Lebensjahr
	1924-10-11 - 1994-04-07		
		
	Item - Dominikus Schwienbacher, im 82. Lebensjahr
	1 - 1994-04-09		
		
	Item - Emil Mühlbacher, im 72. Lebensjahr
	1 - 1994-06-06		
		
	Item - Johann Stock, im 80. Lebensjahr
	1 - 1994-07-01		
		
	Item - Karl Reremoser, im 81. Lebensjahr
	1 - 1994-07-27		
		
	Item - Traudi Mallaun geb. Pirchner, im 47. Lebensjahr
	1 - 1994-09-29		
		
	Item - Maria Unterberger, geb. Scharf, im 90. Lebensjahr
	1905-01-09 - 1994-10-25		
		
	Item - Antonia Speckbacher, geb. Schlögl, im 94. Lebensjahr
	1 - 1994-11-29		
		
	Item - Mathilde Untermair, im 91. Lebensjahr
	1 - 1994-12-09		
		
	Item - Alois Eberl, im 80. Lebensjahr
	1916-01-19 - 1995-02-21		
		
	Item - Alois Eberl, im 80. Lebensjahr
	1916-01-19 - 1995-02-21		
		
	Item - Rudolf Seeber, im 70. Lebensjahr
	1 - 1995-03-03		
		
	Item - Andreas Reiter, im 90. Lebensjahr
	1 - 1995-03-25		
		
	Item - Elisabeth Reremoser, geb. Hagspiel, im 79. Lebensjahr
	1 - 1995-05-14		
		
	Item - Willi Seeber, im 73. Lebensjahr
	1 - 1995-05-19		
		
	Item - Martin Pirchner, im 86. Lebensjahr
	1 - 1995-05-20		
		
	Item - Klara Brugger, geb. Wasserer, im 75. Lebensjahr
	1 - 1995-05-26		
		
	Item - Richard Berger, im 35. Lebensjahr
	1 - 1995-06-08		
		
	Item - Anna Prem, geb. Kruselburger, im 71. Lebensjahr
	1 - 1995-06-12		
		
	Item - Dr. Hans Egger, Sprengeltierarzt, im 48. Lebensjahr
	1 - 1995-10-07		
		
	Item - Dr. Hans Egger, im 48. Lebensjahr
	1 - 1995-10-07		
		
	Item - Elisabeth Huber, geb. Brandacher, im 95. Lebensjahr
	1 - 1996-01-10		
		
	Item - Margarethe Stubenvoll, geb. Eisenmann, im 99. Lebensjahr
	1 - 1996-01-31		
		
	Item - Ludwig Reremoser, im 76. Lebensjahr
	1 - 1996-02-12		
		
	Item - Felizian Koidl, im 83. Lebensjahr
	1 - 1996-02-16		
		
	Item - Augusta Pirchner, vlg. Weberl-Gusti, im 75. Lebensjahr
	1 - 1996-04-18		
		
	Item - Maria Recheis, geb. Hörbiger, im 84. Lebensjahr
	1 - 1996-05-01		
		
	Item - Marianna Lettenbichler, geb. Gasser, im 89. Lebensjahr
	1 - 1996-10-07		
		
	Item - Hermann Leitner, im 66. Lebensjahr
	1 - 1996-05-26		
		
	Item - Lamparter Elisabeth, geb. Schlögl, im 72. Lebensjahr
	1925-02-09 - 1996-06-21		
		
	Item - Frieda Harasser, geb. Schlögl, im 86. Lebensjahr
	1 - 1996-07-06		
		
	Item - Anton Brugger, im 83. Lebensjahr
	1 - 1996-07-15		
		
	Item - Anton Lettenbichler, Wallnerbauer, im 89. Lebensjahr
	1 - 1996-08-06		
		
	Item - Rosa Pirchner, geb. Schützinger, im 90. Lebensjahr
	1 - 1996-09-04		
		
	Item - Andreas Erhart, im 86. Lebensjahr
	1 - 1996-09-30		
		
	Item - Alois Wallner, Bauer beim Unterastenberg, im 91. Lebensjahr
	1 - 1996-10-15		
		
	Item - Aloisia Zeller, geb. Bacher, im 77. Lebensjahr
	1 - 1996-10-21		
		
	Item - Hermann Mitterer, im 81. Lebensjahr
	1 - 1996-10-30		
		
	Item - Ida Kirchmair, geb. Schrettl, im 82. Lebensjahr
	1 - 1997-01-13		
		
	Item - Alois Obholzer, im 89. Lebensjahr
	1908-09-18 - 1997-01-16		
		
	Item - Klaus Hochmuth, im 71. Lebensjahr
	1 - 1997-03-22		
		
	Item - Alfred Klingenschmid, im 67. Lebensjahr
	1 - 1997-04-12		
		
	Item - Ewald Speckbacher, im 37. Lebensjahr
	1 - 1997-05-07		
		
	Item - Aloisia Bichler, geb. Reremoser, im 90. Lebensjahr
	1 - 1997-06-09		
		
	Item - Regina Schiestl, im 92. Lebensjahr
	1 - 1997-08-09		
		
	Item - Johann Pirchner, im 93. Lebensjahr
	1 - 1997-08-11		
		
	Item - Franz Schwarz, im 51. Lebensjahr
	1947-03-09 - 1997-09-02		
		
	Item - Alois Schiestl, im 54. Lebensjahr
	1 - 1997-11-09		
		
	Item - Aloisia Obholzer, im 86. Lebensjahr
	1912-06-21 - 1997-11-17		
		
	Item - Senta Huber, geb. Wieland, im 55. Lebensjahr
	1 - 1997-11-24		
		
	Item - Anny Stangl, geb. Kuttner, im 81. Lebensjahr
	1 - 1997-12-16		
		
	Item - Aloisia Tusch, im 65. Lebensjahr
	1 - 1998-01-16		
		
	Item - Maria Erhart, geb. Böck, im 88. Lebensjahr
	1 - 1998-03-08		
		
	Item - Sofie Brunnschmid, geb. Kandler, im 78. Lebensjahr
	1 - 1998-05-06		
		
	Item - Maria Eberharter, geb. Reremoser, im 88. Lebensjahr
	1 - 1998-05-25		
		
	Item - Josef Klingenschmid, im 76. Lebensjahr
	1 - 1998-07-16		
		
	Item - Anna Prada, geb. Tusch, im 74. Lebensjahr
	1 - 1998-08-16		
		
	Item - Franz Steiner, im 86. Lebensjahr
	1 - 1998-10-25		
		
	Item - Anna Rauch, geb. Geisler, im 91. Lebensjahr
	1 - 1999-01-08		
		
	Item - Agnes Christof, geb. Girtler, im 80. Lebensjahr
	1919-03-02 - 1999-01-14		
		
	Item - Karl Brunnschmied, im 84. Lebensjahr
	1 - 1999-02-11		
		
	Item - Herbert Harasser, im 67. Lebensjahr
	1 - 1999-02-12		
		
	Item - Johanna Berger, geb. Gruber, im 86. Lebensjahr
	1 - 1999-02-12		
		
	Item - Magdalena Mayr, geb. Stadler, im 88. Lebensjahr
	1 - 1999-02-13		
		
	Item - Johann Eller, 72. Lebensjahr
	1 - 1999-02-25		
		
	Item - Leo Schiestl, im 52. Lebensjahr
	1 - 1999-04-20		
		
	Item - Peter Gamper, im 87. Lebensjahr
	1913-10-28 - 1999-05-03		
		
	Item - Josef Grünbacher, im 54. Lebensjahr
	1 - 1999-05-21		
		
	Item - Hans Rieser, im 70. Lebensjahr
	1 - 1999-08-26		
		
	Item - Franz Widner, im 91. Lebensjahr
	1 - 1999-12-22		
		
Collection Stb-5: Sterbebilder und Parten 2000-2019
Creator: Chronik Wiesing
Date: ab 2000 bis 2019 (creation)
Physical description: 401 Stück
Access points:
Chronik Wiesing
Totenzettel (documentary form)
Parte (subject)
Sterbebilder (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Franz Schwarzkogler, im 60. Lebensjahr
	1940-09-21 - 2000-01-02		
		
	Item - Maria Schiestl, im 84. Lebensjahr
	1916-03-23 - 2000-01-05		
		
	Item - Emma Klingenschmid, geb. Pirchner, im 88. Lebensjahr
	1 - 2000-01-31		
		
	Item - Elisabeth Gamper, geb. Gruber, im 85. Lebensjahr
	1916-06-08 - 2000-04-01		
		
	Item - Hugo Schick, im 88. Lebensjahr
	1 - 2000-04-20		
		
	Item - Karoline Potykanowicz, im 69. Lebensjahr
	1 - 2000-04-25		
		
	Item - Karoline Potykanowicz, im 69. Lebensjahr
	1 - 2000-04-25		
		
	Item - Franz Rauch, im 93. Lebensjahr
	1 - 2000-05-26		
		
	Item - Franz Wachter, im 85. Lebensjahr
	1 - 2000-08-13		
		
	Item - Maria Aigner, geb. Hanser, im 93. Lebensjahr
	1 - 2000-09-12		
		
	Item - Aloisia Eberharter, geb. Pirchner, im 83. Lebensjahr
	1 - 2000-10-29		
		
	Item - Marianne Prein, geb. Greiderer, im 76. Lebensjahr
	1 - 2000-11-11		
		
	Item - Albrecht Maier, Altbauer beim Lamplhof, im 84. Lebensjahr
	1 - 2000-11-15		
		
	Item - Richard Kirchmair, im 86. Lebensjahr
	1 - 2000-12-11		
		
	Item - Anneliese Fon, geb. Jenewein, im 64. Lebensjahr
	1 - 2000-12-06		
		
	Item - Anna Pirchner, geb. Rieser, im 76. Lebensjahr
	1 - 2000-12-30		
		
	Item - Ottilie Mitterer, geb. Danzl, im 80. Lebensjahr
	1 - 2001-04-03		
		
	Item - Rosa Danzl, geb. Kirchmair, im 78. Lebensjahr
	1 - 2001-04-04		
		
	Item - Elisabeth Tanner, geb. Gruber, im 78. LJ.
	1 - 2001-07-01		
		
	Item - Anna Pirchner, geb. Schrettl, Bäuerin beim Riemer, im 86. Lebensjahr
	1 - 2001-07-07		
		
	Item - Elsa Kirchmair, geb. Reremoser, im 90. LJ.
	1 - 2001-07-21		
		
	Item - Maria Haberl, geb. Sporer, im 68. Lebensjahr
	1 - 2001-10-12		
		
	Item - Roswitha Trummer, geb. Stubenvoll, im 57. Lebensjahr
	1 - 2001-11-12		
		
	Item - Elisabeth Gruber, geb. Hausberger, vlg. Hintner-Lisei, im 90. Lebensjahr
	1 - 2002-01-04		
		
	Item - Margaretha Lederwasch, geb. Schiestl, im 53. LJ,
	1 - 2002-02-16		
		
	Item - Simon Trummer, im 54. Lebensjahr
	1948-09-29 - 2002-04-05		
		
	Item - Richard Rott, im 82. Lebensjahr
	1 - 2002-05-09		
		
	Item - Helmut Hernegger, im 57. Lebensjahr
	1 - 2002-09-04		
		
	Item - Edeltrude Hafele, im 79. Lebensjahr
	1 - 2002-09-30		
		
	Item - Otto Huber, im 70. Lebensjahr
	1933-05-11 - 2002-12-11		
		
	Item - Maria Millinger, im 98. Lebensjahr
	1 - 2003-01-04		
		
	Item - Maria Millinger, im 98. Lebensjahr
	1 - 2003-01-04		
		
	Item - Elisabeth Urbin, geb. Schroll, im 79. Lebensjahr
	1924-07-09 - 2003-04-02		
		
	Item - Theresia Hütter, geb. Krinzinger, im 75. Lebensjahr
	1929-02-23 - 2003-04-26		
		
	Item - Theresia Hütter, geb. Krinzinger, im 75. Lebensjahr
	1 - 2003-04-26		
		
	Item - Stefan Theuretzbacher, im 62. Lebensjahr
	1941-07-30 - 2003-05-02		
		
	Item - Rudolf Egger, im 82. Lebensjahr
	1921-09-28 - 2003-05-14		
		
	Item - Gretl Jud, verw. Steixner “Morxn-Gretl”, im 75. Lebensjahr
	1928-11-15 - 2003-06-15		
		
	Item - Widner Gottfried, im 83. Lebensjahr
	1920-07-28 - 2003-06-19		
		
	Item - Werner Böck, vlg. Sepp Böck, im 61. Lebensjahr
	1 - 2003-07-10		
		
	Item - Josefine Hochmuth, geb. Sporer, im 69. Lebensjahr
	1 - 2003-11-09		
		
	Item - Maria Brugger, geb. Tiefenthaler, im 89. Lebensjahr
	1915-02-20 - 2003-11-09		
		
	Item - Regina Schiestl, geb. Unterladstätter
	1920-01-03 - 2003-11-12		
		
	Item - Hubert Schrettl, Adam-Wirt, im 93. Lebensjahr
	1 - 2003-11-17		
		
	Item - Ludwig Eberharter, im 91. Lebensjahr
	1913-07-03 - 2004-01-29		
		
	Item - Erich Wudernitz, im 61. Lebensjahr
	1 - 2004-02-27		
		
	Item - Erich Wudernitz, im 61. Lebensjahr
	1 - 2004-02-27		
		
	Item - Anton Hütter, im 84. Lebensjahr
	1 - 2004-03-31		
		
	Item - Armin Eberharter, im 66. Lebensjahr
	1939-01-11 - 2004-06-10		
		
	Item - Helene Wudernitz, geb. Dabergotz, im 59. Lebensjahr
	1 - 2004-06-24		
		
	Item - Helene Wudernitz, geb. Dabergotz, im 59. Lebensjahr
	1 - 2004-06-24		
		
	Item - Eduard Schiestl, vlg. Dikat Edi, im 94. Lebensjahr
	1911-01-15 - 2004-07-01		
		
	Item - Elisabeth Hechenblaickner, vlg. Fasser-Lisi, im 65. Lebensjahr
	1939-10-16 - 2004-07-05		
		
	Item - Pepi Reremoser, im 92. Lebensjahr
	1913-03-28 - 2004-09-04		
		
	Item - Elias Prem, im 3. Lebensjahr
	2002-08-22 - 2004-09-18		
		
	Item - Hildegard Wolf, geb. Bischofer, im 73. Lebensjahr
	1932-05-03 - 2004-09-29		
		
	Item - Stefanie Prem, im 84. Lebensjahr
	1922-02-22 - 2005-05-02		
		
	Item - Josef Wurm, vlg. Neuhaus Seppal, im 93. Lebensjahr
	1912-02-28 - 2005-02-10		
		
	Item - Gertrude Rattin, geb. Klammer, im 80. Lebensjahr
	1925-10-11 - 2005-06-04		
		
	Item - Gertrude Rattin, geb. Klammer, im 80. Lebensjahr
	1925-10-11 - 2005-06-04		
		
	Item - Herta Strasser, im 51. Lebensjahr
	1955-05-27 - 2005-12-25		
		
	Item - Anna Wallner, geb. Kohler, im 88. Lebensjahr
	1918-07-02 - 2006-02-24		
		
	Item - Otto Ortner, im 67. Lebensjahr
	1939-09-30 - 2006-06-26		
		
	Item - Rosa Steiner, im 88. Lebensjahr
	1914-09-12 - 2006-07-23		
		
	Item - Rosa Steiner, im 88. Lebensjahr
	1917-09-12 - 2006-07-23		
		
	Item - Josef Marksteiner, im 58. Lebensjahr
	1948-06-06 - 2006-09-27		
		
	Item - DI Dr. jur. Albert Rattin, im 82. Lebensjahr
	1925-06-04 - 2006-10-18		
		
	Item - DI Dr. jur. Albert Rattin, im 82. Lebensjahr
	1925-06-04 - 2006-10-18		
		
	Item - Erna Kirchmair, im 90. Lebensjahr
	1916-11-09 - 2006-10-23		
		
	Item - Erna Kirchmair, im 90. Lebensjahr Sterbebild
	1916-11-09 - 2006-10-23		
		
	Item - Berta Reremoser, im 97. Lebensjahr
	1 - 2006-12-21		
		
	Item - Ing. Walter Stangl, im 77. Lebensjahr
	1930-01-15 - 2007-01-08		
		
	Item - Walter Stangl, im 77. Lebensjahr
	1 - 2007-01-08		
		
	Item - Martha Schwarzkogler, im 92. Lebensjahr
	1915-07-28 - 2007-01-13		
		
	Item - Josef Kirchmayr, im 62. Lebensjahr
	1945-03-22 - 2007-01-16		
		
	Item - Josef Kirchmayr, im 62. Lebensjahr
	1945-03-22 - 2007-01-16		
		
	Item - Ludwig Mair, im 89. Lebensjahr
	1922-02-19 - 2007-02-14		
		
	Item - Anni Fuchs, im 74. Lebensjahr
	1933-06-12 - 2007-02-15		
		
	Item - Viktor Mair, vlg. Schneider Viktor, im 92. Lebensjahr
	1 - 2007-03-08		
		
	Item - Viktor Mair, vlg. Schneider Viktor, im 92. Lebensjahr
	1 - 2007-03-08		
		
	Item - Rudolf Brunner, vlg. Schmied-Rudl, im 90. Lebensjahr
	1918-01-30 - 2007-03-15		
		
	Item - Rosa Steinlechner, vlg. Siegei-Rosa, im 84. Lebensjahr
	1923-09-16 - 2007-03-15		
		
	Item - Bernhard Hofer, im 83. Lebensjahr
	1924-09-22 - 2007-03-22		
		
	Item - Ingrid Kohler, geb. Scharl, im 43. Lebensjahr
	1964-11-13 - 2007-05-08		
		
	Item - Frieda Prantl, geb. Gasser, im 90. Lebensjahr
	1918-04-15 - 2007-08-08		
		
	Item - Ludwig Unterladstätter, vlg. Ruechen Luggi, im 86. Lebensjahr
	1922-01-20 - 2007-08-08		
		
	Item - Marianna Eller, im 89. Lebensjahr
	1918-08-29 - 2007-08-17		
		
	Item - Margarethe Schmiderer, verw. Zauner, geb. Neumann, im 88. Lebensjahr
	1 - 2007-08-18		
		
	Item - Adelinde Blaickner, geb. Egger, im 94. Lebensjahr
	1914-01-16 - 2007-09-21		
		
	Item - Adelinde Blaickner, geb. Egger, im 94. Lebensjahr
	1914-01-16 - 2007-09-21		
		
	Item - Johann Zeller, im 93. Lebensjahr
	1915-03-28 - 2007-10-09		
		
	Item - Gisela Brugger, vlg. Michlbäurin, im 98. Lebensjahr
	1910-07-22 - 2007-11-10		
		
	Item - Elisabeth Mühlbacher, geb. Untermair, im 80. Lebensjahr
	1928-07-31 - 2007-11-21		
		
	Item - Elisabeth Mühlbacher, geb. Untermair, im 80. Lebensjahr
	1928-07-31 - 2007-11-21		
		
	Item - Helmut Bolego, im 75. Lebensjahr
	1933-07-23 - 2007-12-12		
		
	Item - Gerlinde Fill, geb. Tschernikl, im 70. Lebensjahr
	1938-11-01 - 2007-12-31		
		
	Item - Gerlinde Fill, geb. Tschernikl, im 70. Lebensjahr
	1 - 2007-12-31		
		
	Item - Rosa Gasser, vlg. Wallner-Rosa, im 93. Lebensjahr
	1915-10-28 - 2008-01-12		
		
	Item - Rosa Gasser, vlg. Wallner-Rosa, im 93. Lebensjahr
	1 - 2008-01-12		
		
	Item - Margaretha Pichler, im 83. Lebensjahr
	1926-02-01 - 2008-02-02		
		
	Item - Margaretha Pichler, im 83. Lebensjahr
	1926-02-01 - 2008-02-02		
		
	Item - Karoline Hofer, geb. Öllermayr, im 87. Lebensjahr
	1921-03-22 - 2008-02-06		
		
	Item - Karoline Hofer, geb. Öllermayr, im 87. Lebensjahr
	1921-03-22 - 2008-02-06		
		
	Item - Anna Moser, geb. Gamper, im 87. Lebensjahr
	1921-06-10 - 2008-02-07		
		
	Item - Anna Moser, geb. Gamper, im 87. Lebensjahr
	1921-06-10 - 2008-02-07		
		
	Item - Katharina Brugger, geb. Hechenblaickner, im 86. Lebensjahr
	1 - 2008-03-17		
		
	Item - Siegfried Meßner, vlg. Weberl-Siegi, im 82. Lebensjahr
	1927-01-03 - 2008-03-25		
		
	Item - Siegfried Meßner, vlg. Weberl-Siegi, im 82. Lebensjahr
	1 - 2008-03-25		
		
	Item - Paula Wöll, geb. Rangger, im 78. Lebensjahr
	1930-05-27 - 2008-04-16		
		
	Item - Paula Wöll, geb. Rangger, im 78. Lebensjahr
	1930-05-27 - 2008-04-16		
		
	Item - Agnes Stemberger, im 74. Lebensjahr
	1934-12-11 - 2008-05-31		
		
	Item - Johann Kuen, im 79. Lebensjahr
	1929-10-13 - 2008-06-14		
		
	Item - Johann Kuen, im 79. Lebensjahr
	1929-10-13 - 2008-06-14		
		
	Item - Ottilia Maier, geb. Kirchmayr, vlg. Lampl Tilli, im 86. Lebensjahr
	1922-12-13 - 2008-09-23		
		
	Item - Ottilia Maier, geb. Kirchmayr, vlg. Lampl Tilli, im 86. Lebensjahr
	1922-12-13 - 2008-09-23		
		
	Item - Imelda Prada, geb. Reiter, im 54. Lebensjahr
	1954-11-06 - 2008-10-30		
		
	Item - Imelda Prada, geb. Reiter, im 54. Lebensjahr
	1954-11-06 - 2008-10-30		
		
	Item - Johann Unterladstätter, vlg. Schlossal-Hans, im 91. Lebensjahr
	1918-11-11 - 2008-12-16		
		
	Item - Pfarrer Heinrich Kleinlercher, im 68. Lebensjahr
	1941-11-01 - 2009-01-08		
		
	Item - Pfarrer Heinrich Kleinlercher, im 68. Lebensjahr
	1941-11-01 - 2009-01-08		
		
	Item - Anna Wechselberger, geb. Schiestl, im 93. Lebensjahr
	1916-03-23 - 2009-01-22		
		
	Item - Anna Wechselberger, geb. Schiestl, im 93. Lebensjahr
	1916-03-23 - 2009-01-22		
		
	Item - Klaus Hochmuth, im 50. Lebensjahr
	1959-12-22 - 2009-01-26		
		
	Item - Klaus Hochmuth, im 50. Lebensjahr
	1959-12-22 - 2009-01-26		
		
	Item - Hermann Schiestl, im 88. Lebensjahr
	1921-09-02 - 2009-04-28		
		
	Item - Hermann Schiestl, im 88. Lebensjahr
	1921-09-02 - 2009-04-28		
		
	Item - Johanna Mayer, im 71. Lebensjahr
	1938-12-31 - 2009-05-11		
		
	Item - Klaus Wimmer, im 81. Lebensjahr
	1928-09-22 - 2009-06-14		
		
	Item - Klaus Wimmer, im 81. Lebensjahr
	1928-09-22 - 2009-06-14		
		
	Item - Ida Trügler, geb. Raggl, im 73. Lebensjahr
	1936-11-05 - 2009-09-24		
		
	Item - Olga Obholzer, geb. Steiner, im 82. Lebensjahr
	1928-10-28 - 2010-01-16		
		
	Item - Olga Obholzer, geb. Steiner, im 82. Lebensjahr
	1928-10-28 - 2010-01-16		
		
	Item - Maria Bürgschwentner, im 92. LebensjahrVolksschullehrerin in Wiesing
	1918-04-26 - 2010-02-09		
		
	Item - Wolfgang Mühlbacher, im 59. Lebensjahr
	1951-11-09 - 2010-02-09		
		
	Item - Wolfgang Mühlbacher, im 59. Lebensjahr
	1951-11-09 - 2010-02-09		
		
	Item - Franz Huber, im 87. Lebensjahr
	1923-07-22 - 2010-03-05		
		
	Item - Franz Huber, im 87. Lebensjahr
	1923-07-22 - 2010-03-05		
		
	Item - David Urbin, im 92. Lebensjahr
	1918-12-29 - 2010-03-12		
		
	Item - Fany Bolego, geb. Danzl, im 98. Lebensjahr
	1912-09-30 - 2010-04-24		
		
	Item - Fany Bolego, geb. Danzl, im 98. Lebensjahr
	1912-09-30 - 2010-04-24		
		
	Item - Max Mauracher, im 80. Lebensjahr
	1930-09-21 - 2010-05-14		
		
	Item - Max Mauracher, im 80. Lebensjahr
	1930-09-21 - 2010-05-14		
		
	Item - Hans Wehrberger, im 90. Lebensjahr
	1921-02-01 - 2010-05-19		
		
	Item - Maria Moser, geb. Dornauer, im 96. Lebensjahr
	1914-07-27 - 2010-07-02		
		
	Item - Maria Moser, geb. Dornauer, im 96. Lebensjahr
	1914-07-27 - 2010-07-02		
		
	Item - Josef Singer, im 74. Lebensjahr
	1937-01-28 - 2010-07-02		
		
	Item - Siegfried Reicher, im 68. Lebensjahr
	1943-05-29 - 2010-07-16		
		
	Item - Johann Breitenlechner, im 65. Lebensjahr
	1946-03-20 - 2010-09-02		
		
	Item - Renate Thaler, geb. Alvermann, im 68. Lebensjahr
	1943-04-06 - 2010-09-05		
		
	Item - Renate Thaler, geb. Alvermann, im 68. Lebensjahr
	1943-04-06 - 2010-09-05		
		
	Item - Wilfried Soier, im 87. Lebensjahr
	1924-08-31 - 2010-10-21		
		
	Item - Wilfried Soier, im 87. Lebensjahr
	1924-08-31 - 2010-10-21		
		
	Item - Christine Wöll, geb. Greuter, im 75. Lebensjahr
	1936-08-27 - 2010-10-23		
		
	Item - Christine Wöll, geb. Greuter, im 75. Lebensjahr
	1936-08-27 - 2010-10-23		
		
	Item - Josef Flöck, im 67. Lebensjahr
	1944-03-23 - 2010-11-02		
		
	Item - Josef Flöck, im 67. Lebensjahr
	1944-03-23 - 2010-11-02		
		
	Item - Maria Mussner, geb. Unterladstätter, im 95. Lebensjahr
	1916-08-18 - 2010-11-03		
		
	Item - Maria Mussner, geb. Unterladstätter, im 95. Lebensjahr
	1916-08-18 - 2010-11-03		
		
	Item - Erich Tusch, vlg. Messner Erich, im 76. Lebensjahr
	1935-01-08 - 2010-12-13		
		
	Item - Erich Tusch, vlg. Messner Erich, im 76. LebensjahrSterbebild
	1935-01-08 - 2010-12-13		
		
	Item - Aloisia Hauer, geb. Hütter, im 92. Lebensjahr
	1919-03-02 - 2011-01-12		
		
	Item - Aloisia Hauer, geb. Hütter, im 92. Lebensjahr
	1919-03-02 - 2011-01-12		
		
	Item - Hermann Untermair, vlg. Schneider Hermann, im 82. Lebensjahr
	1930-02-17 - 2011-03-13		
		
	Item - Hermann Untermair, vlg. Schneider Hermann, im 82. Lebensjahr
	1930-02-17 - 2011-03-13		
		
	Item - Georg Kainer, im 89. Lebensjahr
	1922-03-31 - 2011-03-24		
		
	Item - Georg Kainer, im 89. Lebensjahr
	1922-03-31 - 2011-03-24		
		
	Item - Franz Fuchs, im 90. Lebensjahr
	1921-11-01 - 2011-04-08		
		
	Item - Franz Fuchs, im 90. Lebensjahr
	1921-11-01 - 2011-04-08		
		
	Item - Kathi Reremoser, geb. Dankl, im 82. Lebensjahr
	1929-10-26 - 2011-05-03		
		
	Item - Kathi Reremoser, geb. Dankl, im 82. Lebensjahr
	1929-10-26 - 2011-05-03		
		
	Item - Robert Eberl, im 85. Lebensjahr
	1927-04-09 - 2011-06-28		
		
	Item - Robert Eberl, im 85. Lebensjahr
	1927-04-09 - 2011-06-28		
		
	Item - Chrysanth Dankl, OSR, im 84. Lebensjahr
	1 - 2011-07-09		
		
	Item - Chrysanth Dankl, im 84. Lebensjahr
	1 - 2011-07-09		
		
	Item - Katharina Marksteiner, geb. Sedlmaier, im 94. Lebensjahr
	1918-01-18 - 2011-09-11		
		
	Item - Katharina Marksteiner, geb. Sedlmaier, im 94. Lebensjahr
	1918-01-18 - 2011-09-11		
		
	Item - Maria Hagspiel, im 92. Lebensjahr
	1920-06-18 - 2011-09-28		
		
	Item - Konrad Marksteiner
	1954-04-14 - 2011-11-11		
		
	Item - Erna Widner, geb. Huber, im 55. Lebensjahr
	1957-07-19 - 2011-11-21		
		
	Item - Erna Widner, geb. Huber, im 55. Lebensjahr
	1957-07-19 - 2011-11-21		
		
	Item - Inge Fuchs, im 71. Lebensjahr
	1941-09-20 - 2012-03-03		
		
	Item - Inge Fuchs, im 71. Lebensjahr
	1941-09-20 - 2012-03-03		
		
	Item - Erika Hechenleitner, geb. Stock, im 50. LJ (ermordet)
	1963-02-21 - 2012-03-15		
		
	Item - Erika Hechenleitner, geb. Stock, im 50. LJ (ermordet)
	1963-02-21 - 2012-03-15		
		
	Item - Gertrud Moser, geb. Schiestl, im 85. Lebensjahr
	1927-05-01 - 2012-04-28		
		
	Item - Gertrud Moser, geb. Schiestl, im 85. Lebensjahr
	1927-05-01 - 2012-04-28		
		
	Item - Karolina Schiestl, geb. Pirchner, vlg. Pinter Lina, im 88. Lebensjahr
	1924-07-18 - 2012-05-06		
		
	Item - Karolina Schiestl, geb. Pirchner, vlg. Pinter Lina, im 88. Lebensjahr
	1924-07-18 - 2012-05-06		
		
	Item - Guido Wöll, im 78. Lebensjahr
	1934-07-03 - 2012-05-10		
		
	Item - Guido Wöll, im 78. Lebensjahr
	1934-07-03 - 2012-05-10		
		
	Item - Hubert Berger, im 71. Lebensjahr
	1941-10-18 - 2012-05-17		
		
	Item - Hubert Berger, im 71. Lebensjahr
	1941-10-18 - 2012-05-17		
		
	Item - Johanna Reremoser, geb. Urbin, im 50. Lebensjahr
	1962-12-25 - 2012-05-21		
		
	Item - Johanna Reremoser, geb. Urbin, im 50. Lebensjahr
	1962-12-25 - 2012-05-21		
		
	Item - Anton Schiestl, im 89. Lebensjahr
	1924-06-09 - 2012-07-27		
		
	Item - Anton Schiestl, im 89. Lebensjahr
	1924-06-09 - 2012-07-27		
		
	Item - Johanna Traar, geb. Niederklapfer, im 91. Lebensjahr
	1922-08-06 - 2012-08-11		
		
	Item - Johanna Traar, geb. Niederklapfer, im 91. Lebensjahr
	1922-08-06 - 2012-08-11		
		
	Item - Max Prada, im 90. Lebensjahr
	1923-05-26 - 2012-09-04		
		
	Item - Max Prada, im 90. Lebensjahr
	1923-05-26 - 2012-09-04		
		
	Item - Aloisia Wiedemann, geb. Unterladstätter, vlg. Schlosser Loisi, im 91. Lebensjahr
	1922-06-03 - 2012-10-02		
		
	Item - Aloisia Wiedemann, geb. Unterladstätter, vlg. Schlosser Loisi, im 91. Lebensjahr
	1922-06-03 - 2012-10-02		
		
	Item - Rudolf Daxgabler, im 70. Lebensjahr
	1943-03-31 - 2012-10-13		
		
	Item - Rudolf Daxgabler, im 70. Lebensjahr
	1943-03-31 - 2012-10-13		
		
	Item - Hubert Klammer, im 75. Lebensjahr
	1938-09-15 - 2012-10-25		
		
	Item - Hubert Klammer, im 75. Lebensjahr
	1938-09-15 - 2012-10-25		
		
	Item - Herbert Hofer, im 54. Lebensjahr
	1958-02-25 - 2012-12-04		
		
	Item - Herbert Hofer, im 54. Lebensjahr
	1958-02-25 - 2012-12-04		
		
	Item - Gertrud Tusch, im 85. Lebensjahr
	1928-02-01 - 2013-01-01		
		
	Item - Gertrud Tusch, im 85. Lebensjahr
	1928-02-01 - 2013-01-01		
		
	Item - Johann Obholzer, im 87. Lebensjahr
	1926-08-19 - 2013-01-30		
		
	Item - Johann Obholzer, im 87. Lebensjahr
	1926-08-19 - 2013-01-30		
		
	Item - Franz Wöll. im 91. Lebensjahr
	1922-09-17 - 2013-02-21		
		
	Item - Franz Wöll. im 91. Lebensjahr
	1922-09-17 - 2013-02-21		
		
	Item - Katharina Lettenbichler, geb. Aigner, vlg. Wallner Kathi, im 70. Lebensjahr
	1943-08-19 - 2013-03-24		
		
	Item - Katharina Lettenbichler, geb. Aigner, vlg. Wallner Kathi, im 70. Lebensjahr
	1943-08-19 - 2013-03-24		
		
	Item - Rosa Brunner, geb. Bichler, vlg. Schmied Rosa, im 91. Lebensjahr
	1923-02-27 - 2013-04-03		
		
	Item - Rosa Brunner, geb. Bichler, vlg. Schmied Rosa, im 91. Lebensjahr
	1923-02-27 - 2013-04-03		
		
	Item - Theresia Kainer, geb. Luxner, im 88. Lebensjahr
	1925-08-23 - 2013-04-08		
		
	Item - Theresia Kainer, geb. Luxner, im 88. Lebensjahr
	1925-08-23 - 2013-04-08		
		
	Item - Charlotte Danler, geb. Rauter, im 85. Lebensjahr
	1928-09-28 - 2013-07-13		
		
	Item - Charlotte Danler, geb. Rauter, im 85. Lebensjahr
	1928-09-28 - 2013-07-13		
		
	Item - Margarethe Haaser, geb. Stock, im 87. Lebensjahr
	1926-12-08 - 2013-07-18		
		
	Item - Margarethe Haaser, geb. Stock, im 87. Lebensjahr
	1926-12-08 - 2013-07-18		
		
	Item - Klara Breitenlechner, geb. Hörbiger, im 64. Lebensjahr
	1950-05-27 - 2013-08-16		
		
	Item - Klara Breitenlechner, geb. Hörbiger, im 64. Lebensjahr
	1950-05-27 - 2013-08-16		
		
	Item - Antonia Schiestl, geb. Gstrein, im 85. Lebensjahr
	1928-11-21 - 2013-08-25		
		
	Item - Antonia Schiestl, geb. Gstrein, im 85. Lebensjahr
	1928-11-21 - 2013-08-25		
		
	Item - Berta Weninger, geb. Springer, im 92 Lebensjahr
	1921-11-05 - 2013-08-31		
		
	Item - Berta Weninger, geb. Springer, im 92 Lebensjahr
	1921-11-05 - 2013-08-31		
		
	Item - Rosa Aschberger, geb. Kluckner, im 76. Lebensjahr
	1938-04-18 - 2013-09-29		
		
	Item - Rosa Aschberger, geb. Kluckner, im 76. Lebensjahr
	1938-04-18 - 2013-09-29		
		
	Item - Adelheid Seeber, geb. Obholzer, im 86. Lebensjahr
	1928-05-05 - 2014-01-11		
		
	Item - Adelheid Seeber, geb. Obholzer, im 86. Lebensjahr
	1928-05-05 - 2014-01-11		
		
	Item - Max Weinold, im 90. Lebensjahr
	1924-02-01 - 2014-01-16		
		
	Item - Max Weinold, im 90. Lebensjahr
	1924-02-01 - 2014-01-16		
		
	Item - Kirchmair Irma, im 84. Lebensjahr
	1930-12-20 - 2014-01-29		
		
	Item - Kirchmair Irma, im 84. Lebensjahr
	1930-12-20 - 2014-01-29		
		
	Item - Marianna Eberharter, geb. Reremoser, im 100. Lebensjahr
	1914-06-29 - 2014-02-19		
		
	Item - Marianna Eberharter, geb. Reremoser, im 100. Lebensjahr
	1914-06-29 - 2014-02-19		
		
	Item - Brunhilde Dankl, geb. Redolfi, im 85. Lebensjahr
	1929-10-30 - 2014-03-05		
		
	Item - Brunhilde Dankl, geb. Redolfi, im 85. Lebensjahr
	1929-10-30 - 2014-03-05		
		
	Item - Johann Thummer, im 90. Lebensjahr
	1924-09-27 - 2014-05-23		
		
	Item - Johann Thummer, im 90. Lebensjahr
	1924-09-27 - 2014-05-23		
		
	Item - Rosa Danzl, geb. Kostenzer, im 79. Lebensjahr
	1936-03-16 - 2014-05-28		
		
	Item - Rosa Danzl, geb. Kostenzer, im 79. Lebensjahr
	1936-03-16 - 2014-05-28		
		
	Item - Siegfried Mölgg, im 75. Lebensjahr
	1939-07-13 - 2014-06-29		
		
	Item - Siegfried Mölgg, im 75. Lebensjahr
	1939-07-13 - 2014-06-29		
		
	Item - Philomena (Mena) Wimmer, geb. Klammer, im 84. Lebensjahr
	1930-09-17 - 2014-07-30		
		
	Item - Philomena (Mena) Wimmer, geb. Klammer, im 84. Lebensjahr
	1930-09-17 - 2014-07-30		
		
	Item - Arthur Winkler, vlg. Koaza-Arthur, im 84. Lebensjahr
	1931-07-26 - 2014-08-13		
		
	Item - Arthur Winkler, vlg. Koaza-Arthur, im 84. Lebensjahr
	1931-07-26 - 2014-08-13		
		
	Item - Egger Josef, vlg. Zisterer Pepi, im 86. Lebensjahr
	1928-12-02 - 2014-10-05		
		
	Item - Egger Josef, vlg. Zisterer Pepi, im 86. Lebensjahr
	1 - 2014-10-05		
		
	Item - Emma Eberharter, geb. Wurm, vlg. Gorei-Emma, im 75. Lebensjahr
	1939-12-29 - 2014-10-10		
		
	Item - Emma Eberharter, geb. Wurm, vlg. Gorei-Emma, im 75. Lebensjahr
	1939-12-29 - 2014-10-10		
		
	Item - Leni Seeber, geb. Gamper, im 87. Lebensjahr
	1927-10-26 - 2014-10-14		
		
	Item - Leni Seeber, geb. Gamper, im 87. Lebensjahr
	1927-10-26 - 2014-10-14		
		
	Item - Maximilian Gruber, vlg. Hintner-Max, im 82. Lebensjahr
	1932-11-10 - 2014-10-27		
		
	Item - Max Gruber, vlg. Hintner Max, im 82. Lebensjahr
	1932-11-10 - 2014-10-27		
		
	Item - Hubert Lamprecht, vlg. Achentaler-Hubert, vlg. Achi, im 78. Lebensjahr
	1937-02-16 - 2014-10-27		
		
	Item - Hubert Lamprecht, vlg. Achi, im 81. Lebensjahr
	1937-02-16 - 2014-10-27		
		
	Item - Udo Wibmer, im 52. Lebensjahr
	1962-12-09 - 2014-11-11		
		
	Item - Udo Wibmer, im 52. Lebensjahr
	1962-12-09 - 2014-11-11		
		
	Item - Peter Hütter, im 88. Lebensjahr
	1927-09-24 - 2014-12-06		
		
	Item - Peter Hütter, im 88. Lebensjahr
	1927-09-24 - 2014-12-06		
		
	Item - Herta Hechenblaickner, geb. Gerstgrasser, im 80. Lebensjahr
	1 - 2014-12-25		
		
	Item - Herta Hechenblaickner, geb. Gerstgrasser, im 80. Lebensjahr
	1935-03-28 - 2014-12-25		
		
	Item - Berta Lechner, geb. Vorhausberger, im 74. Lebensjahr
	1 - 2015-01-12		
		
	Item - Berta Lechner, geb. Vorhausberger, im 74. Lebensjahr
	1941-05-01 - 2015-01-12		
		
	Item - Engelbert Gramshammer, im 88. Lebensjahr
	1927-11-27 - 2015-01-21		
		
	Item - Engelbert Gramshammer, im 88. Lebensjahr
	1927-11-27 - 2015-01-21		
		
	Item - Maria Reichart, geb. Prantl, im 82. Lebensjahr
	1933-12-06 - 2015-02-05		
		
	Item - Maria Reichart, geb. Prantl, im 82. Lebensjahr
	1933-12-06 - 2015-02-05		
		
	Item - Gottfried Danzl, vlg. Uschna Gottfried, im 88. Lebensjahr
	1928-02-25 - 2015-02-27		
		
	Item - Gottfried Danzl, vlg. Uschna Gottfried, im 88. Lebensjahr
	1928-02-25 - 2015-02-27		
		
	Item - Anna Wehrberger, geb. Rupprechter, im 89. Lebensjahr
	1 - 2015-03-09		
		
	Item - Maria Huber, geb. Wimpissinger, im 81. Lebensjahr
	1 - 2015-03-24		
		
	Item - Maria Huber, geb. Wimpissinger, im 81. Lebensjahr
	1 - 2015-03-24		
		
	Item - Viktoria Stock, geb. Schiestl, im 91. Lebensjahr
	1924-11-01 - 2015-03-24		
		
	Item - Viktoria Stock, geb. Schiestl, im 91. Lebensjahr
	1 - 2015-03-24		
		
	Item - Friedrich Eberharter, vlg. Gorei Fritz, im 83. Lebensjahr
	1933-02-13 - 2015-03-26		
		
	Item - Friedrich Eberharter, vlg. Gorei Fritz, im 83. Lebensjahr
	1933-02-13 - 2015-03-26		
		
	Item - Tusch Klaus, im 80. Lebensjahr
	1935-07-15 - 2015-05-04		
		
	Item - Tusch Klaus, im 80. Lebensjahr
	1935-07-15 - 2015-05-04		
		
	Item - Johann Tusch, vlg. Hafner-Hans, im 89. Lebensjahr
	1 - 2015-07-08		
		
	Item - Johann Tusch, Hafner, im 89. Lebensjahr
	1926-08-27 - 2015-07-08		
		
	Item - Zita Niederkofler, geb. Moser, im 76. Lebensjahr
	1940-02-01 - 2015-07-18		
		
	Item - Zita Niederkofler, geb. Moser, im 76. Lebensjahr
	1940-02-01 - 2015-07-18		
		
	Item - Winfried Ladstätter, Altbauer am Jörgenhof, im 85. Lebensjahr
	1931-04-09 - 2015-08-25		
		
	Item - Winfried Ladstätter, Altbauer am Jörgenhof, im 85. Lebensjahr
	1931-04-09 - 2015-08-25		
		
	Item - Frieda Kaiserer, geb. Mühlbacher, im 91. Lebensjahr
	1924-09-26 - 2015-08-27		
		
	Item - Frieda Kaiserer, geb. Mühlbacher, im 91. Lebensjahr
	1924-09-26 - 2015-08-27		
		
	Item - Fritz Prem, Bauer vom Lastinger-Hof, im 86. Lebensjahr
	1930-09-05 - 2015-09-21		
		
	Item - Fritz Prem, Bauer vom Lastinger-Hof, im 86. Lebensjahr
	1 - 2015-09-21		
		
	Item - Annemarie Eberharter, vlg. Gorei Annemarie, im 81. Lebensjahr
	1935-03-24 - 2015-10-06		
		
	Item - Annemarie Eberharter, vlg. Gorei Annemarie, im 81. Lebensjahr
	1935-03-24 - 2015-10-06		
		
	Item - Anna Hinteregger, geb. Zavodnik, im 91. Lebensjahr
	1925-03-02 - 2015-10-25		
		
	Item - Anna Hinteregger, geb. Zavodnik, im 91. Lebensjahr
	1925-03-02 - 2015-10-25		
		
	Item - Rosa Grießenböck, geb. Egger, im 93. Lebensjahr
	1923-07-04 - 2015-12-07		
		
	Item - Rosa Grießenböck, geb. Egger, im 93. Lebensjahr
	1923-07-04 - 2015-12-07		
		
	Item - Hermine Klingenschmid, geb. Kirchmair, im 87. Lebensjahr
	1928-02-19 - 2015-12-18		
		
	Item - Rosa Weber, geb. Stubenvoll, vlg. Pusterer Rosa, im 88. Lebensjahr
	1928-05-17 - 2016-01-26		
		
	Item - Rosa Weber, geb. Stubenvoll, vlg. Pusterer Rosa, im 88. Lebensjahr
	1928-05-17 - 2016-01-26		
		
	Item - Johann Flöck, im 84. Lebensjahr
	1932-04-15 - 2016-02-11		
		
	Item - Johann Flöck, im 84. Lebensjahr
	1932-04-15 - 2016-02-11		
		
	Item - Rudolf Brunner, im 66. Lebensjahr
	1950-03-27 - 2016-02-15		
		
	Item - Rudolf Brunner, im 66. Lebensjahr
	1950-03-27 - 2016-02-15		
		
	Item - Johann Krimbacher, im 75. Lebensjahr
	1941-12-06 - 2016-03-02		
		
	Item - Johann Krimbacher, im 75. Lebensjahr
	1941-12-06 - 2016-03-02		
		
	Item - Maria Regina Kaiser, im 59. Lebensjahr
	1957-12-29 - 2016-04-15		
		
	Item - Maria Regina Kaiser, im 59. Lebensjahr
	1957-12-29 - 2016-04-15		
		
	Item - Max Reremoser, vlg. Pinter Max, im 91. Lebensjahr
	1 - 2016-05-03		
		
	Item - Max Reremoser, vlg. Pinter Max, im 91. Lebensjahr
	1 - 2016-05-03		
		
	Item - Werner Rungger, im 75. Lebensjahr
	1941-11-28 - 2016-07-20		
		
	Item - Werner Rungger, im 75. Lebensjahr
	1 - 2016-07-20		
		
	Item - Willi Leo, im 59. Lebensjahr
	1 - 2016-08-09		
		
	Item - Rosemarie König, geb. Barbisch, im 79. Lebensjahr
	1 - 2016-09-27		
		
	Item - Maria Moser, geb. Baumann, Astenbergerbäuerin, im 59. Lebensjahr
	1958-03-07 - 2016-10-07		
		
	Item - Maria Moser, geb. Baumann, Astenbergerbäuerin, im 59. Lebensjahr
	1 - 2016-10-07		
		
	Item - Hans Brugger, im 67. Lebensjahr
	1950-03-28 - 2016-11-01		
		
	Item - Hans Brugger, im 67. Lebensjahr
	1 - 2016-11-01		
		
	Item - Josef Oberhuber, vlg. Stumpfl-Sepp, im 82. Lebensjahr
	1935-03-22 - 2016-11-16		
		
	Item - Josef Oberhuber, vlg. Stumpfl-Sepp, im 82. Lebensjahr
	1935-03-22 - 2016-11-16		
		
	Item - Hermann Danler, im 88. Lebensjahr
	1 - 2016-12-05		
		
	Item - Alwine Bolay, im 94. Lebensjahr
	1923-05-05 - 2016-12-18		
		
	Item - Rosa Hauser, geb. Steiner, im 100. Lebensjahr
	1917-08-07 - 2017-01-04		
		
	Item - Rosa Hauser, geb. Steiner, im 100. Lebensjahr
	1917-08-07 - 2017-01-04		
		
	Item - Werner Bremicker, im 96. Lebensjahr
	1 - 2017-01-04		
		
	Item - Josef Lettenbichler, im 83. Lebensjahr
	1934-04-24 - 2017-01-25		
		
	Item - Josef Lettenbichler, im 83. Lebensjahr
	1934-04-24 - 2017-01-25		
		
	Item - Walter Schlögl sen., im 91. Lebensjahr
	1 - 2017-03-01		
		
	Item - Walter Schlögl, im 91. Lebensjahr
	1927-01-18 - 2017-03-01		
		
	Item - Rudolf Flatscher, im 78. Lebensjahr
	1 - 2017-04-07		
		
	Item - Rudolf Flatscher, im 78. Lebensjahr
	1 - 2017-04-07		
		
	Item - Hannes Moser, Astenbergerbauer, im 65. Lebensjahr
	1 - 2017-05-15		
		
	Item - Hannes Moser, Astenbergerbauer, im 65. Lebensjahr
	1952-04-09 - 2017-05-15		
		
	Item - Ludwig Huber, im 87. Lebensjahr
	1 - 2017-07-03		
		
	Item - Ludwig Huber, im 87. Lebensjahr
	1 - 2017-07-03		
		
	Item - Brigitte Furtner, geb. Luther, im 77. Lebensjahr
	1 - 2017-08-14		
		
	Item - Brigitte Furtner, geb. Luther, im 77. Lebensjahr
	1940-10-02 - 2017-08-14		
		
	Item - Irmgard Jost, geb. Ehrensberger, im 59. Lebensjahr
	1 - 2017-09-12		
		
	Item - Johann Geisler, im 82. Lebensjahr
	1 - 2017-10-24		
		
	Item - Johann Geisler, im 82. Lebensjahr
	1 - 2017-10-24		
		
	Item - Anton Schrettl, im 73. Lebensjahr
	1 - 2017-11-14		
		
	Item - Anton Schrettl, im 73. Lebensjahr
	1 - 2017-11-14		
		
	Item - Aloisia Eberharter, im 93. Lebensjahr
	1 - 2017-11-27		
		
	Item - Aloisia Eberharter, im 93. Lebensjahr
	1 - 2017-11-27		
		
	Item - Eugen Zauner, im 73. Lebensjahr
	1 - 2017-12-01		
		
	Item - Yvonne Wachter, geb. Lefevre, im 99. Lebensjahr
	1 - 2017-12-16		
		
	Item - Yvonne Wachter, geb. Lefevre, im 99. Lebensjahr
	1 - 2017-12-16		
		
	Item - Resi Lörgetbohrer, geb. Aschberger, im 88. Lebensjahr
	1 - 2018-01-15		
		
	Item - Resi Lörgetbohrer, geb. Aschberger, im 88. Lebensjahr
	1 - 2018-01-15		
		
	Item - Josef Mühlbacher, im 94. Lebensjahr
	1 - 2018-01-17		
		
	Item - Josef Mühlbacher, im 94. Lebensjahr
	1 - 2018-01-17		
		
	Item - Johann Dornauer, im 83. Lebensjahr
	1 - 2018-01-21		
		
	Item - Johann Dornauer, im 83. Lebensjahr
	1 - 2018-01-21		
		
	Item - Franz Haller, im 77. Lebensjahr
	1941-03-15 - 2018-01-31		
		
	Item - Franz Haller, im 77. Lebensjahr
	1 - 2018-01-31		
		
	Item - Maria Untermair, geb. Brunner, vlg. Schneider Midi, im 84. Lebensjahr
	1 - 2018-03-22		
		
	Item - Maria Untermair, geb. Brunner, vlg. Schneider Midi, im 84. Lebensjahr
	1 - 2018-03-22		
		
	Item - Maria Untermair, geb. Brunner, vlg. Schneider Midi, im 84. Lebensjahr
	1 - 2018-03-22		
		
	Item - Erich Jud, im 91. Lebensjahr
	1 - 2018-04-05		
		
	Item - Johann Thaler, im 79. Lebensjahr
	1 - 2018-05-09		
		
	Item - Johann Thaler, im 79. Lebensjahr
	1 - 2018-05-09		
		
	Item - Evi Hernegger, geb. Keiler, im 60. Lebensjahr
	1 - 2018-06-27		
		
	Item - Evi Hernegger, geb. Keiler, im 60. Lebensjahr
	1 - 2018-06-27		
		
	Item - Hieronyma Patterer, im 56. Lebensjahr
	1 - 2018-09-11		
		
	Item - Robert Berger, im 55. Lebensjahr
	1 - 2018-11-06		
		
	Item - Marianne Kohler, geb. Angerer, im 88. Lebensjahr
	1 - 2018-12-04		
		
	Item - Marianne Kohler, geb. Angerer, im 88. Lebensjahr
	1 - 2018-12-04		
		
	Item - Sieglinde Kirchmair, geb. Schöpf
	1 - 2018-12-06		
		
	Item - Sieglinde Kirchmair, geb. Schöpf
	1 - 2018-12-06		
		
	Item - Alois Kohler, im 91. Lebensjahr
	1 - 2018-12-30		
		
	Item - Alois Kohler, im 91. Lebensjahr
	1 - 2018-12-30		
		
	Item - Fritz Mair, im 87. Lebensjahr
	1 - 2019-01-05		
		
	Item - Fritz Mair, im 87. Lebensjahr
	1 - 2019-01-05		
		
	Item - Traudl Staudacher, geb. Triendl, im 88. Lebensjahr
	1 - 2019-01-13		
		
	Item - Traudl Staudacher, geb. Triendl, im 88. Lebensjahr
	1 - 2019-01-13		
		
	Item - Rosa Reremoser, im 101. Lebensjahr
	1 - 2019-04-02		
		
	Item - Rosa Reremoser, im 101. Lebensjahr
	1 - 2019-04-02		
		
	Item - Maria Reremoser, geb. Stubenvoll, vlg. Bichi Maridl, im 96. Lebensjahr
	1 - 2019-04-05		
		
	Item - Maria Reremoser, geb. Stubenvoll, vlg. Bichi Maridl
	1 - 2019-04-05		
		
	Item - Aloisia Unterladstätter, geb. Hechenblaickner, Altbäuerin beim Ruech, im 87. Lebensjahr
	1 - 2019-07-13		
		
	Item - Aloisia Unterladstätter, geb. Hechenblaickner, Altbäuerin beim Ruech, im 87. Lebensjahr
	1 - 2019-07-13		
		
	Item - Josef Mayr, vlg. Hoarer Pepi, im 89. Lebensjahr
	1 - 2019-07-26		
		
	Item - Josef Mayr, vlg. Hoarer Pepi, im 89. Lebensjahr
	1 - 2019-07-26		
		
	Item - Hilda Waldvogl, geb. Heinrich, im 88. Lebensjahr
	1 - 2019-09-21		
		
	Item - Hilda Waldvogl, geb. Heinrich, im 88. Lebensjahr
	1 - 2019-09-21		
		
	Item - Erich Plaschg, im 71. Lebensjahr
	1 - 2019-09-25		
		
	Item - Erich Plaschg, im 71. Lebensjahr
	1 - 2019-09-25		
		
	Item - Matthias Lang, im 86. Lebensjahr
	1 - 2019-09-28		
		
	Item - Matthias Lang, im 86. Lebensjahr
	1 - 2019-09-28		
		
	Item - Helena Unterrainer, im 6. Lebensjahr
	1 - 2019-10-13		
		
	Item - Helena Unterrainer, im 6. Lebensjahr
	1 - 2019-10-13		
		
	Item - Otto Reichart, im 92. Lebensjahr
	1 - 2019-10-27		
		
	Item - Otto Reichart, im 92. Lebensjahr
	1 - 2019-10-27		
		
	Item - Rosa Eberl, geb. Gamper, im 88. Lebensjahr
	1 - 2019-11-27		
		
	Item - Rosa Eberl, geb. Gamper, im 88. Lebensjahr
	1 - 2019-11-27		
		
	Item - Max Tusch, im 91. Lebensjahr
	1 - 2019-12-09		
		
	Item - Max Tusch, im 91. Lebensjahr
	1 - 2019-12-09		
		
	Item - Gramshammer Hermine, im 37. Lebensjahr
	1 - ?		
		
Collection Stb-6: Sterbebilder und Parten 2020-heute
Creator: Chronik Wiesing
Date: ab 2020 bis heute (creation)
Access points:
Chronik Wiesing
Totenzettel (documentary form)
Parte (subject)
Sterbebilder (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jürgen Moser, im 75. Lebensjahr
	1 - 2020-01-10		
		
	Item - Anna Potykanowicz, im 94. Lebensjahr
	1 - 2020-01-15		
		
	Item - Anna Potykanowicz, im 94. Lebensjahr
	1 - 2020-01-15		
		
	Item - Herta Hasslwanter, geb. Simonsberger, im 93. Lebensjahr
	1 - 2020-03-01		
		
	Item - Herta Hasslwanter, geb. Simonsberger, im 93. Lebensjahr
	1 - 2020-03-01		
		
	Item - Walter Fill, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-03-07		
		
	Item - Walter Fill, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-03-07		
		
	Item - Maria Egger, geb. Untertrifaller, vlg. Zisterer Mariedl, im 91. Lebensjahr
	1 - 2020-03-12		
		
	Item - Martha Singer, geb. Kirchmayr, vlg. Duning Martha, im 78. Lebensjahr
	1 - 2020-06-23		
		
	Item - Martha Singer, geb. Kirchmayr, vlg. Duning Martha, im 78. Lebensjahr
	1 - 2020-06-23		
		
	Item - Lambert Ortner, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-07-22		
		
	Item - Lambert Ortner, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-07-22		
		
	Item - Reinfried Tusch, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-07-23		
		
	Item - Reinfried Tusch, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-07-23		
		
	Item - Reinfried Tusch, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-07-23		
		
	Item - Margaretha Kuen, geb. Reiter, vlg. Nutzinger Gretl, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-08-08		
		
	Item - Margaretha Kuen, geb. Reiter, vlg. Nutzinger Gretl, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-08-08		
		
	Item - Stefanie Theuretzbacher, geb. Grießenböck, im 78. Lebensjahr
	1 - 2020-08-30		
		
	Item - Stefanie Theuretzbacher, geb. Grießenböck, im 78. Lebensjahr
	1 - 2020-08-30		
		
	Item - Sandra Unterberger-Fekonja, im 54. Lebensjahr
	1 - 2020-09-02		
		
	Item - Sandra Unterberger-Fekonja, im 54. Lebensjahr
	1 - 2020-09-02		
		
	Item - Anita Oberladstätter, im 33. Lebensjahr
	1 - 2020-09-07		
		
	Item - Anita Oberladstätter, im 33. Lebensjahr
	1 - 2020-09-07		
		
	Item - Edith Pointner, geb. Hansl, im 72. Lebensjahr
	1 - 2020-09-20		
		
	Item - Edith Pointner, geb. Hansl, im 72. Lebensjahr
	1 - 2020-09-20		
		
	Item - Susanne Monika Kreidl, geb. Maier, im 52. Lebensjahr
	1 - 2020-10-09		
		
	Item - Susanne Monika Kreidl, geb. Maier, im 52. Lebensjahr
	1 - 2020-10-09		
		
	Item - Theresia Rott, geb. Potykanowicz, im 92. Lebensjahr
	1 - 2020-11-22		
		
	Item - Theresia Rott, geb. Potykanowicz, im 92. Lebensjahr
	1 - 2020-11-22		
		
	Item - Roland Waldvogl, im 70. Lebensjahr
	1 - 2020-12-13		
		
	Item - Roland Waldvogl, im 70. Lebensjahr
	1 - 2020-12-13		
		
	Item - Roland Waldvogl, im 70. Lebensjahr
	1 - 2020-12-13		
		
	Item - Alois Niederkofler, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-12-13		
		
	Item - Alois Niederkofler, im 86. Lebensjahr
	1 - 2020-12-13		
		
	Item - Otto Kirchmair, im 91. Lebensjahr
	1 - 2021-02-03		
		
	Item - Martin Wasle, im 67. Lebensjahr
	1 - 2021-02-13		
		
	Item - Martin Wasle, im 67. Lebensjahr
	1 - 2021-02-13		
		
	Item - Erna Tusch, vlg. Hafner Erna, im 89. Lebensjahr
	1 - 2021-02-17		
		
	Item - Erna Tusch, vlg. Hafner Erna, im 89. Lebensjahr
	1 - 2021-02-17		
		
Fonds ZA: Zeitungsausschnitte
Creator: Chronik Wiesing
Language of the material:
Deutsch
Access points:
Chronik Wiesing
Printmedien (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

Zeitungsausschnitte 2023
Date: 2023-01-01 - 2023-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Feuerwehreinsatz nach Kaminbrand in Wiesing
	2023-01-18	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Wiesing glänzte bei Wertholzversteigerung
	2023-03-16	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; LLA Rotholz, Waldpflegeverein;
	
	Item - für die Ärmsten Spenden sammeln
	2023-03-16	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Caritas Haussammlung
	
	Item - Wiesing: Alkolenker verursachte Unfall
	2023-03-23	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Jakob
	2023-03-16	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Jugendliche bezogen Rehazentrum
	2023-03-22	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Einzug erster Patient nach Fertigstellung des neuen Zentrums für die Region West.
	
	Item - Dorfwirt Wiesing lädt zur Neueröffnung
	2023-04-05	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - TC Wiesing lädt zum Kinder-Spielefest
	2023-04-12	1	
	Scope and content:
2023-04-05
	
	Item - Volldampf voraus bei Achenseebahn
	2023-04-19	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Mit vier Loks, mehr Zugfahrten und neuen Tarifmodellen startet die alte Bahn in die Saison. Die Burgeck-Kurzstrecke wird wieder angeboten
	
	Item - Wirtshaus-Duo startet in Wiesing voll durch
	2023-04-26	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Dorfwirt
	
	Item - Theuretzbacher als Kdt. bestätigt
	2023-04-26	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Abschnittskommandant des Abschnittes Jenbach
	
	Item - Strohtransporter kippte in Wiesing um
	2023-05-17	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; LKW-Zug Deutschland kippte bei der Talfahrt auf der B 181
	
	Item - Wiesing Mit 168 km/h wurde
	2023-03-11	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Verkehrsübertretung
	
	Item - Alkolenker steckte auf Leitschiene fest
	2023-03-11	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Verkehrsunfall
	
	Item - Ein Strohbett für die B 181
	2023-05-16	1	
	Scope and content:
LKW-Zug, beladen mit Strohballen, aus Deutschland kippte auf der Achensee-Bundesstraße
	
	Item - Motorradfahrer von Pkw touchiert
	2023-05-21	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Großbrand verhindert
	2023-06-08	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung;
	
	Item - JHV: Neues Kommando bei der FF Wiesing
	2023-03-31	1	
	Scope and content:
Rofankurier; Walter Theuretzbacher übergab das Kommando an Andreas Rofner
	
	Item - Wo Kinder zurückfinden in ein glückliches Leben
	2023-06-22	1	
	Scope and content:
Freudiges Eröffnungsfest der Kinder-Reha
	
	Item - Verfolgungsjagd über die A12
	2023-01-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Waschmaschine fing Feuer
	2023-01-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Leitschiene entlanggerutscht / Um 68 km/h zu schnell unterwegs
	2023-03-11	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Kinder-Reha ist startklar für Patienten
	2023-03-23	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Umweltalarm ausgelöst wegen Heizöl im Bach
	2023-03-26	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Zugesperrt wegen Personalproblemen
	2023-04-11	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Dorfwirt Andreas Haas
	
	Item - Am Herd blüht Emma (94) wieder auf
	2023-04-17	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; SeneCura Sozialzentrum
	
	Item - Anhänger kippte um
	2023-05-16	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Züge halten ab 2030 in Münster
	2023-05-16	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Öffentlicher Verkehr
	
	Item - Neueröffnung Dorfwirt
	2023-04-13	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Andi und Mario
	
	Item - Ein Kreisverkehr ist nicht genug
	2023-08-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Wiesing: kein zweiter Kreisverkehr
	2023-08-14	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Wiesing: Gemeinde mit viel Bewegung
	2023-08-16	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Bezirksblatt 2023-10-11

	Item - Rettung der Ortskerne
	2023-10-01	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung;
	
	Item - Rettung der Ortskerne
	2023-10-01	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung;
	
Zeitungsausschnitte 2022
Date: 2022-01-01 - 2022-12-31 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Doppelt hält eben besser
	2022-05-26	1	
	Scope and content:
Bilder der Woche, Bezirksblätter
	
	Item - Eine Ära geht nach 30 Jahren Einsatzfahrten zu Ende
	2022-04-27	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Altes Tanklöschfahrzeug “Toni” wird an die kroatische Feuerwehr Polaca übergeben
	
	Item - Biker bei Unfall schwer verletzt
	2022-03-30	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - TÜV SÜD eröffnete Kompetenzzentrum
	2022-05-25	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Kompetenzzentrum für Sicherheit und Seilbahnen in Wiesing
	
	Item - Wegsperre: Deutscher fuhr Feuerwehrmann nieder
	2022-03-11	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Wütender Pkw-Lenker wollte an Anreisetag verbotenerweise durch Wiesing ausweichen
Rückweisung nicht akzeptiert, Florianichef verletzt
	
	Item - Mysteriöser Schuss
	2022-06-13	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Cobraeinsatz
	
	Item - Zehn Jahre nach spektakulärem Kriminalfall in Tirol
	2022-03-16	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; “Goldmord”
	
	Item - Einsatzkosten nicht bezahlt
	2022-04-30	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; über 600 Euro seit einem Jahr offen, Kommandant bietet schmunzelnd “Vergleich”an
	
	Item - Baumeister Norbert Rainer GmbH jetzt in Wiesing
	2022-04-01	1	
	Scope and content:
Rofankurier
	
	Item - Für Jenbach, FLW und FLE packen gemeinsam an!
	2022-02-04	1	
	Scope and content:
Rofankurier; Jenbach, Wiesing und Eben am Achensee sehen am Kreisverkehr Wiesing Handlungsbedarf
	
	Item - Spende der Jugendfeuerwehr Wiesing
	2022-02-04	1	
	Scope and content:
Friedenslicht
	
	Item - Feuerwehr in Wiesing rüstet auf
	2022-05-25	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Pfarrer Stephan Hauser segnete das neue Tanklöschfahrzeug
	
	Item - Bremse mit Gas verwechselt
	2022-05-27	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Kanzelkehre
	
	Item - TÜV-Sicherheit wird in Wiesing geprüft
	2022-05-25	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; In Wiesing wird gemessen, kontrolliert, getestet und geprüft: Dort eröffnete nun das Internationale Kompetenzzentrum für Sicherheit und Seilbahnen.
	
	Item - Karten werden neu gemischt
	2022-02-02	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Liste Unabhngige Wiesinger mit Stefan Schiestl als
	
	Item - Fahrzeug geriet über Böschung hinaus
	2022-06-02	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Unfall Kanzelkehre
	
	Item - Neuer Waldaufseher für Wiesing im Amt
	2022-05-04	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Manuel Eberharter
	
	Item - Festliche Fahrzeugsegnung bei der FF Wiesing
	2022-05-25	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Neues TLFA für die Feuerwehr Wiesing
	
	Item - Ersatzmandatar kippte Baupläne durch Enthaltung
	2022-02-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; umstrittenes Bauprojekt in Wiesing
	
	Item - Flurreinigung Wiesing wurde erfolgreich abgeschlossen
	2022-04-13	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Aktion Sauber statt Saubär, Vereine verschönern ihr Dorf
	
	Item - Wiesinger für Wiesinger helfen
	2022-04-13	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Spende für Wiesinger in Not
	
	Item - Osterhase unterwegs
	2022-04-14	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Anhängerkupplung der Familie Gitti und Peter Told aus Wiesing
	
	Item - Glück für FF-Kdt Theuretzbacher
	2022-03-09	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Absperrung - Fahrerflucht
	
	Item - Anreiseverkehr war wieder enorm
	2022-03-09	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Wochenendverkehr Richtung Zillertal
	
	Item - Eine Bewegung, um das Miteinander zu fördern
	2022-02-18	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Dieter Reiter
	
	Item - Kinder- u.Jugend-Reha geht voran
	2022.05.11	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter: Baustellenbesichtigung
	
	Item - “Demokratie” bekommt in Wiesing neue Bedeutung”
	2022-06-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Bauprojekt Außerdorf
	
	Item - Wiesing: Wohnhausdach saniert und Gas gespart
	2022-08-10	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, BGM Stefan Schiestl, Bauhofleiter Wolfgang Kerbl
	
	Item - Schiestl wieder auf dem Platz
	2022-10-12	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Thomas Schiestl Club Grazer AK in der ADMIRAL
	
	Item - Motorrad-Diebstahl in Wiesing
	2022-08-17	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter,
	
	Item - In Wiesing 5 Sekunden Liter Trinkwasser gespart
	2022-11-23	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Sind 1000 Euro/m2 im Inntal die neue Realität?
	2022-10-02	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung, Bei Grundstückpreisen werden Schallmauern durchbrochen, die noch vor Jahren tabu waren
	
	Item - Auto landete im Graben
	2022-12-02	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Gemeindehaus wurde saniert
	2022-12-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Gemeinde und Schützenheim saniert
	
	Item - Kein Juchhe bei Radfahrt zum See
	2022-08-30	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Dem TVB ist bewusst, dass ein adäquater Weg zum Achensee für Ungeübte und für Rennradfahrer fehlt
	
	Item - Wiesing: Alk-Lenker ignorierte Polizeikontrolle
	2022.11-30	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Inserat GASTRONOMEN
	2022-10-05	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Offene Türen in Wiesing
	2022-12-07	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Wiesing-Bürgermeister Stefan Schiestl lud kürzlich zum Tag der offenen Tür ins neu renovierte Gemeindeamt
	
	Item - Verkehrsunfall: PKW in Straßengraben
	2022-12-07	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter,
	
Zeitungsausschnitte 2021
Date: 2021-01-01 - 2021-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Brandgefährliche Batterien
	2021-07-22	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; In Wiesing fing ein Elektro-Mofa Feuer. Der Löscheinsatz gestaltete sich schwierig.
	
	Item - Gegen Betonleitwände geprallt
	2021-07-19	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Unfall auf der Inntalautobahn
	
	Item - LKW mit Kran rammte Anlage
	2021-7-15	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Inntalautobahn
	
	Item - Pulverturm am Wiesinger Dorfplatz
	2021-08-16	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Ein Stück Wiesinger Geschichte steht jetzt auf dem neuen Dorfplatz im Zentrum des Ortes, der jüngst feierlich eröffnet wurde
	
	Item - Ein tragischer Unfall
	2021-08-18	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Achensee-Bundesstraße
	
	Item - Wiesing: Einweihung des neuen Dorfzentrums
	2021-08-06	1	
	Scope and content:
Rofankurier; MMag. Wolfgang Meixner weihte das neue Dorfzentrum ein, BGM Alois Aschberger ehrte 6 Gemeindebürger
	
	Item - Wiesing: Gemeinde-Umbau startet im Juni!
	2021-05-07	1	
	Scope and content:
Rofankurier; Wiesing startet Amts-Umbau!
	
	Item - “Es tut sich viel im Land Tirol”
	2021-07-07	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; der Gemeindekooperationspreis Tirol wurde zum fünften Mal vergeben.6 Gemeinden, eine mobile Pflege
	
	Item - Ortszentrum Wiesing feierlich eingeweiht
	2021-07-21	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Verabschiedung von Pfarrer Wolfgang Meixner, Ehrungen - goldener Ehrenring für Max Lörgetbohrer
	
	Item - Zwölf Prozent als Herausforderung und Chance
	2021-06	1	
	Scope and content:
Tiroler Landeszeitung; Foto von Wiesing - eine zentrale Aufgabe der Raumordnung ist es, schützenswerte Freiflächen zu erhalten.
	
	Item - Gemeindehaus Wiesing übersiedelt ins Ausweichquartier
	2021-06-16	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - TÜV SÜD startet in Wiesing
	2021-04-14	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Internationales Kompetenzzentrum für Sicherheit und Seilbahnen bringt Arbeitsplätze nach Wiesing
	
	Item - Es rührt sich was in Sachen Aushubdeponie
	2021-04-14	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Bezüglich der geplanten Deponie am Astenberg ist jetzt auch das Land Tirol befasst. Die Anrainer dürfen hoffen.
	
	Item - Transitforum lässt Behörde schwitzen
	2021-03-31	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Die Pläne für eine Aushubdeponie am Astenberg sorgen für massiven Widerstand. Genehmigt die BH?
	
	Item - 30-Jähriger starb bei Frontalkollision in Wiesing
	2021-05-17	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; 2 Autos stießen frontal zusammen. Die Achenseestraße musste nach einem schweren Unfall für zweieinhalb Stunden gesperrt werden.
	
	Item - 21-Jähriger schoss aus dem Fenster
	2021-05-18	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Waffenarsenal wurde beschlagnahmt. Über 1000 Schuss Munition wurden sichergestellt.
	
	Item - Pfarrer kehrt zurück ins Oberland
	2021-05-26	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Vikar Jean Paul Ouedraogo wechselt in den Seelsorgeraum Jenbach-Münster-Wiesing
	
	Item - Geplante Deponie in Wiesing sorgt für Unmut
	2021-03-31	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Aushubdeponie - Astenberg
	
	Item - Autobahnstrecke bei Wiesing wird saniert
	2021-06-21	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
	Item - Brandstiftung in Wiesing
	2021-05-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Rofansiedlung - Brandstiftung - Baum
	
	Item - Ein Toter bei Frontalzusammenstoß
	2021-05-17	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Unfall - Achenseebundesstraße
	
	Item - Es wird drübergefahren
	2021-05-12	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Die BH genehmigt eine Aushubdeponie am Astenberg. Anrainer und Gemeinde sind geschockt.
	
	Item - Pfarrer Meixner verlässt Jenbach
	2021-05-19	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; MMag. Wolfgang Meixner
	
	Item - Coronabedingte Florianifeier am neuen Dorfplatz
	2021-05-12	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - Tödlicher Unfall Achenseebundesstraße
	2021-05-19	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - Wiesinger Bürgermeister entlastet
	2021-01-07	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Verfahren gegen Ortschef (BGM Alois Aschberger) eingestellt bzw. als substanzlos abgewiesen
	
	Item - Ein gelungenes Projekt
	2021-01-14	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Das neu gestaltete Dorfzentrum bring frischen Schwung in die Gemeinde Wiesing
	
	Item - Wiesing Aushubdeponie mit Gewalt
	2021-01-20	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Astenberg - Zufahrt führt mitten durchs Wohngebiet.
	
	Item - Langer Weg zur Bahn-Haltestelle
	2021-03-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Die Gemeinde Wiesing wehrt sich gegen den Verlust der Doppelhaltestell Münster-Wiesing
	
	Item - Gegen den “Dreck am Berg”
	2021-03-31	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Unverständnis für geplante Deponie in Wiesing / Astenberg
	
	Item - Polizei fasst Waffennarr
	2021-05-18	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung;
	
	Item - Wiesing will Deponie-Verkehr beschränken
	2021-02	1	
	Scope and content:
Rofankurier; Astenberg
	
	Item - Kicken für FC Liefering
	2021-12-29	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Erfolgreich auf der großen Fußballbühne - Thomas Schiestl aus Wiesing
	
	Item - Crash auf der Inntalautobahn bei Wiesing
	2021-12-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Unfall A12
	
	Item - Baustart für Kinder-Reha in Wiesing erfolgt
	2021-12-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - Trinkwasser für Wiesing ist gesichert
	2021-12-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Quellsanierung
	
	Item - Wiesing: Einsatzalarm wegen Fischer im Inn
	2021-12-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - “Ertrinkender” im Inn war nur Fischer
	2021-11-28	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Einsatzalarm
	
	Item - LKW-Brand in Wiesing rasch gelöscht
	2021-11-24	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - LKW-Brand
	2021-11-20	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung;
	
	Item - Tiroler Immobilien auch in Wiesing
	2021-11-05	1	
	Scope and content:
Rofankurier; das Kufsteiner Unternehmen baut seine Marktpräsenz um einen strategisch wichtigen Standort aus - direkt im Ortszentrum Wiesing
	
	Item - Die Kinder-Reha wird nun Realität
	2021-10-28	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Was lange währt wird endlich gut - Spatenstich
	
	Item - Wiesing: Baustart für Kinder-Reha
	2021-10-22	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Spatenstich
	
	Item - Wiesinger vermitteln Dorfgeschichte pur
	2021-11-22	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Wiesinger Geschichten Band 1; Kalender; Chronisten
	
	Item - Das alte Tirol
	2021-10-22	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung; Drehleiter der Feuerwehr beim Hintnerhof in Wiesing
	
	Item - Tiroler Immobilien eröffnet neue Niederlassung in Wiesing
	2021-10-13	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - Alois Aschberger übergibt nach 18 Jahren das Amt des Bürgermeisters an Ing. Stefan Schiestl, BSc.
	2021-10-01	1	
	Scope and content:
Rofankurier;
	
	Item - Neuer Bürgermeister für Wiesing
	2021-09-22	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; BGM Alois Aschberger legt sein Amt nieder. Der Gemeinderat wählt Stefan Schiestl zum neuen Ortschef
	
	Item - Wiesing hat neuen Dorfchef
	2021-09-16	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Rücktritt BGM Alois Aschberger - Stefan Schiestl zum neuen Ortschef gewählt
	
	Item - Über Leitschiene abgehoben
	2021-09-13	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Unfall A12 zwischen Wiesing und Stans
	
	Item - “Es war mir eine Ehre für Wiesing”
	2021-09-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter; Nach 24 Jahren Gemeinderat und 18 Jahren als Bürgermeister legte Alois Aschberger sein Amt mit Ende August nieder
	
	Item - 38-Jähriger raste auf Polizisten zu
	2021-08-26	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Verkehrskontrolle in Wiesing
	
	Item - Gemeindebüros mit Hightech ausgerüstet
	2021-08-25	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter;
	
	Item - Brandeinsatz Wiesinger Bühel
	2021-08-15	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Brand bei Mäharbeiten durch den Auspuff einer Heuraupe
	
	Item - GEKO: Jenbach in Top 5
	2021-06-04	1	
	Scope and content:
Rofankurier; “Sechs Gemeinden, eine mobile Pflege”
	
	Item - Wiesing lässt sich neues Ortszentrum einiges kosten
	2021-07-20	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Der Ankauf von 3 Objekten ermöglichte den Bau eines modernen Zentrums. Die Gemeinde investierte 5,6 Millionen Euro
	
	Item - Steine beschädigten PKW
	2021-12-31	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Auf der Achenseestraße wurden Pkw von Steinen getroffen
	
Zeitungsausschnitte 2020
Date: 2020-01-01 - 2020-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Neue Friedhofstätte für Wiesing
	2020-11-12	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Deponieverfahren Astenberg
	2020-11-25	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Wiesing: ein Dorf gegen die Deponie
	2020-09-09	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Deponiepläne für Weiler Astenberg
	2020-09-09	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Jubiläumszug lockte 5.000 Besucher nach Vomp
	2020-02-12	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Faschingsumzug Vomp
	
	Item - Wiesing: Kampf gegen Deponie geht weiter
	2020-10-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Grünes Licht für Reha in Wiesing
	2020-02-26	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Reha in Wiesing
	2020-02-26	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Vitaminschub in Wiesing
	2020-01-29	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Massimo
	
	Item - Wiesing: ÖBB-Erhaltungsarbeiten
	2020-11-11	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Spatenstich für neue Wohnanlage in Wiesing/Erlach
	2020-10-28	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Kinder-Raha Wiesing geht im Sommer 2021 in Betrieb
	2020-02-27	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Weiter Kritik an Kinder-Reha Wiesing
	2020-06-25	1	
	Scope and content:
ORF.at
	
	Item - Bürgermeister rechnet mit Baubescheid in Kürze
	2020-06-25	1	
	Scope and content:
ORF.at Kinder-Reha
	
	Item - Platz für 37 Kinder und Jugendliche
	2020-06-25	1	
	Scope and content:
ORF.at Kinder-Reha
	
	Item - Wiesing: Nein zu Bodenaushub
	2020-10-02	1	
	Scope and content:
Rofankurier Deponie Astenberg
	
	Item - Wiesing: Kampf gegen Deponie geht weiter
	2020-10-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Deponie Astenberg
	
	Item - Debatte um Pachtvertrag in Wiesing
	2020-08-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Verspieltes Vertrauen
	2020-08-04	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Fahrsicherheitszentrum
	
	Item - Vertragsunterschrift fehlte jahrelang
	2020-08-04	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Fahrsicherheitstraining
	
	Item - Wiesinger wollen keine Deponie
	2020-09-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Deponie Astenberg
	
	Item - Bäume für freie Sicht gefällt
	2020-01-09	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Gewerbegebiet
	
	Item - Wurde ohne unser Wissen gemacht
	2020-08-26	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Fahrsicherheitszentrum
	
	Item - Baustart für Kinder-Reha rückt näher
	2020-02-27	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Mandatare wenden sich an Staatsanwaltschaft
	2020-08.28	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Fahrsicherheitstraining
	
	Item - “Wir werden noch alle krank”
	2020-02-16	1	
	Scope and content:
Nach der Erhöhung einer Lärmschutzwand Klagen Anrainer über eine größere Belastung. Die Asfinag spricht von “subjektivem Empfinden”, ein Experte fordert andere Messmetzoden.
	
	Item - Kinder-Reha: Nachdenkpause brachte kaum neue Perspektiven
	2020-03-04	1	
	Scope and content:
Baustart für Kinder-Reha soll im Sommer erfolgen
	
Zeitungsausschnitte 2019
Date: 2019-01-01 - 2019-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Entscheidung zum Wohle der Kinder
	2019-09-04	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Kinder Reha
	
	Item - Mehr Lärmschutz für Wiesing an der A 12
	2019-05-08	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Grünes Licht für das Kinder-Reha in Wiesing
	2019-02-20	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Dorfzentrum neu sorgt für Debatten
	2019-04-24	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Die Frage nach der Ästhetik
	
	Item - 20 Jahre Jugendfeuerwehr
	2019-04-01 - 2019-04-30	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Feuerwehr
Gruppe 1999: hinten: Hannes Breitenlechner, Andreas Rofner, Andreas Flöck, Lukas Mair, Alexander Keiler, Riedmann
Christof, Arnold Stock;
vorne: Marco Theuretzbacher, Christian Knapp, Christian Aschberger, Dominik Wiedner, Stefan Schiessl
(Jenbach)
Gruppe 2019: hinten: Simon Reremoser, Manuel Eberharter, Lukas Heim, Christof Riedmann, Stefan Kerbl;
vorne: Kenzo Santeler, Daniel Hackler, Daniel Predotta, Matthea Obholzer, Fabian Aman
	
	Item - Kinder-Reha in Natters
	2019-05-02	1	
	Scope and content:
Krone Kinder-Reha
	
	Item - Kaltenhauser begrüßt neuen REHA-Standort
	2019-02-20	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Kinder-Reha
	
	Item - Wiesing will weiterhin Ort für eine Kinder-Reha sein
	2019-05-04	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Kinder-Reha: Wurden Mandatare getäuscht?
	2019-10-10	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Neustart für die Kinder-Reha
		1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Natters idealer Standort für das Kinder-Reha-Zentrum
	2019-04-16	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Spitalsreform: Bizarre Details
	2019-04-17	1	
	Scope and content:
Krone Kinder-Reha
	
	Item - Kindswohl vor Profit
	2019-04-21	1	
	Scope and content:
Krone Kinder-Reha
	
	Item - Spektakulärer Unfall Achenseebundesstraße
	2019-04-25	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Kinder-Reha: Standort Wiesing fliegt für viele durch
	2019-09-25	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Gerüchte um Kinder-Reha
	2019-04-29	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Der steinige Weg zum Kinder-Reha Standort /Gahr fordert für Apotheken “Standortgarantie”
	2019-08-30	1	
	Scope and content:
Krone
	
	Item - Tirols LH Günther Platter
	2019-02-01 - 2019-02-28	1	
	Scope and content:
Krone Kinder-Reha
	
	Item - Kinder-Reha: Kritik an Landesräten
	2019-08-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Tauziehen um Kinder-Reha
	2019-08-08	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Florianijünger zeigten ihr Können
	2019-07-09	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Feuerwehr Nassbewerb in Stumm
	
	Item - Neuer Standort für Kinder-Reha in Wiesing scheint gefunden
	2019-02-14	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Neue Widmung für Reha abgeschlossen
	2019-02-15	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Wiesing will Mitsprache beim Verkehr
	2019-02-19	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Verkehrskonzept Zillertal Stau
	
	Item - Kinder-Reha: Zu laut für offene Fenster
	2019-08-24	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Kinder-Reha ist wieder Thema
	2019-09-25	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Widmung für Reha beschlossen
	2019-09-27	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Kinder-Reha: Harasser hat Bedenken
	2019-08-28	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Wieder neue Idee für Standort der Kinder-Reha
	2019-04-30	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Natters
	
	Item - FPÖ fordert anderen Kinder-Reha-Standort
	2019-08-01 - 2019-08-31	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Ärztekammer ist ebenfalls für anderen Reha-Standort
	2019-01-01 - 2019-01-31	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Lärmschutz an der A12 in Wiesing wird erneuert
	2019-10-01 - 2019-10-31	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Wiesinger Gemeinderat hält an Reha-Widmung fest
	2019-05-04	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung online Kinder-Reha
	
	Item - Vandlismus in Wiesing: 15-jähriger ausgeforscht
	2019-10-19	1	
	Scope and content:
Polizeibericht
	
	Item - Kinder Reha: Kritik an Landesräten
	2022-07-28 2019-08-03		
		
	Item - Tauziehen um Kinder-Reha
	2022-07-28 2019-08-08		
		
	Item - Florianijünger zeigten ihr Können
	2022-07-28 2019-07-09		
		
	Item - Neuer Standort für Kinder-Reha in Wiesing scheint gefunden
	2022-07-28 2019-02-14		
		
	Item - Neue Widmung für Reha beschlossen
	2022-07-28 2019-02-15		
		
	Item - Wiesing will Mitsprache biem Verkehr
	2022-07-28 2019-02-19		
		
	Item - Kinder-Reha: Zu laut für offene Fenster
	2022-07-28 2019-08-24		
		
	Item - Kinder-Reha ist wieder Thema
	2022-07-28 2019-09-25		
		
	Item - Widmung für Reha beschlossen
	2022-07-28 2019-09-27		
		
	Item - Kinder-Reha: Harasser hat Bedenken
	2022-07-28 2019-08-28		
		
	Item - Wieder neue Idee für Standort der Kinder-Reha
	2022-07-28 2019-04-30		
		
	Item - Kinder-Reha nutzen, um künftig Lärm zu reduzieren
	2022-07-28 2019-08-30		
		
	Item - Ärztekammer ist ebenfalls für anderen Reha-Standort
	2022-07-28 2019-01-01		
		
	Item - Lärmschutz an der A12 in Wiesing wird erneuert
	2022-07-28 2019-10-01		
		
	Item - FPÖ fordert anderen Kinder-Reha-Standort
	2022-07-28 2019		
		
Zeitungsausschnitte 2018
Date: 2018-01-01 - 2018-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Staukonzept um Wiesing erweitert
	2018-01-09	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Babyglück
	Jänner 2018	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Falbesoner-Marksteiner, Maximilian
	
	Item - Urlauberschichtwechsel
	2018-01-31	1 Bezirksblätter	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Grünes Licht für Kinder-Reha
	2018-03-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Wiesing: Neues Dorfzentrum wächst planmäßig
	2018-11-01	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Standortdebatte um Kinder-Reha
	2018-11-15	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Techn.Leistungsprüfung Form B
	2018-09-20	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Neuer Friedhof für Wiesing
	2018-08-23	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Schwerer LKW Chrash in Wiesing
	2018 Mai	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - “Pistoleros” sorgen für Kopfschütteln
	2018-11-06	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung Schüsse auf Radarkästen
	
	Item - Kinder-Reha neben der Autobahn geplant
	2018-12-06	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Kinder-Reha neben Autobahn
	2018-10-19	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Nach langem Warten wird endlich Kinder-Reha gebaut
	2018-02-25	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Neben der Autobahn kann man keine Kinder-Reha errichten!
	2018-11-23	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Landtagswahl Ergebnis
	2018-02-25	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Pfarrer und Friseusen haben montags frei
	2018-03-25	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Aus für Kinder-Reha an der Autobahn ist wohl fix
	2018-11-29	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Kindergerechtes REHA-Zentrum
	2018- Mai	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung Kinder-Reha
	
	Item - Gewerbegebiet Wiesing: Arbeiten angelaufen!
	2018-10-05	1	
	Scope and content:
Rofankurier
	
	Item - Aufregung um Kinder-Reha wirft Fragen auf.....
	2018-12-07	1	
	Scope and content:
Rofankurier
	
	Item - Das Los des Dorfkaisers
	2018-07-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Dorferneuerung
	
	Item - Wiesinger Dorfzentrum bekommt neues Gesicht
	2018-07-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Vandalen mit Luftdruckgewehr
	2018-11-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Auf der Suche nach bester Lösung für Kinder-Reha
	2018-12-10	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Kinder-Reha: Mehr Lärm erlaubt als für Touristen
	2018-10-19	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Münster jubelt, Wiesing will um Bahnstation kämpfen
	2018-10-19	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Wiesinger Bürgermeister gibt sich noch nicht geschlagen
	2018-02-21	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Rehabilitation neben der Autobahn
	2018-02-22	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Für die Reha, aber gegen den Standort
	2018-10-23	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Veto zu Kinder-Reha in Wiesing
	2018-11-28	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Unter Druck geraten
	2018-11-28	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Breite Zustimmung für anderen Standort
	2018-11-29	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Kinder-Reha
	
	Item - Vergabe nach Gutdünken
	2018-10-30	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Dorferneuerung
	
	Item - Kuriose Suche nach einem Beschluss
	Oktober 2018	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Dorferneuerung Reisebüro
	
	Item - Lärmschutz an der A12 in Wiesing wird erneuert
	Oktober 2018	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Auf der Suche nach bester Lösung für Kinder-Reha
	2018-12-10	1	
	Scope and content:
TT-online
	
	Item - Baufirma blitzt ab, Neustart für Wohnanlage in Wiesing
	2018	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Standortdebatte um Kinder-Reha
	2018-11-14	1	
	Scope and content:
Transit Forum kämpft gegen geplanten Standort für Kinder-Reha
	
	Item - Kinder-Reha neben Autobahn
	2018-11-06	1	
	Scope and content:
Fritz Gurgiser Transit Forum
	
	Item - Hinweise: Schuss auf Anzeigentafel
	2018-11-07	1	
	Scope and content:
PI Jenbach sucht zweckdienliche Hinweise zu Tat am Bahnhof Wiesing
	
	Item - Kinder-Reha: Mehr Lärm erlaubt als für Touristen
	2022-07-28 2018-10-19		
		
	Item - Kinder-Reha: Mehr Lärm erlaubt als für Touristen
	2022-07-28 2018-10-19		
		
	Item - Stellenausschreibung Gemeinde Schulassistenz
	2022-07-28 2018-09-20		
		
	Item - Frühjahrskonzert der BMK Wiesing
	2022-07-28 2018-04-21		
		
	Item - Frühjahrskonzert der BMK Wiesing
	2022-07-28 2018-04-21		
		
	Item - Neues Dorfzentrum wächst planmäßig
	2022-07-28 2018-11-01		
		
	Item - Standortdebatte um Kinder-Reha
	2022-07-28 2018		
		
	Item - Einladung Cäcilienmesse
	2018-11-24 2018-11-20		
		
	Item - Postwurf Gemeindeamt Brückensanierung Rofansiedlung
	2022-07-28 2018-05-22		
		
	Item - Postwurf Riesen Wuzzler Turnier
	2022-07-28 2018-09-01		
		
	Item - Einladung Senioren-Adventfeier
	2022-07-28 2018-12-08		
		
	Item - Neuer Friedhof für Wiesing - Friedhofserweiterung und Aufbahrungshalle
	2022-07-28 2018-08-22		
		
	Item - Feuerwehr: Technische Leistungsprüfung Form B
	2022-07-28 2018-08-22		
		
	Item - Wiesinger Dorfzentrum bekommt ein neues Gesicht
	2022-07-28 2018-07-05		
		
	Item - Wiesinger Dorfzentrum bekommt ein neues Gesicht
	2022-07-28 2018-07-05		
		
	Item - Das Los des Dorfkaisers - Grundsteinlegung neues Dorfzentrum
	2022-07-28 2018-07-05		
		
	Item - Guggala Pass Tour 2018
	2022-07-28 2018-12-05		
		
	Item - Postwurt: Einladung zum Vortrag des Katholischen Familienverbandes
	2018-03-22 2018		
		
	Item - Informationsveranstaltung Kinder-Reha-Zentrum
	2022-07-28 2018-10-22		
		
	Item - Kinder-Reha neben Autobahn
	2022-07-28 2018-10-19		
		
	Item - Kinder-Spielefest
	2022-07-28 2018-04-28		
		
	Item - Pfarrer und Friseusen haben montags frei - Interview mit Pfarrer Wolfgang Meixner
	2022-07-28 2018-03-25		
		
	Item - Pfarrer und Friseusen haben montags frei - Interview mit Pfarrer Wolfgang Meixner
	2022-07-28 2018-03-25		
		
	Item - Wiesinger Bürgermeister gibt sich noch nicht geschlagen
	2022-07-28 2018-02-21		
		
	Item - Rehabilitation neben der Autobahn
	2022-07-28 2018-02-22		
		
	Item - Vergabe nach Gutdünken
	2022-07-28 2018-10-30		
	Scope and content:
Die Vergabe gemeinnütziger Wohnungen und ein Kaufvertrag beschäftigen den Wiesinger Gemeinderat. Was die Kinder-Reha anbetrifft, harrt man der Dinge, die da kommen.
	
	Item - Vergabe nach Gutdünken
	2022-07-28 2018-10-30		
	Scope and content:
Die Vergabe gemeinnütziger Wohnungen und ein Kaufvertrag beschäftigen den Wiesinger Gemeinderat. Was die Kinder-Reha anbetrifft, harrt man der Dinge, die da kommen.
	
	Item - Kuriose Suche nach einem Beschluss
	2022-07-28 2018-10-31		
		
Zeitungsausschnitte 2017
Date: 2017-01-01 - 2017-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Feierliche Segnung des neuen LAST Wiesing

	Item - Häuser plündern ganz legal
	2017-09-17	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung Dorfwirt - Abriss
	
	Item - Treffpunkt für Pendler: Bald heißt´s zahlen
	2017-05-18	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Reha-Zentrum für Kinder ist nun fix
	2017-07-23	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung 23.07.2017 Kinder-Reha
	
	Item - Neues Kinder-Reha-Zentrum in Wiesing
	2017-07-22	1	
	Scope and content:
Online
	
	Item - Wiesinger Chronisten sind mit viel Elan bei der Arbeit
	2017-09-13	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Eine Bahnhaltestelle ist zu wenig
	2017-11-22	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Tauziehen um die Bahnstation
	2017-11-22	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Chronisten aus dem ganzen Bezirk kamen zusammen
	2017-11-24	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Wiesing in Worten und Bildern
	2017-11-29	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Kinder-Rehabilitation West wird in Wiesing aufgebaut
	2017-06-16	1	
	Scope and content:
TT Online, Kinder-Reha
	
	Item - 130-Jahr-Feier auf hoher See am Fjord der Alpen
	2017-03-08	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Achensee
	
	Item - Neues Fahrzeug für FF Wiesing
	2017-09-07	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Wiesing kämpft um Bahnhof
	2017-11-15	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - In Wiesing geht was weiter
	2017-04-20	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Dorfzentrum, Brunnenbohrung
	
	Item - Bezirks-Chronisten genossen Tag in der Silberstadt Schwaz
	2017-03-25	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Wiesinger Höfe im Wandel der Zeit
	2017-02-03	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Chronik
	
	Item - Peter Pilz klingt in Tirol sehr italienisch
	2017-10-09	1	
	Scope and content:
Maria Chelucci Spitzenkandidatin für die Liste Pilz
	
	Item - Brand in der Rofansiedlung
	2022-07-28 2017-01-18		
		
Zeitungsausschnitte 2016
Date: 2016-01-01 - 2016-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeinderatswahl 2016
	2016-02-29	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Wahl Bundespräsident
	2016-04-25	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung
	
	Item - Zwei Notfälle innerhalb kurzer Zeit
		1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Eichenhain als Brutstätte für seltenen Hirschkäfer
		1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Steinbruch
	
	Item - Kritik an Rodung des Wiesinger Larchwaldes
		1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Wiesing reißt “Mahnmal” ab
		1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Ärztezentrum
	
	Item - Wahlergebnis
		1	
	Scope and content:
Tirol online
	
	Item - Johann Flöck ging von uns
		1	
	Scope and content:
Bezirkszeitung Bürgermeister
	
	Item - Posaunen
		1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Amtierender Bürgermeister erhält 3-fache Konkurrenz
		1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Gesundheitszentrum steigt wie Phönix aus der Asche
	2016-02-20	1	
	Scope and content:
SeneCura, Wiesinger Gesundheitszentrum
	
	Item - Wiesing im Public-Viewing-Fieber
	2016-06-15	1	
	Scope and content:
Fußball, Fred Wachter, BGM Alois Aschberger, Markus Rahm
	
	Item - Wiesing: Zankapfel Wohnbau
	2016-01-20	1	
	Scope and content:
Die Vivo Wohnbau GmbH aus Wattens klagt den Wiesinger Gemeinderat mit Ausnahme des Vzbgm.
	
	Item - Bericht über verschiedene Kapellen in Tirol “Wo Gott im Kleinen wohnt”
	2022-07-28 2016-04-17		
	Scope and content:
Dreifaltigkeitskapelle am Stangleggerhof mit Andrea Aschberger
	
	Item - ein heißes Match in Wiesing - Gemeinderatswahl
	2022-07-28 2016-02-10		
		
	Item - Nachruf Johann Flöck
	2022-07-28 2016-03-02		
		
	Item - Amtierender Bürgermeister erhält 3-fache Konkurrenz
	2022-07-28 2016-02-24		
		
	Item - Bürgermeistersessel lockt nur wenige Frauen an
	2022-07-28 2016-01-04		
		
	Item - Zankapfel Wohnbau
	2022-07-28 2016-01-20		
		
	Item - Feierliche Eröffnung von Würth
	2016-07-06 2016-07-01		
		
	Item - Einladung zur Einweihung des Kirchen- und Kapellenweges
	2016-07-16 2016-07-13		
		
	Item - Einweihung Kirchen- und Kapellenweg
	2016-07-20 2016-07-16		
		
	Item - Rege Bautätigkeiten in Wiesing
	2022-07-28 2016-07-27		
		
	Item - Mädchen von Motorrad erfasst
	2016-07-24 2016-07-22		
	Scope and content:
Julia Schwarzenauer
	
	Item - E-Bike-Dorf Wiesing
	2022-07-28 2016-07-30		
		
	Item - Holländischer Reisebus gestrandet
	2022-07-28 2016-08-31		
		
	Item - Österreichische Rollenrodel Meisterschaft
	2016-09-02 2016-08-20		
		
	Item - Vorankündigung Österreichische Rollenrodel Meisterschaft
	2016-08-20 2016-08-17		
		
	Item - Vorankündigung Österreichische Rollenrodel Meisterschaft
	2016-08-20 2016-08-01	2 Medien	
		
	Item - Vorankündigung Österreichische Rollenrodel Meisterschaft
	2016-08-20 2016-08-01	2 Medien	
		
	Item - Sparkasse Jenbach spendiert zum 60jährigen Jubiläum der BMK Wiesing Posaunen für Jungmusikanten
	2022-07-28 2016-09-21		
		
	Item - Vielleicht wird’s noch was - Ärztezentrum
	2022-07-28 2016-09-07		
		
	Item - Aufregung um Nichts - Umwidmung Larchwald
	2022-07-28 2016-09-21		
		
	Item - Ehrungen zum Hohen Frauentag für Max Lörgetbohrer und Alois Widmann
	2016-09-01 2016-08-15	2 Medien	
		
	Item - Ehrungen zum Hohen Frauentag für Max Lörgetbohrer und Alois Widmann
	2016-09-01 2016-08-15	2 Medien	
		
	Item - 131 Einsatzkräfte übten in Wiesing
	2022-07-28 2016-10-12		
		
	Item - Start für Gewerbegebiet Larchwald
	2022-07-28 2016-11-23		
		
	Item - Pfarrkirche Wiesing: eine kurze Geschichte
	2022-07-28 2016-12-14		
		
	Item - Schlagabtausch um Bahnstation
	2022-07-28 2016-12-06		
	Scope and content:
Münster kämpft seit Jahren um eine Verlegung der Bahnhaltestelle Münster-Wiesing in die Nähe des Rehazentrums. Dabei hat man die Rechnung ohne den Nachbarort gemacht, der sich dagegenstemmt.
	
	Item - Gemeinde Homepages sind in Neuzeit angelangt
	2022-07-28 2016-12-02		
		
	Item - Frühjahrskonzert der BMK Wiesing
	2022-07-28 2016-04-15		
		
	Item - Einladung zum Tunnelanschlag des Andrea-Tunnel in Wiesing
	2022-07-28 2016		
		
Zeitungsausschnitte 2015
Date: 2015-01-01 - 2015-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 13.000 Euro für CF-Team (Mukoviszidose) dank Weihnachtsbasar
	2022-07-28 2015-01-08		
		
Zeitungsausschnitte 2014
Date: 2014-01-01 - 2014-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Abfuhr für umstrittenes Wohnbauprojekt in Hanglage
	2022-07-28 2014-11-04		
		
	Item - Wiesing steht vor Wandel
	2022-07-28 2014-01-25		
		
	Item - Arbeitsunfall mit Holz in Wiesing
	2022-07-28 2014-02-05		
		
	Item - Jahrhundertchance und eine Herausforderung
	2022-07-28 2014-03-06		
		
	Item - 125 Jahre Achenseebahn und “Wiesing tauft Theodor”
	2022-07-28 2014-06-12		
		
	Item - Cafe StressLess feierte 2jähriges Jubiläum
	2022-07-28 2014-09-03		
		
	Item - Plan B für Gesundheitszentrum nach Insolvenz des Errichters
	2022-07-28 2014-09-17		
		
	Item - Geplante Wohnanlage am Hang weiterhin heißes Themab
	2022-07-28 2014-10-02		
		
	Item - Gschößer als Bezirksbäuerin wiedergewählt
	2022-07-28 2014-11-04		
		
	Item - Wiesing: IAZ ist offiziell pleite
	2022-07-28 2014-09-17		
		
	Item - Der Patient liegt im Sterben
	2022-07-28 2014-02-26		
		
Zeitungsausschnitte 2013
Date: 2013-01-01 - 2013-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Vollanschluss für Jenbach rückt näher
	2022-07-28 2013-09-26		
		
	Item - JHV der Feuerwehr Wiesing
	2022-07-28 2013-03-13		
		
	Item - Aus für alte Kompostieranlage
	2022-07-28 2013-01-10		
		
	Item - Famés Deluxe Store
	2013-09-26 2013-09-14		
		
	Item - Schwerer Verkehrsunfall auf Achenseestraße
	2022-07-28 2013-09-04		
		
	Item - Tanzlmusig aus Tirol
	2022-07-28 2013-09-06		
		
	Item - Die Angst vor Hang-Bebauung
	2022-07-28 2013-09-19		
		
	Item - Summergirl 2013
	2022-07-28 2013-10-02		
		
	Item - Summergirl 2013: Die Siegerin steht fest!
	2022-07-28 2013-10-02		
		
	Item - Almabtrieb Wiesing: Da Summa isch vorbei
	2022-07-28 2013-10-04		
		
	Item - Olympischer Käsegenuss
	2022-07-28 2013-10-09		
		
	Item - Vor 77 Jahren die äußere Schals nach Wiesing mit der alten Tiergartenmauer
	2022-07-28 2013-11-07		
		
	Item - DanKüchen-creativ präsentierte neuen Ausstellungsraum
	2022-07-28 2013-11-14		
		
	Item - Küchenprofi und Marokko-Flair
	2022-07-28 2013-11-14		
	Scope and content:
DanKüchen-creativ-Team lud zur Hausmesse
	
Zeitungsausschnitte 2012
Date: 2012-01-01 - 2012-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Budget Wiesing: Rasche Tilgungen - höherer Verschuldungsgrad
	2022-07-28 2012-03-02		
		
	Item - Anklage im Goldmord ist fix
	2022-07-28 2012-12-19		
		
	Item - Acht Kilo Gold als Mordmotiv
	2022-07-28 2012-03-20		
		
	Item - Mordverdächtiger ist Polizist
	2022-07-28 2012-03-21		
		
	Item - Gold-Mord: Polizist sitzt in U-Haft
	2022-07-28 2012-03-21		
		
	Item - Der Polizist schweigt weiter
	2022-07-28 2012-03-22		
		
	Item - Polizei sucht Gold und Komplizen
	2022-07-28 2012-03-23		
		
	Item - Strenger Winter wurde für Gamswild zur Todesfalle
	2022-07-28 2012-03-27		
		
	Item - Bezirksübergreifende Feuerwehr-Übung
	2022-07-28 2012-11-02		
		
	Item - Das Land Tirol dankt allen am Bau Beteiligten
	2022-07-28 2012-11-28		
		
	Item - Hauseinweihung in Wiesing/Erlach
	2022-07-28 2012-11-28		
		
	Item - Höllisches Treiben in Wiesing
	2022-07-28 2012-12-05		
		
	Item - Lärmschutz für Wiesing Dorf vor Weihnachten
	2022-07-28 2012-12-12		
		
	Item - Das Gesundheitszentrum nahm die letzte Hürde
	2022-07-28 2012-02-24		
		
	Item - Zu Fuß vom Dorf bis zur Volksschule
	2022-07-28 2012-05-04		
		
	Item - Müllalarm am Pendlerparkplatz
	2022-07-28 2012-04-18		
		
	Item - Goldmord: Indizien, aber keine Beweise
	2022-07-28 2012-04-14		
		
	Item - IAZ-Gesundheits- und Ärztezentrum in Wiesing
	2022-07-28 2012-04-11		
		
	Item - Helfer für Mensch und Tier
	2022-07-28 2012-04-06		
		
	Item - Bataillonsversammlung in Wiesing
	2022-07-28 2012-04-06		
		
	Item - JHV der FF Wiesing
	2022-07-28 2012-04-06		
		
	Item - Gold-Mord: Was sagen die Banker?
	2022-07-28 2012-04-08		
		
	Item - Eine hochgehaltene Tradition
	2022-07-28 2012-03-29		
		
	Item - Schützen marschierten auf
	2022-07-28 2012-03-28		
		
	Item - 120 Arbeitsplätze im Gesundheitszentrum
	2022-07-28 2012-03-28		
		
	Item - Wiesing: Es tut sich was im Ort
	2022-07-28 2012-07-04		
		
	Item - Waldbrand
	2022-07-28 2012-07-06		
		
	Item - Schwerer Unfall in Wiesing
	2022-07-28 2012-08-22		
		
	Item - Wanderung endete mit Verletzungen
	2022-07-28 2012-08-23		
		
	Item - Sucheinsatz mit “Happy End”
	2022-07-28 2012-09-07		
		
	Item - Nadelöhr bei Ausfahrt Wiesing wird nun mit Umbau entschärft
	2022-07-28 2012-09-11		
		
	Item - Action beim Jubiäum Kini-Shop in Wiesing
	2022-07-28 2012-09-12		
		
	Item - Absage einer Verkehrslösung regt Wiesinger Anrainer auf
	2022-07-28 2012-09-27		
		
	Item - Rätsel um Mord an Tirolerin
	2022-07-28 2012-03-20		
		
	Item - Tote Frau im Auto: Mordalarm in Wiesing
	2022-07-28 2012-03-21		
		
	Item - Grausame Tat lange geplant: Der Goldmord ist ein Sonderfall
	2022-07-28 2012-03-25		
		
	Item - Polizist redete erstmals
	2022-07-28 2012-03-28		
		
	Item - Abzugsicherung rettete Polizist die Gesundheit
	2022-07-28 2012-03-27		
		
	Item - Mord Wiesing: Wo ist das Gold geblieben?
	2022-07-28 2012-03-28		
		
Zeitungsausschnitte 2011
Date: 2011-01-01 - 2011-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Modellfall für die Gesundheit
	2022-07-28 2011-10-18		
		
	Item - Bypass für Zillertaler Verkahrsader
	2022-07-28 2011-09-22		
		
	Item - Millionen für die Gesundheit
	2022-07-28 2011-06-24		
		
	Item - UV-Anlagen für Wiesing
	2022-07-28 2011-10-07		
		
	Item - Stabilität bringt den Erfolg
	2022-07-28 2011-11-30		
		
	Item - Wiesing ändert Müll-System
	2022-07-28 2011-12-02		
		
	Item - Buchau: Suche nach Betreiber-Modell
	2022-07-28 2011-12-02		
		
	Item - Êinbruch in Wiesing verhindert
	2022-07-28 2011-12-07		
		
	Item - Ärztezentrum als Zitterpartie
	2022-07-28 2011-11-09		
		
	Item - Optimismus ist nun angesagt
	2022-07-28 2011-12-01		
	Scope and content:
Neue AchenseeCard startet - Freizeitanlage Buchau wartet
	
	Item - Adventmarkt im Ebener Seniorenheim
	2022-07-28 2011-11-24		
		
	Item - Wo der Gamsbock fällt
	2022-07-28 2011-11-02		
		
	Item - Ehrlich währt am längsten!
	2022-07-28 2011-01-19		
		
	Item - Zank ums Gewerbegebiet
	2022-07-28 2011-02-16		
		
	Item - Neuer Obmann
	2022-07-28 2011-01-28		
		
	Item - Wiesinger Polizist in Kanada erfolgreicher Medaillenjäger
	2022-07-28 2011-02-23		
		
	Item - Wiesing kann sich sehen lassen
	2022-07-28 2011-03-04		
		
	Item - 23 km lange Geisterfahrt
	2022-07-28 2011-03-13		
		
	Item - Küchenparadies zum Wohlfühlen
	2022-07-28 2011-03-17		
		
	Item - Wiedereröffnung Kanzelkehre
	2022-07-28 2011-04-06		
		
	Item - Sicherheit für Kirchenschätze
	2022-07-28 2011-04-19		
		
	Item - Entsorgung mit Verantwortung
	2022-07-28 2011-05-04		
		
	Item - Wiesinger Skitalente siegen beim ÖSV-Kids-Cup-Finale
	2022-07-28 2011-04-27		
		
	Item - Warum soll Wiesing zahlen?
	2022-07-28 2011-05-05		
		
	Item - EU-Parlamentarier auf Info-Tour
	2022-07-28 2011-05-05		
		
	Item - Wieder tolle Aktionen!
	2022-07-28 2011-05-05		
	Scope and content:
Küchenstudio Creativ in Wiesing
	
	Item - Feuerwehren im Kampf gegen Waldbrände
	2022-07-28 2011-05-12		
		
	Item - Renovierung oder HS-Neubau
	2022-07-28 2011-05-12		
		
	Item - Kicken für Klima und Boden
	2022-07-28 2011-05-12		
		
	Item - 8:5 und Wiesing ist dabei
	2022-07-28 2011-05-19		
		
	Item - Benefizwanderung mit Tombola vom Lions-Club
	2022-07-28 2011-08-25		
		
	Item - Wander für einen guten Zweck in Wiesing - Lions Club
	2022-07-28 2011-05-12		
		
	Item - Vorteils-Karte für Wiesinger
	2022-07-28 2011-06-03		
		
	Item - ein Dankeschön für Feuerwehreinsatz
	2022-07-28 2011-06-08		
		
	Item - Wiesinger Schüler auf der sicheren Seite
	2022-07-28 2011-06-11		
		
	Item - Tag der Sicherheit in der Volksschule begeisterte
	2022-07-28 2011-06-16		
		
	Item - Modellfall Ärztezentrum
	2022-07-28 2011-06-29		
		
	Item - Tag der Sicherheit
	2022-07-28 2011-07-01		
		
	Item - A Schnitzl als Dankeschön
	2022-07-28 2011-07-01		
		
	Item - Umwidmung ohne Wenn und Aber
	2022-07-28 2011-07-07		
	Scope and content:
Gemeinderat gab grünes Licht für Ärztezentrum
	
	Item - Wiesing baut größtes Ärztehaus Tirols
	2022-07-28 2011-07-01		
		
	Item - Brand neben Achenseebahntrasse im Bereich Fischl
	2022-07-28 2011-07-07		
		
	Item - Ärztekammer übt Kritik am Ärztezentrum-Projekt
	2022-07-28 2011-07-07		
		
	Item - Déjà-Vu Das kenn ich doch
	2022-07-28 2011-10-27		
		
	Item - Großeinsatz verhindert Inferno
	2022-07-28 2011-10-27		
		
	Item - Bergkäse kam am Jakobitag unters Messer
	2022-07-28 2011-08-02		
		
	Item - LAbg Geisler: Taten werden nun umgesetzt; Kreisverkehr
	2022-07-28 2011-07-28		
		
	Item - Almkäse aus der Eng vergoldet
	2022-07-28 2011-10-12		
		
	Item - Feeling hat mich gepackt
	2022-07-28 2011-10-12		
	Scope and content:
Franz Sailer ist Triathlet aus Reiz
	
	Item - Sorge um Jobs: Sanierung bei Oberladstätter
	2022-07-28 2011-09-29		
		
	Item - Erster Platz für Eng-Alm-Käse
	2022-07-28 2011-10-13		
		
Zeitungsausschnitte 2010
Date: 2010-01-01 - 2010-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 62. Bataillons-Schützenfest in Wiesing, Festprogramm
	2010-07-16 2010-07-14		
		
	Item - Schluss mit Baulandspekulationen?
	2022-07-28 2010-12-22		
		
	Item - Mehr Betriebe - mehr Kommunalsteuer
	2022-07-28 2010-03-12		
		
	Item - Ganz Wiesing feiert die neuen Volksschule
	2022-07-28 2010-10-15		
		
	Item - Stoppschild gegen den Kollaps
	2022-07-28 2010-01-18		
		
	Item - Wiesing setzt starke Akzente
	2022-07-28 2010-01-21		
		
	Item - Buacha Teufl spenden für Emily
	2022-07-28 2010-12-28		
		
	Item - Streudienst gemeinsam meistern
	2022-07-28 2010-02-04		
		
	Item - Kunst in der Arztpraxis
	2022-07-28 2010-02-11		
		
	Item - Musikkapelle Wiesing hilft Kameraden in Dreizehnlinden
	2022-07-28 2010-02-25		
		
	Item - Neue Kräfte für Wiesing
	2022-07-28 2010-02-25		
		
	Item - Blasmusik in Brasilien
	2022-07-28 2010-03-04		
		
	Item - Zukunftsvision gegen Stau
	2022-07-28 2010-03-26		
		
	Item - Ein richtiger Bauboom in Wiesing
	2022-07-28 2010-05-05		
		
	Item - Schützenbataillonsfest in Wiesing
	2022-07-28 2010-05-05		
		
	Item - Volksschule Neu in Wiesing
	2022-07-28 2010-05-05		
		
	Item - Neuer MPreis öffente in Wiesing seine Pforten
	2022-07-28 2010-05-31		
		
	Item - Kalb geborgen
	2022-07-28 2010-05-19		
		
	Item - MPreis eröffnete am 27.05. neuen Supermarkt in Wiesing
	2010-06-02 2010-05-27		
		
	Item - Kaufkraft in Ort zurückholen
	2022-07-28 2010-06-02		
		
	Item - Freude über neue Marketenderinnen
	2022-07-28 2010-06-15		
		
	Item - Wiesinger Köche zeigten gemeinsam ihr Können - Wiesinger Wirte kochen gemeinsam
	2022-07-28 2010-06-30		
		
	Item - Wiesing will’s wissen!
	2022-07-28 2010-07-02		
		
	Item - 62. Bataillonsfest der Schützen
	2022-07-28 2010-07-21		
		
	Item - Bataillonsfest der Schützen - Majore, Musik und Motoren
	2022-07-28 2010-07-19		
		
	Item - 62. Bataillonsschützenfest
	2022-07-28 2010-07-15		
		
	Item - 62. Bataillonsschützenfest
	2022-07-28 2010-07-15		
		
	Item - 62. Bataillonsschützenfest
	2022-07-28 2010-07-02		
		
	Item - 62. Bataillonsschützenfest - Über 900 Schützen in Wiesing
	2022-07-28 2010-07-16		
		
	Item - Bataillonsschützenfest
	2022-07-28 2010-07-14		
		
	Item - Bataillonsschützenfest
	2022-07-28 2010-07-14		
	Scope and content:
Foto zu Artikel Nr. 1127
	
	Item - Bataillonsschützenfest: 900 Schützen in Wiesing
	2022-07-28 2010-07-14		
		
	Item - Bei Einbruck in flagranti erwischt
	2022-07-28 2010-08-11		
		
	Item - Kleinkind verursachte Küchenbrand
	2022-07-28 2010-08-15		
		
	Item - Biker verlor bei Unfall Mitfahrerin
	2022-07-28 2010-08-23		
		
	Item - Abschlusskonzert der BMK Wiesing
	2022-07-28 2010-09-08		
		
	Item - Wiesing feiert modernste Volksschule am 18. September
	2010-09-18 2010-09-15		
		
	Item - In der Pausenhalle schlägt die alte Turmuhr
	2022-07-28 2010-09-20		
		
	Item - Modernste VS eingeweiht
	2022-07-28 2010-09-22		
		
	Item - Volksschule in neuem Glanz
	2022-07-28 2010-09-23		
		
	Item - Spruch der Woche von Heinz Kinigadner
	2022-07-28 2010-09-23		
		
	Item - Mit dem Weltmeister allzeit bereit
	2022-07-28 2010-09-23		
		
	Item - Fahrzeug stürzte bei Wiesing 30 Meter ab
	2022-07-28 2010-09-26		
		
	Item - Wiesinger Bundesmusikkapelle ist ab nächstem Jahr unter neuer Führung
	2022-07-28 2010-09-28		
		
	Item - Totalschaden und SMS Ablenkung mit Folgen
	2022-07-28 2010-09-29		
		
	Item - SMS führte zu Absturz
	2022-07-28 2010-09-30		
		
	Item - Konzertreise des Asaf Chors
	2022-07-28 2010-09-30		
		
	Item - Neue musikalische Leitung der BMK Wiesing
	2022-07-28 2010-09-30		
		
	Item - Neue Gesichter bei der BMK Wiesing
	2022-07-28 2010-10-15		
		
	Item - Kirchturmrenovierung
	2022-07-28 2010-10-13		
		
	Item - Weihnachtskonzert in der Wiesinger Pfarrkirche
	2010-12-17 2010-10-15		
		
	Item - Bargeld gestohlen
	2022-07-28 2010-10-28		
		
	Item - CD-Präsentation beim Dorfwirt
	2022-07-28 2010-10-28		
		
	Item - Spende an BMK Wiesing
	2022-07-28 2010-11-26		
		
	Item - 3.000 Euro für Wings for Life
	2022-07-28 2010-11-17		
		
	Item - Wiesing als Drehscheibe
	2022-07-28 2010-12-01		
		
	Item - Geisler neuer Obmann in Wiesing
	2022-07-28 2010-12-01		
		
	Item - Nikolo-Tag beim Kini in Wiesing ein Erfolg
	2022-07-28 2010-12-15		
		
	Item - Weihnachtskonzert in Wiesing
	2022-07-28 2010-12-16		
		
	Item - Gemeinderatswahlen am 14.03.2010
	2022-07-28 2010-12-16		
		
	Item - Neues Dienstauto
	2022-07-28 2010-05-07		
		
	Item - Schirm wurde zum Geschoss
	2022-07-28 2010-08-04		
		
Zeitungsausschnitte 2009
Date: 2009-01-01 - 2009-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 29 km lang “Mensch gegen Natur”
	2022-07-28 2009-07-03		
		
	Item - Zillertal-Verkehr blockiert Ort
	2022-07-28 2009-01-29		
		
	Item - Neue Kapelle eingeweiht
	2022-07-28 2009-02-05		
		
	Item - Tunnelfräse Otto am Zielpunkt im Wiesinger Tiergartentunnel
	2022-07-28 2009-02-04		
		
	Item - Gemeinsam statt einsam - Gewerbegebiet
	2022-07-28 2009-02-12		
		
	Item - Otto hat Ziel erreicht
	2022-07-28 2009-02-12		
		
	Item - Günstiges Bauland
	2022-07-28 2009-02-12		
		
	Item - Wiesing stoppt Mautflüchtlinge
	2022-07-28 2009-03-11		
		
	Item - Wiesinger Verkehrslawine
	2022-07-28 2009-03-11		
		
	Item - Langer Kampf um Kassenstelle
	2022-07-28 2009-03-12		
		
	Item - Endlich Kassenärztin
	2022-07-28 2009-03-12		
		
	Item - Mit 106 km/h durch das Ortsgebiet
	2022-07-28 2009-03-26		
		
	Item - Widmung wurde repariert
	2022-07-28 2009-03-26		
		
	Item - Pkw donnerte in Mauer
	2022-07-28 2009-04-20		
		
	Item - Tunnelfräsen sind außer Dienst
	2022-07-28 2009-04-25		
		
	Item - Moderner Schulbau
	2022-07-28 2009-05-06		
		
	Item - Eine verdiente Auszeichnung für Wiesinger Jungmusikanten
	2022-07-28 2009-05-06		
		
	Item - Die Vollblut-BMK
	2022-07-28 2009-05-08		
		
	Item - Physiotherapie Lendl in Wiesing
	2022-07-28 2009-05-08		
		
	Item - Raser in Wiesing
	2022-07-28 2009-05-09		
		
	Item - Aufgekocht beim Dorfwirt
	2022-07-28 2009-05-14		
		
	Item - Wirtschaftsbund schnürt Kraftpaket für Unternehmer im Bezirk Schwaz
	2022-07-28 2009-06-17		
		
	Item - Unterland-Tunnel auf 29 Kilometern fertiggestellt
	2022-07-28 2009-05-20		
		
	Item - Feier nach sechs Jahren Bau
	2022-07-28 2009-05-20		
		
	Item - Gold für Bergkäse
	2022-07-28 2009-05-20		
		
	Item - Die Wiesinger Feuerwehr rüstete auf
	2022-07-28 2009-05-26		
		
	Item - Einbrecher nahm Schmuck mit
	2022-07-28 2009-05-27		
		
	Item - Mobile Nachhilfe aus Wiesing
	2022-07-28 2009-06-03		
		
	Item - Tiroler Volksmusikverein übergab in Wiesing Ehrenzeichen in Gold
	2022-07-28 2009-06-10		
		
	Item - Guggala Pass Wiesing lädt ein
	2022-07-28 2009-12-02		
		
	Item - Gewerbegebiet Wiesing gewidmet
	2022-07-28 2009-07-03		
		
	Item - Fahrzeugweihe Wiesing
	2022-07-28 2009-07-03		
		
	Item - Benefizkonzert für Sterntaler-Hilfsaktion
	2022-07-28 2009-07-06		
		
	Item - Benefizkonzert Hilfsaktion Sterntaler
	2022-07-28 2009-07-15		
		
	Item - Welpen im Wald ausgesetzt
	2022-07-28 2009-07-31		
		
	Item - Platter radelt im Unterland
	2022-07-28 2009-08-28		
		
	Item - Mit Pkw mehrfach überschlagen
	2022-07-28 2009-08-31		
		
	Item - ÖVP-Rad-Tour in Wiesing
	2022-07-28 2009-09-02		
		
	Item - Alte Hülle für neue Schule
	2022-07-28 2009-09-07		
		
	Item - Altbischof zeigte sich als guter Bergsteiger
	2022-07-28 2009-09-08		
		
	Item - Schulbeginn auf der Baustelle
	2022-07-28 2009-09-11		
		
	Item - Ortswechsel für Bernhard-Kapelle
	2022-07-28 2009-09-11		
		
	Item - TC Wiesing: Staatsmeister
	2022-07-28 2009-09-11		
		
	Item - Wenig Freude über zwei neue Deponien in Wiesing
	2022-07-28 2009-09-24		
		
	Item - 400 Jahre alte Mauern beim Steinbruch saniert
	2022-07-28 2009-09-21		
		
	Item - Abbruchbescheid für Mauer
	2022-07-28 2009-09-21		
		
	Item - Tradition mit sehr viel Schwung
	2022-07-28 2009-09-24		
		
	Item - Buchpräsentation: Out of St. Katharein
	2022-07-28 2009-09-30		
		
	Item - Autobahnpolizei in Wiesing hat neuen Chefinspektor
	2022-07-28 2009-10-02		
		
	Item - Die Teamarbeit klappte
	2022-07-28 2009-10-04		
		
	Item - Kühe wanderten über Autobahn auf Geleise
	2022-07-28 2009-10-04		
		
	Item - Für die Schule Haus gekauft
	2022-07-28 2009-10-08		
		
	Item - Neuer Chef der Autobahn
	2022-07-28 2009-10-08		
		
	Item - Neo-Wiesinger lässt es sprudeln
	2022-07-28 2009-10-14		
		
	Item - Wie das Leben so spielt
	2022-07-28 2009-10-15		
		
	Item - Neues Buch präsentiert
	2022-07-28 2009-10-22		
		
	Item - Pfeifend, fauchend, zischend - Buchpräsentation im Heizhaus der Achenseebahn
	2022-07-28 2009-10-28		
		
	Item - Weltspartag in der Raiffeisenbank
	2022-07-28 2009-11-11		
		
	Item - Remmers - der perfekte Partner vom Keller zum Dach
	2022-07-28 2009-11-21		
		
	Item - Remmers bürgt für beste Qualität
	2022-07-28 2009-10-22		
		
	Item - Handelszentrum entsteht in Wiesing
	2022-07-28 2009-11-25		
		
	Item - Dachgleiche bei der VS Wiesing
	2022-07-28 2009-11-27		
		
	Item - Einladung Segnung Feldererkapelle
	2009-06-28 2009-06-18		
		
	Item - Felderer Kapelle - Ein weiteres Denkmaljuwel
	2022-07-28 2009-07-01		
		
	Item - Segnung der neu renovierten Felderer Kapelle
	2009-06-28 2009-06-18		
		
	Item - Abschied von Pfarrer Heinrich Kleinlercher
	2022-07-28 2009-01-14		
		
	Item - Zwei Pfarren trauern um ihren Seelsorger
	2022-07-28 2009-01-09		
		
	Item - Modernste Volksschule im Bezirk
	2022-07-28 2009-11-25		
		
	Item - Altbischof zeigte sich als guter Bergsteiger
	2022-07-28 2009-09-16		
		
	Item - Ausstellung von Andrea Wittmer im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2009-01-30		
		
	Item - Ausstellung von Silvia Wurm und Hannes Egger im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2009-05-06		
		
	Item - Ausstellung von Franz Georg Fuchs im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2009-06-10		
		
Zeitungsausschnitte 2008
Date: 2008-01-01 - 2008-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Diskussion über Autobahnvollanschluss - Verkehr
	2022-07-28 2008-01-05		
		
	Item - Schnelleres Einreihen in die Blechlawine ab 2010 - Verkehr
	2022-07-28 2008-02-27		
		
	Item - Bundes-Ehrenzeichen für Kaspar Schreder
	2022-07-28 2008-01-03		
		
	Item - Ezeb übernimmt Filialen von Mühlbacher
	2022-07-28 2008-01-25		
		
	Item - Digitales Informationssystem für Wiesing
	2022-07-28 2008-02-06		
		
	Item - Digitales Informationssystem für Wiesing
	2022-07-28 2008-02-06		
		
	Item - Katzen verschwinden spurlos
	2022-07-28 2008-02-29		
		
	Item - Kreisverkehr als Blickfang
	2022-07-28 2008-01-25		
		
	Item - Neues Löschfahrzeug für Wiesing
	2022-07-28 2008-01-09		
		
	Item - 2. Internationales High Speed Luftmatratzenrennen in Gallzein
	2022-07-28 2008-02-19		
		
	Item - Unfall auf der Autobahn
	2022-07-28 2008-01-12		
		
	Item - Neues Postservice in Wiesing
	2022-07-28 2008-01-09		
		
	Item - Post fand Notquartier im Tourismusverband
	2022-07-28 2008-02-12		
		
	Item - Sanierung der Quellen
	2022-07-28 2008-01-25		
		
	Item - Rofansiedlung ist Wiesings Zukunft
	2022-07-28 2008-01-25		
		
	Item - Liebe á la carte
	2022-07-28 2008		
		
	Item - Haarspalter - Friseur Helga getestet
	2022-07-28 2008-03-07		
		
	Item - Auslaufmodell Kompost?
	2022-07-28 2008-03-07		
		
	Item - Ich, Pilatus; Salzburger Passionssingen
	2008-03-15 2008-03-10		
		
	Item - Abrechnung Altersheim
	2022-07-28 2008-04-11		
		
	Item - Freude über eigenes Heim wächst
	2022-07-28 2008-04-04		
		
	Item - Gloria - Preis für sozialen Einsatz
	2022-07-28 2008-04-15		
		
	Item - Training mit Hubschrauber
	2022-07-28 2008-04-04		
		
	Item - 170 Offiziersanwärter proben Lufttransporte
	2022-07-28 2008-04-03		
		
	Item - Soziales Netzwerk für die Seniorenbetreuung
	2022-07-28 2008-04-21		
		
	Item - Jubel über sattes Plus
	2022-07-28 2008-04-09		
		
	Item - Großer Zu- und Umbau kommt
	2022-07-28 2008-04-30		
		
	Item - EM-Stadtionstimmung in Wiesing
	2022-07-28 2008-04-30		
		
	Item - Großzügige Spende
	2022-07-28 2008-04-30		
		
	Item - Betrunkener trat einen Polizisten
	2022-07-28 2008-03-28		
		
	Item - Dreister Einbruck in ein Cafe in Wiesing
	2022-07-28 2008-03-19		
		
	Item - Einbruchstour im Unterland
	2022-07-28 2008-03-31		
		
	Item - Neue Räumlichkeiten für den Kirchenchor
	2022-07-28 2008-05-13		
		
	Item - Neues Probelokal für Kirchenchor
	2022-07-28 2008-05-14		
		
	Item - Neues Probelokal für Kirchenchor
	2022-07-28 2008-04-30		
		
	Item - Langjähriger Wunsch nach Kassenarzt geht in Erfüllung
	2022-07-28 2008-03-25		
		
	Item - Kassenstelle für Wiesingg
	2022-07-28 2008-03-28		
		
	Item - Sprengelhilfe für drei Gemeinden
	2022-07-28 2008-03-22		
		
	Item - Viel Neues zum Jubiäum
	2022-07-28 2008-03-21		
		
	Item - Sozialsprengel 15 Jahre alt
	2022-07-28 2008-03-26		
		
	Item - Motorradfahrer stieß gegen Lieferwagen
	2022-07-28 2008-05-21		
		
	Item - Fahrradunfall
	2022-07-28 2008-05-16		
		
	Item - Auf Schusters Rappen 24 Stunden unterwegs
	2022-07-28 2008-05-21		
		
	Item - Die Wanderschuhe 24 Stunden nicht ablegen
	2022-07-28 2008-04-08		
		
	Item - Parteien auf Wahlkampftour
	2022-07-28 2008-05-30		
		
	Item - Landtagswahl 2008
	2022-07-28 2008-05-30		
		
	Item - Lärmschutz beruhigt Wiesinger Bürger
	2022-07-28 2008-06-11		
		
	Item - Wird Schiffmann Bundesrätin?
	2022-07-28 2008-06-13		
	Scope and content:
Alois Aschberger ist mit seinen Vorzugsstimmen zufrieden
	
	Item - Pkw flog über eine Jersey-Leitwand
	2022-07-28 2008-06-25		
		
	Item - Endlich Lärmschutz
	2022-07-28 2008-07-07		
		
	Item - Wiesinger Volksschule wird von Grund auf hergerichtet
	2022-07-28 2008-07-09		
		
	Item - Gemeinde erwirbt leer stehendes Haus - Michlbauer
	2022-07-28 2008-07-09		
		
	Item - Kinderkrippe auf Vereinsbasis
	2022-07-28 2008-07-09		
		
	Item - Start für eigene Spielgruppe
	2022-07-28 2008-08-14		
		
	Item - Jenbacher Seniorenturnerinnen bei Kräuterfrau Eva Hernegger
	2022-07-28 2008-08-06		
		
	Item - Neues Interesse an alter Mauer
	2022-07-28 2008-08-21		
		
	Item - Hungerstreik schon zu Ende
	2022-07-28 2008-08-12		
		
	Item - Ärger mit der Behörde: Wiesinger hungert
	2022-07-28 2008-08-11		
		
	Item - Dorfwirtstuben wechselte Besitzer
	2022-07-28 2008-08-22		
		
	Item - Zentrum von Wiesing soll schöner werden
	2022-07-28 2008-08-20		
		
	Item - Festliche Bootshausweihe
	2022-07-28 2008-09-03		
		
	Item - Pult oder Giebel
	2022-07-28 2008-09-05		
		
	Item - Jeder Straße ihren Gehsteig
	2022-07-28 2008-09-05		
		
	Item - 50 Jahre Volkhochschule
	2022-07-28 2008-09-05		
		
	Item - Wiesing saniert Quellen
	2022-07-28 2008-09-05		
		
	Item - 72 Stunden ohne Kompromiss - Jugendsozialaktion
	2022-07-28 2008-09-10		
		
	Item - Wiesings Kirchendach gleich quadratmeterweise kaufen
	2022-07-28 2008-09-10		
		
	Item - Lärmschutz für Kreisverkehr
	2022-07-28 2008-09-11		
		
	Item - Heftige Unwetter bremsten Bahn aus
	2022-07-28 2008-09-12		
		
	Item - Lärmschutz für Wiesing gefordert
	2022-07-28 2008-09-19		
		
	Item - Einbrecher stahlen viele Zigaretten
	2022-07-28 2008-09-24		
		
	Item - Nationalratswahl 2008
	2022-07-28 2008-09-29		
		
	Item - Mercedes-Fahrer fuhr viel zu schnell
	2022-07-28 2008-10-01		
		
	Item - Neues Schindeldach
	2022-07-28 2008-10-03		
		
	Item - So ein Messebesuch ist ein anstrengender Arbeitstag
	2022-07-28 2008-10-07		
		
	Item - Drei Partner auf dem Weg zur Matura in Rotholz
	2022-07-28 2008-10-09		
		
	Item - Ostern ist Start für Umbau
	2022-07-28 2008-10-30		
		
	Item - Großeinsatz in Wiesing: Stall brannte lichterloh
	2022-07-28 2008-11-03		
		
	Item - Rundwanderweg bei Steinbruch gesichert
	2022-07-28 2008-10-07		
		
	Item - Viel Hilfe nach Brand in Wiesing
	2022-07-28 2008-11-06		
		
	Item - Proteste gegen Wohnanlage
	2022-07-28 2008-11-06		
		
	Item - Vorbildliche Gemeinde Wiesing
	2022-07-28 2008-11-06		
		
	Item - Mit 217 km/h auf der Autobahn
	2022-07-28 2008-11-19		
		
	Item - Ausstellung im Rubnerhaus
	2022-07-28 2008-11-19		
		
	Item - Noch ist vieles Zukunftsmusik: Verkehrssicherheit, Kulturhaus
	2022-07-28 2008-11-26		
		
	Item - Gedankenwelt und Weltlieder
	2022-07-28 2008-11-27		
		
	Item - Brand in Wiesing
	2022-07-28 2008-11-28		
		
	Item - Pkw-Absturz wegen Blitzeis auf der Straße
	2022-07-28 2008-12-27		
		
	Item - Wirtschaft in Wiesing
	2022-07-28 2008-10-17		
		
	Item - Ein lebendiges Dorf!
	2022-07-28 2008-10-17		
	Scope and content:
Notausstiege für BEG
	
	Item - Wiesing hat’s!
	2022-07-28 2008-10-17		
		
	Item - Wirtschaft in Wieisng
	2022-07-28 2008-10-17		
		
	Item - Wiesing hat’s!
	2022-07-28 2008-10-17		
		
	Item - Wirtschaft in Wiesing
	2022-07-28 2008-10-17		
	Scope and content:
Wiesinger Kicker neu eingekleidet!, CD ist ein Stück Wiesinger Heimat, Cäcilienkonzert am 15.11.2008
	
	Item - Wiesing hat’s!
	2022-07-28 2008-10-17		
	Scope and content:
Holzschläger und Pirchner, Ezeb - a guats Brot
	
	Item - Wirtschaft in Wiesing
	2022-07-28 2008-10-17		
	Scope and content:
Spitzen-Tennis aus Wiesing
	
	Item - Wiesing hat’s!
	2022-07-28 2008-10-17		
	Scope and content:
Georg Motz: Unternehmensberatung und Immobilien-Entwicklung aus einer Hand
	
	Item - Wirtschaft in Wiesing
	2022-07-28 2008-10-17		
	Scope and content:
Felderer-Kapelle, Tungel-Arge unterstützt BMK Wiesing, Ofenbau Eberharter
	
	Item - Werbung Geiger und Isabella G.
	2022-07-28 2008-10-17		
		
	Item - Wiesinger Jungbürgerfeier
	2022-07-28 2008-05-21		
		
	Item - Jugend feiert vor der Wahl, Wiesinger Jungbürgerfeier
	2022-07-28 2008-05-15		
		
	Item - Einladung Jungbürgerfeier
	2022-07-28 2008-05-09		
		
	Item - Einladung Jungbürgerfeier
	2022-07-28 2008-05-09		
		
	Item - Neue Zufahrt soll entstehen
	2022-07-28 2008-03-14		
		
	Item - Ausstellung von Hubert Zöhrer im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-05-02		
		
	Item - Ausstellung von Hubert Zöhrer im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-04-09		
		
	Item - Ausstellung von Silvia Wurm und Hannes Egger im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-05-13		
		
	Item - Ausstellung von Anton Franz Mair im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-05-21		
		
	Item - Ausstellung der Lebenshilfe Schwaz und Ramsau im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-05-21		
		
	Item - Ausstellung von Siegi Mair und Christian Hohlrieder vom “Atelier Hohlrieder” im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-09-10		
		
	Item - Ausstellung im Rubner-Musterhaus
	2008-10-03 2008-10-01		
		
	Item - Ausstellung von Hans Knapp, Adolf und Hanni Haag, Gerlinde Sock und Christine Mayr im Rubner-Musterhaus
	2008-10-08 2008-10-03		
		
	Item - Ausstellung von Caterina und Evelin Schmiederer im Rubner-Musterhaus
	2008-11-14 2008-11-05		
		
	Item - Ausstellung von Caterina und Evelin Schmiederer im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-11-28		
		
	Item - Ausstellung von Andrea Wittmer im Rubner-Musterhaus
	2022-07-28 2008-12-17		
		
Zeitungsausschnitte 2007
Date: 2007-01-01 - 2007-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Unterinntalbahn Baulos H3-6 Tiergartentunnel
	2007-10	1	
	Scope and content:
Prospekt, die neue Unterinntalbahn. Bauinformation, ÖBB, BEG Brenner Eisenbahn GmbH, Tiergartentunnel
	
	Item - Von den Calper Bergen zu den Alpenbergen
	2007-02	1	
	Scope and content:
Calper Wochenblatt Wiesing im Schnee
	
	Item - Unterinntalbahn Baulos H3-4 Münster-Wiesing
	2007	1	
	Scope and content:
Prospekt, die neue Unterinntalbahn. Bauinformation, ÖBB, BEG Brenner Eisenbahn GmbH, Münster-Wiesing
	
	Item - Unterinntalbahn Baulos H4-3 Stans
	2007	1	
	Scope and content:
Prospekt, die neue Unterinntalbahn. Bauinformation, ÖBB, BEG Brenner Eisenbahn GmbH, Stans
	
	Item - Unterinntalbahn Baulos H8 Jenbach
	2007	1	
	Scope and content:
Prospekt, die neue Unterinntalbahn. Bauinformation, ÖBB, BEG Brenner Eisenbahn GmbH, Jenbach
	
	Item - Zwei Seniorenheime für vier Gemeinden
	2022-07-28 2007-01-24		
		
	Item - Papstgrüße für Wiesinger Dorfwirt
	2022-07-28 2007-02-01		
		
	Item - Polizei fahndet nach Steinwerfer
	2022-07-28 2007-02-14		
		
	Item - Reitunfall: Lederriemen des Steigbügels gerissen
	2022-07-28 2007-02-14		
		
	Item - Verbesserter Nahverkehr
	2022-07-28 2007-02-15		
		
	Item - Verbesserter Nahverkehr
	2022-07-28 2007-02-15		
		
	Item - 60 Altersheimplätze am Achensee
	2022-07-28 2007-03-23		
		
	Item - Bau am Andrea-Tunnel begonnen
	2007-07-25 2007-07-24		
		
	Item - Wasser bei Tunnelbaustelle
	2022-07-28 2007-07-11		
		
	Item - Wiesing wird beruhigt
	2022-07-28 2007-07-06		
		
	Item - Babyboom - Platznot in der Volksschule
	2022-07-28 2007-08-07		
		
	Item - Zwei Heime für Achenseeregion
	2022-07-28 2007-05-05		
		
	Item - Fünf Verletzte bei Autounfall auf der Achenseestraße
	2022-07-28 2007-07-23		
		
	Item - Tiergartenmauer für Nachwelt erhalten
	2022-07-28 2007-12-22		
		
	Item - Tiergartenmauer für Nachwelt erhalten
	2022-07-28 2007-12-22		
		
	Item - AAB-Ortsgruppengründung in Wiesing
	2022-07-28 2007-02-01		
	Scope and content:
v.l.n.r.: Bgm. Alois Aschberger, Klaus Madritsch, Willi Reichart, Stefan Danzl, Angela Meixner, Rudolf Brunner, Hans Lindner
	
	Item - Almkäse-Anschnitt in der Eng mit Käser Thomas Thaler
	2022-07-28 2007-09-25		
		
	Item - Altersheimverband Jenbach-Buch-Wiesing-Eben aufgelöst
	2022-07-28 2007-07-06		
		
	Item - Andrea-Tunnel angeschlagen
	2007-08-01 2007-07-24		
		
	Item - Bäuerinnen sammelten für Senioren
	2022-07-28 2007-12-20		
	Scope and content:
v.l.n.r.: Andrea Aschberger, Bgm. Alois Aschberger, Antonia Brandacher, Maria Moser, Angela Meixner, Bgm. Josef Hausberger
	
	Item - Bäuerinnen sammelten für Senioren
	2022-07-28 2007-12-20		
	Scope and content:
v.l.n.r.: Andrea Aschberger, Bgm. Alois Aschberger, Antonia Brandacher, Maria Moser, Angela Meixner, Bgm. Josef Hausberger
	
	Item - Bauhoferöffnung
	2022-07-28 2007-06-29		
		
	Item - Baum legte Zugverkehr lahm
	2022-07-28 2007-05-30		
		
	Item - Tag der offenen Baustelle
	2022-07-28 2007-10-13		
		
	Item - BEG baut weiteren Tunnel
	2007-04-17 2007		
		
	Item - Bgm. Aschberger baute eigene Kapelle
	2022-07-28 2007-12-15		
		
	Item - Bgm. Aschberger baute eigene Kapelle
	2022-07-28 2007-12-15		
		
	Item - Bischofsbesuch und Ehrung bei Konzert in Wiesing
	2022-07-28 2007-08-29		
		
	Item - Silbernes Ehrenzeichen für Werner Dildey, Kommandant der Autobahnpolizei Wiesing
	2022-07-28 2007-04-17		
		
	Item - Bäckerei Mühlbacher im Konkurs
	2022-07-28 2007-12-05		
		
	Item - Bäckerei Mühlbacher im Konkurs
	2022-07-28 2007-12-05		
		
	Item - Einweihung Haus St. Notburga in Eben
	2022-07-28 2007-11-19		
		
	Item - Einweihung Haus St. Notburga in Eben
	2022-07-28 2007-11-23		
		
	Item - Einweihung Haus St. Notburga in Eben
	2022-07-28 2007-11-23		
		
	Item - Haus St. Notburga in Eben vor Fertigstellung, Tag der offenen Tür am 30.09.2007
	2022-07-28 2007-09-19		
		
	Item - Feuerwehrjugend “einsatzbereit” Wissenstest für den Bezirksfeuerwehrnachwuchs in der VS Wiesing
	2022-07-28 2007-05-04		
		
	Item - Feuerwehrnachwuchs stellte Können unter Beweis
	2022-07-28 2007-03-28		
		
	Item - Firstfeier beim Wohn- und Pflegezentrum Eben-Wiesing
	2022-07-28 2007-04-11		
		
	Item - Ausbau im Gemeindehaus
	2022-07-28 2007-05-02		
		
	Item - Waldbrand Einsatz der FF Wiesing mit Unterstützung der Heereshubschrauber
	2022-07-28 2007-05-09		
		
	Item - Verdienstzeichen des Bundes für Dr. Albert Keiler, Idealisten der Feuerrwehr wurden gegehrt und ausgezeichnet
	2022-07-28 2007-04-16		
		
	Item - Tunnelvortriebsmaschine “Jenny” arbeitet sich vor
	2022-07-28 2007-11-14		
		
	Item - Otto gräbt sich nach Wiesing
	2022-07-28 2007-10-10		
		
	Item - Spitzenkäse von der Alm
	2022-07-28 2007-10-05		
		
	Item - Schulerweiterung geplant
	2022-07-28 2007-11-30		
		
	Item - Bäckerei Mühlbacher setzt auf Handgemachtes
	2022-07-28 2007-07-04		
		
	Item - Jahresbericht 2007 der Bundesmusikkapelle Wiesing
	2022-07-28 2007-12-01		
		
	Item - Naturbäckerei Mühlbacher ausgezeichnet
	2022-07-28 2007-08-20		
		
	Item - Region Achensee beim Oktoberfest in München
	2022-07-28 2007-03-21		
		
	Item - Tunnelvortriebsmaschine “Otto” gräbt sich unter Inn durch
	2022-07-28 2007-11-08		
		
	Item - Neues Rubner-Musterhaus eröffnet
	2022-07-28 2007-10-03		
		
	Item - Sabrina Haaser wurde als Kochlehrling ausgezeichnet
	2022-07-28 2007-06-13		
		
	Item - Ing. Kaspar Schreder - eine verdienstvolle Persönlichkeit
	2022-07-28 2007-12-28		
		
	Item - Alles auf Schiene beim Heim
	2022-07-28 2007-08-24		
		
	Item - Spielregeln sind beschlossen, Zusammenarbeit bei Altersheim geregelt
	2022-07-28 2007-08-10		
		
	Item - Schüler wurden zu Sicherheitsexperten
	2022-07-28 2007-06-23		
		
	Item - Stefanie Moser als Sonnenschein im Wohn- und Pflegeheim Eben
	2022-07-28 2007-12-21		
		
	Item - Sozialer Wohnbau für Senioren und Familien, Altes Gemeindehaus saniert
	2022-07-28 2007-10-11		
		
	Item - Stallbau unter Beobachtung
	2022-07-28 2007-06-15		
		
	Item - Staulösung: Jenbacher Vollanschluss
	2022-07-28 2007-12-20		
		
	Item - Steinwerfer schlug wieder zu
	2022-07-28 2007-03-15		
		
	Item - Steinwürfe gehen weiter
	2022-07-28 2007-09-26		
		
	Item - Tag der offenen Tür im Wohn- und Pflegeheim in Eben
	2022-07-28 2007-10-01		
		
	Item - Tag des Butterbrotes der Bäckerei Mühlbacher
	2022-07-28 2007-10-03		
		
	Item - Tunnelbau in Wiesing gestartet
	2022-07-28 2007-07-09		
		
	Item - Mehr Sicherheit für Wiesinger Ortsbereiche durch Verkehrsplanung, Geschlossene Leitschienenlücken
	2022-07-28 2007-05-02		
		
	Item - Volksschule wächst
	2022-07-28 2007-08-24		
		
	Item - 50. Volkstanzwoche in der LLA Rotholz
	2022-07-28 2007-07-17		
	Scope and content:
Ing. Kaspar Schreder wurde mit der Raimund-Zoder-Medaille u.a. für 29 Jahre Organisation der Tanzwochen.ausgezeichnet
	
	Item - 51. Volkstanzwoche in der LLA Rotholz
	2022-07-28 2007-07-17		
		
	Item - Ersatz für gefragten Waldweg, Tiergartenweg neu trassiert
	2022-07-28 2007-10-10		
		
	Item - Bischofsvisitation im Seelsorgeraum Jenbach-Münster-Wiesing
	2022-07-28 2007-07-06		
		
	Item - Einladung zur Eröffnung Haus St. Notburga Wohn- und Pflegezentrum Eben-Wiesing SeneCura
	2022-07-28 2007-11-17		
		
Zeitungsausschnitte 2006
Date: 2006-01-01 - 2006-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Sommeropening Kanzelkehre
	2006-04-21	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Ranking Schwazer Gemeinden
	2006-10	1	
	Scope and content:
Echo Kompakt
	
	Item - Geheimprojekte für den Rennsport
	2006-07-07	1	
	Scope and content:
Rofan-Kurier, DAC-Technik Wiesing: “Spionage-Abwehr auf tirolerisch”
	
	Item - CAD Technik
	2006-09-15	1	
	Scope and content:
Rofankurier, Werbung
	
	Item - Aushub-Deponie Wiesing: Belastung oder nicht.....
	2006-11-24	1	
	Scope and content:
Rofankurier, Deponie verursache zuviel Verkehr - Gutachten (zwischen Jenbach und Wiesing)
	
	Item - Bezirksinformationen
	2006-10	1	
	Scope and content:
Bürgermeister, Bevölkerung, Kommunalsteuern, Schuldenstand, Gemeindeumsatz pro Einwohner etc.
	
	Item - Wiesinger Gemeinderat stimmt über den Verbleib im Altersheimverband ab
	2006-02-10 2006-02-08		
		
	Item - Errichtung einer Kleinsportanlage
	2006 2000-02-15		
		
	Item - Trauerfahnen für jeden Wiesinger
	2006-08-09 2006		
		
	Item - Ändern statt bauen - Bauhof und Sportplatz
	2006-07-07 2006		
		
	Item - Wiesinger Chronistenteam
	2006-05-03 2006		
		
	Item - Eigene Postleitzahl für Wiesing (6210) ab 1. Jänner 2007
	2006-07-26 2006		
		
	Item - Neuer Seelsorger - Pfarrer Marek Ciesielski
	2006-04-05 2006		
		
	Item - Neuer SP-Chef Herbert Kainer
	2006-03-23 2006		
		
	Item - Spatenstich zum Bau des Wohn- und Pflegezentrum Eben
	2006-09-16 2006		
		
	Item - Eva Unger im FeuerWerk
	2006-05-12 2006		
		
	Item - Narrenpost
	2006-02-22 2006		
		
	Item - Jazz-Konzert im Freiraum Jenbach
	2006-09-20 2006		
	Scope and content:
Die Spinner - Christian Wegscheider und Helmut Sprenger
	
	Item - Neuer Pfarrer - Marek Ciesielski
	2006-04-07 2006		
		
	Item - Bodenaushub-Deponie genehmigt
	2006-09-29 2006		
		
	Item - Spatenstich für Seniorenheim
	2006-09-13 2006		
		
	Item - Neuer Pfarrer - Marek Ciesielski
	2006-09-06 2006		
		
	Item - Neuer Pfarrer - Marek Ciesielski
	2006-09-06 2006		
		
	Item - Unterschriften für Kassenstelle für Dr. Gudrun Radacher
	2006-03-10 2006		
		
	Item - Entscheidung für Altersheim Eben
	2006-02-24 2006		
		
	Item - Ausstieg Altersheimverband Jenbach und Umgebung
	2006-02-22 2006		
		
	Item - Närrischer Sänger- und Musikantenstammtisch
	2006-02-21 2006		
		
	Item - Abschied von zwei Pfarrern - Alois Ortner und George Thomas
	2006-09-01 2006		
		
	Item - Altersheimbau startet im Herbst
	2006-09-29 2006		
		
	Item - ÖVP-Ortsparteiobmann Aschberger
	2006-03-08 2006		
		
	Item - Grundtausch für Betriebserweiterung Leuchtwurm
	2006-07-28 2006		
		
	Item - Grundtausch für Betriebserweiterung Leuchtwurm
	2006-07-28 2006		
		
	Item - Wohn- und Pflegezentrum in Eben - Architektenwettbewerb - Vorstellung Siegerprojekt
	2006-06-16 2006		
		
	Item - Spatenstich für Seniorenheim
	2006-09-20 2006		
		
	Item - Spatenstich für Seniorenheim
	2006-09-21 2006		
		
	Item - Passionssingen in Wiesing
	2006-03-10 2006		
		
	Item - Passionssingen in Wiesing
	2006-04-05 2006		
		
	Item - Tag des Butterbrotes in der Volksschule Wiesing
	2006-10-01 2006		
		
	Item - Tag des Butterbrotes in der Volksschule Wiesing
	2006-10-01 2006		
		
	Item - Bodenaushub-Deponie
	2006-10-13 2006		
		
	Item - Bodenaushub-Deponie
	2006-10-20 2006		
		
	Item - Nein zum Krematorium
	2022-07-28 2006-03-22		
		
	Item - Lösung für Wasserprobleme
	2022-07-28 2006-08-18		
		
	Item - Einladung 50 Jahre WSV-Wiesing
	2022-07-28 2006-11-10		
		
	Item - Inntalcup und Schülerskitag
	2022-07-28 2006-03-10		
		
	Item - Marterl für erlegten Ziegenbock
	2022-07-28 2006-08-18		
		
	Item - Herbstfest und Almabtrieb
	2006-09-23 2006-09-15		
		
	Item - Einladung zur Bergmesse
	2006-09-10 2006-09-04		
		
	Item - Faschingsumzug
	2006-02-28 2006-02-21		
		
	Item - 4. Kinderspielefest
	2006-04-29 2005-04-24		
		
	Item - Salzburger Passionssingen 2006 in der Pfarrkirche Wiesing
	2006-04-08 2006-04-03		
		
	Item - Ortsdurchfahrt - Verkehrssicherheit
	2022-07-28 2006-11-17		
		
	Item - Wahlwerbung
	2022-07-28 2006-09-01		
	Scope and content:
SPÖ Wiesing stellt sich vor, Herbert Kainer, Markus Geisler, Ernst Danzl, Johann Wieser
	
	Item - Vorläufiges Endergebnis der Nationalratswahl 2006
	2022-07-28 2006-10-04		
		
	Item - Benefizkonzert für die Lebenshilfe
	2022-07-28 2006-08-31		
		
	Item - LKW-Fahrverbot auf der Achenseestraße
	2022-07-28 2006-03-29		
		
	Item - Neue Postleitzahl für Wiesing
	2022-07-28 2006-09-21		
		
	Item - Unfall auf der Achenseestraße
	2022-07-28 2006-03-10		
		
	Item - Unfall auf der Achenseestraße
	2022-07-28 2006-09-06		
		
	Item - Praxiseröffnung Physiotherapie und Massage Markus Lendl
	2022-07-28 2006-11-01		
		
	Item - Was wurde aus...Hans Pirchner?
	2022-07-28 2006		
		
	Item - GE Jenbacher
	2022-07-28 2006-10-18		
	Scope and content:
Spitzenplatz für Andreas Rofner bei Vorauswahl zur Berufs-WM
	
	Item - Moving fire
	2022-07-28 2006-08-02		
		
	Item - Elfi’s Treff
	2022-07-28 2006-03-01		
		
	Item - Joschy Kofler bei Barbara Karlich
	2022-07-28 2006-10-31		
		
	Item - 50 Jahre Wintersportverein - Bergmesse
	2022-07-28 2006-11-22		
		
	Item - Eigene Postleitzahl für Wiesing
	2022-07-28 2006-11-24		
		
	Item - Infotafeln für Wiesing
	2022-07-28 2006-11-29		
		
	Item - Neuer Bauhof - Multisportanlage - eigene Postleitzahl
	2022-07-28 2006-11-29		
		
	Item - Multisportanlage
	2022-07-28 2006-12-07		
		
	Item - Adventsingen
	2006-12-16 2006-12-13		
		
	Item - Einbrüche bei Klaus Steinlechner
	2007-01-04 2006		
		
	Item - Zwei Seniorenheime für vier Gemeinden
	2022-07-28 2006-02-20		
		
	Item - Ordinationszeiten Dr. Gudrun Radacher
	2022-07-28 2006-03-10		
		
	Item - Neuer SP-Chef in Wiesing
	2022-07-28 2006-03-23		
		
	Item - Wiesing vergibt Subventionen
	2022-07-28 2006-02-22		
		
Zeitungsausschnitte 2005
Date: 2005-01-01 - 2005-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Mit der Rodel über die Via Bavarica Tyrolensis
	2005-01-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Im Juli 2004 -Fernradweg Bayern-Tirol eröffnet Rodelweg, Radweg
	
	Item - 3. Kinderspielefest
	2005-04-30 2005-04-25		
		
	Item - 50 Jahre Kanzelkehre - diverse Seiten aus Büchern
	2022-07-28 2005-05-25		
	Scope and content:
Programm zur 50 Jahr Feier, Gedicht zur 50 Jahr Feier
	
	Item - 50 Jahre Kanzelkehre - diverse Seiten aus Büchern
	2022-07-28 2005-05-25		
	Scope and content:
Programm zur 50 Jahr Feier, Gedicht zur 50 Jahr Feier
	
	Item - 50 Jahre Kanzelkehre - diverse Seiten aus Büchern
	2022-07-28 2005-05-25		
	Scope and content:
Programm zur 50 Jahr Feier, Gedicht zur 50 Jahr Feier
	
	Item - 50 Jahre Kanzelkehre - diverse Seiten aus Büchern
	2022-07-28 2005-05-25		
	Scope and content:
Programm zur 50 Jahr Feier, Gedicht zur 50 Jahr Feier
	
	Item - 50 Jahre Kanzelkehre - diverse Seiten aus Büchern
	2022-07-28 2005-05-25		
	Scope and content:
Programm zur 50 Jahr Feier, Gedicht zur 50 Jahr Feier
	
Zeitungsausschnitte 2004
Date: 2004-01-01 - 2004-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Mit sieben das erste Uni-Zeugnis
	2004-09 2003		
	Scope and content:
Im Rahmen des Projektes “Junge Uni” bekamen die Kinder der 3. Klasse der VS Wiesing einen Buchpreis verliehen.
	
	Item - Tennis-Schule in Wiesing
	2004-03 - 2004-06 2003-07-09		
		
	Item - Erlebnistage am Bauernhof
	2004-03 - 2004-06 2004-02-03		
		
	Item - 50-Jahr-Jubiläum der Volksschule Wiesing mit Verabschiedung der Dir. Schreder Karin
	2004-06-30 2004-06-26		
		
	Item - 50-Jahr-Jubiläum der Volksschule Wiesing mit Verabschiedung der Dir. Schreder Karin
	2004-07-02 2004-06-26		
		
	Item - 50-Jahr-Jubiläum der Volksschule Wiesing mit Verabschiedung der Dir. Schreder Karin
	2004-07-02 2004-06-26		
		
	Item - Einladung 50 Jahre Volksschule Wiesing
	2004 2004		
		
Zeitungsausschnitte 2003
Date: 2003-01-01 - 2003-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - EDV-Anlagen in der Volksschule Wiesing
	2003-12-18 2003-12-01		
		
	Item - 50 Jahre Bäckerei Mühlbacher
	2022-07-28 2003-05-14		
		
Zeitungsausschnitte 2002
Date: 2002-01-01 - 2002-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wiesing feierte Langzeitbürgermeister Johann Flöck zum 70. Geburtstag und Amtsjubiläum
	2002-04-18	1	
	Scope and content:
BZ, Auch der LH gratulierte, 25 Jahre Gemeindeoberhaupt, Ein Kalb zum Jubelfest
	
	Item - 1 Jahr Naturbäcker vom 15. -27. April 2002!
	2002-04-18	1	
	Scope and content:
BZ, Bäckerei Mühlbacher, Wilhelm Mühlbacher
	
	Item - Rad-Wanderweg Interreg III a
	2002-07-05	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
Zeitungsausschnitte 2001
Date: 2001-01-01 - 2001-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Ehepaar Wiesing feiert in Wiesing goldene Hochzeit
	2001-11-08	1	
	Scope and content:
Goldene Hochzeit, Stefan und Theresia Wiesinger Deutschland/New Jersey USA
	
	Item - Kulturelles Kleinod über die Region hinaus: Das sanierte Rokoko-Juwel in Wiesing
	2001-08-09	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter, Kirchenrenovierung
	
	Item - Großes Fest für Hunderte Wiesinger
	2001-05	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Auf den Spuren des Familiennamens.Der Wiesinger Stammgast Wilhelm Wiesinger aus Großweikerskorf in Niederösterreich gab die Initialzündung für ein Wiesinger-Treffen
	
	Item - Wiesingertreffen in Wiesing/Tirol
	2001-05-23 - 2001-05-27	1	
	Scope and content:
TVB, Ein ganz besonderes Familienfest: Wiesingertreffen in Wiesing. Familiennahme Wiesinger
	
	Item - 250 Jahre BMK Wiesing
	2001-08-08	1	
		
Zeitungsausschnitte 2000
Date: 2000-01-01 - 2000-12-31 (creation)
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Viele Spuren aus der Bronzezeit
	2000-10-12	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Intensive Grabungsarbeiten bis zum Frühjahr 2001 im historischen Boden am Buchbergl bei Jenbach
	
	Item - Lehrer der LLA Rotholz ausgezeichnet
	2022-07-28 2000-10-06		
	Scope and content:
v.l.: StR Ing. Gernot Larcher, Dir. Franz Ebenbichler, OstR DI Josef Mayr,, StR. Ing. Kaspar Schreder
	
	Item - Erstmals Ehrenring verliehen
	2022-07-28 2000-12-01		
	Scope and content:
Ehrenringverleihung an OSR Dir. Alois Widmann
	
	Item - Arbeiter schwer verletzt
	2000-11-24	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung;
	
Zeitungsausschnitte 1999
Date: 1999-01-01 - 1999-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - … als sich der Bahnhof Münster-Wiesing noch Station “Zillertal” nannte
	2022-07-28 1999-02-11		
		
Zeitungsausschnitte 1998
Date: 1998-01-01 - 1998-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - War Wiesing Weinbauort?
	1998-06-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - Schnittstelle des Inntales
	1998-06-03	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, der Großraum Jenbach ist ein Spiegelbild der Struktur unseres Landes
	
Zeitungsausschnitte 1997
Date: 1997-01-01 - 1997-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Stammgästetreffen in der Gemeinde Wiesing
	1997-06-19	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Wiesinger Wanderbrüder aus Essen Gästeehrung
	
	Item - Jubiläum Camping
	1997-10-08	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Inntal Stadl
	
	Item - Herbstfest und Almabtrieb
	1997-09-17	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Über 300 treue Wiesing-Fans feierten mit Tourismusverband
	1997-06-18	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Stammgästetreffen
	
	Item - Melchermuas und Schnapsverkostung
	1997-09-24	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Herbstfest Almabtrieb
	
	Item - 25 Jahre Camping
	1997-09-24	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - 65 Mal Urlaub im schönen Wiesing
	1997-01-29	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Gästeehrung
	
	Item - Camping Inntal
	1997-10-02	1	
	Scope and content:
25 Jahre Camping Inntalstadl
	
	Item - Großzügige Spende für Drogentherapiestation
	1997-06-21	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter Scheckübergabe Fahrtenseglerclub Josef Brugger
	
	Item - Wiesinger Stammgästepost
	1997-06	1	
	Scope and content:
Wiesinger Stammgästepost
	
	Item - Die Geschichte des Inntal-Stadls
	1997-10-02	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Feierliche Gästeehrung in Wiesing
	1997-08-14	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Dorfwirt
	
Zeitungsausschnitte 1996
Date: 1996-01-01 - 1996-12-31 (creation)
Scope and content: Zeitungsausschnitte Bezirksblätter
Physical description: 2 Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Mißklang in Wiesing
	1996-09-05	1	
	Scope and content:
Gästeehrung aus Rautenberg
	
	Item - Rautenberger Reisegruppe feiert Doppeljubiläum mit Freunden aus der Partnergemeinde Wiesing in Tirol
	1196-09	1	
	Scope and content:
Gästeehrung
	
	Item - Herbstfest mit Almabtrieb
	1996-09-19	1	
	Scope and content:
Bezirksblätter
	
	Item - Ab jetzt wird Josef bestimmt nicht mehr angekettet
	1996-08-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Josef Lettenbichler, geistig Behindert,
	
	Item - 47 Jahre an Bett gekettet!
	1996-07-31	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung, Josef Lettenbichler, geistige Behinderung
	
	Item - Kettendrama: Wiesing in Aufruhr
	1996-08-01		
	Scope and content:
Kurier, Josef Lettenbichler, geistige Behinderung
	
	Item - Qual oder Notwendigkeit? Behinderter mit Fesseln
	1996-07-31	1	
	Scope and content:
Kurier, Josef Lettenbichler, geistige Behinderung
	
	Item - An der Kette
	1996-08-12	1	
	Scope and content:
Profil, Josef Lettenbichler, geistige Behinderung
	
	Item - Bruder jahrelang ans Bett gekettet
	1996-07-31	1	
	Scope and content:
Täglich Alles, Josef Lettenbichler, geistige Behinderung
	
	Item - Schwägerin war Bezugsperson
	1996-08-01	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Josef Lettenbichler, geistige Behinderung
	
	Item - Missklang in Wiesing
	2022-07-28 1996-09-05		
	Scope and content:
Vertreter des Rautenberger Ortsrates wurden vermisst
	
	Item - Rautenberger Reisegruppe feiert Doppeljubiläum mit Freunden aus der Partnergemeinde Wiesing in Tirol
	2022-07-28 1996-09-05		
		
Zeitungsausschnitte 1995
Date: 1995-01-01 - 1995-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Pfarrer übernimmt Amt
	1995-09-21	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - FC Eberharter
	1995	1	
	Scope and content:
Fotoalbum 10 Jahre FC Eberharter, Wiesing, 16jähriges Bestehen, Alles neu macht der Mai, Dressen übergeben an Fußballverein
	
	Item - Neue Trainingsanzüge für FC Wiesing
	1995	1	
	Scope and content:
Fotoalbum Neue Trainingsanzüge für FC Wiesing, Wiesinger Fußballer neu eingekleidet
	
	Item - Alpenbummler als Sponsor
	1995	1	
	Scope and content:
Fotoalbum FC Eberharter
	
	Item - Wiesing nahm Abschied von Pfarrer Kleinlercher
	1995-09-14	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Gemeindezentrum Wiesing Der Mittelpunkt im Ort
	1995-10-12	1	
	Scope and content:
Vorlage für Zeitung Gemeindezentrum Aussenrenovierung
	
	Item - Gemeindezentrum Wiesing der Mittelpunkt im Ort
	1995-10-12	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Gemeindezentrum Aussenrenovierung
	
	Item - Vorwahl zur Miss Tirol mit Wiesinger Beteiligung: Andrea Schlögl als Erste in der Bildmitte
	1995 1995		
		
	Item - Vorwahl zur Miss Tirol mit Wiesinger Beteiligung: Andrea Schlögl als Erste in der Bildmitte
	1995 1995		
		
Zeitungsausschnitte 1994
Date: 1994-01-01 - 1994-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Baustopp sorgt in Wiesing für Aufregung
	1994-07-29	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Der Chef der Bezirkslandwirtschaftkammer will Haus samt Hofstätte bauen und geriet in die Mühlen seiner Kritiker
	
	Item - Wiesings Bürgermeister im Kreuzfeuer der Kritik
	1994-07-29	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung “Unstimmigkeiten” bei Lohnsteuer, Grundteilung und Rodung
	
	Item - Ging BM Flöck zu weit?
	1994-07-04	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Wiesinger Opposition verlangt vom Bürgermeister Aufklärung
	
	Item - Volksschule Wiesing feiert 40. Geburtstag
	1994-06-29 1994-06-01		
		
Zeitungsausschnitte 1993
Date: 1993-01-01 - 1993-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Shopping, Wiesing-Spiel, Spaß und Erholung 1
Date: 1993-07-25 (creation)
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Shopping, Wiesing-Spiel, Spaß und Erholung 2
Date: 1993-07-25 (creation)
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Shopping, Wiesing-Spiel, Spaß und Erholung 3
Date: 1993-07-25 (creation)
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Shopping, Wiesing-Spiel, Spaß und Erholung 4
Date: 1993-07-25 (creation)
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

	Item - Feiertag war Ehrentag für 241 Tiroler
	1993	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung Lebensrettung Melanie Schweinester
	
	Item - Lebensrettung durch Melanie Schweinester - Auszeichnung mit der Lebensrettermedaille des Landes Tirol durch LH Alois Partl
	1993-08-16 1993-08-15		
		
Zeitungsausschnitte 1992
Date: 1992-01-01 - 1992-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wiesing vor den Wahlen
	1992-02-27	1	
	Scope and content:
Bürgermeisterliste Johann Flöck, Brennpunkt
	
Zeitungsausschnitte 1991
Date: 1991-01-01 - 1991-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Feuerwehr Wiesing ehrte ihren Kommandanten / Werbung Leuchtwurm
	1991-12-19	2	
	Scope and content:
Johann Flöck 25 Jahre Kommandant
	
	Item - Waffenlager entdeckt / “Da liegen auch Menschenknochen!”
	1991-03-06	1 Tiroler Tageszeitung	
	Scope and content:
Wiesinger Jugendliche entdeckten Deponie mit Utensilien aus dem “Tausendjährigen Reich”
	
	Item - Die von drei Buben gefundene Naturhöhle dürfte als wilde Deponie gedient haben
	1991-03-07	1 Tiroler Tageszeitung	
	Scope and content:
kleiner gemauerter Bunker oberhalb der Achenseestraße
	
	Item - Ortsreportage Wiesing
	1991-06-13	1 Brennpunkt	
		
	Item - Wiesing: Unfall bei der Kanzelkehre
	1991-12-19	1 Brennpunkt	
		
Zeitungsausschnitte 1990
Date: 1990-01-01 - 1990-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Eine Dame gibt den Ton an
	1990-01-03	1 Tiroler Tageszeitung	
	Scope and content:
Ingrid Waldvogl / Die Bundesmusikkapelle Wiesing hat jetzt eine Frau Kapellmeister
	
Zeitungsausschnitte 1989
Date: 1989-01-01 - 1989-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Eine Dame gibt den Ton an
	1989-12-28	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung, Indrid Waldvogl
Die Bundesmusikkapelle Wiesing hat jetzt eine Frau Kapellmeister
	
Zeitungsausschnitte 1988
Date: 1988-01-01 - 1988-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Zeitungsausschnitte 1987
Date: 1987-01-01 - 1987-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gästeehrung in Wiesing
	1987-09-17	1 Brennpunkt	
	Scope and content:
Gertrud Knoll kommt zum 50igsten Mal nach Wiesing
	
	Item - Verliebt in Wiesing
	1987-09	1 Telta-Zeitung	
	Scope and content:
Margot und Martin Fiebag 45 x in Wiesing
	
Zeitungsausschnitte 1986
Date: 1986-01-01 - 1986-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Urlaub in Österreich
	1986-01-24	1 Wiener-Zeitung	
		
	Item - Ortsreportage
	1986-01-18	1 Brennpunkt	
		
	Item - SV Raika Jenbach Stockschützen führten Marktmeisterschaften durch
	1986-10-16	1	
	Scope and content:
Bezirkszeitung, Jenbacher Marktmeister 1986, Erich Golser
	
	Item - Die Freundschaft wurde verbrieft und versiegelt
	1986-10-22	1	
	Scope and content:
Bezirkszeitung Wiesing - Rautenberg, Partnergemeinde
	
	Item - Fast Bronze für Reiter bei Karate WM
	1986-10-29	1	
	Scope and content:
Bezirkszeitung, Bernhard Reiter
	
	Item - 5. Raiffeisen-Crosslauf in Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Bezirkszeitung, Wintersportverein
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19		
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Brief der Gemeinde Harsum
	1986-11-09	1	
	Scope and content:
Brief, Rautenberg, Dankesschreiben für die Einladung zur Eröffnung des Gemeindezentrums
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-15	1	
	Scope and content:
BZ, Eröffnung -1986-10-19
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Festfolge
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Gesang beim Gottesdienst
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Gedicht
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung
	
	Item - 110 Rautenberger werden in Wiesing verwöhnt
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Hildesheimer Nachrichten, Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Schreiben vom Landesfeuerwehrverband Tirol, Absage Landesbranddirektor Hermann Partl
	
	Item - Eröffnung Gemeindezentrum Wiesing
	1986-10-19	1	
	Scope and content:
Rednerfolge
	
	Item - Der Bauer vom Jochenhof
	1986-07-14 - 1986-09-05	1	
	Scope and content:
Jenbacher Volksbühne
	
	Item - Einladung zum Eröffnungskonzert
	2022-07-28 1986-06-21		
		
	Item - Gedicht zur Einweihung des Gemeindezentrums von Wiesing
	2022-07-28 1986-10-19		
		
	Item - Ein großer Tag für Wiesing
	1986-10-22	1	
	Scope and content:
Einweihung neues Gemeindezentrum 1986
	
Zeitungsausschnitte 1985
Date: 1985-01-01 - 1985-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Umfrage: Derzeitige Kältewelle - was sagen Sie dazu?
	1985-01-17	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Elisabeth Hechenblaickner
	
	Item - Von PKW erfaßt
	1985-01-24	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Verkehrsunfall Gottfried Widner, Siegfried Kogler Münster
	
	Item - Vermieterliste 1985
	2022-07-28 1985		
		
	Item - Goldene Hochzeit Anton und Marianna Lettenbichler
	1985-01-31	1	
	Scope and content:
Brennpunkt; Jubelpaar mit Dr. Hansjörg Constantini, Pfarrer Heinz Hundegger und Bürgermeister Johann Flöck
	
Zeitungsausschnitte 1984
Date: 1984-01-01 - 1984-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Sportlerball in Wiesing
	1984-02-09	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Langlauf-Bezirks-Cup für Schüler und Jugend Wiesing
	1984-01	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Bergknappen vor 3500 Jahren am Tiergarten
	1984-06	1	
	Scope and content:
Jenbacher Nachrichten Der Merzer
	
	Item - Bezirks-Kader der Langläufer
	1984-01-05	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Langläufer des WSV Wiesing auf großer Fahrt
	1984-03-08	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Wasa-Lauf Schweden
	
	Item - Verkehrsunfall
	1984-10-11	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Kollision auf Autobahn, Tödlicher Verkehrsunfall, Günter Bolego
	
	Item - Prof. Spechts Jagdfieber
	1984-06-14	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Volksbühne Jenbach bringt Sommerspielplan 1984
	
	Item - Goldene Hochzeit
	1984-07-14	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
Alvermann, Wilhelmine und Gustav
	
	Item - Musikpavillon Einweihung
	1984-07-14	1	
	Scope and content:
Eingeladen: Rautenberger Spielmannszug
	
Zeitungsausschnitte 1983
Date: 1983-01-01 - 1983-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 20 Jahre Bergkristall-Quintett
	1983-10-20	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Die Astenau
	1983-09	1	
	Scope and content:
Jenbacher Nachrichten Gedicht von Elfriede Greiderer
	
	Item - Goldene Hochzeit
	1983-10-20	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Heinrich Obholzer
	
	Item - Riesenkohlrabi aus Wiesing
	1983-11-10	1	
	Scope and content:
Egon Reremoser Hobbygärntner
	
Die Partnerschaft mit Wiesing ist jetzt noch enger geknüpft
Date: 1983-05-14 (creation)
Scope and content: Hildesheimer Zeitung, Eröffnung der Wiesinger Straße in Rautenberg, Partnergemeinde
Physical description: 1
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

	Item - Tonlose Prozession
	1983-05-11	1	
	Scope and content:
Tirol Aktuell, Musikkapelle auf Werbefahrt
	
	Item - Prozession auf ohne Musikkapelle
	1983-05-26	1	
	Scope and content:
Tirol Aktuell, Musikkapelle auf Werbefahrt
	
Zeitungsausschnitte 1982
Date: 1982-01-01 - 1982-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Mädchen der Woche, Ingrid Lang
	1982-08-12	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Ingrid Lang
	
	Item - Gemeinde Wiesing feiert ihren Pfarrer
	1982-07-15	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, 40-jähriges Priesterjubiläum, Pfarrer Kons. Heinz Hundegger
	
	Item - Mädchen der Woche, Annelies Widner
	1982-07-29	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Annelies Widner
	
	Item - Der Dreck steht bis zum Hals
	1982-10	1	
	Scope and content:
Jenbacher Nachrichten Wegbeschreibung in Wiesing vor unserem Jahrhundert
	
	Item - Fusionsbeschluss Raiffeisenkasse Jenbach und Wiesing
	1982-03	1	
	Scope and content:
Jenbacher Nachrichten Ernst Hell, Max Weinold
	
	Item - Pfarrkirche Wiesing wird renoviert
	1982-06-24	1	
	Scope and content:
Brennpunkt Fassade und Dach Renovierung
	
	Item - Mädchen der Woche, Martina Dornauer
	1982-09-16	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Bei 12.000 Startern als 79ster ins Ziel-das ist schon was!
	1982-03-18	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Wasa-Lauf Norwegen, Langlauf, Herbert Kainer
	
	Item - Neuer Trainer in Jenbach
	1982-04-22	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, SVg Raika Jenbach, Co-Trainer Harald Pötschger
	
	Item - 25 Jahre WSV Wiesing: 325 Mitglieder / Mädchen der Woche, Martha Lanthaler
	1982-11-26	2	
	Scope and content:
Brennpunkt, Vereinsjubiläum WSV, Hubert Untermaier, Thomas Reiter, Peter Lörgetbohrer, Geländelauf Schlögl Andrea, Furtner Christine, Moser Bernhard, Frischauf Andreas, Huber Anita, Weninger Sabine Rützler Gebhart, Furtner Thomas
	
	Item - Raika Wiesing mit Jenbach fusioniert
	1982-04-29	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Neue Geschäftsleitung: Dipl.D.Weilly Unterleitner - Ludwig Esterhammer
	
	Item - Mädchen der Woche, Christine Furtner
	1982-09-09	1	
	Scope and content:
Brennpunkt,
	
	Item - Peter Rapp will Christian wieder zu TV-Show holen
	1982-03-11	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Jugend-Europameister auf Elektronik-Orgel, Christian Wegscheider
	
	Item - Bundesdenkmalamt, Ausgrabung der prähistorischen Station auf dem Tiergarten
	1982-05-24 1982		
		
Zeitungsausschnitte 1981
Date: 1981-01-01 - 1981-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Pfarrer Heinz Hundegger Ehrenbürger von Wiesing
	1981-11-28	1	
	Scope and content:
TELTA-Zeitung
	
	Item - Waldschule im Thiergarten
	1981-04	1	
	Scope and content:
Jenbacher Nachrichten, Beschreibung Waldlehrpfad im Tiergarten
	
	Item - Ihr Urlaubsort ist unsere Heimat
	1981-07	1	
	Scope and content:
Jenbacher Nachrichten, Kartenausschnitt Jenbach Wiesing, Reste Pulverturm, Erwähnung von Vuisinga 930 Salzburger Urkundenbuch
	
	Item - Pfarrer Hundegger Ehrenbürger von Wiesing
	1981-12-03	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Pfarrer Heinrich Hundegger
	
	Item - Öllager: Idee aus Jenbach - eigentlich Wiesinger Angelegenheit, steht nicht zur Diskussion
	1981-09-17	1	
	Scope and content:
Brennpunkt,
	
Wiesing: Pfarrer Hundegger Ehrenbürger
Date: 1981-12-03 (creation)
Scope and content: Neue Tiroler Zeitung
Physical description: 1
Access points:
Printmedien (subject)
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

Pfarrer Hundegger Ehrenbürger von Wiesing
Date: 1981-12-13 (creation)
Scope and content: Sonntagspost
Physical description: 1
Access points:
Printmedien (subject)
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

Dorfbildungswoche und Ehrenbürgerernennung
Date: 1981-12-03 (creation)
Scope and content: Tiroler Bauernzeitung, Pfarrer Heinz Hundegger
Physical description: 1
Access points:
Printmedien (subject)
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

Ein Pfarrer mit viel Humor
Date: 1981-12-03 (creation)
Scope and content: Tiroler Tageszeitung Ehrenbürger Heinz Hundegger
Physical description: 1
Access points:
Printmedien (subject)
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

Pfarrer Hundegger wird Ehrenbürger von Wiesing
Date: 1981-12-03 (creation)
Scope and content: Brennpunkt, Heinz Hundegger
Physical description: 1
Access points:
Printmedien (subject)
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

	Item - Wiesinger Schützen feierten 200jähriges Jubiläum
	1981-08-01 1981-08-01		
		
	Item - Pfarrer Heinz Hundegger Ehrenbürger von Wiesing
	1981-12-09 1981-11-28		
		
	Item - Schreiben von OSR Lois Eberl über die Dorfbildungswoche und die Ernennung von Pfarrer Hundegger zum Ehrenbürger von Wiesing
	2022-07-28 1981-11-28		
		
	Item - gastliches Jenbach-Wiesing; Gästemagazin von Jenbach und Wiesing
	2022-07-28 1981		
		
Zeitungsausschnitte 1980
Date: 1980-01-01 - 1980-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Volksbühne Jenbach Wiesing
	1980-08-21	1	
	Scope and content:
Brennpunkt
	
	Item - Berufsjubiläum
	1980-08-21	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, 25 Jahre VS-Lehrerin Frau Karoline Potykanowicz
	
image 01
Publication status:
Entwurf
	
	Item - Einladung zum 7. Rofanmarsch
	1980-07-20 1980-07-01		
		
	Item - Prospekt Wiesing - Urlaub zu jeder Jahreszeit
	2022-07-28 1980		
		
Zeitungsausschnitte 1979
Date: 1979-01-01 - 1979-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Kleiner Mann - ganz groß
	1979-09-23	1	
	Scope and content:
Zillertaler Heimatstimme, Christian Wegscheider
	
	Item - Karwendel-Cup 1979
	1979-04-26	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Langlauf 2. Platz Herbert Kainer, Huber Anita, Untermair Barbara, Huber Anni, Kainer Evi, Böck Werner, Lörgetbohrer Gerhard, Huber Stefan, Böck Christian, Lörgetbohrer Peter, Aschberger Alois Furtner Thomas, Huber Michael, Krimbacher Thomas
	
Zeitungsausschnitte 1978
Date: 1978-01-01 - 1978-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Zeitungsausschnitte 1977
Date: 1977-01-01 - 1977-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Raiffeisenkasse Wiesing
	1977-09-09	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Feierliche Einweihung
	
	Item - Schlaglichter aus unseren Gemeinden
	1977-10-11	1	
	Scope and content:
Brennpunkt, Gemeindevorstellung, Johann Flöck
	
Zeitungsausschnitte 1976
Date: 1976-01-01 - 1976-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Autobahngendarmerie-Zentrale
		1	
	Scope and content:
Sonntagspost; Bau der Autobahngendarmerie-Zentrale auf dem Grundstück-Dreieck zwischen Inn, Autobahn und Achensee-Bundesstraße
	
	Item - Pfarrhof Widum
	1976-08-20	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Pfarrhof neu für Pfarrer Heinz Hundegger
	
	Item - Überfall auf Wiesinger Raika: 84.000 S Beute
	1976-02-25	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Raiffeisenkasse Wiesing, Geschäftsführer und Kassier Max Weinold
	
	Item - Dorfwirt Wiesing
	1976-01-30	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Neubau Dorfwirt
	
	Item - Atombunker für Autobahngendarmerie Wiesing
	1976-07-30	1	
	Scope and content:
Neues Dienstgebäude
	
	Item - Kinderspielplatz in Wiesing
		1	
	Scope and content:
Gemeinde und Fremdenverkehrsverband errichtet neuen Kinderspielplatz, Oberdorf
	
	Item - Um- und Erweiterungsbau Dorfwirt Wiesing
		1	
	Scope and content:
Bild leider nicht vorhanden! Dorfwirt Familie Reremoser
	
	Item - 2 Wilderer mit Jagdaufsehrerprüfung geschnappt
	1976-05-07	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung; Sonnwendjoch: Trophäenjäger schossen Gemsen; Sägearbeiter Johann Eberharter aus Wiesing
	
Zeitungsausschnitte 1975
Date: 1975-01-01 - 1975-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

Zeitungsausschnitte 1974
Date: 1974-01-01 - 1974-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einweihung des Kindergartens
	1974-10-03 1974-09-29		
		
	Item - Kindergarten
	1974 1974		
		
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Jänner 1974
	2022-07-28 1974-01-01		
	Scope and content:
Inhalt: Kaiserjägerkameradschaft Jenbach, Speffmullabfuhr, Haushaltsplan Jenbach beschlossen, Schi-Bus, Kindergarten, Raiffeisenkasse Jenbach lud Rentner ein, Kinderweihnachtsfeier der Jenbacher Werke, Albert Gottfried Georg Grauß OSB, Wiedereröffnung der ur- iund frühgeschichtlichen Schausammlung, Fahrt ins Blaue, Zwei Perlen gotischer Kleinkunst, Siegmund Haffner, Erloschene Gewerbe in Jenbach, Zentrale Zimmerinformation für die Region Achental, Arbeitsverfassungsgesetzt: Bestehende Betriebsvertretungsorgane bleiben im Amt, Die aktuelle Information für Pensionisten, Verband der Südtiroler, Standesfälle, Weihnachtsfeier der Fa. Laurer, Jahreshauptversammlung der Bundesmusikkapelle Jenbach, Jenbacher Fußballnachwuchs
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, Februar 1974
	2022-07-28 1974-02-01		
	Scope and content:
Inhalt: Bürgermeisterkonferenz des Bezirkes Schaz, Entwicklung der Sparkassen, Direkter Draht zu Salcher, AK-Tirol, Die silbernen Berge, Tischtennis, BFI Schwaz, Fotowettbewerb, Schachecke, Veranstaltungen des Familienreferats, Standesfälle, Judo, Strompreisforderung der Tiwag, WSV Jenbach, Information, VHS Vortragsabend
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, März 1974
	2022-07-28 1974-03-01		
	Scope and content:
Inhalt: mit Tengl-Tengl durch Jenbach, Ab März Mikrozensus-Erhebung in allen Österreichischen Gemeinden, Die Laienpredigt, Aktive Altlenhilfe, Rotes Kreuz - Drahtlos auf Draht, Volkshochschule Jenbach, Wiesing - öffentliche Gemeindeversammlung, Alpenländischer Volksmusikwettbewerb, Bundesheer und Grenzschutzkameradschaft Jenbach und Umgebung, Amt der Tiroler Landesregierung, Priester ermitteln Schi- und Rodelmeister, Die Silbernen Berge, 1973 ein erfolgreiches Jahr für die Sparkasse Innsbuch, Großer Tiroler Abend von 1300 Personen, Standesfälle, Brautleutetage, Jahreshauptversammlung Figl Club, Schülerschitag in Jenbach, Skirennen der Jenbacher Werke, Er- und Sie-Lauf des Trachtenvereins Jenbach, Steinberger Silberwaldrennen, Schachklub Jenbach, Tischtennis, Judo, Schülerschitag des WSV Buch, Vorschlag zum Energiesparen
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 4, April 1974
	2022-07-28 1974-04-01		
	Scope and content:
Inhalt: Sei 25 Jahren keine Staubkrankheiten mehr , Werkzeuge für die Werkstoffe von Morgen, Tyrolit, Seifen-Platz (Ihr-Platz) in Jenbach, Berufschule für Frauen und Mütter, Achenkirch - öffentliche Gemeindeversammlung, Versandhandel, Anschaffungspreis, Brief an die Pfarrgemeinde, Fremdenverkehrsverband berichtet, Brennmittelaktion 1974, Jubiläumsgabe des Landes Tirol, Wunschkonzert zum Muttertag, Wussten Sie Schon..., Rege Tätigkeiten der Schützengilde Jenbach-Buch, Umsatzentwicklung des Tiroler Weinmarktes, Vortrag der VHS, Montanwerke Brixlegg werden modernisiert, Warnung vor Einkaufsfahrten, Schwazer Bezirksbuch erschienen, Die silbernen Berge, Schachclub Jenbach, Standesfälle, Vereinslauf des WSV buch, 100 Teilnehmer beim 2. Shell-Espresso Schirennen, Vereinsmeisterschaft WSV Jenbach, Judo, Tischtennis
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 5, Mai 1974
	2022-07-28 1974-05-01		
	Scope and content:
Inhalt: Hans Hoppichler Bürgermeister von Jenbach, Jenbacher Dekanatsrat tagte, Wartung der Winterutensilien, Termine und Mitteilungen, Familienhelferinnen gesucht, Caritas - Ferienaktion für behinderte Kinder, Frühjahrskur für Kleiderkästen, Tiroler Bergwacht: Neugründung der Ortsstelle Jenbach, Wesentliche Verbesserungen des Mutterschutzgesetzes, Standesfälle, Brautleutetag, Raiffeisenkasse Jenbach ist gesund, Philatelistenklub Merkur, 1. Jenbacher Forstmeilenlauf, Kegelsportklub, Tischtennis, Schachklub, Jenbachs Sportler berichten, Judo, Figl Club
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 6, Juni 1974
	2022-07-28 1974-06-01		
	Scope and content:
Inhalt: 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Jenbach, Verband der Südtiroler, Fremdenverkehrsverband, Die Pilzzeit naht, Werbung Dr. Rudolf Kirchschläger, Standesfälle, Sozialkreis, Brautleutetage, Tag der jungen Familien in Rotholz, Caritas-Kleider-Sammlung, Die silbernen Berge, ÖGB Wirtschaftssausschuss gewählt, Familienurlaub in Asissi, Kegelsportklub, Tischtennis, Judo, Volksbühne Jenbach in Wiesing
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 7, Juli 1974
	2022-07-28 1974-07-01		
	Scope and content:
Inhalt: 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Jenbach, Studenfahrt der KJ-Land nach Prag, Bergwoche im Kaunertal, Rofmahrten für die Jugend, Höchstverdienst durch Adressenschreiben, Aus dem Jenbacher Gemeinderat, 20 Jahre Spar in Österreich, Kulturpflege, Auch im geistig Behinderten schlummern Fähigkeiten, hartes Los für Schwabenkinder, Speicheröfen, Standesfälle, Die silbernen Berge, Wichtige Änderungen des Pensionsrechtes ab 1.7.1974, Judo, Goldene Hochzeit in Achenkirch, Schachklub, Urlaub im Zwei-Viertel-Takt, Erster Sporttag des Hauptschulverbandes Jenbach, Wussten Sie schon...
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 8, August 1974
	2022-07-28 1974-08-01		
	Scope and content:
Inhalt: Grundverhandlungen zur Verbreiterung der Jochlgasse abgeschlossen, Vor 60 Jahren (1. Weltkrieg), Altenerholungskurs in Eben ein voller Erfolg, Gedenkfeuer 10 Jahre Gipfelkreuz Stanser Joch, Kidnergartentelegramm, Brautleutetage, Pfarrer Frajo Waitz 40 Jahre Priester, Standesfälle, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Die silbernen Berge, Trachtenverein berichtet, Notabene: Berlin-Jenbach, Gedenken an Eduard Holub, Freizeitverein Sensenwirt gegründen, Internationales KK-Schießen in Jenbach, Tischtennis, Karwendelmarsch, Judo
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 9, September 1974
	2022-07-28 1974-09-01		
	Scope and content:
Inhalt: Jenbachs straßen werden breiter , Veranstaltungsprogramm der Volkshochschule, AK leitet Soforthilfe f. Hochwassergeschädigte, 25 Jahre AK und ÖGB Lehrlingswettbewerb in Tirol, Brückensprengung durch Pioniere des Bundesheer in Buch bei Jenbach, Bim-Bam, Grafikausstellung der AK Tirol eröffnet, Aspekte des Umweltschutzes bei Planungen und Bauausführungen ovn Autobahnen und Bundesstraßen in Tirol, Die silbernen Berge, Auf Besuch in der Heimat, Pendlerrast wieder eröffnet, Zuschauerrekorde bei Volksbühne Jenbach, Standesfälle, Brautleutetage, Tischtennis, Schützengilde Jenbach-Buch, Autoverschrottung ist angelaufen, Judo, Schachecke
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 10,Oktober 1974
	2022-07-28 1974-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Herbert v. Pichler tot, Lehrlingswettbewerb, Entgeltfortzahlungsgesetz tritt am 1.9.1974 in Kraft, Gemeinde Wiesing eröffnet Kindergarten, Schlussschießen in St. Margaretzen, Caritas-Sahel-Aktion, Vortrag im Gemeindesaal, Zum Bim-Bam-Bericht, Deutschlandbesuch des Trachtenvreins, Sportplatz auf dem Grundstück der Sensenunion fertiggestellt, Die silbernen Berge, Judo, Meditationskurs, Brautleutetage, Frauenexerzitien, Schachecke, Achenseebahn, Standesfälle, 50 Jahre Arbö Jenbach, Tischtennis, Judo
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 11, November 1974
	2022-07-28 1974-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: vor 50 Jahren - Kraftwerk Achensee, Entstehung der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Jenbach, Allerseelen, Kletterabenteuer unter dem Kreuz des Südens, Die Silbernen Berge, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Judo, Kindergartentelegramm, Jahreshauptversammlung der Jenbacher Philatelisten, Schülertreffen des Jahrganges 1924, Standesfälle
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 12, Dezember 1974
	2022-07-28 1974-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Abschied von einem guten Freund, Jahreshauptversammlung des Trachtenvereins Jenbach, Verband der Südtiroler, Bunter Nachmittag der Rentner und Pernsionisten, 1. Jahreshauptversammlung des Freizeitvereins Sensenwirt, Grund zum Feiern im Hause Probst, Flohmarkt des Elternvereins Jenbach, Die silbernen Berge, Arbö Jenbach Rückblick und Vorschau, Worte für einen Hausmeister, Kaiserjäger- und Soldatenkameradschaft, Standesfälle, Judo
	
Zeitungsausschnitte 1973
Date: 1973-01-01 - 1973-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Jänner 1973
	2022-07-28 1973-01-01		
	Scope and content:
Inhalt: Bürgermeister Mühlbacher - 70 Jahre, Österreichisch-Jugoslawische Gesellschaft in Tirol, Das Kleid des Buches, Das Gautschen - alter Zunftbrauch der Drucker, Philatelistenklub Merkur, Verband der Südtiroler Jenbach, Schloss und Gericht Rottenburg und Rotholz, Das Gespenst der Bahneinstellung, Weihnachtsfeier der Kaiserjäger Jenbach, Der Grundverkehr in Tirol, Aus dem Wirken des Trachtenvereins Jenbach, Verführungskünste der Verkaufspsychologen, Sternsinger, Kinderweihnachtsfeier der Jenbacher Werke, Jenbacher Werke ehrten treue Mitarbeiter, Standesfälle, Volkshochschule Jenbach, Vollversammlung des Fremdenverkehrsverbandes Achenkirch, Zur Situation des Tiroler Fremdemverkehrs, Judo
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, Februar 1973
	2022-07-28 1973-02-01		
	Scope and content:
Inhalt: Aus dem Jenbacher Gemeinderat, BFI Schwaz, Aktion Schulbus sichert Schulweg, Preisregelung für Wurst und Fleischwaren ein Erfolg der Arbeiterkammer, Die Landes-Jugendbücherei, Standesfälle, Verband der Südtiroler, Schloss und Gericht Rottenburg und Rotholz, Kinder-Masken-Eisfest, Dank der Tratzbergsiedlung, Kurse der VHS Jenbach, Vereine stellen sich vor, Tischtennis, Judo-Club Jenbach, Kienbergrennen des WSV Jenbach, Schachklub mit Spannung wird der Jenbacher Faschingsumzug erwartet, Bischof bejahrt besonders den Breitensport
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, März 1973
	2022-07-28 1973-03-01		
	Scope and content:
Inhalt: Tengl-Tengl in Jenbach, Arbö-Jenbach, Standesfälle, In memoriam Gottfried Esterhammer, Schülerschitag 1973 des WSV Buch, Judo-Club Jenbach, Sektion Merkur Jenbach, VHS JEnbach, Wussten Sie schon..., Jenbacher Schülerschitag 1973, Vereinslauf 1973 des WSV Buch, Schimeisterschaften der Jenbacher Werke, Junioren unterhielten Senioren, Tischtennis, Unsre Kinder sind in Gefahr! Wie können wir sie schützen?, Dekanatsrat tagt zum zweitenmal
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 4, April 1973
	2022-07-28 1973-04-01		
	Scope and content:
Inhalt: Nur eine Hoffnung, Die Gute Tat, Ehrenbürgerfeier in Pertisau, Aus dem Leben eines Entwicklungshelfers, Inventarium von 1792 anlässlich der Hofübergabe beim Veitenbauer, Agieren in der Kirche, nicht reagieren!, Romfahrt für die Jugend, Schachklub Jenbach, Jahreshauptversammlung der Tiroler Kaiserjäger- und Soldatenkameradschaft Jenbach und Umgebung, Brautleutetage, Verband der Südtiroler, Standesfälle, Vereinslauf 1973 des WSV Jenbach, Jenbach bekommt Tiroler Judo-Schüler-Einzel-Meisterschaften, von unsren Sportkeglern, Gästeschirennen des Shell-Espresso, Tischtennis
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 5, Mai 1973
	2022-07-28 1973-05-01		
	Scope and content:
Inhalt: Entwicklung und Stand der Abfallbewirtschaften in Tirol, Krankenpflegenschule in Schwaz wird realisiert, Großer Ehrentag des Trachtenvereins Jenbach, Neue Hoffnung für die Zillertalbahn, Inventarium anlässlich der Hofübergabe beim Veitenbauer von 1792, Die gute Tat, Gott zur Ehr - dem Nächsten zur Wehr, Standesfälle, Brautleutetage, Judo-Klub Jenbach, Tischtennis, Vereinslauf der Jenbacher Figl-Club
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 6, Juni 1973
	2022-07-28 1973-06-01		
	Scope and content:
Inhalt: Tiroler Landesverband der Elternvereine, Volksbühne Jenbach bestreitet Wiesinger Sommerspiele, Feuerwehrfest in Maurach am Achensee, Vom Innsbrucker Alpenzoo, Internationaler Schüleraustausch, Zeltfest in Wiesing, Krankenpflegeschule, Bekämpfung der Maul- und Klauenseuche, Caritas hilft behinderten Kindern, Brautleutetage, Sonderfahrt nach Verona, AK-Tirol warnt vor Mietwucher mit Gastarbeiterquartieren, Standesfälle, Beschäftigung von Schulpflichtigen während der Ferien, Inventarium anlässlich der Hofübergabe beim Veitenbauer 1792, Figl Club, Schülerausflug des WSV Jenbach, Judo, Tiroler Meisterschaft der Figler in Pertisau
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 7, Juli 1973
	2022-07-28 1973-07-01		
	Scope and content:
Inhalt: Inkrafttreten des Meldegesetzes 1972, AK Tirol gegen Geschäftemacherei mit der Gastarbeiterbetreuung, Landschaft für Bewohner und Gäste bewahren, Vermessungswesen Amtsstunden, 50 Jahre Musikkapelle Strass, Standesfälle, 150jähriger Bestand des Ferdinandeums, Volksbühne Jenbach in Wiesing, Forstmeile in Jenbach eröffnet, Judo, Der aktive Urlaub, Pertisau feierte Glockenweihe und Pfarrerhebung, Romfahrt für die Jugend
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 8, August 1973
	2022-07-28 1973-08-01		
	Scope and content:
Inhalt: Die Reinhaltung der Seen Tirols, Die Umfahrung von Zell kommt, Die Pfitscherhochstraße und andere Probleme, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Verwendung der Kirchenbeitragsgelder, Die Schulen auf für Erwachsene, Der Alpenzoo und seine Besucher, Aufruf an alle Südtiroler, Afrikahilfe der Caritas, Änderungen im Jugendarbeiterschutz, Verband der Südtiroler, Standesfälle, Unterinntaler Sportkeglermeisterschaften, Tischtennis, Judo, Kegelsport-Club KC-Rofan-Jenbach
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 9, September 1973
	2022-07-28 1973-09-01		
	Scope and content:
Inhalt: Firstfeier ds Bauvorhabens Jenbach “Veitelerfeld”, Barock im Oberland, Sparkasse für vernünftige Zinspolitik, Von wo aus kann man telefonierten, wenn das Postamt geschlossen ist?, Millionenshow zu Füßen des Goldenen Dachls, Unterwegs zu den Regenmachern, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Auslandsösterreichertreffen 1973 in Innsbruck, Schule und Lehre im Wandel, Jahreshauptversammlung des Südtirolerverbandes, Saisonkehraus und Ehrung der Volksbühne Jenbach, Briefmarkensammeln, Standesfälle, Kegelsportclub Jenbach , Judo, SVG Jenbach spilet wieider in der Tiroler Landesliga, Wiedereröffnung der Pendlerrast, Wichtig für Pensionisten, Guter Erfolg der Dürre-Aktion
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 10, Oktober 1973
	2022-07-28 1973-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Der Wald sichert die Lebensgrundlage im alpinen Raum, Herbstprogramm 1973 der VHS Jenbach, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Zum Entwurd eines Sozialgesetzes für Tirol, Wiesing: Fahrt des Pfarrgemeinderats mit den Senioren, Standesfälle, Auto- und Mopedslalum des Arbö Jenbach, Herbstkursprogramm der Arbeiterkammer, Der Karwendelmarsch, Ein erfolgreicher Abschluss der Tiroler Trachtenfeste, Hans Moritz - 50 Jahre Kaufmann, Kindergarten Jenbach, Wertungsspiel des Musikbundes Rattenberg und Umgebung in Strass, Tischtennis, Judo, Pfadfindergruppe
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 11,November 1973
	2022-07-28 1973-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: Neue “Waffe” der Freiwilligen Feuerwehr Jenbach, Josefine v. Pichler 100 Jahre, Brief an Pfarrgemeinde, Tirol in alten Ansichten, 100 Jahre Tiroler Feuerwehrverband, 4000 km auf der Achs, Rotspitzabfahrt vom Rofan verbessert, Volksbühne Jenbach gastiert in Deutschland, Chorkonzert in Schwaz und Jenbach, Verband der Südtiroler, Weltspartag 1973, Tischtennis, Gemeinsame Regionalplanung für das Achental, Start der neuen ORF-Sendung “Der direkte Draht”, Standesfälle, Erwachsenenbildung, Schachklub Jenbach, WSV Jenbach berichtet, Judo
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 12, Dezember 1973
	2022-07-28 1973-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Rückblick - Vorschau, Das Zeichen, Brief an Pfarrgemeinde, Kirchengestühl - Kirchenheizung, Aktion Bruder in Not, Arbö-Bericht 1973, Griechenland, Bunter Nachmittag, 50 Jahre Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen, Landessportstättenplan fertig, Kinderschikurs, Diakonischer Verein gegründet, Evangelischer Bischof in Jenbach, Schlussversammlung des Lutherischen Kirchenvereines Jenbach, Bundesmusikkapelle Jenbach, Jahreshauptversammlung des Trachtenvereins Jenbach, KC-Rofan Jenbach, Judo, Burgen und Wehranlagen um Jenbach, VHS Jenbach, unsere beliebtesten Weihnachtslieder, SVG Jenbach, Tischtennis, Figlclub, Vermögensplanung, Standesfälle, Zur Bestellung von Primarärzten im Bezirkskrankenhaus, Josef Bachlechner zum 50. Todestag, Seniorenausflug
	
Zeitungsausschnitte 1972
Date: 1972-01-01 - 1972-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Brand Lamplhof
	2022-07-28 1972-11-28		
		
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Jänner 1972
	2022-07-28 1972-01-01		
	Scope and content:
Inhalt: Haushaltsplan der Gemeinde Jenbach 1972, Gemeinschaftsantenne für Ginzling fertiggestellt, Kinder-Weihnachtsfeier der Jenbacher Werke, Silvesterfreude im Altersheim durch die Volkshilfe, Arbö Ortsgruppe Jenbach, Jahreshauptversammlung des Trachtenvereins Jenbach, Gedenkkapelle für die Opfer der Zemmkraftwerke, Entwicklung des frühkindlichen Seelenlebens, Standesfälle, Aus den Matriken der Pfarre St. Margarethen, Wussten Sie schon..., Tischtennis, Jause für Rentner, Rodelrennen um Gallzeiner Wappen, Schachecke, 1. Internationales Jenbacher Eisschützen-Turnier, Der Lumpenball
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, Februar 1972
	2022-07-28 1972-02-01		
	Scope and content:
Inhalt: Begeisterung um Faschingszug der Narrengilde Jenbach, Kinderfasching der Familie Schwaiger, Europamöbel nach Strass, Stans: Fernsehfilm über Brauchtum, Sender auf der Burg, Ebner-Joch-Lawine, Sorgenkind der Autofahrer, Auch uns gefiel die Faschingszeitung, Internationale Forschungsergebnisse, Allen in der Gemeinde ein herzliches Grüß Gott, Heiratsservice der Raiffeisenkassen, Standesfälle, Karenzgeldverbesserung, Aus den Matriken der Pfarre St. Margarethen, Gastspiel des Trachtenvereins Jenbach in der Schweiz, Drei rüstige 70er feierten, Jungjägerprüfung in Schwaz, Interessantes über Schwaz, Fasching im Jenbacher Kidnergarten, Frühjahrskursprogramm des BFI, Schachecke, Familien-Ausflug der Naturfreunde, Tischtennis, Briefmarken-Tauschtag, Alles über die 6. Jägerbrigade, Richard Prantl zum Gedenken, Alarmanlagen aus Vomperbach sollen vor Kunstdieben schützen, Fernöstlicher Zauber
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, März 1972
	2022-07-28 1972-03-01		
	Scope and content:
Inhalt: Ein Bauvorhaben für die Gemeinschaft, Ludwig Tesarek 60 Jahre, Kleintierzuchtverein, Die Senseler mit neuen Schallplatten, Der Rattenfänger hat Hochbetrieb, Jenbacher Werbung im Hamburger Raum, Zirkus Medrano kommt nach Jenbach, Das Fortschreiten der Entwicklung, Wiesinger im Hilton-Hotel in Hongkong, 37. Jahreshauptversammlung der Tiroler Kaiserjäger und Soldatenkameradschaft , Von 1000 Tirolern in aller Welt, Tiroler Aktivitäten gegen Schwesternmangel, Gesegnetes Osterfest alle in der Gemeinde, Unsere Pfadfinder, eine aktive Jugendbewegung, Standesfälle, Kinderfest im Spar-Supermarkt, Schachecke, Der Gesangsverein Liederkranz, Praunheim besucht zu Ostern Maurach-Buch, Buch und Stans mit einer Nächtigungssteigerung, Renate Schwarzlmüller ein Skitalent aus Buch, Erfolgreicher Vereinslauf des WSV Buch
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 4, April 1972
	2022-07-28 1972-04-01		
	Scope and content:
Inhalt: Jenbacher Pfadfinder und die Schuljugend räumten Tonnen von Schmutz, Verschönerung, Regnets am Ostertag...., Hans Höllwarth zum Gedenken, Bericht der Schützengilde Jenbach-Buch, Vom Wintersport am Achensee, Katastrophen-Hilfsdienstgesetz, Die Entwicklung der Konzentrationsfähigkeiten, Öffentliche Gemeindeversammlung in Wiesing - Mehrzweckhalle, Sportplatz, Standesfälle, Im Urwald von Ceylon, Jenbacher Tauchklub HAI macht von sich reden, Plauderei im April, Ausflug zum Bucherwirt, Rotholzer Kurse, Unsere Vogelwelt braucht Schutz, Jenbacher in Olympia München, Tischtennis, Großzügige Spendenaktion der Tauernkraftwerke AG, Bergrettung am Achensee - Männer der Tat, Jubilare bei Triolia, Wiesinger Osterfeuer, tischtennis
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 5, Mai 1972
	2022-07-28 1972-05-01		
	Scope and content:
Inhalt: Jenbach mit Gästekarte in die Saison, Trachtenverein Jenbach bei Märchenhochzeit, Preiswatten, Preiskegeln, Jubilare-Ehrung, Verdiente Gendarmen von Innenministerium ausgezeichnet, Zillertalbahn neuerlichh von Einstellung bedroht, Die Entwicklung der Denkfähigkeit, Aus dem Leben der evangelischen Pfarrgemeinden, Großer Trend zu Arbö Jenbach, Stipendien der Arbeiterkammer, Standesfälle, Vor 50 Jahren starb Kaiser Karl von Österreich, WSV Jenbach berichtet, Steinberg hat noch viele Wünsche offen, Zahl der verunglückten Kinder auf Tirols Straßen leicht rückläufig, Er hat ihn nimmer gesehen, Volksbanken wachsen schneller, Tischtennis
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 6, Juni 1972
	2022-07-28 1972-06-01		
	Scope and content:
Inhalt: Waldbrand-Übung zeigte die Schlagkraft unserern Feuerwehren - Wasser vom Kasbach, Schwazer Knappenmarkt mit Überraschungen, Familienausflug der Jenbacher Altsoldaten, Ernst Moser 60 Jahre, Eine Westernbahn aus Jenbach, Knabenkapelle Bischberg auf Besuch in Strass, Die Bedeutung des 1. Lebensjahres, Notierte Jenbacher Fußballsplitter, Afrikanisches Afrika in Jenbach, Standesfälle, Großes Feuerwehrfest in Wiesing, Die Rottenburger Schützenkopagnie von 24.4-27.6 1848, Weitere Schritte zum Abbau der Grenzen, Jenbacher erspielten Silber beim Bandwettbewerb (Maria Lörgetbohrer-Ferrari), Tischtennis, Städteturnier 1972 im Arbö-Geschicklichkeitsfahren, Aktiver Firngleiterclub, Abschlussfeier des Lehrlingswettbewerbes 1972, Schüler aus Übersee in Tiroler Familien, Jahreshauptversammlung des Vereines Landesmuseum Ferdinandeum, Schwazer Bezirk löst die akute Müllfrage
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 7, Juli 1972
	2022-07-28 1972-07-01		
	Scope and content:
Inhalt: Pilzsammleraktion in Jenbach, Tauchclub Hai berichtet über letzte Expedition, Festhalle Strass, Seltene Gästeehrung in Maurach a. A., Judo, Frühjahrsputz am Achensee, AK ehrt langjährige Mitarbeiter, Die Rottenburger Schützenkompanie von 24.24-27.6.1848, Die Glaubensbewegung im Zillertal von 100 Jahren, Schlussveranstaltung des 1. Tiroler Jugendfestivals, Fahrt ins Blaue, Neueröffnung der Fluglinie Innsbruck-Zürich, Jahreshauptversammlung des Südtirolerverbandes Jenbach, Wussten Sie schon..., Standesfälle, Erfolge der Jenbacher Figler
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 8, August 1972
	2022-07-28 1972-08-01		
	Scope and content:
Inhalt: Jetzt haben wir Tiroler die Autobahn, Hobby-Lokführer auf der Zillertalbahn, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Hans Fels zum Gedenken, Wichtig für den Abschluss von Lehrverträgen, Die Glaubensbewegung im Zillertal vor 100 Jahren, Wussten Sie schon..., Brief an die Pfarrgemeinde, Standesfälle, Vereinsausflug des Trachtenvereins nach Bad Ischl, Ehrenpreis des Landeshauptmanns für den Trachtenverein, Gästeehrungen des Fremdenverkehrsverbandes Maurach-Eben, Tsichtennis, Internat. KK-Freischießen, Josef Mitterer - österr. Staatsmeister der Senioren, Judo Anfängerkurs
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 9, September 1972
	2022-07-28 1972-09-01		
	Scope and content:
Inhalt: Heustockbrände sind vermeidbar, Wasserburg, die alte Stadt am Inn, 1. Spar-Supermarkt Olympiade in Jenbach, Wildpark Tirol - Aurach bei Kitzbühel, Namensgeschichte von Jenbach, Judo-Club Jenbach gegründet, Schachecke, Foto- und Diawettbewerb, Jenbacher trägt Olympiafackel, Standesfälle
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 10, Oktober 1972
	2022-07-28 1972-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Fragen an den Bürgermeister, Resolution der Bezirkskommission Schwaz, Starke Schülerzunahme in berufsbildenden Schulen, 10 Jahre Alpenzoo Innsbruck, Gästeehrungen, Bergau in Hintertux, Bau der Zillertalbahn, Standesfälle, LH Wallnöfer für Förderung der Erholungsgebiete, Int. Tyrol Rally, Armee des Friedens, Herbstprogramm der Volkshochschule, Judo, Freischießen der Schützengilde Jenbach-Buch, Tischtennis
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 11, November 1972
	2022-07-28 1972-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: Gautschfeier von zwei Kornuten aus Jenbacher Druckereibetrieb, Resolution des Kath. Familienverbandes, Die finanzielle Lage der Gemeinden Tirols 1971, Die Gemeindestruktur in Tirol, Zum 100. Geburtstag Losefine von Pichler, Entensümpfe, Eintenteiche, Freischwimmbad Münster, Bau der Zillertalbahn, FC Jenbach - Herbstmeister, Jenbacher Schütze Staatsmeister, Judo, Wiesing feierte Männertag, Altersheim Ausflug, Schachklub, Südtiroler Verband, Bergfreuden in Tirol, Jahreshauptversammlung 1972 des WSV Jenbach, Jahreshauptversammlung der Narrengilde Jenbach
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 12, Dezember 1972
	2022-07-28 1972-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Weihnachten in aller Welt, Kulturtage in Schwaz, 150 Jahre Akkordeon, Brief an die Pfarrgemeinde, Bau der Zillertalbahn, Lebkuchenzeit, Jenbach - einstens (Kirchlich historische Kostbarkeiten), Ein Lied geht in die Welt, Ein Steckenpferd sollte man haben, Probleme der Tiroler Lehrlingsausbildung, Dank an den Arbö, Bau des Kernkraftwerkes Zwentendorf, Kinderschikurs, Tiroler Volkshilfe, Standesfälle, Jahreshauptversammlung des Trachtenvereins Jenbach, Volksbühne Jenbach Vorschau-Rückblick, Adventabend der VHS-Jenbach
	
Zeitungsausschnitte 1971
Date: 1971-01-01 - 1971-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Jänner 1971
	2022-07-28 1971-01-01		
	Scope and content:
Inhalt: Schlepplift der Gemeinde Jenbach in Betrieb, Eisenbahnstrecke durch Ruhranlagen für die Zillertalbahn, Dank der Rentner und Pensionisten and die Raiffeisenkasse Jenbach, Nochmals Dufter Kapelle, Impfung gegen Kinderlähmung, Diphterie und Starrkrampf, Jungjägerprüfung in Schwaz, Frischer Wind im Jenbacher Fußball meint Leo, Aus der Münsterer Gemeindechronik, Das Drama im Walde, Jenbacher Stimme in Südafrika, Standesfälle, Jahreshauptversammlung des FVV Pertisau, Jubiläum der Eisschützen, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Der Hasenpräsident und sein trauriges End, Spannende Jenbacher Tischtennismeisterschaft, Wildbach- und Lawinenverbauung in Tirol, Jenbach grüßt Zürich, Alles über den Bezirk Schwaz
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, Februar 1971
	2022-07-28 1971-02-01		
	Scope and content:
Inhalt: Jenbacher baut Camp in Afrika, Vorsicht bei Werbefahrten nach München, Ehrenobmann des Trachtenvereins Jenbach, Martin Mitterer, ein 65iger, 9. Sporttag des Trachtenvereins Jenbach, Ein seltener Fang, Standesfälle, Spektakulärer Tankwagenunfall in Jenbach, Dank an Med. Rat Dr. Hans Neuner, Volksbühne Jenbach, Schülerschitag in Buch, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Das letzte Mittel, In memoriam Heinz Klingler, Firstfeier für das Schwesternheim des Bezirkskrankenhauses Schwaz, Welche Auswirkungen hat die Verehelichung einer Frau in Beziehung auf das österr. Staatsbürgerschaftsrecht?, Werden die Kokspreise fallen?, Rofanstuben eröffnen im neuen Glanz, Alles über den Bezirk Schwaz, Die Götting von Lome
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, März 1971
	2022-07-28 1971-03-01		
	Scope and content:
Inhalt: Haushaltsplan der Gemeinde Jenbach, AK warnt: Vorsicht beim Kauf von Eigentumswohnungen, Für kostenlose Ausgabe der Schulbücher, AK Jugeninformationswettbewerb 1971, AK Tirol vergibt Stipendien und Schulbeihilfen, Der Jenbacher Fasching ist nicht tot!, Rofanstuben Jenbach, Fastenzeit heute, Firngleiterclub Jenbach berichtet, Tischtennis, Schloss Tratzberg, Laienspieler des Bezirkes Schwaz tagten, Ernst Moser jubiliert, Standesflälle, Jenbacher Fasching einst und jetzt, Brautleutetage in Rotholz, Rege Veranstaltungstätigkeiten im Bauzentrum in Innsbruck, ab April: Posthilfsstelle in Buch, Briefmarken- und Münzen-Großtauschtag in Jebnach, Arbö Ortsgruppe Jenbach
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 4, April 1971
	2022-07-28 1971-04-01		
	Scope and content:
Inhalt: Kann das Verkehrsproblem in Jenbach gelöst werden, Gemiendevorstandswahl in Jenbach, 10.000 JW 15, Aufnahme in Berufsbildende höhere Schulen, Standesfälle, Indienreise mit Hindernissen, Jahresbericht des WSV Jenbach, Tag der offenen Tür und Olympiaschießen Werbung für den Schießsport, Franz Jonas weiter Bundespräsident, Schülerschitag am Achensee, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Tischtennis, Jenbacher Schützen wieder aktiv, 40 Jahre Jenbacher Eisschützen, An die Bevölkerung des Sanitätssprengels Jenbach, Des Elefanten sonderbare Reise
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 5, Mai 1971
	2022-07-28 1971-05-01		
	Scope and content:
Inhalt: Eltern! Achtet auf eure Kinder, Vereinsausflug des WSV Buch, 2-Bett-Zimmer in Wiesing, Erleichterungen bei Reisepass-Ausstellung, Tischtennis, Verkehrsregelungsplan von Jenbach, Urlaubserinnerungen, Pfarrkindergarten Jenbach, Standesfälle, Aus der Dekanatspfarre, Der Lebenslauf eines Optimisten, 25 Jahre Jenbacher Pfadfinder, Drillinge im Stall des erfolgreichen Züchters Hans Rieser Pertisau, Betrachtungen über das Gauderfest, Trachtenverein Jenbach afu Werbefahrt im Ruhrgebiet, Lionsclub Schwaz unterstützt die Bergrettung, Der Bruggenlois udn die Volksbühnen, Vereinslauf und Steinbock-Trophäe des Figlclubs Jenbach, Permoser Tiroler Meister, Neuer Film von Pepi Rinner, Impressionen aus Ceylon, Krieger und Salzherren, Hallstattkultur im Ostalpenraum
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 6, Juni 1971
	2022-07-28 1971-06-01		
	Scope and content:
Inhalt: 25 Jahre Pfadfinder Jenbach, Flubetrieb München - Innsbruch - München, Sparplansystem Volksbank - Sparen nach Wunsch, Vosicht beim Einkauf von Elektrogeräten, HTL-Expositur Jenbach ab Herbst, Die Gemeinden als Wirtschaftsfaktor, Maria Brettfall, Standesfälle, 1970 verunglückten mehr als 1000 Kinder auf Tirols Straßen, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach (Glocken Wiesing), Jenbacher Tischtenniserfolge bei den Tiroler Schülermeisterschaften, Kulturschilling und seine Verwendung, Neue Wege in der Entwicklungshilfe
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 7, Juli 1971
	2022-07-28 1971-07-01		
	Scope and content:
Inhalt: Große Wasserrettungsschau auf dem Achensee, Gemeinsam geht es besser, AK Tirol auch auf dem Gebiet des Fremdenverkehrs initiativ, 5-Tage-Woche für Postler, Schöner Erfolg der Freiwilligen Feuerwehr Jenbach, Ausflug in die Heimat, Die Zukunft gehört dem Schwimmer, Standesfälle, Olympiade mit Zahlen, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Zeichenwettbewer: 3b Klasse errang 1. Preis, Zwei frohe Ereignisse entern Bachl, Die Kirche zu St. Margarethen, Miss Ceylon kommt nach Schwaz, Jahresbericht des Wintersportvereins, Ehrentafel des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Kindergartenausflug zum Achensee, Bergung von zwei Ertrunkenen
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 8, August 1971
	2022-07-28 1971-08-01		
	Scope and content:
Inhalt: Dekan Nikolaus Pfeifauf tot, Schützengilde Jenbach ehrt ihre Jubilare, Waffengesetznovelle 1971, Preisauszeichnungspflicht gilt auch für das Gastgewerbe, Ein herzliches Vergeltsgott, Die Seelsorger von Jenbach, Standesfälle, Norbert Pfretzschner, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Hilfe, die Krokodile kommen, Ehrentafel des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Herbstkursprogramm 1971
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 9, September 1971
	2022-07-28 1971-09-01		
	Scope and content:
Inhalt: Neue Jenbacher Sprengel-Hauptschule eröffnet, Bades ist schon bald ein Luxus?, Schachklub Jenbach neu gegründet, Jahreshauptversammlung der Südtiroler in Jenbach, Vorbeugen ist leichter als heilen, Vergiften wir unsere Umwelt?, Standesfälle, Herbststudienreise nach Rom, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Brautleutetag, Die Hamsterfahrt eines Dicken, Mykosen lassen sich bekämpfen, Ehrentafel des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 10, Oktober 1971
	2022-07-28 1971-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Festlicher Empfang für Dekan Consiliarius Patscheider, AK Tirol fordert Nachziehung der Fürsorgerichtsätze, Vorrang für Wasser und Luft, Bundes-Lehr- und Versuchsanstalt für Alpenländische Milchwirtschaft, Die Erbanlage, 25 Jahre Verband der Südtiroler in Jenbach, Standesfälle, Kursbeginn an der VHS Jenbach, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Ein Blick in die neue Sprengelhauptschule, Voller Erfolg der Schützengilde Jenbach-Buch, Ehrentafel des Fremdenverkehrsverbandes Jenbach, Fußball-Festival mid Damen-Fußball, Guter Start mit Tischtennisnachwuchs, Kegelsportclub Jenbach berichtet
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 11, November 1971
	2022-07-28 1971-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: Gedenkfeier der Südtiroler, Waitz, Bischof unter Kaiser und Hitler, Heizöl jetzt besorgen, Das Tiroler Unterland, Hauptschule Jenbach auf großer Fahrt, Der Jenbacher Kindergarten, Die Umweld, Zemmkraftwerke: Gedenkkapelle, Standesflälle, Brief and die Pfarrgemeinde, Hallo Pfadfinder, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Werbefarten des Trachtenvereins, Altersheim: Fahrt ins Blaue, Hussl Vinzenz Schützenkönig, Von der Wasserrettung, Jenbacher Schachklub bereits aktiv, KSK Jenbach Tabellenführer in Tiroler Landesliga, Arbö Ortsstelle Jenbach, Der Krawattenverkäufer von El Oued, Soldatengräber in aller Welt, Filmabend an der Volkshochschule, Ein Grundstein für das Rettungsheim Schwaz, Konzert der Musikkapelle St. Margarethen
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 12, Dezember 1971
	2022-07-28 1971-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Josef Mühlbacher - 25 Jahre Bürgermeister von Jenbach, Die Entwicklung des Seelenlebens, Jubilarfeier des Trachtenvereines Jenbach, Standesfälle, Hallo Pfadfinder, Wenn’s dumper wird, Kindrschikurs, Tiroler Volkshilfe, Die Tiroler Bergwacht, Die Nachbarkirchen von Jenbach (Münster, Wiesing, Eben, St. Margarethen), Wussten Sie schon..., Jubilarfeier des Trachtenvereins, Das Alpengrab, WSV Jenbach wählt seinen neuen Vereinsausschuss, Tischtennis: Herren und Schüler am besten, Intern. Turnier der Eisschützen, Ferienaktion der Naturfreunde, Raiffeisenkasse Jenbach unterstützt lebenspraktischen Unterricht, Kirchenmusik zur Weihnachtszeit, Arbö Ortsgruppe Jenbach, Metall-Arbeiter Ehrung
	
Zeitungsausschnitte 1970
Date: 1970-01-01 - 1970-12-31 (creation)
Physical description: Zeitungsausschnitte Tiroler Tageszeitung, Krone, Bezirksblätter, Rofankurier, Brennpunkt
Access points:
Printmedien (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Jänner 1970
	2022-07-28 1970-01-01		
	Scope and content:
Inhalt: Gewalt endet, wo Liebe beginnt, Schwaz bekommt schönstes Rathaus des Landes, Gallzein mit Wintersport Make-Up, Der Kanzelbock, Standesfälle, Modernes Märchen, Jahresbilanz der Musikkapelle Strass, Jahreshauptversammlung der Sänger, Gemeinschaftsfahrt des Alpenvereins Jenbach, Fußballreport, Tüchtige Jugend, Jahreshauptversammlung Trachtenverein Jenbach, Häuser u. Familiengeschichte, Jenbacher Alpenverein, Kunst wohin gehst du?, Trachtenball, Ehrungen Münster
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, Februar 1970
	2022-07-28 1970-02-01		
	Scope and content:
Inhalt: Wohnungseigentum in Jenbach, Trachtenverein Jenbach, Vereinslauf WSV Buch, Haflinger, Aus der Arbeit der Volkshochschule, Diamantene Hochzeit, Zillertalbahn in Hamburg, Standesfälle, Skirennen des Trachtenvereins, Schülerschitag in Buch, Goldene Hochzeit, auch ein Weg, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Werbung in 10 Sprachen, Jugendwerbung Musikkapelle Jenbach, Bremsstabilität, Autostrada Alemagna durchs Zillertal, Glaubensseminar, Briefmarken-Tauschtag, Arbö-Ortsgruppe Jenbach, Förderung der Gemeinde-Büchereien, Eisschützen-Turnier in Fügen
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, März 1970
	2022-07-28 1970-03-01		
	Scope and content:
Inhalt: Haushaltsplan der Gemeinde Jenbach, Jenbacher Sportschützen erfolgreich, Der Schwazer Bezirksflughafen, Stans im Schönheitswettbewerb ausgezeichnet, Junger Führungsstab bei der Schützengilde Jenbach, Gottesdienstordnung, Standesfälle, Arbeiterkammer vergibt Stipendien, Zu neuem Leben, Grundkurs für Altenhilfe, Osterfahrt der Zillertalbahn, Zu geschichtlichen Entstehung der Bezirkshauptmannschaften Tirols, Häuser- und Familengeschichte von Jenbach, Paracelsus weilte in Schwaz, Krankenhaus Schwaz - Personalmangel, Land der Gegensätze, Der Jenbacher Figl-Club berichtet
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 4, April 1970
	2022-07-28 1970-04-01		
	Scope and content:
Inhalt: Die Stunde Null vor 25 Jahren - die letzten Kriegsereignisse in Jenbach, Zur Jugendkulturwoche 1970, Gegen dei Verpestung unserer Luft, Neuer Leiter der Arbeiterkammer, Amtsstelle Schwaz, Schwein gehabt, Standesfälle, Gallzein entwickelt Initiativen, Jenbacher Erbhofbauer Johann Meixner, Für den Kraftfahrer, Kommt Militärflughafen in Schwaz?, Münster: Schwimmbad und Lift erwünscht, Die ersten Schneeglöcklein locken nach Bruck, Jubiläum der Flieger, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Vom Ahornboden, Aus Rom kan ein Segen anstatt Münzen, Ortsjugendschitag in Maurach , Die Europäer in Afrika, Die Geschichte einer Jenbach Firma- Tischlerei Jaud, Diamantene Hochzeit, Karwendellauf um den silbernen Steinbock, ÖGB zu den Fleisch- und Wurstpreisen, Ausstellung in der Haushaltungsschule Rotholz
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 5, Mai 1970
	2022-07-28 1970-05-01		
	Scope and content:
Inhalt: Autobahn bis Jenbach, Der mysteriöse Tod des Helmut Prinz, Aus der Kalender der Dekantatspfarre, Die Tiroler SPÖ stellt sich vor, Die Tränder vom Kolsassberg, Kinder als Opfer im Tiroler Straßenverkehr, 1. Tuxer Voralpen-Volksmarsch um das Goldene Edelweiß, Goldenes Verdienstzeichen der Republik Österreich, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach mit den Wattener Dorfmusikanten in Holland, Der Weg nach Baldamar, Techn. Lehranstalt in Jenbach, Standesfälle, Der Trachtenverein berichtet
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 6, Juni 1970
	2022-07-28 1970-06-01		
	Scope and content:
Inhalt: Betriebsfeuerwehr Rotholz, AK Tirol empfiehlt, Willkürliche Bierpreiserhöhungen, Kalbfleischhöchstepreise zu befürchten, Jugend-Informations-Wettbewerb, 1. Internationaler Tuxer Voralpenmarsch um das goldene Edelweiß, Sonderausstellung Sitzen 70, Standesfälle, Hilfe für Geschädigte vom Kolsassberg, Hans Breitenberger ein Fünfziger, Bunter Nachmittag für ältere Generation, Vorsicht bei Computerschulen, Großes Zeltfest in St. Margarethen, VHS Jenbach, Projekt Militärflugplatz Schwaz, Die Tiroler SPÖ stellt sich vor, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Neue Wanderwege im Achental, besonders in Pertisau, Dieser Bungalow am Achensee soll verkauft werden, Volksbanken wollen Anleite auflegen, Küchenausstellung war ein Erfolg, Feuerwehrfest in Eben, Arbö Jenbach, Gipfelmesse am Kellerjoch, Tragödie im schwarzen Afrika - Regie führt der weiße Mann, Evangelische Pfarrgemeinde Jenbach selbständig, Diskussion über Generationskonflikt
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 7, Juli 1970
	2022-07-28 1970-07-01		
	Scope and content:
Inhalt: Musikfest in St. Margarethen, Kopplungsverkäufe nicht zulässig, Entwicklungshilfe Made in Austrid, Südtiroler steht zusammen, Schützenkompanie Straß berichtet, Wasserrettungs-Einsatzstelle am Achensee, In memoriam RA Dr. Josef Neuner, Standesfälle, Auf dem Weg zur Synode, Fachbeirat für Bildende Kunst, Tuxer Voralpenmarsch ein Erfolg, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Teuflische Rache, Was will das Kuratorium “Schöneres Tirol”, Schützengilde Jenbach, Der Wegnach Banjobugio, Sonderausstellung: Österr. Malerei des 19. Jahrhunderts, Schlossbergspiele Rattenberg, Heimische Künstler stellen aus, Einsatzübung der Bergrettungsdienstes Maurach a. Achensee, Bergung von deutschen Urlaubsgästen
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 8, August 1970
	2022-07-28 1970-08-01		
	Scope and content:
Inhalt: Generaldirektor Dr. v. Pichler 70 Jahre, zwei deutsche Kletterer aus der Seekarnordwann gerettet, Achensee ist Anziehungspunkt für PKWs, Dre wichtige Bauabschnitte bei den Zemmkraftwerken, Tirol von A-Z, Bergmesse, Eheseminar, Fallschirmabsprung in den Achensee, Oberkellner vergriff sich an Kindersparbüchsen, Fremdengast bestahl Vermieter, Diebe in Nachtlokalen, Die Mauracher Bergrettung hat es heuer nicht leicht, Tätlichkeiten gegen Postenkommandanten, Beratungsstunden der AK im Sommer eingestellt, Standesfälle, Beachtliche Erfolge der Jenbacher Feuerwehr, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Sauna für Anfänger, Der Volkstanz, Volksbühne Jenbach berichtet, Tiroler Landesmuseum Ferdinandeum, Achensee: Lebensgefährliche Rettung
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 9, September 1970
	2022-07-28 1970-09-01		
	Scope and content:
Inhalt: Sauna-Eröffnung in Jenbach, Jenbach hat gut gewirtschaftet, Verlehung von Ehrenringen, Michelangelo und das Rettungsseil, Standesfälle, Das Jenbacher Lied, Ehrung für Meisterjodlerin, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Sauna für Anfänger, Ehrung für “Ideale Österreicherin”, Grundzüge des Tiroler Stipendienwesens, 650 Jahre Missionsarbeit in China, Das Troler Landesreisebüro, Jetzt Autobahn bis Jenbach, Ehrung für verdiente Jenbacher, Verkehrsopfer beigesetzt, Der Karlowitzer
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 10, Oktober 1970
	2022-07-28 1970-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Baufortschritt bei Hauptschule, Rotbuche auf Gold im Bucher Wappen, Vorsicht bei Ofenschau, AK protestiert gegen überhöhte Preise, Bauparzellen am Achensee, Ein Wiesinger peilt Weltpatent an , Strom und Romantik, Noch einmal wählen, Die Lebensschule, Landtagswahl - Impressionen, Evangelisches Gemeindezentrum in Jenbach eingeweiht, Nixchen in Jenbach, Häuser- und Familiengeschicht von Jenbach, Ein trauriger Hüttenabend, Das Schwabenland und Tirol in enger Verbundenheit, Sauna für Anfänger, Standesfälle, Sparen - aktueller denn je, Schützengilde Jenbach berichtet, Volkshochschule Jenbach, Leben ist in Tirol teuer
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 11, November 1970
	2022-07-28 1970-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: Ehrenring für Dekan N.Pfeifauf, Tiroler Arbeiterkammer beschließt Budget für 1971, Heues Hörfunkquiz in Österreich Regional, Gute Erfolge mit künstlicher Hornhaut in den Vereinigten Staaten, Krankenhaus Schwaz appelliert an Frauen und Mädchen, Törggele-Fahrt der Trachtler, Erwin Huber Schützenkönig 1970, Jahresabschlusskonzert der Jenbacher Musikkapelle, Ernst Somweber-Eichele 75 Jhare, Erstaufführung einer Cäcilienmesse durch die Musikkapelle Jenbach, 200 Jahre altes Kleinod entfernt - Duftner Kapelle abgerissen, Blick auf Duft, Standesfälle, Fleißige Arbeiter bei Tag und Nacht, Einbruchserie aufgeklärt, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, G’spaßige G’schichten, Aus der Seehof wird modernes Hotel, Friedhöflichkeiten, Unterhaltungsabend mit dem Achenseer Heimatklang, Erfolgreiche Trommelfell-Transplantation, Der Veitenbauer wurde 87 Jahre, Heimat in den Bergen in Super-8, Alles über den Bezirk Schwaz
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 12, Dezember 1970
	2022-07-28 1970-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Ehrenring des Tiroler Gemeindevergandes für Bürgermeister Josef Mühlbacher, Standesfälle, Pfarrgemeinderatswahl 1970, Martin Prantl gestorben, Goldene Hochzeit, Jenbacher Metallarbeiter ehrten treue Mitglieder, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Der letzte Onkel, ÖAV Jenbach berichtet, Trachtenverein Jenbach zog Bilanz, Eine Weihnachtsgeschichte, Bergrettung Maurach sehr aktiv
	
Zeitungsausschnitte 1969
Date: 1969 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Jänner 1969
	2022-07-28 1969-01-01		
	Scope and content:
Inhalt: mit neuen Aufgaben ins neue Jahr, Postdirektor Heinrich Klingler im Ruhestand, Evangelischer Pfarrer nach Jenbach übersiedelt, Aus der Dekanatspfarre, Bericht der Pfadfindergruppe, Alpenvereinskränzchen, Schützengilde Achental, Inserat Gramshammer, Nordische Schülerskimeisterschaft Wiesing, WSV Buch, Inserat Gürtler, Inserat Auckenthaler, Neueröffnung Moser, Fremdenverkehr Jenbach, Konzert der Musikkapelle Jenbach, Jahreshauptversammlung des Trachtenvereins, Zur Geschichte des Sensenwerkes, Inserat Kapeller, Inserat Volksbank, Inserat Keiler, Inserat Bockstaller, Chronik von Jenbach, Inserat Lang, Inserat Ramminger, Volkshochschule: Krebs und seine Bekämpfung, Standesfälle, Statistik Bezirkskrankenhaus Schwaz, Strass: über 2000 Nächtigungen, Schwazer Budget für 1969, Inserat Pesserer, Inserat Möbelhof Steiner, Stellengesuche Fa. Laurer, Gewinner Preisausschreiben Russinger, Für den Kraftfahrer, Arbö Stützpunkt, Betriebsfeuerwehr Rotholz, Inserat Kastner, Inserat Russinger
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, Februar 1969
	2022-07-28 1969-02-01		
	Scope and content:
Inhalt: Blick zurück im Fasching, die besten Lehrlinge des Bezirkes, Nachruf Josef Benedikter, Neuer Postdirektor, Tiroler Abend, Ein Übergang, Standesfälle, Inserat Biemann, 60 Jahre Hauptschuldirektor OSR Erich Schär, Volksbühne Jenbach, Sportkegeln, Eröffnung Spar Supermarkt, Tiroler alpine Schülermeisterschaft, Wiesinger Maskenumzug wurde Dorffest-Festival des Zwerchfells, Geschichte des Sensenwerkes, Inserat Babyhaus Scheicher, Inserat Volksbank, Inserat Pesserer, Chronik von Jenbach, Inserat Kastner, Inserat Keiler, Inserat Ramminger, Inserat Dander Möbel, Bezirksmusikfest in Jenbach, Der Bezirk im Wandel der Zeit, Dorfbildungswoche in Achenkirch, Inserat A&O Kern, Inserat Lang, Inserat Gürtler, Inserat Auckenthaler, Inserat Kapeller, Inserat Gramshammer, Inserat Postingel, Freiwillige Feuerwehr Jenbach, WSV Buch, Gemeinschafts-Skitour , 15. Todestag Prof. Hans Tusch, Für den Kraftfahrer, Inserat Rofandruck, Inserat Adamer OHG
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, März 1969
	2022-07-28 1969-03-01		
	Scope and content:
Inhalt: Zillerregulierung, Kunstpiraten gefährden unsere Kirchen, Bezirksbuch ist druckfertig, Rhythmische Messe in Bruck, Dorfbildungswoche in Hippach, Behördliche Straßenüberprüfung im Zillertal, Inserat Arnold, Zillertal begrüßt unsere Zeitung, Mayrhofen: Bahnhof Rohbau fertig, 70 Jahre Stadt Schwaz, Fremdenverkehr in Schwaz, Inserat Zillertaler Trachtenstube, Inserat Fels, Inserat Ezeb, erstes Hochhaus im Bezirk Schwaz, Überholmanöver fordern Verkehrstote, Jenbacher Sportschützenverein gegründet, Inserat Optiker Wyk, Ernst Reifgest zum Gedenken, Inserat Schöffauer, Ostern entgegen, Dorfbildungswoche und Jungbürgerfeier Wiesing, Inserat Pesserer, Inserat Ramminger, Geschichte des Sensenwerkes, Inserat Keiler, Ehrung für Jenbacher Musikanten, Volkshochschule, Pfadfinder, Standesfälle, Inserat Russinger, Inserat Prantl Schuhe, Prominentensiedlung am Weerberg, Inserat Ezeb, Arbö-Mitteilung, Für den Kraftfahrer, Inserat Kastner, Chronik von Jenbach, Inserat Farbenhaus Kirchmair, Inserat Kapeller, Inserat Volksbank, Inserat Schuhhaus Weber, Verlautbarungen der Handelskammer, Hirschessen der Jenbacher Feuerwehr, Volksbühne Jenbach, Inserat Ladstätter, Neueröffnung Gorfer, Inserat Russinger, Inserat Pichler, Inserat Schrottenbaum, Inserat Ortner, Ehrengeschenk für die Jenbacher Trachtler, Inserat Gürtler, Inserat Auckenthaler, Inserat Weger, Inserat Greilhuber, Inserat Arnold, Werdegang des Fügener Schlosses, Gemeinschafts Skitour, Inserat Steiner Möbelhof, Inserat Haag, Inserat Kinigadner, Inserat Lehner, Inserat Unterlercher, Inserat Widauer, Inserat Fels, Inserat Mauracher
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 4, April 1969
	2022-07-28 1969-04-01		
	Scope and content:
Inhalt: Wer sah Paula Als?, Autobahnanschluss Jenbach - Wiesing, Seinerzeit..., Musikkapellen tagten in Mayrhofen, Modelleisenbahn Zillertalbahn, Finkenberg baut Doppelseilbahn, Trachtenverein Jenbach, Standesfälle, Briefmarkenverein, Ehrung für KR Hochmuth, Straßenbau Terfens, Schwaz ohne Kino, Bauernhaus abgerissen, Ehrenbürgerernennung Fügenberg, Vomp: Volksabstimmung wegen Friedhof, Ludwig Mauracher 60 Jahre, Uderns: Einmütigkeit löst Probleme, Adolf Pichler und der Gendarm, Geschichte des Sensenwerks und der Brauerei, Begräbnis in der Steinzeit v. Gert Chesi, Fallschirme öffneten sich über Schwaz, Hochschwarzer Ausstellung Bozen, Sportschützen, Schülerskitag Pertisau, WSV Jenbach: Vereinsmeisterschaften, Für den Kraftfahrer, Chronik von Jenbach, Blumenschmuckwettbewerb, Künstliche Perlen, ARBÖ-Generalversammlung, Feuerwehr Schwaz, Vereinslauf SV Achensee
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 5, Mai 1969
	2022-07-28 1969-05-01		
	Scope and content:
Inhalt: Sommersaison, Ausweichquartier für Sommer Olympiade 1972 in München, Denk an den Wind - Pfarrer Pfeifauf, KR Hochschwarzer 50 Jahre, Schiausflug WSV Buch, Einrichtungshaus Wetscher, Pfadfinder, Standesfälle, Ramsberg: Sessellift in Betrieb, Chronik von Jenbach, Geschichte der Brauerei, Mure von Münster 1935, Für den Kraftfahrer
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 6, Juni 1969
	2022-07-28 1969-06-01		
	Scope and content:
Inhalt: mittelschule für Schwaz und Jenbach, Musikpavillon Jenbach, Bezirksmusikfest Jenbach, 50 Jahre Tirolia, Pyrenäenfahrt OAV Jenbach, Standesfälle, Verband der Südtiroler, Ehrenobman Fremdenverkehrsverein, Auf zum Schwur - Herz Jesu , Chronik von Jenbach, Geschichte der Brauerei, Bergmesse Wiesing, Ferialarbeit, Für den Kraftfahrer, SB-Restaurant in Jenbach eröffnet, Karl Schranz in Wiesing
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 7, Juli 1969
	2022-07-28 1969-07-01		
	Scope and content:
Inhalt: Bezirksmusikfest in Jenbach, Weihe der Hauptschule für Terfens, Vomp und Stans, Schützengilde Jenbach - Buch, Jenbacher Trachtler als TV-Stars, Zillertaler Trachtenstube, Standesfälle, Sommerfest in Schlitters, Karl Schranz in Wiesing, Kirchenwirt zu Münster, Chronik von Jenbach, Der Achensee und seine Geschichte, 1. Workshop der Zillertalbahn, HTL Jenbach, Das wahre Gesicht unserer Fußballer, Fahrbare evangelische Kirche am Achensee, Sportplatz Gemeinde Buch, Volksbank Schwaz
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 8, August 1969
	2022-07-28 1969-08-01		
	Scope and content:
Inhalt: Gemeinde Jenbach baut Sauna und Schulräume, Jenbacher Sportschützen erfolgreich, Volksbühne Jenbach, Gemeinschaftsfahrt des Alpenvereins Jenbach, Schwaz: Björnson kam 40 Jahre, Ausflug der Musikkapelle Strass, Zirkus Rebernigg in Schwaz-Vomp, Dr. Gundolf recherchiert alles, Standesfälle, Ausstellung von Fred Hochschwarzer, In Gallzein plant man für den Winter, Der Achensee und seine Geschichte, Die Schule in Jenbach, Die Jenbacher St. Wolfgangskirche, An der Mauer endet die Freiheit, Neuerwerbungen der Wattener, Eine Lanze für die Kirdis, Die Lisl von der Post
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 9, September 1969
	2022-07-28 1969-09-01		
	Scope and content:
Inhalt: Neubau Hauptschule Jenbach - ein Gemeinschaftswerk von 7 Gemeinden, Bildungsexplosion - Herausforderung an unsere Schulen, Grenzen wahren, Ein Bergunfall kommt teuer, Pfarrer Frajo Waitz 60 Jahre, Einberufung der Jenbacher Grenzschutzkompanie, Selberbachen, Eine Autobahn durch das Karwendel?, Medienerziehung für Dorfkinder, Standesfälle, Jubiläimsschießen der Schützengilde Jenbach-Buch, Maximilian-Ausstellung, Münster: Standartenweihe und Zeltfest, Die Jenbacher St. Wolfgangskirche, Im Tal der 1000 Hügel, Gallzein - eine ungewöhnliche Reportage, Sepp Scheiber und die Flucht aus Moskau, Hans Hackh - eine Tiroler Fliegerrarität
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 10, Oktober 1969
	2022-07-28 1969-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Der Abbau hat begonnen, Strass und die Lösung der Verkehrsprobleme, Schwaz: Wichtige Gemeindeentscheidungen für die Zukunft, Schützengilde Jenbach-Buch, Ausflug der alten Wiesinger am Rosenkranzsonntag, Großes Chor und Orchesterkonzert, Kundmachung zur Rattenbekämpfung, Wunschpakete, Kaiserwetter und Probleme, Weltspartag, Seltenes Familientreffen, Jenbacher Sportschützen, Volksbühne Jenbach gastierte in Innsbruck, Jenbacher Grenzschutz holte sich Reservisten, Zum Tag der Toten, die Jenbacher St. Wolfgangskirche, Standesfälle, Afrikas Tiere sind in Not, Die Wunderfee von Völs
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 11, November 1969
	2022-07-28 1969-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: Jenbacher Innbrücke bis 1970 fertig, Kirchenkonzert, Christlum wird Wintersport-Zentrum, Auch der Schutzengel kann einmal schlafen, Tag der offenen Tür - Schuhhaus Prantl, Schwazer Schmuckdieb gefasst, Akad. Maler Fred Hochschwarzer - Professor, Standesfälle, FVV Jenbach: Tendenz steigend, Fußballreport, Aufrüstung der Gemiende Achental, Otto Wiedemann geehrt, Kapellen im Jenbacher Gemeindegebiet, Häuser- und Familiengeschichte von Jenbach, Der erwerbstätige Jenbach in ältester Zeit, Gedanken zur Zeit, Jahresabschlusskonzert der Musikkapelle Jenbach, Für den Kraftfahrer, Einladung zur Jahreshauptversammlung des ÖAV Zweigstelle Jenbach
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 12, Dezember 1969
	2022-07-28 1969-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Hirschessen und Ehrungen, Dorfbildungsarbeit im Bezirk Schwaz, Ein Abend mit Anni Kraus, Abschied von Alt-Bürgermeister Öfner, O Tannenbaum, Weihnachtsprogramm der Jenbacher Trachtler, Gottesdienste für die Feiertage, Betlehem, Jenbacher Fußball-Report, Werner Krenn 10 Jahre Kassier des SC Schwaz, Raimund Angerer wieder gewählt, Der Geizkragen, Des Sängers Fluch, Rotholz: Das beste für den Konsumenten, Skiclub Schwaz, Jenbacher Schützen berichten, Raimunds Hamburger Tage, Sepp Molterer 35 Jahre Schützenfähnrich, Für den Kraftfahrer
	
Zeitungsausschnitte 1968
Date: 1968 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 1, Oktober 1968
	2022-07-28 1968-10-01		
	Scope and content:
Inhalt: Neue Volksschule in Stans, Maler Renberg, Inserat Möbelhof Steiner, Bald ist Allerseelen, Inserat Steiner Kipptor, Inserat Franz Vogelsberger, Was gehen uns die Schwarzen an?, Erster evangelischer Pfarrer in Jenbach, Konzert Männergesangsverein und Bundesmusikkapelle Jenbach, Von der Arbeit der Volkshochschule Jenbach, Volksbühne Jenbach auf Tournee, Inserat Atzl, Inserat Schuhhaus Ortner, Inserat Sparkasse - Weltspartag, Inserat Raiffeisenkasse, Chronik von Jenbach, Inserat Volksbank, Inserat Babyhaus Scheicher, Inserat Kinigadner, Inserat Pichler Bäckerei, Inserat Josef Keiler, Weltspartag 1968, Inserat Volksbank, Inserat Sport Leithner, Inserat Ramminger, Inserat Lang, Inserat Mühlegger, Inserat Frühwirt, Inserat Taxi Haas, Inserat Herrenhaus, Inserat Buchberger, Kath. Bildungswerk Tirol, Schützengilde Jenbach Buch, Inserat Möbelhaus Dander, Inserat Wäscherei Adamer, Inserat Auckenthaler, Inserat Farbenhaus Kirchmair, Inserat Guggenberger, Inserat Kastner, Inserat Vittur, Inserat Rofandruck, Inserat Pesserer, Inserat Russinger
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 2, November 1968
	2022-07-28 1968-11-01		
	Scope and content:
Inhalt: Unser Krankenhaus, Inserat Möbelhof Steiner, Inserat Steiner Kipptor, Inserat Vogelsberger, Aufbruch zu neuem Hoffen, Die Pille - ja oder nein, Sport: Fußball, Kegeln, Tennis, Tischtennis, Neuer Schilift in Wiesing, Inserat Gramshammer, Inserat Babyhaus Scheicher, Inserat Sport Leithner, Inserat Malermeister Gruber, Inserat Maßschneiderei Mauracher, Inserat Schuhhaus Ortner, Kaukasus, Elbrus, Kasbek, Inserat Papier Mauracher, Jahresabschlusskonzert Musikkapelle Jenbach, Zum Gedenken an Frau Emma Gstöttner, Inserat Farbenhaus Kirchmair, Inserat Neueröffnung Russinger, Walter Prantl zum Gedenken, Inserat Biemann, Inserat Raiffeisenbank, Chronik von Jenbach, Inserat Ramminger, Inserat Volksbank, Inserat Weger, Inserat Kinigadner, Inserat Bäckerei Pichler, Inserat Keiler, Jungbauerntag in Rotholz, Inserat Buchberger, Inserat Mühlegger, Inserat Donauversicherung Hauschild, Inserat A & O, Ankünder: Musikantenball in Wiesing, Inserat Kastner, Inserat Pesserer, Inserat Ascher, Inserat Auckenthaler, Inserat Gürtler, Inserat Frühwirth, Inserat Volksbank, Inserat Widauer, Eine Holzmeisterkirche für Pertisau, 44 Jahre Sozialeinrichtung am Achensee, Inserat Obholzer, Volksbühne Jenbach, Volkshochschule Jenbach, Alpenverein Jenbach, Männergesangsverein Jenbach, Stans: schwerer Schlag für das Symposium, Wintersportverein Buch, Jenbacher Pfadfinder, Standesfälle, Inserat Elisabeth, Seite für den Kraftfahrer, Inserat Bockstaller, Inserat Lang, Inserat Taxi Haas, Inserat Atzl, Inserat Kapeller, Inserat Herrenhaus, Inserat Vittur, Inserat Fels
	
	Item - Jenbacher Stimme, Ausgabe 3, Dezember 1968
	2022-07-28 1968-12-01		
	Scope and content:
Inhalt: Von der Weihnachtskrippe, Cäcilienfeier Kirchenchor, Nachtwanderung der Pfadfinder, Inserat Steiner Kipptor, Inserat Möbelhof Steiner, Der Stern der Weisen, Sport: nordische Schülermeisterschaft 1969 in Wiesing, Handball, Schlussschießen, Fußball, Inserat Buchberger, Inserat Gruber, Inserat Sport Leithner, Inserat Russinger, 2. Programm - Farbfernsehen in Tirol, Weihnachtliches in der Dekanatspfarre, Jubilare - Ehrung der Sensenunion, Betriebsversammlung der Jenbacher Werke, Altersjubilar Josef Hell, Jahreshauptversammlung Alpenverein, Inserat Pesserer, Inserat Sparkasse, Inserat Mühlegger, Inserat A & O, Inserat Gramshammer, Inserat Elisabeth Wesenjak, Sportkegeln, Tischtennis, Inserat Kinigadner, Inserat Rofandruck, Inserat Mauracher, Inserat Babyhaus Scheicher, Neujahrswünsche Starkl, Inserat Kirchmair - Kolbitsch, Inserat Raiffeisenbank, Inserat Ramminger, Chronik von Jenbach, Inserat Kinigadner, Inserat Bäckerei Pichler, Inserat Bockstaller, Inserat Lang, Inserat Taxi Haas, Inserat Atzl, Inserat Kapeller, Inserat Herrenhaus, Nachruf Josef Laurer, Für den Kraftfahrer, Inserat Kastner, Inserat Keiler, Inserat Kainrath, Inserat Weger, Standesfälle, Inserat Möbelhaus Dander, Vom Fremdenverkehr in Wiesing, Inserat Biemann, Anker Versicherung, Inserat Ortner, Wie erhalte ich die nächste Ausgabe der Jenbacher Stimme, Maurach: Altarbild Stumpfheim, Schlitters-Bruck: 40 Bisamratten erlegt, Pechvogel, Stans: Husarenstück am Weihnachtsabend, Inserat Mauracher Schneiderei, Lambarene ohne Albert Schweitzer, Erster evangelischer Pfarrer in Jenbach, Rotholz: Bezirkssprechung des Vereines Dorfbildung, Achental: Die Jagd im Karwendel, Kufstein: Autostraße zur Bayreuther Hütte, Inserat Gürtler, Inserat Auckenthaler, Inserat Widauer, Inserat Hotel Kristall, Inserat Kastner, Besuch im Bächental, Eine Kuhglockengeschichte, Inserat Mauracher Maria, Inserat Möbel Köck, Würdige Stille-Nacht-Feier in Fügen, Männergesangsverein Jenbach, Inserat Volksbank, Inserat Fels, Inserat Vittur
	
Zeitungsausschnitte 1950er
Date: 1950 - 1959 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Julia Kirchmayr; Raimund enthaftet; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1950-02-25		
		
	Item - Julia Kirchmayr; Raimund enthaftet; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1950-02-25		
		
	Item - Julia Kirchmayr; Raimund enthaftet; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1950-02-28		
		
	Item - Julia Kirchmayr; Raimund enthaftet; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1950-02-28		
		
	Item - Julia Kirchmayr; Raimund enthaftet; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1950-02-25		
		
	Item - Julia Kirchmayr - Raimund enthaftet; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1950-02-25		
		
	Item - Verkaufsanzeige Bulldog Lanz Traktor, Schiestl Franz
	2022-07-28 1950-04-27		
		
	Item - Wiesings Stolz: seine neue Volksschule
	1954-09-13	1	
	Scope and content:
Tiroler Tageszeitung,
	
	Item - Neubau Achenseestraße, Buchauszug
	2022-07-28 1955		
		
	Item - Neue Volksschule
	1954 1954		
		
Zeitungsausschnitte 1940er
Date: 1940 - 1949 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Julia Kirchmayr; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1949-12-14		
		
	Item - Julia Kirchmayr - Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1949-12-12		
		
	Item - Stellengesuch Magd Johann Prem (Lastinger Bauer)
	2022-07-28 1949-03-29		
		
	Item - Julia Kirchmayr; Unfall Jauchengrube
	2022-07-28 1949-12-09		
		
	Item - Danksagung Eduard Prantl
	2022-07-28 1942-07-04		
		
Zeitungsausschnitte 1930er
Date: 1930 - 1939 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Rund um den Wiesinger Bühel
	1933-02-07 1932 - 1933		
	Scope and content:
Wintersport, Hasenjagd, Sauerkraut, Hauptversammlung der Feuerwehr beim Kramerwirt, Industriegemeinde, gutes Winterwetter, 1932: 11 Geburten, 7 Todesfälle, keine Eheschließung, Krippensaison
	
	Item - Rund um den Wiesinger Bühel
	1933-04-04 1933		
	Scope and content:
Jahreshauptversammlung Obstbauverein, Brand Zistererhof
	
	Item - Wintersport, Weihnachtskrippenausstellung, Vierzigstündiges Gebet, Hausierende Adventisten, Christbaumfeier
	1933-12-29 1933		
		
	Item - Allerlei aus Wiesing
	1932-11-25 1932		
	Scope and content:
Begräbnis Marie Hausberger, Begräbnis Rosina Deutschmann, Cäcilienmesse des Musikvereins mit Ehrungen, Theater “Der Hausdrachen”
	
	Item - Pfarrer Johann Geiger im Inn ertrunken
	1937-06-03 1937		
		
	Item - Hoch klingt das Lied vom braven Eisenbahner
	1935-12-10 1935		
	Scope and content:
Josef Eberharter in goldenes Buch der Eisenbahner aufgenommen
	
	Item - Jahrtausendfeier von Prof. H. Tusch
	1930-08-14 1930		
		
	Item - Krippenausstellung in Wiesing
	1933-11-22 1933		
		
	Item - Dollfuß-Denkmal mit Arch. Walter Danner aus Innsbruck
	1934-12-14 1934-11-18		
		
	Item - Vaterländische Feier in Wiesing mit Wimpelweihe beim Dollfuss-Denkmal
	1935-09-05 1935		
		
	Item - Neue Motorspritze für die Feuerwehr
	1933-12-13 1933		
		
	Item - Weihe der neuen Motorspritze
	1934-07-25 1934		
		
	Item - Einweihung Dollfuss-Denkmal
	1934-11-18 1934-11-14		
		
	Item - Vollversammlung der Schützenkompanie
	1935-03-26 1935		
		
	Item - Vollversammlung der Raiffeisenkasse
	1935-03-26 1935		
		
	Item - 1000-Jahr-Feier
	1930-08-18 1930		
		
	Item - Weihe der Motorspritze
	1934-08-22 1934		
		
	Item - Weihe der Motorspritze
	1934-08-22 1934		
		
	Item - Weihe der Motorspritze
	1934-08-22 1934		
		
	Item - Begräbnis Frau Oberlehrer Marie Weinold, geb. Hosp
	1936-10-10 1936		
		
	Item - Heim wird teurer
	2006-10-07 1936		
		
	Item - Einladung zur 1000-Jahr-Feier
	2022-07-28 1930-08-17		
		
	Item - Einladung zur 1000-Jahr-Feier
	2022-07-28 1930-08-17		
		
	Item - Einladung zur 1000-Jahr-Feier
	2022-07-28 1930-08-17		
		
	Item - Kriegsgefallenenfeier und Opfertag
	1934-07-12 1934		
		
	Item - Ärztekammer kritisch bezüglich Ärztezentrum
	2011-09-02 1934		
		
	Item - Hauptversammlung der Feuerwehr
	2022-07-28 1938-02-03		
		
	Item - Jörgen-Mutter Maria Madl verstorben
	2022-07-28 1938-02-10		
		
	Item - Maifeier
	2022-07-28 1938-05-11		
		
	Item - Maifeier - Fortsetzung
	2022-07-28 1938-05-11		
		
	Item - Maria Bichler verstorben
	2022-07-28 1938-01-13		
		
	Item - Abstimmung über den Anschluss
	2022-07-28 1938-04-13		
		
	Item - Maria Bichler verstorben
	2022-07-28 1938-01-20		
		
	Item - Maria Danzl verstorben
	2022-07-28 1938-01-27		
		
	Item - Bau der Inn-Brücke
	2022-07-28 1939-02-03		
		
	Item - Bericht zur 1000-Jahr Feier aus der Zeitung Weltguck
	2022-07-28 1930-09-16		
		
	Item - Marie Pirchner, Riemer-Bäuerin, im 60. LJ gestorben
	2022-07-28 1930-09-10		
		
	Item - Vortrag von Prof. H. Tusch zur 1000-Jahr-Feier
	1930-01-08 1930-01-01		
		
	Item - Generalversammlung des Obst- und Gemüsebauvereins
	2022-07-28 1930-04-09		
		
	Item - Brand Gasthof Waldruh, Besitzer Leopold Schiestl
	2022-07-28 1930-05-09		
		
	Item - Trachtenvereine bei der 1000-Jahr-Feier
	2022-07-28 1930-08-16		
		
	Item - Vereinslanglauf des Wintersportvereins
	2022-07-28 1932-03-17		
		
	Item - Karl Stadler im Inn ertrunken
	2022-07-28 1932-09-21		
		
	Item - Einspännerfuhrwerk von Alois Schiestl beinahe verünglickt
	2022-07-28 1932-09-22		
		
	Item - Einweihung Dollfuß-Denkmal
	1934-11-18 1934-11-15		
		
	Item - Einweihung Dollfuß-Denkmal
	1934-11-18 1934-11-15		
		
	Item - Auflösung Sportverein “Arbeiter-Sommer und Wintersportverein Rofan”
	2022-07-28 1934-05-16		
		
	Item - Brand Außerdikat
	1934-12-18 1934-12-17		
		
	Item - Abschied und Ehrung vom Gemeindeausschuss
	2022-07-28 1935-10-02		
		
	Item - Hieronymus Prantl in Zirl verstorben
	2022-07-28 1935-05-16		
		
	Item - Begräbnis von Altkaiserjäger Hieronymus Prantl
	2022-07-28 1935-05-20		
		
	Item - Todesanzeige von Altkaiserjäger Hieronymus Prantl
	2022-07-28 1935-05-16		
		
	Item - Weihe der Motorspritze
	2022-07-28 1934-08-22		
		
	Item - Weihe der Motorspritze
	2022-07-28 1934-08-22		
		
Zeitungsausschnitte 1920er
Date: 1920 - 1929 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Allerlei aus Wiesing
	1929-04-18 1929		
	Scope and content:
Kriegervereins-Mitglieder mit Tiroler Gedenkmünze dekoriert, Wählerversammlung der christlichen Arbeiterpartei, Erstkommunion mit Deutscher Messe, Vortrag über Landwirtschaft, Generalversammlung des Obst- und Gartenbauvereines
	
	Item - LH Dr. Stumpf in Wiesing
	1929-03-27 1929		
		
	Item - Feuerwehr-Bezirksverbandssitzung und Feuerwehrfest in Wiesing
	1924-06-26 1924		
		
	Item - Obst- und Gartenbauausstellung
	1929-10-23 1929		
		
	Item - Obst- und Gartenbauausstellung
	1929-10-23 1929		
		
	Item - Straßen und Brückenmauten 1929
	2022-07-28 1929		
		
	Item - Änderung der Benennung der Personenhaltestelle Zillerthal in Münster-Wiesing
	2022-07-28 1920-11-18		
		
	Item - Mit Fahrrad zwischen Eisenbahnschienen verunglückt
	2022-07-28 1929-08-04		
		
	Item - Schützenfest und Schießstandseröffnung in Wiesing, Bildung der Schützengilde
	2022-07-28 1922-08-22		
		
	Item - Kälberprämierung in Wiesing, Viehzuchtgenossenschaft Wiesing
	2022-07-28 1924-05-08		
		
	Item - Feuerwehrtag in Wiesing
	2022-07-28 1924-06-26		
		
	Item - Spar- und Darlehenskassenverein für die Pfarrgemeinde Wiesing im Firmenregister eingetragen
	2022-07-28 1925-06-23		
		
	Item - Bauernsohn Gottfried Hirner im Inn ertrunken
	2022-07-28 1926-02-01		
		
	Item - erstes Konzert der Streichmusikkapelle Wiesing in Schrettls Gastsaal
	2022-07-28 1926-03-22		
		
	Item - Gründung Musikverein:
	2022-07-28 1926-07-22		
	Scope and content:
Harmonie-Musik unter Kapellmeister Wilhelm Prantl und Streichorchester unter Kapellmeister Josef Weinold
	
	Item - Preisrodeln des Sportvereins
	2022-07-28 1927-01-07		
		
	Item - 125jähriges Gründungsfest des Musikvereins Wiesing
	2022-07-28 1927-07-15		
		
	Item - achtfaches Echo in der Rofangruppe
	2022-07-28 1927-07-15		
		
	Item - 125jähriges Gründungsfest des Musikvereins Wiesing
	1927-07-17 1927-05-18		
		
	Item - Johann Unterholzner bei Holzarbeit verunglückt
	2022-07-28 1927-05-18		
		
	Item - Viehtransport auf dem Bahnkörper, eine Kuh überfahren
	2022-07-28 1927-03-24		
		
	Item - Einweihung der neuen Hochdruckwasserleitung in Wiesing und Dekorierung der Feuerwehrmänner mit dem Ehrenzeicen für 25jährige Tätigkeit
	1928-08-19 1928-08-17		
		
	Item - Einbruch in der Krämerei der Marie Derfesser
	2022-07-28 1929-09-02		
		
	Item - Holzverkauf der Gemeinde
	2022-07-28 1929-10-31		
		
	Item - Obst- und Gemüseausstellung vom Obst- und Gartenbauverein
	1929-10-20 1929-10-15		
		
	Item - Kindsmord
	2022-07-28 1929-09-02		
	Scope and content:
Bauernmagd hat Kind in Jauchegrube beim Krämerwirt geworfen
	
Zeitungsausschnitte 1910er
Date: 1910 - 1919 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Zeichnung auf Kriegsanleihen bei der Raiffeisenbank Wiesing 2000 Kronen
	2022-07-28 1918-07-13		
		
	Item - Zeichnung auf Kriegsanleihen bei der Raiffeisenbank Wiesing 2000 Kronen
	2022-07-28 1918-07-13		
		
	Item - Zeichnung auf die 8. Kriegsanleihe bei der Raiffeisenbank Wiesing 5000 Kronen
	2022-07-28 1918-06-29		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Koop. Johann Helfer wird von Wiesing nach Axams versetzt
	2022-07-28 1918-10-01		
		
	Item - Zeichnung der 5. Kriegsanleihe bei der Raiffeisenkasse 15.000 Kronen
	2022-07-28 1917-03-03		
		
	Item - Ankauf von Zucht- und Nutzvieh
	2022-07-28 1916-12-05		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Die Pfarre Wiesing dem Pfarrer Hermann Friedl in Elbigenalp
	2022-07-28 1917-07-13		
		
	Item - Todesanzeige von Frl. Notburga Hörmann, Besitzerin des Gasthofes “Stadt München” im 78. LJ am 18.07.1916
	2022-07-28 1916-07-19		
		
	Item - Anerkennungsdekret für die Förderung der Kriegsanleihe an Gemeinderat Johann Pichler in Wiesing vergeben.
	2022-07-28 1918-07-21		
		
	Item - Pfarrer Alois Gspan verstorben
	2022-07-28 1917-04-24		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Johann Helfer, beurlaubter Kooperator in Telfs als Koop. nach Wiesing
	2022-07-28 1917-06-24		
		
	Item - Ausschreibung der Pfarre Wiesing bis 29.05.1917
	2022-07-28 1917-04-25		
		
	Item - Zeichnung auf die 8. Kriegsanleihe bei dem Spar- und Darlehenskassaverein Wiesing 5000 Kronen.
	2022-07-28 1918-06-26		
		
	Item - Gefallen: Stubenvoll Hermann, Kanonier
	2022-07-28 1915-10-29		
		
	Item - in Hall starb Maria Meßner, ledige Magd aus Wiesing im 32. LJ
	2022-07-28 1915-04-01		
		
	Item - Beerdigung des in Wiesing verstorbenen Gastwirts Josef Birkl aus Kramsach
	2022-07-28 1916-04-03		
		
	Item - Pfingstvergnügen
	2022-07-28 1914-06-03		
	Scope and content:
Streit zwischen Josef Mader und Alois Pirchner
	
	Item - Schießstandnachrichten
	2022-07-28 1914-06-03		
		
	Item - Ankauf von Zucht- und Nutzvieh
	2022-07-28 1916-11-03		
		
	Item - Gefallen: Reremoser Heinrich, Kaiserjäger, Wiesing
	2022-07-28 1914-12-05		
		
	Item - Spende für den Schwazer Wehrmann
	2022-07-28 1916-09-09		
	Scope and content:
32,50 Kronen der Gemeinde Wiesing
	
	Item - für die Ehrenbücher Tirols wurden auch von Wiesing Sterbebilder eingeschickt
	2022-07-28 1916-07-11		
		
	Item - in Wiesing stahl jemand der Anna Pirchner 12 kg Speck und 5 Stück geselchtes Rindfleisch
	2022-07-28 1915-11-12		
		
	Item - Vermisst: Johann Ruech aus Wiesing, Jäger im 3. Tiroler Kaiserjäger-Regiment
	2022-07-28 1915-09-13		
		
	Item - Danksagung Franz Schatz
	2022-07-28 1915-12-15		
		
	Item - Spende für den Schwazer Wehrmann; 10 Kronen der Gemeinde Wiesing, 4 Kr. von Johann Bichler
	2022-07-28 1916-08-19		
		
	Item - Delegiertentag des Feuerwehr-Bezirksverbandes Schwaz
	2022-07-28 1914-07-21		
		
	Item - Versteigerung in Wiesing, Haus Nr. 51 “Sigl”
	2022-07-28 1914-07-22		
		
	Item - Neuangekommene Verwundete und Kranke im Roten-Kreuz-Spital zu Schwaz: Schick Felix aus Wiesing, Landstürmer
	2022-07-28 1915-01-23		
		
	Item - Selbstmord der Theresia Danzl
	2022-07-28 1914-03-27		
		
	Item - Tiroler Soldatengräber in Wien:
	2022-07-28 1915-10-27		
	Scope and content:
Stubenvoll Hermann, Kanonier d. 2. Haub.-B. aus Wiesing
	
	Item - Versteigerung des geschlossenen Hofes beim Egger
	2022-07-28 1915-03-29		
		
	Item - Zeichnung auf die dritte Kriegsanleihe: Wiesing: 2500 K (eig. Zeichn.)
	2022-07-28 1915-11-19	2 Medien	
		
	Item - Zeichnung auf die dritte Kriegsanleihe: Wiesing: 2500 K (eig. Zeichn.)
	2022-07-28 1915-11-19	2 Medien	
		
	Item - Esterhammer Alois, Gend., GendFlügelKmdo. in Lesch, Nr. 2, Wiesing, 1881, Ruhr, 17.11.1916 gestorben im Festungsspital in Sarajewo, beerdigt am dortigen neuen Militärfriedhof, Grab Nr. 1215
	2022-07-28 1917-01-20		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Stöger Max, Jäger, TJR. Nr. 1, 1. Baon, Wiesing, 1894, krank, Sophienspital in Wien. VII.
	2022-07-28 1915-02-03		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Schiessel Josef, Unterjäg., LdschR. Nr. III, 3. Komp, Wiesing, 1877, krank, ResSpit in Marienberg, Filiale Hulvaky
	2022-07-28 1915-02-08		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Stadler Franz, Jäger, TJR NR. 4, 9. Komp. Wiesing, 1888, Schuss i. d. l. Hand, ResSpit. in Budweis
	2022-07-28 1915-02-09		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Stubenvoll Karl, Gefr., k.k.LstIR. Nr. 10, 10. Komp, Wiesing, 1873, Stich i. d. l. Hand, ResSpit. in Nagykanizsa
	2022-07-28 1915-01-13		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Stubenvoll Hermann, Kan., GAR. Nr. 14, Batt.2, Wiesing, 1889, Gehirnschuss, 25.9.1915 gestorben im Rudolfspital in Wien, III., beerdigt am Zentralfriedhof, Gruppe 91, Abteilung II, Grab Nr. 23
	2022-07-28 1914-10-17		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Stubenvoll Hermann, Kan. GAR. Nr. 14, Batt. 2, Wiesing, 1889, Schusswunde a. d. Schläfe, Rudolfspital in Wien, III.
	2022-07-28 1914-10-18		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Reremoser Ludwig, Jäg., TJR. Nr. 3, 4. ErsKomp., Wiesing, 1885, krank, Festungsspital Nr. 2 in Trient
	2022-07-28 1914-11-19		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Konkurs über das Vermögen der Kathi Tehauteser, Gemischtwarenhändlerin in Wiesing
	2022-07-28 1914-06-06		
		
	Item - Spenden an den Frauenhilfsverein vom Roten Kreuz: Wiesing: 383 K 10 h
	2022-07-28 1914-09-09		
		
	Item - Auszeichnung von Standschützen
	2022-07-28 1914-10-10		
		
	Item - Schießstandsnachrichten
	2022-07-28 1914-07-14		
		
	Item - im Roten Kreuz Spital in Schwaz angekommen: Schick Felix, Landstür mer, Wiesing
	2022-07-28 1915-01-16		
		
	Item - Kirchliche Versetzungen: Gebhard Kunater, Kooperator in Strengen, als Kooperator nach Wiesing
	2022-07-28 1914-07-20		
		
	Item - Wählerversammlung in Wiesing
	2022-07-28 1914-04-22		
		
	Item - Schießstandsnachrichten: Hochzeitsschießen des Schützenrates Josef Danzl
	2022-07-28 1914-06-24		
		
	Item - Verlustliste: Reremoser Heinrich, 1. Komp., Wiesing
	2022-07-28 1914-11-24		
		
	Item - Stubenvoll Hermann
	2022-07-28 1915-11-06		
		
	Item - Geisler Rudolf, Unterjäg., TJR. Nr. 4, 12. Komp. 1884, tot
	2022-07-28 1915-04-02		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Esterhammer Alois, Jäg., TJR. Nr. 4, 8. Komp. 1885, kriegsgef. Krasnojarsk, Gouvernement Jenisseisk, Russland
	2022-07-28 1915-12-02		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Krapf Joh., Sch., Standsch B. Schwz, 2. Komp, 1894, tot
	2022-07-28 1915-12-10		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Hausberger Johann, Ldsch, LdschR. Nr. II, 1. Komp., 1882, kriegsgef.
	2022-07-28 1915-03-19		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Reremoser Heinrich, Jäg., TJR. Nr. 4, 1. Komp. 1888, tot
	2022-07-28 1915-11-19		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Ruech, Unterjäg., TJR. Nr. 1, 9. Komp. 1886, verw.
	2022-07-28 1915-09-20		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Obholzer Josef, Jäg., TJR. Nr. 1, 9. Komp. 1881, verw.
	2022-07-28 1915-08-22		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - Kirchmair Anton, Oberjäg., StandschB. Schwaz, 2. Komp. 1867, verw.
	2022-07-28 1915-12-24		
	Scope and content:
Ausschnitt aus den Verlustlisten
	
	Item - 8. Kriegsanleihe
	2022-07-28 1918-07-11		
	Scope and content:
Zeichnung von 2000 Kronen in Wiesing
	
	Item - 8. Kriegsanleihe
	2022-07-28 1918-06-25		
	Scope and content:
Zeichnung von 5000 Kronen in Wiesing
	
	Item - Josef Mühlegger, Klage
	2022-07-28 1910-06-04		
		
	Item - Klage gegen Anna Madreiter wegen Mitschuld an Verbrechen der Notzucht, Kuppelei und Übertretung der öffentlichen Sittlichkeit
	2022-07-28 1910-06-06		
		
	Item - Hochzeits-Fest und Freischießen, Mussack Hermann
	2022-07-28 1910-04-11		
		
	Item - Klageverfahren Anton Wurm, Vaterschaft
	2022-07-28 1910-05-14		
		
	Item - Klageverfahren Anton Wurm, Vaterschaft
	2022-07-28 1910-05-14		
		
	Item - Hochzeits-Fest und Freischießen, Mussack Hermann
	2022-07-28 1910-04-16		
		
	Item - Raubüberfall, Handwerksbursche
	2022-07-28 1910-01-18		
		
	Item - Josef Mühlegger, Veruntreuung, Klageverfahren
	2022-07-28 1910-06-24		
		
	Item - Jungschützen-Schießen im Bezirk Schwaz
	2022-07-28 1910-09-17		
		
	Item - Rauferei Kirchenwirt Eben zwischen mehreren Burschen aus Jenbach Wiesing und Eben
	2022-07-28 1910-03-23		
		
	Item - Fahnenweihe Kramsach; Standschützen Wiesing
	2022-07-28 1910-08-28		
		
	Item - Josef Mühlegger Amerika
	2022-07-28 1910-05-31		
		
	Item - Veronika Mühlegger Amerika
	2022-07-28 1910-10-31		
		
	Item - Todesfall Anna Madl
	2022-07-28 1911-08-01		
		
	Item - Diebstahl bei Judith Kogler
	2022-07-28 1911-09-02		
		
	Item - Scheiben Schießen Kufstein, Scherl-Schießen, Mussack
	2022-07-28 1911-10-07		
		
	Item - Unfall Franz Flöck, Mauereinsturz
	2022-07-28 1911-05-11		
		
	Item - Unfall, Fuhrwerk vom Zug erfasst, Martin Pircher
	2022-07-28 1911-08-11		
		
	Item - Tierquälerei Wiesing
	2022-07-28 1911-09-11		
		
	Item - neuer Legalisator in Wiesing, Hermann Mussack. Schulleiter
	2022-07-28 1911-11-11		
		
	Item - Brand in Münster
	2022-07-28 1911-12-12		
		
	Item - Todeserklärung, Josef Rahm
	2022-07-28 1911-12-23		
		
	Item - Fest und Freischießen, Erzherzog Rainer
	2022-07-28 1911-02-22		
		
	Item - Stellung/Musterung
	2022-07-28 1911-04-19		
		
	Item - Kirchliche Versetzung
	2022-07-28 1911-01-24		
	Scope and content:
Martin Jäger von Wiesing nach Trins; Johann Geisler von Zell nach Wiesing
	
	Item - Versteigerung beim Dorfwirt in Wiesing
	2022-07-28 1911-06-24		
	Scope and content:
Wohn-und Wirtschaftsgebäude, landwirtschaftliche Grundstücke
	
	Item - Besitzerwechsel
	2022-07-28 1911-04-25		
	Scope and content:
Esterhammeranwesen von Franz Brunnschmied gekauft
	
	Item - Fahnenweihe Musikkapelle Wiesing
	2022-07-28 1911-10-26		
		
	Item - Fahnenweihe Musikkapelle Wiesing
	2022-07-28 1911-11-03		
	Scope and content:
Fahnenpatin Anna Rainer aus Innsbruck
	
	Item - Firmenregister Martin Pirchner Hafnermeister
	2022-07-28 1912-05-04		
		
	Item - Kirchliche Versetzungen: Siegfried Henl als Kooperator von Innsbruck nach Wiesing
	2022-07-28 1912-08-07		
		
	Item - Ausweisung Anna Madreiter Taglöhnerin
	2022-07-28 1912-05-13		
		
	Item - Einbruch beim Krämerwirt in Wiesing, Gastwirt Peter Schrettl
	2022-07-28 1912-09-13		
		
	Item - Geschworenenliste, Josef Schiestl, Bauer in Wiesing
	2022-07-28 1912-11-16		
		
	Item - Stellenangebot, Kellnerin für Krämerwirt
	2022-07-28 1912-08-26		
		
	Item - Schadenfeuer, Gasthof Zillertal
	1912-03-28 1912-03-26		
		
	Item - Schadenfeuer, Gasthof Zillertal
	1912-03-28 1912-03-26		
		
	Item - Stellengesuch
	2022-07-28 1913-02-04		
		
	Item - Kaiser-Geburtstags Schießen
	2022-07-28 1913-08-09		
		
	Item - Todesanzeige Isidor Pirchner
	2022-07-28 1913-02-21		
		
	Item - Zuchtviehausstellung
	2022-07-28 1912-03-18		
	Scope and content:
Johann Madl (Jörgenbauer), Josef Unterladstätter (Ruechenbauer), Josef Schiestl (Naznbauer)
	
	Item - Dank an die Feuerwehren
	2022-07-28 1913-06-11		
		
	Item - Passionspiel in Brixlegg
	2022-07-28 1913-07-12		
		
	Item - Freischießen
	2022-07-28 1913-08-13		
		
	Item - Geschworenenliste, Johann Sponringl, Bauer in Wiesing
	2022-07-28 1913-09-13		
		
	Item - Passionspiel in Brixlegg
	2022-07-28 1913-07-19		
		
	Item - Schießstandsnachrichten
	2022-07-28 1913-05-26		
	Scope and content:
Bundesschießen des Jenbacher Schützenbundes in St. Margarethen
	
	Item - Julie und Sofie Madl suchen Stelle als Küchenmädchen bzw. Mädchen für alles
	2022-07-28 1913-01-28		
		
	Item - 3. Spenden-Ausweis für das Zigarettenkonto zu Kaisers Geburtstag
	2022-07-28 1915-08-14		
	Scope and content:
Josef Pichler, Wiesing 8 Kr.
	
	Item - Versteigerung in Rotholz
	2022-07-28 1916-11-03		
		
Zeitungsausschnitte 1900er
Date: 1900 - 1909 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Weihe der neuen Schützenfahne, Fahnenpatin Anna Tusch, Hafnermeisterin
	1904-05-29 1904-05-15		
		
	Item - Feuerwehrwache, Spritze in Erlach
	1902-05-15 1902-05-12		
		
	Item - Ehrenbürgerschaft für Pfarrer Alois Gspan
	2022-07-28 1908		
		
	Item - Kirchliche Versetzung
	2022-07-28 1900-08-02		
	Scope and content:
Sigl Josef, Coop. in Wiesing, als Coop. nach Ranggen; Raggl Karl, Neos. in Schönwies, als Coop. nach Wiesing
	
	Item - Bezirkfeuerwehrtag in Wiesing
	2022-07-28 1900-09-11		
		
	Item - Bewilligung zur Einhebung von Gemeindeumlagen
	1900-12-12 1900-12-07		
		
	Item - Bewilligt wurden vom Tiroler Landesausschuss die Einhebung einer Hundesteuer von 4 K
	1900-02-13 1900-02-09		
		
	Item - Geschworene: Pichler Johann aus Wiesing
	2022-07-28 1900-05-14		
		
	Item - Dieb auf frischer Tat ertappt
	2022-07-28 1900-08-20		
		
	Item - Installation des neuen Pfarrers von Straß
	2022-07-28 1900-11-17		
		
	Item - Veränderungen im Klerus
	2022-07-28 1900-08-07		
	Scope and content:
Sigl Josef, Kooperater in Wiesing als Kooperater nach Ranggen, Raggl Karl, Neos, in Schönwies, als Kooperator nach Wiesing
	
	Item - Bewilligt wurde der Gemeinde Wiesing die Einhebung einer Hundesteuer von 4 K.
	2022-07-28 1900-02-20		
		
	Item - Tod vom Jörgenbauer Alois Madl
	2022-07-28 1909-08-11		
		
	Item - Versteigerung der Gemeindejagd im Gasthof Reremoser
	2022-07-28 1906-08-04		
		
	Item - Spar- und Darlehenskassen-Verein für die Pfarrgemeinde Wiesing gegründet
	2022-07-28 1906-01-13		
		
	Item - Assentierung: von 11 Stellungspflichtigen wurden 5 behalten
	2022-07-28 1906-05-07		
		
	Item - 100jähriges Bestehen der Musikkapelle Wiesing
	2022-07-28 1906-04-19		
		
	Item - Gemeindejagd wurde um 470 Kronen ersteigert
	2022-07-28 1906-08-31		
		
	Item - Selbstmord des Jakob Tusch
	2022-07-28 1907-03-02		
		
	Item - Wirt in Wiesing von spanischen Schwindlern betrogen
	2022-07-28 1907-01-02		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Koop. Johann Larcher wird von Wiesing nach Inzing versetzt
	2022-07-28 1906-07-24		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Koop. Emil Boscaroli wird von Mieders nach Wiesing versetzt
	2022-07-28 1907-07-03		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Koop. Peter Paul Bernhard wird von Aguns nach Wiesing versetzt
	2022-07-28 1906-07-21		
		
	Item - Landesschiessen der vereinigten Schiessstände Eben, Achental, Margarethen, Jenbach, Münster und Wiesing
	2022-07-28 1907-05-04		
		
	Item - Kirchliche Versetzung: Koop. Peter Paul Bernhard wird von Wiesing nach Prutz versetzt
	2022-07-28 1907-06-08		
		
	Item - Versteigerung Gasthof Zillertal
	2022-07-28 1907-10-09		
		
	Item - Versteigerung Gasthof Zillertal
	2022-07-28 1907-09-11		
		
	Item - Wasserleiche aus Inn geborgen
	2022-07-28 1907-07-19		
		
	Item - Elektrizitätsleitung von Brixlegg nach Wiesing
	2022-07-28 1907-01-15		
		
	Item - Versteigerung Gasthof Zillertal
	2022-07-28 1907-12-30		
		
	Item - Tod Georg Hechenblaickner
	2022-07-28 1907-07-27		
		
	Item - Geschworene: Franz Pirchner aus Wiesing
	2022-07-28 1908-09-03		
		
	Item - Anwesenverkauf Danzl
	2022-07-28 1908-11-03		
		
	Item - Grosses Meyersches Konversationslexikon von kooperator zu kaufen
	2022-07-28 1908-02-10		
		
	Item - Gemeindeschiessstand
	2022-07-28 1908-05-12		
		
	Item - Ehrenbürgerschaft für Pfarrer Alois Gspan
	2022-07-28 1908-06-19		
		
	Item - Altvorsteher Gasser gestorben
	2022-07-28 1908-02-20		
		
	Item - Kirchliche Versetzung
	2022-07-28 1909-09-06		
		
	Item - Einbruch und Diebstahl bei Nikolaus Rampl
	2022-07-28 1909-06-19		
		
	Item - Trauung Schulleiter Hermann Mussack und Anna Partl
	2022-07-28 1909-10-25		
		
Zeitungsausschnitte 1890er
Date: 1890 - 1899 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Ein Lehrer-Veteran
	1894-12-14 1894-12-07		
	Scope and content:
Am 7. Dez. ist in Wiesing im Untnerinnthal der Lehrer-Veteran Herr Franz Pichler heimgegangen. Er hat im Jahre 1837 seinen Dienst dort angetreten, wurde im Jahre 1850 als definitiver Lehrer, auch als Meßner und Organist angestellt, und verblieb auf seinem Posten bis zum Jahre 1890, wo er auf sein Ansuchen in den Ruhestand versetzt wurde.
	
	Item - Brand zwischen Sonnwendjoch und Ebnerjoch im Larer- Wald
	1898-01-21 1898-01-18		
		
	Item - Nothburga Waldner aus Wiesing vom Zug erfasst und getötet
	2022-07-28 1894-09-21		
		
	Item - Tochter von Hafnermeister Tusch in Behälter mit siedendem Wasser gefallen und den Verletzungen erlegen.
	1897-01-24 1897-01-18		
	Scope and content:
Maria Anna Tusch, geb. am 26.07.1894
	
	Item - Söllner Sebastian Kern erschoss sich im Tennen mit einem wohlgezielten Schuss in den Hals. Kern war arg verschuldet und huldigte stark dem Alkohol.
	1897-04-25 1897-04-22		
		
	Item - Kaiserliche Spende über 80 Gulden an die Feuerwehr Wiesing
	2022-07-28 1896-07-08		
		
	Item - Wetterschäden
	2022-07-28 1896-03-18		
	Scope and content:
In Wiesing rutschte eine 3500 m² große Fläche ab, einem Bauern namens Anton Danzl wurde dadurch Stall und Stadel zerstört, 12 Schafe wurden hiebei erdrückt und die Futtervorräte vernichtet.
	
	Item - Dekan Lorenz nach 14tägiger Kur in Pertisau und Besuch bei Pfarrer Gspan in Wiesing am Bahnhof in Jenbach einem Herzinfarkt erlegen.
	2022-07-28 1894-07-31		
		
	Item - Brand in Wiesing - Feuerwehr Brixlegg kann nicht ausrücken, weil keine Pferde zur Verfügung stehen
	2022-07-28 1899-01-05		
		
	Item - Preis für Jahresbedarf an Brennholz: 4 fl und 46 Kr.
	2022-07-28 1899-09-01		
		
	Item - Kampf um das Reichsrathmandat der Schwazer Landgemeinden
	2022-07-28 1897-12-21		
		
	Item - Manöver im Unterinntal
	2022-07-28 1894-08-03		
		
	Item - Selbstmord in Nähe des Perlhäusels
	2022-07-28 1893-11-03		
		
	Item - Wählerversammlung
	2022-07-28 1897-03-04		
		
	Item - Gemeindezuschläge für das Jahr 1887: 140 % zur Grund-, 140 % zur Erwerb-, 140 % zur Einkommen- 100 % zur Hauszins und 20 % zur Hausclassensteuer, nebst Robotschichten
	2022-07-28 1897-02-06		
		
	Item - Feuerwehrfest in Schwaz
	2022-07-28 1898-09-06		
		
	Item - Einbruchsdiebstahl
	2022-07-28 1897-10-06		
		
	Item - Diebstahl in Wiesing
	2022-07-28 1893-07-07		
		
	Item - Spende von 80 Gulden vom Kaiser
	2022-07-28 1896-07-07		
		
	Item - Landwirtschaftliche Versammlung
	1890-11-16 1890-11-08		
		
	Item - Gärntergehilfe Ludwig Schrott tot in Wiesing aufgefunden.
	2022-07-28 1898-02-10		
		
	Item - Kälte - Inn zugefroren
	2022-07-28 1894-01-13		
		
	Item - Bundesschießen der vereinigten Schießstände von Eben, Achental, Margarethen, Jenbach, Münster und Wiesing
	2022-07-28 1896-05-13		
		
	Item - Aus dem Schwurgerichtssaal: Johann Schmalzl vlg. Mendl, 34 Jahre alt, ledig, Pferdeknecht aus Wiesing wegen Notzucht und Schändung
	2022-07-28 1893-12-13		
		
	Item - Bauerngut zu verkaufen
	2022-07-28 1892-11-14		
		
	Item - Grundzinsweine im Jahre 1371 an .jpgt Georgenberg: Wiesing: von einem Hofe 8 Yhren
	2022-07-28 1898-03-15		
		
	Item - Brand in Jenbach, Wiesinger Feuerwehr im Einsatz
	2022-07-28 1899-05-15		
		
	Item - Wetterschäden
	2022-07-28 1896-03-16		
	Scope and content:
Erdlawine bei Anton Danzl (Urschenbauerngut)
	
	Item - Schadenfeuer beim Felderer in Erlach
	1892-04-16 1892-04-13		
		
	Item - Gerichtsverhandlung gegen Peter Mair, 30 Jahre, Pächter des Wirtshauses bei der Haltestelle Zillertal
	2022-07-28 1891-05-16		
		
	Item - Brand in Jenbach, Feuerwehr Wiesing im Einsatz
	2022-07-28 1899-05-16		
		
	Item - Katharina Danzl hat Pflegekind als eigenes ausgegeben
	2022-07-28 1891-10-16		
		
	Item - Frau von Zug überfahren, Nothburg Waldner lt. Totenbuch
	2022-07-28 1894-09-17		
		
	Item - Bauerngut zu verkaufen
	2022-07-28 1892-11-17		
		
	Item - Schadenfeuer: Haus Nr. 10 in Erlach (beim Geiger)
	2022-07-28 1898-12-17		
		
	Item - Danksagung an die Feuerwehren für die Hilfe beim Brand der Hüttenwerke in Jenbach
	2022-07-28 1899-05-18		
		
	Item - Brand oberhalb von Wiesing
	2022-07-28 1898-01-19		
		
	Item - Geschworenenliste: Permoser Gottfried, Wirt in Wiesing
	2022-07-28 1891-05-19		
		
	Item - Frau von Zug überfahren: Nothburga Waldner von Wiesing
	2022-07-28 1894-09-19		
		
	Item - Bauerngut zu verkaufen
	2022-07-28 1892-11-19		
		
	Item - Danksagung an die Feuerwehren durch die Gemeinde Jenbach
	2022-07-28 1899-05-20		
		
	Item - Geschworenenliste pro dritte Session 1894; Madl Alois, Gutsbesitzer aus Wiesing
	2022-07-28 1894-08-20		
		
	Item - Dank an die Feuerwehren
	2022-07-28 1897-08-20		
		
	Item - Bewilligung zur Einhebung von Gemeindezuschlägen erhält: Wiesing
	2022-07-28 1899-12-20		
		
	Item - Am Sonntag fiel in Wiesing das 3 Jahre alte Töchterchen des Hafnermeisters Tusch in einen Behälter mit siedendem Wasser. Das unglückliche Kind erlag den erlittenen Verletzungen
	2022-07-28 1897-01-21		
		
	Item - Waldbrand in Wiesing
	2022-07-28 1898-01-21		
		
	Item - Achenseebahn
	2022-07-28 1895-11-21		
		
	Item - Waldbrand gelöscht
	2022-07-28 1898-01-22		
		
	Item - Einhebung von Gemeindezuschlägen für das Jahr 1893 bewilligt.
	2022-07-28 1893-02-22		
	Scope and content:
Wiesing: 188 % zur Grundsteuer, 140 % zur Erwerb- und Einkommensteuer, 50 % zur Hauszins- und 20 % zur Hausclassensteuer
	
	Item - Brand in Wiesing
	2022-07-28 1892-04-22		
		
	Item - Schadenfeuer in Wiesing
	2022-07-28 1895-04-22		
		
	Item - Danksagung an Feuerwehr für Brand in Jenbach bei der Brauerei
	2022-07-28 1890-11-22		
		
	Item - achtfaches Echo in der Nähe des Sonnwendjochs
	2022-07-28 1895-11-22		
		
	Item - Selbstmord des Sebastian Kern in Wiesing
	2022-07-28 1897-04-23		
		
	Item - Todesfall des Metzgermeisters Alois Samer aus Rattenberg in Wiesing
	2022-07-28 1890-09-23		
		
	Item - Brand in Münster
	2022-07-28 1891-10-23		
		
	Item - Verstorbene: am 28.8.1898: Madl Johann, gewes. Wirt in Weising, 40 Jahre alt, Irrenhaus
	2022-07-28 1898-09-25		
		
	Item - Bauerngut zu verkaufen
	2022-07-28 1892-11-26		
		
	Item - Bewilligung zur Einhebung von Gemeindezuschlägen im Jahre 1895
	2022-07-28 1895-01-28		
	Scope and content:
Wiesing: 140 % zur Grund-, Erwerb- u. Eink.-Steuer, 100 % zur Hauszins- u. 20 % zur Hausclassensteuer
	
	Item - Bewilligung zur Einhebung von Gemeindezuschlägen im Jahre 1894
	2022-07-28 1894-02-28		
	Scope and content:
Wiesing: 140 % zur Grund-, Erw.- u. Eink.-Steuer, 100 % zur Hauszins- u. Hauscl.-steuer
	
	Item - Todesfall: In Wiesing ist die weitumbekannte Gastwirten Anna Kögl im hohen Alter von 87 Jahren gestorben
	2022-07-28 1898-09-28		
		
	Item - Der Gemeinde Wiesing wurde die Einziehung von Sparcassescheinen per 1012 fl. und Verwendung dieses Betrages zur teilweisen Deckung der Kosten des Schulhausbaues erteilt.
	2022-07-28 1893-11-29		
		
	Item - Schadenfeuer: Brand beim Dorfschmied Alois Bichler
	2022-07-28 1899-03-30		
		
	Item - Diebstahl beim Weberbauern Jos. Pirchner in Wiesing
	2022-07-28 1892-12-30		
		
	Item - Geschworenenliste: Schiestl Leopold, Bauer, Wiesing
	2022-07-28 1892-05-31		
		
	Item - Brand beim Jochum (2 Medien)
	2022-07-28 1895-04-23		
		
	Item - Brand beim Jochum (2 Medien)
	2022-07-28 1895-04-23		
		
	Item - Brandchronik; Jenbacher Berg- und Hüttenwerk
	2022-07-28 1899-07-05		
		
	Item - Zillertalbahn
	2022-07-28 1899-11-04		
		
	Item - Raubüberfall
	2022-07-28 1898-03-07		
		
	Item - Begräbnis des Herrn Domcapitulars Schlager in Rattenberg
	2022-07-28 1899-06-12		
		
	Item - Feuer in Wiesing
	1895-04-23 1895-04-21		
	Scope and content:
Um 1 Uhr nachts brach im Haus ober der Kirche Feuer aus. 6 Häuser sind schnell niedergebrannt.
	
	Item - Zillertalbahn
	2022-07-28 1899-11-04		
		
	Item - Gärtnergehilfe Schrott in Wiesing tot aufgefunden
	2022-07-28 1898-02-11		
		
	Item - Knabenleiche in Wiesing angeschwemmt
	2022-07-28 1890-08-22		
		
	Item - Schadenfeuer von 6 Bauten
	2022-07-28 1895-04-24		
		
	Item - Ehrengaben zur Eröffnung des k.k. Hauptschießstandes in Innsbruck; Wiesing: 3 fl.
	2022-07-28 1893-08-24		
		
	Item - 40jähriges Priesterjubiläum Pfarrer Gspan
	2022-07-28 1899-07-21		
		
	Item - Veränderungen im Clerus Tirols: Herr Joh. Thöni, Neos. in Serfaus, als Cooperator nach Wiesing
	2022-07-28 1895-07-26		
		
	Item - Einziehung von Sparkassescheinen per 1012 gl. und Verwendung dieses Betrages zur teilweisen Deckung des Schulhausbaues bewilligt.
	2022-07-28 1893-12-05		
		
	Item - Brand in Wiesing beim Schmied
	2022-07-28 1899-04-06		
		
	Item - Realitäten in Wiesing smt. Zubehör und Fundus
	2022-07-28 1894-03-08		
		
	Item - Bewilligung zur Darlehensaufnahme erhielt die Gemeinde Wiesing für 600 fl.
	2022-07-28 1898-01-11		
		
	Item - Realitäten sammt Fundus
	2022-07-28 1894-04-12		
		
	Item - Schützenwesen: Jahresversammlung
	2022-07-28 1896-03-19		
		
	Item - Bundesschießen
	2022-07-28 1894-05-20		
		
	Item - Veränderungen im Klerus
	2022-07-28 1896-02-22		
	Scope and content:
Johann Georg Thöni, Kooperator in Wiesing, wurde als solcher nach Sölden versetzt
	
	Item - Brand in Wiesing
	2022-07-28 1898-12-22		
		
	Item - Versetzt wurde: Josef Ritter von Wörtz, Kooperator in Wiesing, als Koop. nach Mauls
	2022-07-28 1895-01-24		
		
	Item - Spende vom Kaiser an die Feuerwehr
	2022-07-28 1896-07-07		
		
	Item - Waldbrand
	2022-07-28 1894-07-04		
		
Zeitungsausschnitte 1880er
Date: 1880 - 1889 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Verleihung des Silbernen Verdienstkreuzes der Krone durch Sr. Majestät den Kaiser an Johann Siberer, Wundarzt zu Wiesing in Tirol
	2022-07-28 1882-01-04		
		
	Item - Verliehen wurde dem Localkaplan Alois Gspan in Scharnitz die Kuratie Wiesing
	2022-07-28 1883-06-01		
		
	Item - Manöver im Unterinntal
	2022-07-28 1885-09-01		
		
	Item - Curat Johann Lang verstorben
	2022-07-28 1883-02-06		
		
	Item - Achenseebahn
	2022-07-28 1888-10-06		
		
	Item - Zimmer in Pertisau zu vermieten - Hafnermeister Tusch
	2022-07-28 1883-05-08		
		
	Item - Zimmer in Pertisau zu vermieten - Hafnermeister Tusch
	2022-07-28 1883-05-10		
		
	Item - Aus dem Schwurgerichtssaal; Verhandlung gegen Georg Mühlbacher, 21 Jahre, Knecht aus Wiesing und andere
	2022-07-28 1884-09-10		
		
	Item - Zimmer in Pertisau zu vermieten - Hafnermeister Tusch
	2022-07-28 1883-05-12		
		
	Item - Hilfspriester Franz Veith in Münster wurde die Provision der Curatie Wiesing verliehen
	2022-07-28 1883-02-14		
		
	Item - Achenseebahn
	2022-07-28 1888-10-16		
		
	Item - Für die Überschwemmten - Spenden; Wiesing: 3 fl.
	2022-07-28 1885-12-17		
		
	Item - Haussammlung in Wiesing: 43 fl. für die Überschwemmten in Tirol und Kärnten
	2022-07-28 1882-10-18		
		
	Item - Kirchliche Versetzung:
	2022-07-28 1883-07-19		
	Scope and content:
Rudolf Pirchner, Neos. in Wiesing, als Aushilfspriester nach Thaur
	
	Item - Bei Statthalterei-Präsidium sind folgende Beträge eingegangen.
	2022-07-28 1882-10-19		
	Scope and content:
Sammlungsergebnis in der Gemeinde Wiesing: 13 fl.
	
	Item - Anton Danzl, 24 Jahre alt, Taglöhner aus Wiesing, gesteht am 27. Juli d. Js. dem Joahnn Auffinger, Hiesenbauer in Thiersee, eine Kuh im Werte von 75 fl. von der Weide weg gestohlen und verkauft zu haben. Der Schaden ist bereits vergütet und so erhält Danzl biem Überwiegen der Milderungsgründe 2 Monate schweren Kerkers zuerkannt.
	2022-07-28 1887-08-20		
		
	Item - Petition an den Reichsratsabgeordneten Baron Ignaz Giovanelli
	2022-07-28 1881-01-21		
		
	Item - Straftat: Josef Gasteiger, Pächter in Erlach und dessen 15jähriger Sohn Bartolomäus gestehen dem Mathias Unterladstätter ein Schaf von der Weide weg gestohlen zu haben.
	2022-07-28 1884-11-28		
		
	Item - Verzeichnis der beim k.k. Landesgerichte in Innsbruck währen der 3. Schwurgerichtsperiode 1884 nachstehende zur Verhandlung kommende Straffälle: Mühlbacher Georg von Wiesing, 21 Jahre alt, lediger Bauernknecht wegen Brandlegung
	2022-07-28 1884-08-29		
		
	Item - Unwetter mit Hagelschlag
	2022-07-28 1888-08-07		
		
	Item - Verleihung des Silbernen Verdienstkreuzes der Krone an Wundarzt Dr. Johann Silberer
	2022-07-28 1882-01-05		
		
	Item - Einladung zum 25jährigen Priesterjubiläum von Alois Gspan
	2022-07-28 1884-07-29		
		
	Item - Anwesen-Verkauf Hintner
	2022-07-28 1880-03-02		
		
	Item - Anwesen-Verkauf Hintner
	2022-07-28 1880-03-03		
		
	Item - Realität in Wiesing smt. allem Zugehör, Fundus und Fahrnissen
	2022-07-28 1889-12-05		
		
	Item - Veränderungen im Klerus
	2022-07-28 1883-07-14		
	Scope and content:
Rudolf Pirchner, Neos. in Wiesing, als Aushilfspriester nach Thaur
	
	Item - Kuratie Wiesing zur freien Verleihung, bis 20. März, da Pfarrer Johann Lang, Kurat in Wiesing, am 4.2. verstorben ist.
	2022-07-28 1883-02-17		
		
	Item - Anwesen beim Hintner zu verkaufen
	2022-07-28 1880-02-26		
		
	Item - Feuer- und Futterbehausung in Wiesing smt. Zugehör und Fundus
	2022-07-28 1888-07-26		
		
	Item - Versteigerung von Realitäten
	2022-07-28 1881-01-27		
		
	Item - Realitäten zu versteigern
	2022-07-28 1880-07-29		
		
	Item - Verleihung des silbernen Verdienstkreuzes an den Wundarzt Johann Siberer
	2022-07-28 1882-01-04		
		
	Item - Gewitter verursachte bedeutenden Schaden
	2022-07-28 1888-08-04		
		
	Item - kirchliche Versetzung: Rudolf Pirchner, neos. in Wiesing, als Aushilfspriester nach Thaur versetzt
	2022-07-28 1883-07-19		
		
Zeitungsausschnitte 1870er
Date: 1870 - 1879 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Kloster Frl. Angelini - Aufnahme eines Mädchens aus Wiesing
	2022-07-28 1872-12-13		
		
	Item - Kloster Frl. Angelini
	2022-07-28 1872-12-09		
		
	Item - Wanderungen in Tirol - Das Achenthal
	2022-07-28 1870-12-01		
		
	Item - Wanderungen in Tirol - Das Achenthal
	2022-07-28 1870-12-01		
		
	Item - Bürgerausschuss-Sitzung
	2022-07-28 1872-12-07		
	Scope and content:
Kloster v. Frl. Angelini
	
	Item - Edikt über die Versteigerung des Kreszenz Schreier’schen Nachlasses
	2022-07-28 1879-04-08		
		
	Item - Edikt über die Versteigerung des Kreszenz Schreier’schen Nachlasses
	2022-07-28 1879-04-12		
		
	Item - Edikt über die Versteigerung des Kreszenz Schreier’schen Nachlasses
	2022-07-28 1879-04-19		
		
	Item - Drittes Verzeichnis über die Spenden zur Silber-Lotterie für den tirolisch-vorarlberg’schen Invaliden Fond; Gemeinde Wiesing: 10 fl
	2022-07-28 1871-07-19		
		
	Item - Ernennung von Geschworenen
	2022-07-28 1878-11-19		
	Scope and content:
Dienstliste der bei dem k.k. Landesgerichte in Innsbruck zu dem Geschworenenamte Berufenen für die vierte ordentliche Schwurgerichtsperiode des Jahres 1878; 5. Tusch Johann, Hafnermeister in Wiesing
	
	Item - Dienstliste der bei dem k.k. Landesgerichte in Innsbruck zu dem Geschworenenamte Berufenen für die dritte ordentliche Schwurgerichtspriode des Jahres 1878: 5. Pirchner Alois, Gutsbesitzer in Wiesing
	2022-07-28 1878-08-29		
		
	Item - Kloster Frl. Angelini
	2022-07-28 1872-12-10		
		
	Item - Kloster Frl. Angelini
	2022-07-28 1872-12-09		
		
	Item - In Hall sterb der ehemalige Schuldirektor Josef Madreiter, Geburtsort: Wiesing
	2022-07-28 1875-12-16		
		
	Item - Über M. Mühlbacher aus Wiesing wurde die Curatel verhängt
	2022-07-28 1875-12-23		
		
	Item - Übergabe des Lehens Wiesing von Magdalena, Äbtissin zu Frauen-Chiemsee an Erzherhog Sigmund
	2022-07-28 1879-02-25		
		
	Item - Bewilligung für eine Tanzveranstaltung nicht erteilt
	2022-07-28 1870-03-02		
		
	Item - Kuratie Wiesing zur Bewerbung ausgeschrieben
	2022-07-28 1870-05-10		
		
	Item - Verleihung der Kuratie Wiesing dem Exp. Johann Lang in Stockach
	2022-07-28 1876-05-26		
		
	Item - Flachsanbau
	2022-07-28 1872-09-03		
		
	Item - Guts-Verkauf in Wiesing
	2022-07-28 1876-05-23		
		
	Item - Guts-Verkauf in Wiesing
	2022-07-28 1876-05-24		
		
	Item - Silberlotterie
	2022-07-28 1871-08-06		
		
	Item - Nachlass von Johann Schiestl
	2022-07-28 1872-04-20		
		
	Item - Nachlass von Johann Schiestl
	2022-07-28 1872-04-23		
		
Zeitungsausschnitte 1860er
Date: 1860 - 1869 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Am Schweinefleisch erstickt
	2022-07-28 1868-02-08		
		
	Item - Nicht am Schweinefleisch erstickt
	2022-07-28 1868-02-13		
		
	Item - Kindsmord in Fischl
	2022-07-28 1868-08-23		
		
	Item - zu verkaufen ist die Schmiede mit Wohnhaus des Dominikus Hotter
	2022-07-28 1863-09-01		
		
	Item - Angekommen in Innsbruck: Stubenvoll, Orgelbauer in Wiesing
	2022-07-28 1860-12-01		
		
	Item - Angekommen in Innsbruck: Mayr, Handelsmann von Wiesing
	2022-07-28 1861-07-03		
		
	Item - Angekommen in Innsbruck: Erlacher, Handelsmann von Wiesing
	2022-07-28 1863-05-06		
		
	Item - Angekommen in Innsbruck: Stubenvoll, Orgelbauer v. Wiesing
	2022-07-28 1862-12-06		
		
	Item - Eheverkündigung in Innsbruck: Joh. Klingenschmied, Bauer in Volders mit Elisab. Saxenhammer v. Wiesing
	2022-07-28 1869-02-09		
		
	Item - Angekommen in Innsbruck: Esterhammer, Priv. v. Wiesing
	2022-07-28 1862-11-11		
		
	Item - zu verkaufen ist die Schmiede mit Wohnhaus des Dominikus Hotter
	2022-07-28 1863-09-12		
		
	Item - Anwesen-Verkauf
	2022-07-28 1861-08-13		
		
	Item - Verstorbene in Innsbruck: Elisabeth Greiderer, geb. Rendl aus Wiesing, Bräuerswitwe, 71 Jahre alt
	1863-04-14 1863-04-13		
		
	Item - Spenden an die Abgebrannten in Stilfs
	2022-07-28 1863-01-17		
		
	Item - Alois Pinzger, Bauer zu Buch, geboren in Wiesing 1792
	2022-07-28 1866-11-17		
		
	Item - In Radstadt starb am 2. d. Mts. P. Lorenz Pinzger, Guardian des dortigen Kapuzinerklosters (geb. zu Wiesing im Unterinntal 25.8.1807) nach kaum 8tägigem Krankenlager an Lungenentzündung
	2022-07-28 1866-01-20		
		
	Item - Unterstützung der verwundeten österreichischen Soldaten in Schleswig-Holstein und der Witwen und Waisen: Von der Gemeinde Wiesing durch den hochw. Herrn Kuraten Franz Grießenböck 8 fl. 50 kr.
	2022-07-28 1864-03-23		
		
	Item - Wahl von Al. Pirchner, Gutsbesitzer und Gemeindevorsteher von Wiesing zum Unterlieutenant der Landesschützen-Kompagnie des Bezirkes Schwaz gewählt.
	2022-07-28 1865-05-26		
		
	Item - Alois Pinzger, geb. in Wiesing 1791, verstorben
	2022-07-28 1866-11-20		
		
	Item - Stubenvoll Orgelbauer
	2022-07-28 1860-12-01		
		
	Item - Angekommen in Innsbruck Mayr Handelsmann
	2022-07-28 1861-07-03		
		
	Item - Anwesenverkauf
	2022-07-28 1861-08-13		
		
	Item - Angekommene in Innsbruck: Stubenvoll Orgelbauer
	2022-07-28 1862-06		
		
	Item - Angekommene in Innsbruck: Esterhammer, Privat
	2022-07-28 1862-11-11		
		
Zeitungsausschnitte bis 1859
Date: bis 1859 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Absprengung am Buchbergl für den Eisenbahnbau
	2022-07-28 1856-06-03		
		
	Item - Fortsetzung des Auszuges aus dem amtlichen Verzeichnisse über die bisher subscribierten Summen für das freiwillige Staatsanlehen
	2022-07-28 1854-08-17		
	Scope and content:
Frühmess-Hilfsprieser-.jpgtung in Wiesing: 950 fl.
	
	Item - Hochwetter in Wiesing: viele Fenster zertrümmert, Obstbäume verwüstet, Fisolen und Bohnen ausgeschlagen
	2022-07-28 1859-08-17		
		
	Item - Angekommene in Innbruck:
	2022-07-28 1856-09-30		
	Scope and content:
Neuner u. Marginter, Stud. von Wiesing
	
	Item - Gestorben: In Wiesing der vielbekannte Wundarzt Sieberer im hohen Alter von 92 Jahren
	2022-07-28 1848-04-11		
		
	Item - Flachsanbau in Wiesing
	2022-07-28 1817-12-03		
		
	Item - Übersicht der politischen Einteilung
	2022-07-28 1854-05-13		
		
	Item - Summen für Freiwillige Staatsanlehen
	2022-07-28 1854-08-17		
		
	Item - Angekommene Kriegsveteranen in Innsbruck
	2022-07-28 1856-09-30		
	Scope and content:
Neuner und Marginter Stud. von Wiesing
	
	Item - Hochgewitter in Wiesing
	2022-07-28 1859-08-17		
		
Projekte und Ausstellungen
Language of the material:
Deutsch	Publication status:
Veröffentlicht

Postwurf
Creator: Chronik Wiesing
Date: 1986 - 2025 (creation)
Physical description: Postwürfe
Access points:
Chronik Wiesing
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

Postwurf 2023
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einladung Christbaumverteigerung BMK
	2023-12	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Faschingsumzug 2023
	2023-02-21	1	
	Scope and content:
Faschingsgilde Wiesing
	
	Item - Faschingsball 2023
	2023-02-18	1	
	Scope and content:
Faschingsgilde Wiesing
	
	Item - Frühjahrskonzert BMK 2023
	2023-04-15	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Einladung Muttertagskonzert
	2023-05-13	1	
	Scope and content:
Gemeinde Wiesing
	
	Item - Stellenausschreibung
	2023-06-12	2	
	Scope and content:
Schulassistenzkraft, Pädagogische Fachkraft für die Nachmittagsbetreuung, Pädagogische Fachkraft
	
	Item - 18. Kinder Spielefest
	2023-04-15	1	
	Scope and content:
Tennisclub Wiesing
	
	Item - WSV Dorfmeisterschaft und Vereinslauf
	2023-02-25	1	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Wiesinger Summagaudi
	2023-08-19	1	
	Scope and content:
Jungbauernschaft / Landjugend Wiesing
	
	Item - Öffentliche Gemeindeversammlung
	2023-06-27	1	
	Scope and content:
Fortschreibung des Örtlichen Raumkonzeptes
	
	Item - Einladung Christbaumverteigerung BMK
	2023-01-06	1	
		
	Item - Einladung Vortrag Buchberg Thiergarten
	2023-01-20	1	
	Scope and content:
von Hubert Ilsinger und Chronik-Team Wiesing
	
	Item - Herbstfest mit Almabtrieb
	2023-09-23	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing & die Band “Volksbeat” spielen zünftig auf
	
Postwurf
Date: 2022 (creation)
Physical description: Postwurf Gemeinde Wiesing
Access points:
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Seniorenfahrdienst, Jungbürgerfeier, Recyclinghof
	2022-05-31	1	
		
	Item - 17. Kinder Spielefest
	2022-04-22	1	
	Scope and content:
Tennisclub Wiesing
	
	Item - Summer Sensation
	2022-06-17	1	
	Scope and content:
Inferno Diabolus Wiesing, Jabberwalky, Sommerparty
	
	Item - Vereinslauf Alpin
	2022-02-19	1	
	Scope and content:
Riesentorlauf, Astenberg, Wintersportverein Wiesing
	
	Item - WSV Jahreshauptversammlung
	2022-01-09	1	
	Scope and content:
Umlaufbeschluss, Neuwahlen Wintersportverein
	
	Item - Vereinslauf Alpin Schülerschirennen
	2022-03-19	1	
	Scope and content:
Wintersportverein, Pertisau, Niedristlift
	
	Item - Einladung zum Muttertagskonzert
	2022-05-07	1	
	Scope and content:
Gemeinde Wiesing
	
Jahresbericht Feuerwehr
Date: 2021 (creation)
Physical description: 16
Access points:
Freiwillige Feuerwehr (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

	Item - Einladung Feuerwehrfest an Obleute verschiedener Vereine
	22.04.2022	1	
	Scope and content:
Fahrzeugsegnung Tanklöschfahrzeug TLFA 3000/100 am 21.05.2022
	
	Item - Einladung Feuerwehrfest mit Fahrzeugsegnung
	21.05.2022	1	
	Scope and content:
Fahrzeugsegnung am Dorfplatz, ZI-GA Manda im Gemeindesaal
	
	Item - Schafferer Holzbau, Holzhaus, Reihenhaus Oberfeld in Wiesing
	2022-03	1	
	Scope and content:
Vorstellung 7 Reihenhäuser
	
	Item - Saisoneröffnungskonzert
	2022-06-11	1	
	Scope and content:
der BMK Wiesing im Gemeindesaal
	
	Item - Platzkonzerte
	2022-06-30 - 2022-09-01	1	
	Scope and content:
Einladung Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Cäcilienmesse
	2022-11-19	1	
	Scope and content:
Cäcilienmesse Pfarrkirche Wiesing, Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Möglichkeit zur Auffrischung des Impfschutzes gegen Corona
	2022-09-17	1	
	Scope and content:
Impfaktion
	
	Item - 10 Jahre Stressless
	2022-09-17	1	
		
	Item - 10 Jahre Stressless
	2022-09-17	1	
	Scope and content:
musikalische Umrahmung “SAGG´RISCH” Kinderschminken, Hüpfburg
	
	Item - Bauhof-Information für 2023
	2022	1	
	Scope and content:
Gelbe Säcke - Pickerl für Biomüll 2023
	
	Item - Hexentanz
	2022-12-06	1	
	Scope and content:
Hexentanz Kinder Pass, Buacha Teufl, Sonnwend Pass, Vollä Pass, Tartarus Pass Stoaodler Pass, Guggala Pass, Inntal Pass
	
	Item - Einladung Gemeindeamt
	2022-11-27	1	
	Scope and content:
Wir öffnen unser Gemeindeamt und das Schützenheim
	
	Item - Herbstfest mit Almabtrieb in Wiesing
	2022-09-24	1	
	Scope and content:
Achensee Tourismus, Bundesmusikkapelle Wiesing, 7er Partie,
Heimkehr der geschmückten Almtiere vom Jörgala Bauern
	
	Item - Einladung zur 63. Jahreshauptversammlung des WSV-Wiesing
	2022-11-24	1	
	Scope and content:
Wintersportverein
	
	Item - Senioren-Adventfeier / Nikolauseinzug
	2022-12-08 2022-12-05	1	
		
	Item - Oktoberfest Wiesing
	2022-10-15	1	
	Scope and content:
im Gemeindezentrum Wiesing, musikalische Unterhaltung “Die Ausholter aus dem Zillertal”
Tourismusbüro Wiesing und Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Seniorenausflug 2022
	2022-10-16	1	
	Scope and content:
Gemeinde
	
	Item - “Unser Buchberg/Tiergarten - Kulturlandschaft seit der Bronzezeit”
	2022-11-18	1	
	Scope and content:
von Hubert Ilsinger in Zusammenarbeit mit dem Chronik-Team Wiesing
Dieser Vortrag wurde leider kurzfristig (Unfall des Vortragenden) abgesagt
	
	Item - Wiesinger Adventmarkt
	2022-12-10 - 2022-12-17	1	
	Scope and content:
Die Vereine Endorphine Multi Sports, Faschingsgilde Wiesing, LJ Wiesing, TC Wiesing und der WSV Wiesing
	
	Item - Haussammlung 2022
	2022	4	
		
	Item - Feuerwehr Friedenslicht 2022
	2022-12-23	1	
		
Postwurf 2021
Access points:
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Feuerlöscherüberprüfung
	2021-06-26	1	
		
	Item - Biomüllentleerung
	2021-10-13	1	
	Scope and content:
Jahrespickerl / Vignette für Biomülltonne
	
	Item - Corona Mittteilung Isolation verhindern
	2021-01	1	
	Scope and content:
Wir wollen eine mögliche Isolation unserer Gemeinden verhindern
	
	Item - Sauber statt Saubär Flurreinigungsaktion Dorfputz
	2021-04-17	1	
	Scope and content:
“Machen wir gemeinsam sauber”
	
	Item - UWL Vorstellung Stefan Schiestl
	2021-10	1	
	Scope and content:
Neuer Bürgermeister seit September 2021 - Stefan Schiestl
	
	Item - Wohnungsausschreibung betreubare Wohnungseinheit Vorstellung Gem2Go
	2021-10-22	1	
	Scope and content:
Mietwohnung / Bürgerservice-App Gem2Go
	
	Item - Wohnungsausschreibung - Gemeindewohnung
	2021-03-18	1	
	Scope and content:
Dorf 69a
	
	Item - Einladung Einweihung Ortszentrum und Friedhofserweiterung und Aufbahrungskapelle
	2021-07-18	1	
	Scope and content:
Landesüblicher Empfang, Ehrungen von ausgeschiedenen Gemeinderäten
	
	Item - Einladung zur feierlichen Einweihung des neuen Ortszentrums und Segnung der Friedhofserweiterung
	2021-07-18	1	
		
	Item - Gemeindeinformation Übersiedlung des Gemeindeamtes
	2021-06-01	1	
	Scope and content:
Übersiedlung des Gemeindeamtes und des Tourismusbüros Achensee mit Poststelle
Ablageplatz für Strauch- und Grünschnitt in Bradl
	
	Item - Gemeindeinformation vom 2021-08-21
	2021-08-31	1	
	Scope and content:
Bürgermeister Alois Aschberger - 2004 - 2021 legt sein Amt und sein Mandat zurück
	
	Item - Haussammlung Freiwillige Feuerwehr
	Herbst 2021	1	
		
	Item - Herbstfest mit Almabtrieb
	2021-09-25	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing, die 7er Partie aus Stans, Heimkehr der geschmückten Almtiere vom Jörgala Bauern
Wiesinger Vereine
	
	Item - Seniorenausflug
	2021-10-31	1	
	Scope and content:
Thierbach - Wildschönau
	
	Item - Cäcilienmesse
	2021-11-20	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing in der Pfarrkirche
	
	Item - Gemeindeinformation Covid-Impfungen
	2021-11-26 - 2021-11-27	1	
	Scope and content:
Covid-Impfungen im Gemeindesaal
	
Postwurf
Creator: Chronik Wiesing
Date: 2020 (creation)
Physical description: 22 Stück
Access points:
Chronik Wiesing
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Ein Dorf musiziert
		1	
		
	Item - Faschingsumzug/Ball
		1	
		
	Item - Haussammlung Feuerwehr
		1	
		
	Item - Haussammlung Feuerwehr
		1	
		
	Item - Haussammlung Feuerwehr
		1	
		
	Item - Haussammlung Feuerwehr
		1	
		
	Item - Friedenslicht
		1	
		
	Item - Blutspenden
		1	
		
	Item - Bürgermeisterbrief - Corona Sondermitteilung
		1	
		
	Item - Stellenausschreibung Gemeindeamtsleiter
		1	
		
	Item - Stellenausschreibung Ferienbetreuung
		1	
		
	Item - Stellenausschreibung Schülerhort
		1	
		
	Item - Stellenausschreibung Kindergarten
		1	
		
	Item - Stellenausschreibung Reinigungskraft
		1	
		
	Item - Gemeindeinformation Tirol testet
		1	
		
	Item - Gemeindeinformation Allgemein, Strauch- und Baumschnitt, Winterdienst
		1	
		
	Item - Stellenausschreibung Reinigungskraft
		1	
		
	Item - Weihnachtsgruß der Pfarre
		1	
		
	Item - Gemeindeinformation Wohnungsausschreibung /Problemstoffsammlung
		1	
		
	Item - Einladung Christbaumversteigerung
		1	
		
	Item - Vereinsausflug Wintersportverein
		1	
		
	Item - Vereinslauf Wintersportverein
		1	
		
	Item - Unser neues Dorfzentrum im Herzen von Wiesing
	2020 - ?	1	
	Scope and content:
Wohnungseigentum
	
Postwurf
Date: 2019 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Hilfe mein Kind ist online!
	2019-01-22	1	
	Scope and content:
Team des Kathol. Familienverbandes, Referent: Mag.a. Sabrina Widmoser, Safer Internet
	
	Item - Wiesinger Fundstücke in Bild und Ton
	2019-11-15	2	
	Scope and content:
Chronik Team Gemeindesaal
	
	Item - Alles neu bei EZEB
	2019-10-10	2	
	Scope and content:
Wiedereröffnung in Wiesing
	
	Item - Faschingsball und Faschingsumzug
	2019-03-05 2019-03-02	2	
	Scope and content:
Ball im Gemeindesaal, Liveband Gletscher Piraten
Umzug mit Wagenprämierung
Faschingsgilde Wiesing
	
	Item - Feuerlöscherüberprüfung
	2019-06-01	1	
		
	Item - Haussammlung 2019
	2019-11	1	
	Scope and content:
Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing
	
	Item - Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr
	2019-11	1	
	Scope and content:
Einsätze
	
	Item - Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr
	2019-11	1	
	Scope and content:
Übungen
	
	Item - Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr
	2019-11	1	
	Scope and content:
Sonstiges und Jugend
	
	Item - Gemeindeinformation
	2019-07-24	1	
	Scope and content:
Stellenausschreibung Reinigungskraft
Schwimmbäder und Pools Befüllung und Wechsel von Beckenwasser
	
	Item - Feuerwehrjugend
	2019-10-07	1	
	Scope and content:
Wir suchen DICH!
	
	Item - WE-Projekt Wiesing - Leben am Dorfplatz
	2019-11-06	1	
	Scope and content:
Wohnungsausschreibung betreubare Wohneinheit
	
	Item - Einladung zur Marienweihmesse bei der Felderer Kapellé
	2019-09-15	1	
	Scope and content:
Schützenkompanie Wiesing
	
	Item - Gemeindeinformation
	2019-05-11	1	
	Scope and content:
Einladung Muttertagskonzert / Verlegung Glasfaserkabel
	
	Item - Neueröffnung Salon Eva
	2019-09-29	1	
	Scope and content:
Eva Vorhofer mit Team
	
	Item - Oktoberfest
	2019-10-12	2	
	Scope and content:
Gemeindezentrum Wiesing Blaskapelle “Junger Schwung”
Wintersportverein
	
	Item - Riesenwuzzler Turnier
	2019-08-31	1	
	Scope and content:
Fußballplatz Wiesing, FC Wiesing
	
	Item - Seniorenadventfeier
	2019-12-07	1	
	Scope and content:
im Gemeindesaal Nikoloeinzug am 06. Dezember in der Kirche
	
	Item - Seniorenausflug 2019
	2019-10-20	1	
		
	Item - 16. Kinder Spielefest
	2019-05-04	2	
	Scope and content:
Tennisclub Wiesing beim Tennisplatz
	
	Item - Summersensation
	2019-05-29	2	
	Scope and content:
Gemeindesaal Wiesing, Inferno Diabolus, Jabberwalk
	
	Item - Parallel Riesentorlauf, Vereinslauf Alpin
	2019-02-23 2019-02-16	2	
	Scope and content:
Wintersportverein, Astenberg
	
	Item - Blutspendeaktion
	2019-03-13	2	
	Scope and content:
Aufruf an die gesamte Bevölkerung, Gemeindesaal Wiesing, Prostatafrüherkennung
	
	Item - Einladung Cäcilienmesse
	2019-11-23	1	
	Scope and content:
Pfarrkirche Wiesing, Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Frühjahrskonzert
	2019-04-13	2	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing, Musikalische Leitung Anton Grill, Moderation Andreas Liebl
	
	Item - Christbaumversteigerung
	2019-01-05	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing - Gemeindesaal
	
Postwurf
Date: 2018 (creation)
Physical description: 18 Stück
Access points:
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Cäcilienmesse BMK

	Item - Wiesinger Dorfgaudi

	Item - Gemeindeinformation Landtagswahl

	Item - Guggala Pass

	Item - Wiesinger Herbstfest

	Item - Info-Veranstaltung Kinder-Reha

	Item - Kinderschifestival

	Item - Landtagswahl - Vorzugsstimme Mainusch

	Item - Gemeindeinformation Muttertagskonzert - Brückensanierung

	Item - Riesen-Wuzzler-Turnier

	Item - Seniorenadvent - Nikolauseinzug

	Item - Seniorenausflug

	Item - Kinderspielefest

	Item - Gemeindeinformation - Stellenausschreibung

	Item - Vortrag Kath. Familienverband

	Item - Schülerschirennen

	Item - Vereinsmeisterschaft alpin

Frühjahrskonzert 2018
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2017 (creation)
Physical description: 23 Stück
Access points:
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 5 Jahre Stressless

	Item - Ausstellung Wiesinger Höfe und Seniorennachmittag

	Item - Vorstellung Bildband zur Ausstellung

	Item - Einladung Cäcilienmesse

	Item - Abverkauf Dorfwirt

	Item - Einladung Vortrag Erbrecht

	Item - Eröffnung Installationen Rosenblüh

	Item - Faschingsumzug

	Item - Feuerwehrball

	Item - Frühschoppen BMK

	Item - Fahrzeugsegnung Feuerwehr

	Item - Gemeindeinformation Nationalratswahl und Volksbefragung Olympia

	Item - Inferno Diabolus

	Item - Gemeindeinformation Kanalkataster

	Item - Kinderspielefest Tennis

	Item - Muttertagskonzert

	Item - Oktoberfest

	Item - Seniorenadvent und Nikolauseinzug

	Item - Summer Sensation

	Item - Gemeindeinformation TT-Forum Bahnhof

	Item - Volksbühne

	Item - Schülerskirennen

	Item - Vereinsmeisterschaft alpin

	Item - Weihnachtskonzert und Elternwoche der Landesmusikschule Jenbach-Achental
	2017-12-15	2	
	Scope and content:
Programm Weihnachtskonzert Pfarrkirche Wiesing
	
Postwurf
Date: 2016 (creation)
Physical description: 15
Access points:
Postwurf (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Herbstfest Wiesing
	2016-09-24	1	
		
	Item - Kinder Spielefest Tennisclub
	2016-04-16	1	
		
	Item - Maifest Landjugend Wiesing
	2016-05-05	1	
		
	Item - Oktoberfest Wintersportverein
	2016-10-15 - ?	1	
		
	Item - UWL Arbeitsprogramm
	2016	1	
		
	Item - UWL DANKE
	2016	1	
		
	Item - UWL Mandatare
	2016	1	
		
	Item - Wir für Wiesing Arbeitsprogramm
	2016	1	
		
	Item - Wir für Wiesing Wahlprogramm
	2016	1	
		
	Item - Wir für Wiesing Wahlwerbung
	2016	1	
		
	Item - Wiesing leben WL Wahlprogramm
	2016	1	
		
	Item - Wiesing leben WL Wahlwerbung
	2016	1	
		
	Item - FPÖ Mandatare
	2016	1	
		
	Item - FPÖ Wahlwerbung
	2016	1	
		
	Item - Frühjahrskonzert BMK
	2016-04-15	1	
		
	Item - Guggala Pass
	2016-12-05	1	
	Scope and content:
Stationen 2016
	
	Item - Hexentanz
	2016-12-06	1	
	Scope and content:
Sonnwendpasss
	
	Item - Seniorenadventfeier / Informationen zur Bundespräsidentenwahl
	2016-12-08	2	
	Scope and content:
Senioren Advent, Willi Reichart, Nikolauseinzug - Jundbauernschaft Punsch und Tee,
	
Postwurf
Date: 2015 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2014 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2013 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2012 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2011 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einladung Kinderschifestival Wiesing
	2011-02-05	1	
	Scope and content:
Astenberg, Schi-Mini-Cross , Wintersportverein
	
	Item - Landjugendball
	2011-01-22	1	
	Scope and content:
Landjugend/Jungbauernschaft Wiesing, Gemeindesaal, Zillertal Power
	
	Item - Einladung Muttertagskonzert
	2011-05-07	1	
	Scope and content:
Kinder der Volksschule Wiesing, Schüler der Landesmusikschule Jenbach-Achental, MusikantInnen aus Wiesing, Moderator: Kaspar Schreder
	
	Item - Raiffeisen National-Junior-Race Tirol
	2011-01-08	1	
	Scope and content:
Siegerehrung und Auslosung Startnummern für LS 2 mit Musiksound und heißen Getränken - Musikpavillon Wiesing
Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Wiesinger Wirte kochen gemeinsam
	2011-05-18	1	
	Scope and content:
Menü der Wiesinger Wirte, Gasthof Waldruh, Gasthof Sonnhof, Gasthof Dorfwirt und Camping Inntalstadl
	
	Item - Kinderschifahren in den Semesterferien
	2011-02-14 - 2011-02-18	1	
	Scope and content:
Wintersportverein
	
	Item - Einladung zur Christbaumversteigerung
	2011-01-05	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing, Gasthof Dorfwirt, es spielen “Die zwoa Mittner”
	
	Item - Frühjahrskonzett
	2011-05-13	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing, Gemeindesaal
	
Postwurf
Date: 2010 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Vorankündigung
	02.01.2010	1	
	Scope and content:
Christbaumversteigerung im Gasthof Dorfwirt, Schützenkompanie Wiesing
	
	Item - Adventbasar
	2010-11-27	1	
	Scope and content:
Gemeindesaal Wiesing, Frauenrunde
	
	Item - Einladung zur Cäcilienmesse
	2010-11-20	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing, Pfarrkirche
	
	Item - Einladung zur 19. Wiesinger Dorfmeisterschaft für Hobbyschützen
	2010-07-10	1	
	Scope and content:
EV Leuchtwurm Wiesing
	
	Item - Gasthof Dorfwirt “Unsere Veranstaltungen im Februar”
	02-2010	1	
	Scope and content:
Heiteres Menü mit “MundARTissimo”, Ball ohne Krawall, Romantik-Dinner zum Valentinstag, Faschingskehraus, Sänger-und Musikantenstammtisch, Fischtage
	
	Item - Einladung Einweihung Volksschule
	2010-09-18	1	
		
	Item - Einladung Faschingsdienstag
	2010-02-16	1	
	Scope and content:
Faschingsumzug Gemeinde Wiesing
	
	Item - Frühjahrskonzert
	2010-05-07	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle
	
	Item - Gassenfest mit Traktortreffen
	2010-08-07	1	
	Scope and content:
Traktorclub “Die Öligen”
	
	Item - Öffentliche Gemeindeversammlung
	2010-01-15	1	
		
	Item - HOBBYrodelRENNEN
	2010-01-30	2	
	Scope and content:
FC Wiesing - Rodelrennen Schicht
	
	Item - 4. Höllisches Treiben der Inferno Diabolus Wiesing
	2010-12-03	1	
	Scope and content:
Krampus und Perchten beim Buchbergl (Tiergarten)
	
	Item - Einladung zur 54. Jahreshauptversammlung des Wintersportvereines Wiesing
	2010-11-26	2	
	Scope and content:
WSV Wiesing, Gasthof Waldruh
	
	Item - Kinder- und Schülerschirennen Wiesing 2010
	2010-02-13	2	
	Scope and content:
Information Kinderschifahren in den Semesterferien für Wiesinger Schüler
	
	Item - Kinderschifestival Wiesing 2010
	2010-01-23	2	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing
	
	Item - 8. Kinderspielefest
	2010-04-17	2	
	Scope and content:
Tennisclub Wiesing
	
	Item - Einladung Mannschaftsparallelrennen
	2010-02-13	2	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Einladung zum Muttertagskonzert
	2010-05-08	1	
	Scope and content:
Gemeinde lädt zum Muttertagskonzert, Kinder der Volksschule Wiesing, Marjan und Christine mit der Harfe, Matthias und Dominik mit der steir. Harmonika, Flötengruppe und weitere Schüler der Landesmusikschule Jenbach, Moderator Kurt Stimpfl
	
	Item - Olympische Winterspiele Vancouver 2010
	2010-02-13	2	
	Scope and content:
Live Übertraung Olympia-Abfahrt Herren im Gemeindezentrum Wiesing, Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Der Perchten Verein Wiesing lädt zum 15jährigen Jubiläum ein
	2010-12-06	1	
	Scope and content:
Inferno Diabolus Juniors, Mauracher Seeteufel, Gefallene Engel (Ramsau) Inferno Diabolus Wiesing, Guggala Pass Wiesing Ort: Sportplatz
	
Die Pfarre Wiesing infomiert
Physical description: 1
Access points:
Pfarre (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

	Item - Schauraum Eröffnung
	2010-05-15	1	
	Scope and content:
Rofan Fliesen Oliver Löffler
	
	Item - Einladung Senioren-Adventfeier / Nikolauseinzug
	2010-12-11	1	
	Scope and content:
Gemeindeinformation
	
	Item - Seniorenausflug 2010
	2010-11-14	1	
	Scope and content:
Brandenberg, Maria Tal, Inntalstadl
	
	Item - Wohnungausschreibung / Stellenausschreibung
	2010-12-27	1	
	Scope and content:
Gemeindewohnung beim Kramerwirt, Stelle im Meldeamt und allgemeine Verwaltung
	
	Item - Tiroler Opern Programm 2010
	2010-07-16 - 2010-08-07	2	
	Scope and content:
Kirchenkonzert in Wiesing, 2010-07-23 und Events am Achensee
	
	Item - Weihnachtskonzert der LandesMusikSchule Jenbach-Achental
	2010-12-17	1	
	Scope and content:
Pfarrkirche Wiesing, Musikschulleiter Günter Dibiasi, durchs Programm führt Hois Egerbacher
	
	Item - Wiesinger Wirte kochen gemeinsam
	2010-06-16	2	
	Scope and content:
Gasthof Waldruh, Gasthof Sonnhof, Gasthof Dorfwirt und Camping Inntalstadl kochen ein 5-gängiges Festmenü im Gemeindesaal. Der Festabend wird musikalisch von Alfred Mader aus Wiesing mit seiner Gruppe “Combo Alfredo” begleitet.
	
	Item - Zurückschneiden von Ästen und Sträucherin
	2010-08	Gemeindeinformation	
		
	Item - Einladung zum Abschlusskonzert
	2010-09-10	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing Benefizkonzert der Kinderkrebshilfe Tirol beim Pavillon in Wiesing
	
	Item - ADEG-Aschberger
	2010-06-01	1	
	Scope and content:
Zur Eröffnung des MPreis Marktes in Wiesing - gibt es das Lebensmittelgeschäft im Dorfzentrum, Nahversorger, in verkleinerter Form.
	
	Item - Hexentanz Sonnwendpass
	2010-12-06	1	
	Scope and content:
Kinder Sonnwend Pass, Sonnwend Pass, Buacher Toifi, Guggala Pass
	
Postwurf
Date: 2009 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Fit in den Winter - Aufbautraining mit Markus /Aerobic, Bauch-Beine-Po, Pilates
	2009 2009-10-06 - 2010-03-25	1	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing, Rahm Markus, Kondition, Koordination, Stretching, Muskelkräftigung
Elisabeth Enthammer und Renate Egger
	
	Item - Bike-Transalp-Challenge
	2009-07-18	1	
	Scope and content:
Internationales Radrennen, Etappenverlauf Mittenwald - Reith im Alpbachtal
	
	Item - Christbaumversteigerung
	2009-01-03	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing, Gasthof Dorfwirt
	
	Item - Der flotte Dreier
	2009-04-17	1	
	Scope and content:
Comedy aus Tirol “Alles hat 2 Seiten, Veranstalter: Schützenkompanie Wiesing
	
	Item - Wiesinger Dorfmeisterschaften Stockschützen
	2009-07-11	1	
	Scope and content:
Einladung EV Leuchtwurm Wiesing
	
	Item - Gasthof Dorfwirt - Programm Februar
	2009-02	1	
	Scope and content:
Romantikdinner, Sänger-und Musikantenstammtisch, Ball ohne Krawall, Faschingskränzchen, Fischtage
	
	Item - Faschingsdienstag
	2009-02-24	Einladung Faschingsumzug	
		
	Item - Feuerwehrball
	2009-04-18	1	
	Scope and content:
Freiwillige Feuerwehr, Zillertal Power
	
	Item - Kinder- und Schülerskirennen/ Inntal-Cup Wiesing/ Information Kinderschifahren in den Semesterferien
	2009-02-15	1	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Fahrzeug- und Pumpensegunung
	2009-05-17	1	
	Scope and content:
Freiwillige Feuerwehr Einladung
	
	Item - Einladung Fahrzeug- und Pumpensegung
	2009-05-17	1	
	Scope and content:
Freiwillige Feuerwehr
	
	Item - Haussammlung Feuerwehr / Zivilschutz-Probealarm
	2009-10	1	
	Scope and content:
Freiwillige Feuerwehr
	
	Item - Hobbyrodelrennen
	2009-01-10	1	
	Scope and content:
FC-Wiesing
	
	Item - Kinderschifestival
	2009-01-24	1	
	Scope and content:
WSV Wiesing
	
	Item - Kinder-Spielefest
	2009-04-18	1	
	Scope and content:
Tennisclub Wiesing
	
	Item - Muttertagskonzert
	2009-05-09	1	
	Scope and content:
Gemeinde, Kinder der Volksschule Wiesing, Lisa mit der Harfe, Marina und Lukas mit der Zugin, Hausmusik aus Strass, Willi Reichart
	
	Item - Saisoneröffnungskonzert der BMK Wiesing
	2009-06-26	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Programm Saisoneröffnungskonzert der BMK Wiesing
	2009-06-26	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Gemeindeinformation Wasserqualität
	2009-01-12	1	
	Scope and content:
Trinkwasser
	
	Item - Weihnachtsgrüße
	2009	1	
	Scope and content:
Gemeinde Wiesing, Abfeuern von Raketen im Ortsgebiet
	
	Item - Jahreshauptversammlung WSV
	2009-11-28	1	
	Scope and content:
Wintersportverein, Gasthof Waldruh
	
	Item - Vereinsmeisterschaft alpin / Vereinsmeisterschaft Langlauf /Preisverteilung und Sportabend
	2009-02-28	1	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing
	
	Item - Yoga
	2009-01-12	1	
	Scope and content:
Yoga für den Rücken, Yoga für Fortgeschrittene, offene Yogastunden, Belinda Marksteiner
	
	Item - Zu- und Umbau Volksschule
	2009	1	
	Scope and content:
Abbrucharbeiten
	
Postwurf
Date: 2008 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Hobby-Rodelrennen
	2008-01-12	1	
	Scope and content:
Rodelbahn Breitlahn, Fu?ballclub Wiesing
	
	Item - Landjugendball
	2008-01-19	1	
	Scope and content:
Jungbauern
	
	Item - Gratisaktion
	2008-02-16	1	
	Scope and content:
Nichtraucher in 5 Stunden, Well&Active die Gesundheits-Initiative
	
	Item - WSV-Wiesing Schülerrennen und Vereinsmeisterschaften alpin
	2008-02-23	1	
	Scope and content:
Einladung zur Preisverteilung mit Sportabend, Vereinsausflug
	
	Item - Gasthof Dorfwirt
	2008-02-02	1	
	Scope and content:
Highlights im Februar Ball ohne Krawall, Faschingskränzchen, Fischtage, Valentinstag, Sänger und Musikantenstammtisch
Anni und Otto Reremoser
	
	Item - Informationen der Gemeinde Wiesing
	2008-02-05	1	
	Scope and content:
Einladung Faschingsdienstag
	
	Item - Eröffnungs-Konzert mit CD-Präsentation
	2008-06-28	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - TAG der offenen TÜR mit Feuerlöscherüberprüfung
	2008-06-21	1	
	Scope and content:
Freiwillige Feuerwehr Wiesing
	
	Item - Teufellauf
	2008-12-06	1	
	Scope and content:
Inferno Diabolus Gäste: Stanser Teifl, Fügener Höllenbrut, Perchtenpass Wiesing
	
	Item - 6. Kinder Spielefest
	2008-04-26	1	
	Scope and content:
Tenniscenter Wiesing
	
	Item - Kinderspielgruppe “Die Sterne”
	2008-08-22	1	
	Scope and content:
Einladung an die Gemeinderäte, Eröffnung
Karin Wurm, Manuela Lechner
	
	Item - Eröffnung der ersten Kinderspielgruppe in Wiesing
	2008-08-22	1	
	Scope and content:
Die Sterne Tag der offenen Tür
	
	Item - 5. Tischfußballturnier
	2008-11-22	1	
	Scope and content:
Kulturtrichter Wiesing
	
	Item - Landtagswahl
	2008-06-08	1	
		
	Item - Einladung zum Muttertagskonzert
	2008-05-10	1	
	Scope and content:
Gemeindesaal, Kinder der Volksschule Wiesing, Die “Woodbecker´s (Jungmusikanten der BMK Wiesing, Kinder der Landesmusikschule Jenbach, Alexander und Alexander mit der Zugin, Willi Reichart
	
	Item - Strauchschnitt / BM.I Zivilschutz-Probealarm
	2008-10-08 2008-10-04	2	
	Scope and content:
Strauchschnitt und Blumenabfall
	
	Item - Tiroler Almsommer
	2008-06-20 - 2008-07-07	1	
	Scope and content:
Gasthof Dorfwirt, Kostwochen im Tiroler Wirtshaus, Grillabend mit Musik, Buntes Sommerbuffet, Sänger-und Musikanenstammtisch
	
	Item - Adventkränzchen
	2008-12-19	1	
	Scope and content:
der Landjugend Wiesing, Glühwein, Punsch und Kekse
	
	Item - Bergmesse /Step-Aerobic, Pilates, Bauch-Beine-Po
	2008-09-17 - 2009-04-02 2008-09-14	1	
	Scope and content:
WSV-Wiesing, Pfarrer Mark Ciesielski / Kurse des WSV mit Elisabeth Enthammer und Renate Egger
	
	Item - Blutspendeaktion
	2008-04-30	1	
		
	Item - Einladung Dorfmeisterschaft EV Leuchtwurm Wiesing
	2008-07-05	1	
	Scope and content:
17. Wiesinger Dorfmeisterschaft Stockschützen Wiesing
	
	Item - Energiesparende Maßnahmen 50% Heizkosten sparen
	2008-05-26	1	
	Scope and content:
Gemeinde Wiesing und Raiffeisenbank Jenbach - Wiesing
	
	Item - Einladung Eröffnungs-Konzert mit CD Präsentation
	2008-06-28	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle Wiesing
	
Postwurf
Date: 2007 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einladung zur 16. Wiesinger Dorfmeisterschaft
	2007-07-07	1	
	Scope and content:
EV-Leuchtwurm Wiesing
	
	Item - Einladung zum Romantikdinner am Valentinstag
	2007-02-14	1	
	Scope and content:
Gasthof Dorfwirt; 4-Gang Menü, Lieder, Musik und Texte von Eva Unger, Kathrin Reremoser, Walter Pichler, Otto Reremoser mit Team
	
	Item - Spargel-Buffet mit Musik
	2007-05-09	1	
	Scope and content:
Gasthof Dorfwirt
	
	Item - Feuerwehrball
	2007-04-14	1	
	Scope and content:
im Gemeindezentrum Wiesing, Trio Melody
	
	Item - Haussammlung 2007
	2007-10	1	
		
	Item - Herbstfest und Almabtrieb Wiesing
	2007-09-22	1	
		
	Item - Hexentanz
	2007-12-06	1	
	Scope and content:
Perchtenverein Wiesing
	
	Item - Einladung Informationstag BEG
	2007-11-15	1	
	Scope and content:
Unterinntalbachn
	
	Item - WSV Wiesing
	2007-02-11	1	
	Scope and content:
Vergleichsschirennen der Gemeinden Buch-Jenbach-Stans-Wiesing
Schitraining in den Semesterferien in Hochfügen
WSV
	
	Item - Einladung zur ordentlichen Generalversammlung
	2007-01-27	1	
	Scope and content:
EV-Leuchtwurm Wiesing, Tagesordnung
	
	Item - 5. Kinder Spielefest
	2007-04-21	1	
	Scope and content:
Tenniscenter Wiesing
	
	Item - Landjugendball
	2007-01-20	1	
	Scope and content:
Jungbauern/Landjugend, Gemeindezentrum, Zillertal Power
	
	Item - Letztes Platzkonzert der BMK Wiesing
	2007-08-30	1	
	Scope and content:
Leitung Andi Astner, Sondergastspiel: Vomper Sänger unter der Leitung von Walter Prem
	
	Item - Maibaum Fest´l
	2007-05-01	1	
	Scope and content:
Jungbauern/Landjugend Dorfplatz Wiesing, Unterhaltung: orig.Tiroler Alpenbummler
	
	Item - Einladung zum Muttertagskonzert
	2007-05-12	1	
	Scope and content:
Gemeindesaal; Kinder der Volksschule Wiesing, die Woodbekker´s ( Jungmusikanten der BMK-Wiesing, Christine und Marjan, Familie Wegscheider, Böck Dominik, Willi Reichart
	
	Item - Einladung Platzkonzert
	2007-07-05	1	
	Scope and content:
Musikkapelle und Tourismusverband Wiesing/Achensee
	
	Item - Einladung Saisoneröffnungskonzert
	2007-06-16	1	
	Scope and content:
Programm der Bundesmusikkapelle Wiesing, Andy Astner
	
	Item - Saisoneröffnungskonzert
	2007-06-16	1	
		
	Item - SeneCura Wohn- und Pflegezentren Achenseeregion
	2007-10-01	1	
	Scope and content:
Personalausschreibung: Pflegedienstleiter, dipl. Gesundheits-und Krankenpfleger, Pflegehelfer, Reinigung, Küche, Verwaltung
	
	Item - Einladung Seniorenadventfeier / Nikolauseinzug
	2007-12-09 2007-12-05	1	
	Scope and content:
Gemeindesaal / Kirche
	
	Item - Strauchschnitt
	2007-10-10	1	
		
	Item - Wichtige Mitteilung über Straßensperren und Verkehrsbehinderungen
	2007-04-16 - 2007-06-15	1	
	Scope and content:
Brückenüberführung Totalsperre, Achenseestraße
	
	Item - Vermietung Wohnhaus Bradl 320
	2007-05-10	1	
	Scope and content:
Ausschreibung
Vorankündigung: 5 Jahre Hengststation Lamplhof
	
	Item - Vermietung Wohnhaus Dorf Nr. 50 / Liftbedienstete gesucht
	2007-12-07	1	
		
	Item - Volkstanzkreis Wiesing
	2007-10-05	1	
	Scope and content:
Einladung zum Anfängerkurs im Gemeindesaal
	
	Item - Einladung zur 51. Jahreshauptversammlung
	2007-12-07	1	
	Scope and content:
Wintersportverein Wiesing/WSV
	
	Item - Einladung Jubiläums-Adventbasar
	2007-12-01	1	
	Scope and content:
30 Jahre Frauenrunde
	
	Item - Einladung Tag der offenen Tür
	2007-09-30	1	
	Scope and content:
Haus St. Notburga, SeneCura Wohn und Pflegezentrum Eben/Wiesing
	
	Item - ARGE TUNNEL Wiesing H 3-6
	2007-12-04	1	
	Scope and content:
Einladung Barbara-Feier
	
	Item - Einladung BEG
	2007-03-22	1	
	Scope and content:
Veranstaltungszentrum Jenbach Informationsveranstaltung der Brenner-Eisenbahn Gesellschaft zum Bau der neuen Unterinntalbahn Abschnitt Tunnel Jenbach - Verknüpfung Stans
	
	Item - Einladung BEG
	2007-10-14	1	
	Scope and content:
Besuchen Sie “Jenny” auf der BEG Tunnelbaustelle - Tunnelvortriebsmaschine
	
	Item - Gemeindeinformation
	2007-07-14	1	
	Scope and content:
BIKE-Transalp Challenge - Etappe durch Wiesing
	
	Item - Brandgefahr / Wasserverbrauch
	2007-05-02	1	
	Scope and content:
anhaltende Trockenheit
	
	Item - Cäcilienmesse
	200711-24	1	
	Scope and content:
Kirchenchor und Bundesmusikkapelle Wiesing
	
	Item - Vorankündigung
	2007-01-05	1	
	Scope and content:
Christbaumversteigerung der Schützenkompanie Wiesing
	
	Item - Die heilige Nacht
	2007-12-16	1	
	Scope and content:
Eine Weihnachtslegende von Ludwig Thoma; Kitzbüheler Sänger, Sprecher Martin Urscher
Kulturausschuss der Gemeinde Wiesing
	
	Item - Die Pfarre Wiesing informiert
	? - 2007-08-08	1	
	Scope and content:
Vorstellung des Gitters als Schutzmaßnahme
	
Postwurf
Date: 2006 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2005 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2004 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2003 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
Postwurf
Date: 2002 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Unser Bürgermeister wird 70
	2002-04-13	1	
	Scope and content:
BGM Johann Flöck wird 70 und gleichzeitig feiert er sein 25-jähriges Bürgermeisterjubiläum
	
Postwurf
Date: 2001 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 250 Jahre BMK Wiesing
	2001-08-09	1	
	Scope and content:
Bundesmusikkapelle
	
Postwurf
Date: 2000 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 2. Wiesinger Stammgästetreffen
		1	
		
Postwurf 1991
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Almabtrieb 1991
	1991-09-20	1	
		
Postwurf 1990
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Bauernmarkt mit Almabtrieb
	1990-09-22	1	
		
Postwurf 1986
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Einladung Einweihung Gemeindezentrum
	1986-10-14 - ?	2	
		
Gemeindezeitung Wiesing
Creator: Chronik Wiesing
Date: seit 2004 (creation)
Physical description: erscheint vierteljährlich
Access points:
Chronik Wiesing
Gemeindezeitung (subject)
Wiesing (place)	Publication status:
Veröffentlicht

2004
Date: 2004 (creation)
Physical description: 1
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2004
	Dezember 2004	1	
		
2005
Date: 2005 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2005
	März 2005	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2005
	Juni 2005	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2005
	September 2005	1	
		
2006
Date: 2006 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2006
	Dezember 2006	1	
		
	Item - Gemeindezeitung März 2006
	März 2006	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2006
	Juni 2006	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2006
	September 2006	1	
		
2007
Date: 2007 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2007
	März 2007	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2007
	Juni 2007	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2007
	September 2007	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2007
	Dezember 2007	1	
		
2008
Date: 2008 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2008
	März 2008	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2008
	Juni 2008	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2008
	September 2008	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2008
	Dezember 2008	1	
		
2009
Date: 2009 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2009
	März 2009	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2009
	Juni 2009	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2009
	September 2009	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2009
	Dezember 2009	1	
		
2010
Date: 2010 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2010
	März 2010	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2010
	Juni 2010	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2010
	September 2010	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2010
	Dezember 2010	1	
		
2011
Date: 2011 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2011
	März 2011	1	
		
	Item - Gemeindezeitung November 2011
	November 2011	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2011
	Juni 2011	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2011
	September 2011	1	
		
2012
Date: 2012 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2012
	März 2012	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2012
	Juni 2012	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2012
	September 2012	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2012
	Dezember 2012	1	
		
2013
Date: 2013 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2013
	März 2013	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2013
	Juni 2013	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2013
	September 2013	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2013
	Dezember 2013	1	
		
2014
Date: 2014 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2014
	März 2014	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2014
	September 2014	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2014
	Juni 2014	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2014
	Dezember 2014	1	
		
2015
Date: 2015 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2015
	Dezember 2015	1	
		
	Item - Gemeindezeitung März 2015
	März 2015	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2015
	Juni 2015	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2015
	September 2015	1	
		
2016
Date: 2016 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2016
	März 2016	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2016
	September 2016	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2016
	Juni 2016	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2016
	Dezember 2016	1	
		
2017
Date: 2017 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2017
	März 2017	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2017
	Juni 2017	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2017
	September 2017	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2017
	Dezember 2017	1	
		
2018
Date: 2018 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2018
	März 2018	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2018
	Juni 2018	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2018
	September 2018	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2018
	Dezember 2018	1	
		
2019
Date: 2019 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2019
	März 2019	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2019
	Juni 2019	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2019
	September 2019	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2019
	Dezember 2019	1	
		
2020
Date: 2020 (creation)
Physical description: 3 (die Ausgabe März entfällt durch den Lockdown durch die Corona-Pandemie)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung Juni 2020
	Juni 2020	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Oktober 2020
	Oktober 2020	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2020
	Dezember 2020	1	
		
2021
Date: 2021 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung April 2021
	April 2021	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2021
	Juni 2021	1	
		
	Item - Gemeindezeitung September 2021
	September 2021	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2021
	Dezember 2021	1	
		
2022
Date: 2022 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung April 2022
	04 2022	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Juni 2022
	06 2022	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Oktober 2022
	10 2022	1	
		
	Item - Gemeindezeitung Dezember 2022
	12 2022	1	
		
2023
Date: 2023 (creation)
Physical description: 4
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Gemeindezeitung März 2023
		1	
		
Gemeindezeitung Juli 2023
Physical description: 1
Publication status:
Entwurf
	
	Item - Gemeindezeitung Oktober 2023
		1	

Pfarrbrief
Creator: Chronik Wiesing
Scope and content: Pfarrblatt “Pfarrbrief” der Pfarre Wiesing, bzw. des Seelsorgeraums Jenbach-Wiesing-Münster
Access points:
Chronik Wiesing
Kirchliche Angelegenheiten (subject)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - August 1987
	August 1987	1	
	Scope and content:
Anlässlich des 70. Geburtstages von Pfarrer Heinz Hundegger
	
	Item - Sonderpfarrbrief
	Februar 1988	1	
	Scope and content:
anlässlich des Todes von Pfarrer Heinz Hundegger
mit Predigt für den Sterbegottesdienst, verfasst von Pfarrer Heinz Hundegger
	
	Item - September 1988
	September 1988	1	
	Scope and content:
anlässlich der Installation von Pfarrer Heinrich Kleinlercher
	
	Item - Pfarrblatt Wiesing “Aufbruch” Jänner 1998

	Item - Pfarrblatt Wiesing “Aufbruch” September 1998

	Item - Pfarrblatt Wiesing “Aufbruch” Oktober 1998

	Item - Pfarrblatt Wiesing “Aufbruch” November 1998

	Item - Pfarrbrief “Aufbruch” Wiesing Dezember 1998

	Item - Pfarrblatt Wiesing Jänner 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Februar 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing März 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing April 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Mai 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Juni 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Juli 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Sonderausgabe Renovierung 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Sonderausgabe Renovierung September 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Oktober 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing November 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Dezember 1999

	Item - Pfarrblatt Wiesing Jänner 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing Februar 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing März 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing April 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing Mai 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing Juni 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing September 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing Oktober 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing November 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing Dezember 2000

	Item - Pfarrblatt Wiesing Februar 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing März 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing April 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing Mai 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing Juni 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing Oktober 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing November 2001

	Item - Pfarrblatt Wiesing Februar 2002

	Item - Pfarrblatt Wiesing Herbst 2002

	Item - Pfarrblatt Wiesing März-April 2003

	Item - Pfarrblatt Wiesing Weihnachten 2003

	Item - Pfarrblatt Wiesing Fastenzeit 2004

	Item - Pfarrblatt Wiesing Ostern 2004

	Item - Pfarrblatt Münster-Wiesing Advent 2004

	Item - Pfarrblatt Münster-Wiesing Ostern 2005

	Item - Pfarrblatt Wiesing April-Mai 2006

	Item - Februar 2010
	Februar 2010	1	
		
	Item - Mai 2010
	Mai 2010	1	
		
	Item - September 2010
	September 2010	1	
		
	Item - Dezember 2010
	Dezember 2010	1	
		
	Item - März 2011
	März 2011	1	
		
	Item - Mai 2011
	Mai 2011	1	
		
	Item - September 2011
	September 2011	1	
		
	Item - Dezember 2011
	Dezember 2011	1	
		
	Item - Februar 2012
	Februar 2012	1	
		
	Item - Mai 2012
	Mai 2012	1	
		
	Item - September 2012
	September 2012	1	
		
	Item - Dezember 2012
	Dezember 2012	1	
		
	Item - Februar 2013
	Februar 2013	1	
		
	Item - Mai 2013
	Mai 2013	1	
		
	Item - September 2013
	September 2013	1	
		
	Item - Dezember 2013
	Dezember 2013	1	
		
	Item - März 2014
	März 2014	1	
		
	Item - Juni 2014
	Juni 2014	1	
		
	Item - September 2014
	September 2014	1	
		
	Item - Dezember 2014
	Dezember 2014	1	
		
	Item - Februar 2015
	Februar 2015	1	
		
	Item - Juni 2015
	Juni 2015	1	
		
	Item - September 2015
	September 2015	1	
		
	Item - Dezember 2015
	Dezember 2015	1	
		
	Item - Februar 2016
	Februar 2016	1	
		
	Item - Mai 2016
	Mai 2016	1	
		
	Item - September 2016
	September 2016	1	
		
	Item - November 2016
	November 2016	1	
		
	Item - Februar 2017
	Februar 2017	1	
		
	Item - Juni 2017
	Juni 2017	1	
		
	Item - September 2017
	September 2017	1	
		
	Item - November 2017
	November 2017	1	
		
	Item - Februar 2018
	Februar 2018	1	
		
	Item - Juli 2018
	Juli 2018	1	
		
	Item - November 2018
	November 2018	1	
		
	Item - März 2019
	März 2019	1	
		
	Item - Juni 2019
	Juni 2019	1	
		
	Item - November 2019
	November 2019	1	
		
	Item - Februar 2020
	Februar 2020	1	
		
	Item - Sonderpfarrbrief Corona April 2020
	April 2020	1	
		
	Item - September 2020
	September 2020	1	
		
	Item - November 2020
	November 2020	1	
		
	Item - Februar 2021
	Februar 2021	1	
		
	Item - Jugendpfarrbrief Frühling 2021
	Frühling 2021		
		
	Item - Kinderpfarrbrief Frühling 2021
	Frühling 2021		
		
	Item - Juni 2021
	Juni 2021	1	
		
	Item - Jugendpfarrbrief Sommer 2021
	Sommer 2021	1	
		
	Item - Kinderpfarrbrief Sommer 2021
	Sommer 2021	1	
		
	Item - November 2021
	November 2021	1	
		
	Item - Jugendpfarrbrief Weihnachten 2021
	Weihnachten 2021	1	
		
	Item - Kinderpfarrbrief Weihnachten 2021
	Weihnachten 2021	1	
		
	Item - März 2022
	März 2022	1	
		
	Item - Juni 2022
	Juni 2022	1	
		
	Item - November 2022
	November 2022	1	
		
	Item - März 2023
	März 2023	1	
		
	Item - Juni 2023
		1	
		
	Item - November 2023
		1	

Chronik Kalender
Creator: Chronik Wiesing
Date: 2018 - ? (creation)
Scope and content: Der Kalender wird alljährlich im November von der Gemeinde an alle Haushalte versendet. Das Chronisten-Team erstellt den Kalender, die Vereine geben die bereits bekannten Termine bekannt.
Physical description: ab 2018
Auflage: je 1.000 Stück
Access points:
Chronik Wiesing
Wiesing (place)	Publication status:
Veröffentlicht

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Kalender 2018
	2018	1	
	Scope and content:
Wiesing in alten Ansichten
	
	Item - Kalender 2019
	2019	1	
	Scope and content:
Früheres Wiesinger Vereinsleben
	
	Item - Kalender 2020
	2020	1	
	Scope and content:
Bäuerliche Fuhrwerke
	
	Item - Kalender 2021
	2021	1	
	Scope and content:
Arbeiten in Haus und Hof
	
	Item - Kalender 2022
	2022	1	
	Scope and content:
“Sonntags im Dorf”
	
	Item - Kalender 2023
	2023	1	
	Scope and content:
“In Wiesing wird gebaut”
	
	Item - Kalender 2024
		1	
	Scope and content:
Bilick ins Familienalbum

Lied Wiesinger Echo
Date: 1995-07-20 (creation)
Scope and content: Heimatlied, getextet und komponiert von Reinhold Werner (Wahlwiesinger) Uraufführung 23.09.1995von den “Jungen Zillertalern”
Physical description: 3
Access points:
Bräuche, Riten und Feste im Jahreslauf (subject)
Musikpflege (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
Lied Wiesinger Echo mit Schriftverkehr
Publication status:
Entwurf
	
Ortschilder Wiesing
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Schriftverkehr Tafeln Ortseingang
	1982	1	
	Scope and content:
Pump, Hermann und Helene Urlauber vermissen die alten Begrüßungsschilder beim Ortseingang Wiesing
	
Achenseer Hoangascht
Creator: Chronik Wiesing
Date: 2006 - ? (creation)
Scope and content: Monatszeitung der Achensee-Gemeinden Achenkirch, Eben, Steinberg und Wiesing herausgegeben vom Achensee Tourismus
Physical description: unvollständige Sammlung seit 2006
Access points:
Chronik Wiesing
Gemeindezeitung (subject)
Wiesing (place)
Eben am Achensee (place)
Achenkirch (place)
Steinberg am Rofan (place)	Publication status:
Veröffentlicht

2006
Date: 2006 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Februar
	02 2006	1	
		
	Item - März
	03 2006	1	
		
	Item - April
	04 2006	1	
		
	Item - Mai
	05 2006	1	
		
	Item - Juni
	06 2006	1	
		
	Item - Juli
	07 2006	1	
		
	Item - August
	08 2006	1	
		
	Item - Oktober
	10 2006	1	
		
	Item - November
	11 2006	1	
		
2007
Date: 2007 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2007	1	
		
	Item - Februar
	02 2007	1	
		
	Item - März
	03 2007	1	
		
	Item - April
	04 2007	1	
		
	Item - Mai
	05 2007	1	
		
	Item - Juni
	06 2007	1	
		
	Item - Juli
	07 2007	1	
		
	Item - August
	08 2007	1	
		
	Item - September
	09 2007	1	
		
	Item - Oktober
	10 2007	1	
		
	Item - November
	11 2007	1	
		
	Item - Dezember
	12 2007	1	
		
2008
Date: 2008 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2008	1	
		
	Item - Februar
	02 2008	1	
		
	Item - März
	03 2008	1	
		
	Item - April
	04 2008	1	
		
	Item - Mai
	05 2008	1	
		
	Item - Juni
	06 2008	1	
		
	Item - Juli
	07 2008	1	
		
	Item - August
	08 2008	1	
		
	Item - September
	09 2008	1	
		
	Item - Oktober
	10 2008	1	
		
	Item - November
	11 2008	1	
		
	Item - Dezember
	12 2008	1	
		
2009
Date: 2009 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2009	1	
		
	Item - Februar
	02 2009	1	
		
	Item - März
	03 2009	1	
		
	Item - April
	04 2009	1	
		
	Item - Mai
	05 2009	1	
		
	Item - Juni
	06 2009	1	
		
	Item - Juli
	07 2009	1	
		
	Item - August
	08 2009	1	
		
	Item - September
	09 2009	1	
		
	Item - Oktober
	10 2009	1	
		
	Item - November
	11 2009	1	
		
	Item - Dezember
	12 2009	1	
		
2010
Date: 2010 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2010	1	
		
	Item - Februar
	02 2010	1	
		
	Item - März
	03 2010	1	
		
	Item - April
	04 2010	1	
		
	Item - Mai
	05 2010	1	
		
	Item - Juni
	06 2010	1	
		
	Item - Juli
	07 2010	1	
		
	Item - August
	08 2010	1	
		
	Item - September
	09 2010	1	
		
	Item - Oktober
	10 2010	1	
		
	Item - November
	11 2010	1	
		
	Item - Dezember
	12 2010	1	
		
2011
Date: 2011 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2011	1	
		
	Item - Februar
	2 2011	1	
		
	Item - März
	03 2011	1	
		
	Item - April
	04 2011	1	
		
	Item - Mai
	05 2011	1	
		
	Item - Juni
	06 2011	1	
		
	Item - Juli
	07 2011	1	
		
	Item - August
	08 2011	1	
		
	Item - September
	09 2011	1	
		
	Item - Oktober
	10 2011	1	
		
	Item - November
	11 2011	1	
		
	Item - Dezember
	12 2011	1	
		
2012
Date: 2012 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2012	1	
		
	Item - Februar
	02 2012	1	
		
	Item - März
	03 2012	1	
		
	Item - April
	04 2012	1	
		
	Item - Mai
	05 2012	1	
		
	Item - Juni
	06 2012	1	
		
	Item - Juli
	07 2012	1	
		
	Item - August
	08 2012	1	
		
	Item - September
	09 2012	1	
		
	Item - Oktober
	10 2012	1	
		
	Item - November
	11 2012	1	
		
	Item - Dezember
	12 2012	1	
		
2013
Date: 2013 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2013	1	
		
	Item - Februar
	02 2013	1	
		
	Item - März
	03 2013	1	
		
	Item - April
	04 2013	1	
		
	Item - Mai
	05 2013	1	
		
	Item - Juni
	06 2013	1	
		
	Item - Juli
	07 2013	1	
		
	Item - August
	08 2013	1	
		
	Item - September
	09 2013	1	
		
	Item - Oktober
	10 2013	1	
		
	Item - November
	11 2013	1	
		
	Item - Dezember
	12 2013	1	
		
2014
Date: 2014 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2014	1	
		
	Item - Februar
	02 2014	1	
		
	Item - März
	03 2014	1	
		
	Item - April
	04 2014	1	
		
	Item - Mai
	05 2014	1	
		
	Item - Juni
	06 2014	1	
		
	Item - Juli
	07 2014	1	
		
	Item - August
	08 2014	1	
		
	Item - September
	09 2014	1	
		
	Item - Oktober
	10 2014	1	
		
	Item - November
	11 2014	1	
		
	Item - Dezember
	12 2014	1	
		
2015
Date: 2015 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2015	1	
		
	Item - Februar
	02 2015	1	
		
	Item - März
	03 2015	1	
		
	Item - April
	04 2015	1	
		
	Item - Mai
	05 2015	1	
		
	Item - Juni
	06 2015	1	
		
	Item - Juli
	07 2015	1	
		
	Item - August
	08 2015	1	
		
	Item - September
	09 2015	1	
		
	Item - Oktober
	10 2015	1	
		
	Item - November
	11 2015	1	
		
	Item - Dezember
	12 2015	1	
		
2016
Date: 2016 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2016	1	
		
	Item - Februar
	02 2016	1	
		
	Item - März
	03 2016	1	
		
	Item - April
	04 2016	1	
		
	Item - Mai
	05 2016	1	
		
	Item - Juni
	06 2016	1	
		
	Item - Juli
	07 2016	1	
		
	Item - August
	08 2016	1	
		
	Item - September
	09 2016	1	
		
	Item - Oktober
	10 2016	1	
		
	Item - November
	11 2016	1	
		
	Item - Dezember
	12 2016	1	
		
2017
Date: 2017 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2017	1	
		
	Item - Februar
	02 2017	1	
		
	Item - März
	03 2017	1	
		
	Item - April
	04 2017	1	
		
	Item - Mai
	05 2017	1	
		
	Item - Juni
	06 2017	1	
		
	Item - Juli
	07 2017	1	
		
	Item - August
	08 2017	1	
		
	Item - September
	09 2017	1	
		
	Item - Oktober
	10 2017	1	
		
	Item - November
	11 2017	1	
		
	Item - Dezember
	12 2017	1	
		
2018
Date: 2018 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2018	1	
		
	Item - Februar
	02 2018	1	
		
	Item - März
	03 2018	1	
		
	Item - April
	04 2018	1	
		
	Item - Mai
	05 2018	1	
		
	Item - Juni
	06 2018	1	
		
	Item - Juli
	07 2018	1	
		
	Item - August
	08 2018	1	
		
	Item - September
	09 2018	1	
		
	Item - Oktober
	10 2018	1	
		
	Item - November
	11 2018	1	
		
	Item - Dezember
	12 2018	1	
		
2019
Date: 2019 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2019	1	
		
	Item - Februar
	02 2019	1	
		
	Item - März
	03 2019	1	
		
	Item - April
	04 2019	1	
		
	Item - Mai
	05 2019	1	
		
	Item - Juni
	06 2019	1	
		
	Item - Juli
	07 2019	1	
		
	Item - August
	08 2019	1	
		
	Item - September
	09 2019	1	
		
	Item - Oktober
	10 2019	1	
		
	Item - November
	11 2019	1	
		
	Item - Dezember
	12 2019	1	
		
2020
Date: 2020 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2020	1	
		
	Item - Februar
	02 2020	1	
		
	Item - März
	03 2020	1	
		
	Item - April
	04 2020	1	
		
	Item - Mai
	05 2020	1	
		
	Item - Juni
	06 2020	1	
		
	Item - Juli
	07 2020	1	
		
	Item - August
	08 2020	1	
		
	Item - September
	09 2020	1	
		
	Item - Oktober
	10 2020	1	
		
	Item - November
	11 2020	1	
		
	Item - Dezember
	12 2020	1	
		
2021
Date: 2021 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2021	1	
		
	Item - Februar
	02 2021	1	
		
	Item - März
	03 2021	1	
		
	Item - April
	04 2021	1	
		
	Item - Mai
	05 2021	1	
		
	Item - Juni
	06 2021	1	
		
	Item - Juli
	07 2021	1	
		
	Item - August
	08 2021	1	
		
	Item - September
	09 2021	1	
		
	Item - Oktober
	10 2021	1	
		
	Item - November
	11 2021	1	
		
	Item - Dezember
	12 2021	1	
		
2022
Date: 2022 (creation)
Physical description: 12
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner
	01 2022	1	
		
	Item - Februar
	02 2022	1	
		
	Item - März 2022
	03 2022	1	
		
	Item - April 2022
	04 2022	1	
		
	Item - Mai 2022
	05 2022	1	
		
	Item - Juni 2022
	06 2022	1	
		
	Item - Juli 2022
	07 2022	1	
		
	Item - August 2022
	08 2022		
		
	Item - September 2022
	09 2022		
		
	Item - Oktober 2022
	10 2022		
		
	Item - November 2022
	11 2022	1	
		
	Item - Dezember 2022
	12 2022	1	
		
2023
Date: 2023 (creation)
Publication status:
Veröffentlicht
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jänner 2023

	Item - Februar 2023

	Item - März 2023

	Item - April 2023
		1	
		
	Item - Mai 2023
		1	
		
	Item - Juni 2023
		1	
		
	Item - Juli 2023
		1	
		
	Item - August 2023
		1	
		
	Item - September 2023
		1	
		
	Item - Oktober 2023
		1	
		
	Item - November 2023
		1	
		
	Item - Dezember 2023
		1	
		
Collection W: Wahlen
Scope and content: Gemeinderatswahlen
Publication status:
Entwurf
	
Gemeinderatswahlen 1992
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl am 15.03.1992

	Item - Wahlwerbung der SPÖ zur Gemeinderatswahl 1992
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der SPÖ zur Gemeinderatswahl 1992
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl am 15.03.1992
	1992	1	
	Scope and content:
Johann Flöck, Hanspeter Blaickner, Alois Hubert Schiestl, Ing. Walter Mayr, Wilhelm Mühlbacher, Johann Moser, Matthias Lang, Hermann Hasslwanter, Andrea Reremoser, Ing. Karl Knapp
	
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1992

	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1992; Bürgermeisterbrief
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1992; Bürgermeisterbrief
		2 Medien	
		
	Item - Dankschreiben der WEL zur Gemeinderatswahl 1992

	Item - Wahlwerbung der SPÖ zur Gemeinderatswahl 1992

	Item - Wahlwerbung der Liste des Pensionistenverbandes zur Gemeinderatswahl 1992

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1992
		2 Medien	
		
	Item - Dankschreiben der UWL zur Gemeinderatswahl 1992

Gemeinderatswahlen 1998
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1998

	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
			
	Scope and content:
Bürgermeisterbrief
	
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
			
	Scope and content:
Bürgermeisterbrief
	
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
			
	Scope and content:
Bürgermeisterbrief
	
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1998

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der FPÖ zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der FPÖ zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der FPÖ zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der FPÖ zur Gemeinderatswahl 1998
		4 Medien	
		
Gemeinderatswahlen 2004
Creator: Chronik Wiesing
Access points:
Chronik Wiesing	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wahlwerbung
			
	Scope and content:
Danke der WEL - Abgang von Bgm. Johann Flöck
	
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004
			
	Scope and content:
Danke für Vertrauen!
	
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der SPÖ zur Gemeinderatswahl 2004

	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		4 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WEL zur Gemeinderatswahl 2004
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der SPÖ zur Gemeinderatswahl 2004
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der SPÖ zur Gemeinderatswahl 2004
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung
			
	Scope and content:
Danke der WEL - Abgang von Bgm. Johann Flöck und Vorstellung Gemeinderäte
	
Gemeinderatswahlen 2010
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der WFW - SPÖ zur Gemeinderatswahl 2010
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WFW - SPÖ zur Gemeinderatswahl 2010
		2 Medien	
		
	Item - Wahlwerbung der WFW - SPÖ zur Gemeinderatswahl 2010

	Item - Wahlwerbung der UWL zur Gemeinderatswahl 2010

Gemeinderatswahlen 2016
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - UWL Liste 1 Brief an Jungwähler
		1	
		
	Item - UWL Liste 1 Programm
		1	
		
	Item - UWL Liste 1 Team
		1	
		
	Item - WIR Liste 2 Team
		1	
		
	Item - WIR Liste 2 Programm
		1	
		
	Item - WIR Liste 2
		1	
		
	Item - Bürgerliste Wiesing Leben Programm
		1	
		
	Item - Bürgerliste Wiesing Leben
		1	
		
	Item - Wir leben Wiesing WLW
		1	
		
	Item - Freie Liste Wiesing - FPÖ
		1	
		
	Item - UWL Liste 1 - Danke
		1	
		
Gemeinderatswahlen 2022
Date: 2022-02-27 (creation)
Physical description: 8
Access points:
Wahlen (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - MFG
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - UWL
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - WL
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - WL
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - WL
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - WL
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - FLW
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - Wahlergebnisse
	2022-02-28	1	
	Scope and content:
Kronenzeitung, Wahlergebnisse
	
	Item - MFG
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - WIR
	2022-02-27	1	
	Scope and content:
Wahlwerbung
	
	Item - UWL
	2022-02-04	1	
	Scope and content:
Rofankurier Wahlwerbung
	
	Item - UWL Brief für Erstwähler
	2022	1	
	Scope and content:
Gemeinderatswahl
	
Armenseelenbruderschaft
Date: 1876 (creation)
Access points:
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
Mitgliedskarte
Date: 1876 (creation)
Scope and content: Armenseelenbruderschaft in Wiesing, welche der Erzbruderschaft zum Troste der armen Seelen im Fegfeuer
Access points:
Pfarre (subject)	Publication status:
Entwurf

Tourismus
Date: 1900 - 2030 (creation)
Scope and content: Wiesing
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Jenbacher Nachrichten Sonderdruck I
	1981	1	
	Scope and content:
Gastliches Jenbach-Wiesing
	
Ehrenamt
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Sozialsprengel - Fahrer Essen auf Rädern
	2012-09	1	
	Scope and content:
Foto vorne von links: Siegfried Mölgg, Roswitha Niederlechner, Arnold Weiss
hinten von links: Hermann Wiebmer, Willi Reichart, Hansjörg Pöll, Alois Millinger, Matthias Lang
	
Chronikteam Wiesing
Date: 2016 (creation)
Scope and content: Sylvia Brunner, Christian Hechenblaickner, Monika Knapp, Willi Reichart
Access points:
Chronikwesen (subject)	Publication status:
Entwurf

File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Bezirkschronistentag in Schwendau im Zillertal
	2021-09-04	1	
	Scope and content:
Tiroler Chronist Nr. 161/2021
	
Diverser Schriftverkehr Gemeinde Wiesing
Date: 1900 (creation)
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - Musikpavillon-Rofansiedlung
	1982-06-25	1	
	Scope and content:
Einladung an alle Gemeinderäte für Sitzung am 1982-06-30
	
Collection Z: NACHBEARBEITUNG
Publication status:
Entwurf
	
File / item list	
Reference code	Title	Dates	Physical description	
	Item - 100jähriges Bestehen der Musikkapelle Wiesing

	Item - Überflutungen, Hagel und Muren
			
	Scope and content:
Public-Viewing-Zelt in Wiesing zerstört
	
	Item - Euro-Bilanz äußerst positiv

	Item - Gebäude brannte ab

	Item - Tödlicher Absturz

	Item - Wissenschafter entdeckten bei Wiesing “Funkturm” aus der Zeit Kaiser Maximilians
			
	Scope and content:
Mandlbödei
	
	Item - 80 Gulden vom Kaiser zur Anschaffung von Feuerlösh-Gerätschaften

	Item - Bürgerausschuss-Sitzung
			
	Scope and content:
Kloster Frl. Angelini - Maria Zisterer aus Wiesing
	
	Item - Veränderungen im Klerus
			
	Scope and content:
Franz Veith, Kuratie-Provisor in Wiesing, als Koop. nach Thaur
	
	Item - Pfarrgemeinderatswahl 1992
		2 Medien	
		
	Item - Pfarrgemeinderatswahl 1992
		2 Medien	
		
	Item - Schöne Aussicht gegen Bares

	Item -